LES ENNUIS

ARRIVENT

Les Ennuis Arrivent

Copyright © Septembre 2014, A. E. Via

Couverture par Jay Aheer de Simply Defined Art

Traduit de l’anglais par Bénédicte Girault

Relectures et corrections : Clotilde Marzek, Yvette Petek,

Tous droits réservés

Reproduction interdite / do not copy

« Le Code de la propriété intellectuelle et artistique n’autorisant, aux termes des alinéas 2 et 3 de l’article L.122-5, d’une part, que les « copies ou reproductions strictement réservées à l’usage privé du copiste et non destinées à une utilisation collective » et, d’autre part, que les analyses et les courtes citations dans un but d’exemple et d’illustration, « toute représentation ou reproduction intégrale, ou partielle, faite sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est illicite » (alinéa 1er de l’article L. 122-4). « Cette représentation ou reproduction, par quelque procédé que ce soit, constituerait donc une contrefaçon sanctionnée par les articles 425 et suivants du Code pénal. »

© 2018 Men over the Rainbow pour la présente édition française

ISBN papier : 979-10-96349-53-1

ISBN numérique : 979-10-96349-54-8

Dépôt légal : Juin 2018

RECONNAISSANCE DES MARQUES

L’auteur reconnaît le statut de marques déposées et les propriétaires des marques mentionnées dans cette œuvre de fiction.

Air Jordan : Nike, Inc.

Alexander and the Terrible, Horrible, No Good, Very Bad Day : Disney, 21 Laps, Jim Henson Company

Anne Klein : ANNE KLEIN

Azur : Azur Fragrances

Bates Motel : American Genre Film Archive, Kerry Ehrin Productions, Universal Television, A&E Television Networks

Batman : DC Comics, A Warner Bros. Entertainment Company

Bose : Bose Corporation

Bud Light : ANHEUSER-BUSCH

Buick : General Motors

Call of Duty Warfare : Activision Publishing, Inc.

Calvin Klein : CALVIN KLEIN

Chanel : Chanel, Inc.

Charlie’s Angels : Columbia Pictures, Flower Films

Children of the Corn : Fox Television Studios, Syfy

Desert Eagle: Magnum Research, Inc.

Diet Coke : THE COCA-COLA COMPANY

Equal : merisant company

ESPN : ESPN Internet Ventures

Glock : GLOCK, Inc.

Google : Google, Inc.

Grand Theft Auto 5 : Rockstar Games, Inc.

Jack Daniel’s : Jack Daniel's

Keurig : Keurig Green Mountain, Inc.

La-Z-Boy : La-Z-Boy, Inc

MARTA : MARTA

MLB 14 : Sony Computer Entertainment America LLC

NFL : NFL Enterprises LLC.

Playstation 4 : Sony Computer Entertainment America LLC

Polo : Ralph Lauren Coproration

RAM2500 : Chrysler Group LLC.

Sports Center : ESPN Internet Ventures

Suburban : General Motors

The Fresh Market : THE FRESH MARKET, INC.

Timberland : Timberland LLC

Twilight : Summit Entertainment

Tylenol : McNEIL-PPC, Inc.

Virginia Slims : PHILIP MORRIS USA INC.

Wizard of Oz : MGM

Yuengling : D.G. Yuengling & Son, Inc.

REMERCIEMENTS

Une fois encore, je dois encore commencer par un merci très spécial à River Mitchell et Andrea Goodell pour m’avoir accompagnée à travers tout le processus d’écriture de ce livre. Je n’aurais pas pu terminer le livre de Ruxs et Green sans vous, mesdames. Vos conseils et commentaires m’ont plus aidée que vous ne pouvez le réaliser.

Bien entendu, à la meilleure éditrice qu’un auteur grammaticalement contesté comme moi pourrait demander… Tina Adamski. Nous avons réussi à en faire un autre, ma chérie. Merci beaucoup d’avoir supporté ces délais ridicules, et moi aussi. Je promets pour la deuxième fois… jamais plus… et cette fois, je le pense. Je suis juste contente que tu ne m’aies pas tordu le cou. Alors, merci pour ça. J’ai encore tellement à apprendre de toi. Je t’aime.

À la femme qui a le dernier mot, Casey Harvell de Fancy Pants Formatage, merci encore pour un autre merveilleux travail, et oui, pour avoir patiemment enduré un autre délai. Ton travail est magnifique et j’apprécie vraiment de travailler avec toi. Je continuerai à chanter tes louanges auprès d’autres auteurs également.

Enfin, je suis vraiment ravie de toutes les personnes qui m’ont soutenue et aidée à proposer une nouvelle histoire de la série « Rien de Spécial » à tous les lecteurs de MM.

J’espère que mes fans apprécieront celui-ci.

Je vous aime,

Adrienne

TABLE DES MATIÈRES

RECONNAISSANCE DES MARQUES

REMERCIEMENTS

OH NON... PAS ENCORE !

UN AUTRE ORAGE

MEILLEURS AMIS

RENDEZ-VOUS NOCTURNE

UN RENDEZ-VOUS D’ENFER

QU’Y A-T-IL DE SI GÉNIAL À ÊTRE GAY ?

CELA DEVIENT TROP REEL

MA FOUTUE MÈRE

UN MASSAGE OU UN MESSAGE ?

PLUS DE GRABUGE

À PEINE SURVOLÉ

PLUS DE RENDEZ-VOUS

JE NE PEUX PLUS LE SUPPORTER DÉSORMAIS

IL ÉTAIT TEMPS

MAINTENANT, JE COMPRENDS CE QU’IL Y A DE SI BON

DE SI VILAINS GARNEMENTS

FICHU INSTINCT DE DAY !

TOUT ARRANGER

C’EST SI BON

DU PARADIS À OH NON !

S’IL VOUS PLAÎT, NE ME BRISEZ PAS LE CŒUR

J’AI BESOIN DE RÉSULTATS MAINTENANT !

FOYER D’ACCUEIL OU MOTEL BATES

BON RETOUR À LA MAISON

JE RENTRERAI À LA MAISON CE SOIR

TA DERNIÈRE FOIS SANS MOI

LES FUNÉRAILLES… LA SURPRISE

UNE GRANDE ET HEUREUSE FAMILLE

C’EST DIMANCHE, POUR L’AMOUR DE DIEU !

ET DE NOUVEAUX ENNUIS ARRIVENT

QU’Y A-T-IL DONC CHEZ LES HOMMES GODFREY ?

FAITES CONNAISSANCE DE NOTRE NOUVEAU SAUVEUR ET MEMBRE DE L’ÉQUIPE

OH NON... PAS ENCORE !

— Ruxs, fais gaffe au… Oh, merde !

Bordel ! Pas encore un autre cycliste.

Green appuya à fond sur la pédale d’accélérateur de son énorme RAM2500, déboulant au coin de Marrietta Street, gardant un œil sur son partenaire tandis qu’il pourchassait un de leurs informateurs. Il ne pouvait pas grimper sur le trottoir pour lui couper la route, parce qu’il y avait bien trop de piétons. Ruxs devait obliger le connard à quitter la rue pour s’engager dans une des nombreuses ruelles désertes. Green divisa son attention entre les manœuvres qu’il avait à effectuer pour se faufiler dans le trafic dense de l’après-midi et le fait qu’il ne devait pas perdre son partenaire de vue. Le moteur rugissait alors qu’il doublait une foutue Buick trop lente, grillant un autre feu rouge, heurtant à peine l’arrière d’un bus MARTA.

Oops ! J’ai cru que je passerais. Merde !

Il vit que Ruxs redoublait d’efforts en lançant une grande claque sur l’épaule de leur informateur. Il l’envoya ainsi voler vers une vieille dame, lui arrachant les sacs des mains. Green pensa que Ruxs l’avait eu, mais le salaud se débarrassa de son manteau, décollant à nouveau, coupant entre un immeuble de bureaux et un parking. Il ne pouvait pas tourner et le suivre dans l’allée trop étroite. Il grogna, virant sur Cone Street à la place. Il lui couperait la route à l’autre bout. Il fit beugler son klaxon, le trafic était au point mort, attendant que le feu passe au vert pour redémarrer. Mon cul ! Il empiéta sur le coin du trottoir, expulsant en l’air une poubelle en métal. Au moins, il n’y avait personne sur l’accotement cette fois. Il avait atteint presque la sortie de l’allée quand il repéra une voiture avec des lueurs bleues et rouges qui arrivait à grande vitesse derrière lui, toute sirène hurlante. Il l’ignora, faisant une embardée sur deux couloirs de circulation, et enfonça l’avant de son véhicule dans l’ouverture étroite de la ruelle. Si leur informateur n’avait pas eu la tête tournée pour vérifier où se trouvait Ruxs, il aurait vu arriver le pick-up de Green et aurait évité de se précipiter droit dessus.

Ouch ! Cela a dû faire mal !

Il sortit de sa voiture, la contournant par l’avant juste au moment où Ruxs épinglait leur homme et le jetait contre le capot.

— Avais-tu à faire ça ? Je veux dire… Il y a une benne, juste là.

Green fronça les sourcils en direction de son partenaire.

— Regarde cette bosse, mec !

— La ferme, Green ! souffla Ruxs.

Green lui adressa un sourire moqueur, il savait combien son coéquipier détestait courir après les suspects. Il se tenait là, les bras croisés sur sa large poitrine, examinant leur informateur, plié en deux par la douleur d’avoir heurté sa voiture de plein fouet et à bout de souffle d’avoir couru ces dix dernières minutes.

Les pneus de la voiture de police crissèrent en s’arrêtant juste derrière la voiture de Green. Ils se retournèrent tous deux lorsqu’un jeune flic bondit, leur hurlant de lever leurs mains au-dessus de leurs têtes. Le policier put enfin leur jeter un bon coup d’œil et roula des yeux, abaissant aussitôt son arme.

— Ruxs, Green, putain, j’aurais dû m’en douter !

— Comment va, Michaels ?

Green lui serra la main. C’était un des rares hommes en uniforme qui appréciait les gars de leur équipe d’intervention. Un des seuls qui faisait tout ce qui était en son pouvoir pour leur parler ou leur offrir son aide.

— Qu’avez-vous attrapé cette fois, les mecs ?

Michaels haussa les sourcils d’un air interrogateur, quand il aperçut le junkie échevelé qui tentait de se faufiler le long du véhicule de Green, jusqu’à ce que Ruxs le repousse violemment contre l’immeuble.

— Tu ferais mieux d’y aller, Michaels.

Green le fixait d’un air sérieux. Il n’y avait pas moyen qu’ils discutent avec leur informateur, utilisant leurs propres méthodes de persuasion habituelles et pas très professionnelles devant un autre officier.

Les yeux bleus de Michaels s’abaissèrent tandis qu’il entortillait ses doigts.

— Euh… ouais, d’accord. Hey, Green, as-tu eu le temps de voir avec God pour savoir s’il y aurait une ouverture prochainement dans son équipe ?

Green réprima un soupir. C’était totalement impossible que Michaels puisse faire l’affaire dans leur team. Le gars était bien trop gentil et débonnaire. Il ne possédait pas une once de cruauté ou de dureté en lui. Vous deviez avoir la peau plutôt dure pour faire ce que leurs lieutenants leur ordonnaient… chaque jour.

Green put voir que son partenaire s’apprêtait à dire exactement ce qu’il en pensait, cependant il parla avant que Ruxs anéantisse tous les espoirs du jeune homme.

— Pas encore. Je lui en parlerai très vite, d’accord ?

Michaels rayonna, lui adressant un sourire étincelant et repartit rapidement vers sa voiture de patrouille. Green remarqua combien son uniforme était moulant au niveau des cuisses et des fesses. Il gloussa intérieurement, puis secoua tristement la tête tandis que l’officier leur adressait un geste amical de la main, les manches de sa chemise d’uniforme coupant pratiquement la circulation de ses larges biceps. Il était exactement semblable à tant d’autres membres de la police d’Atlanta : il voulait travailler pour God et Day.

— Pourquoi le mènes-tu en bateau ? Tu sais parfaitement bien qu’il n’entrera jamais.

Ruxs retira son manteau en cuir et le jeta à l’intérieur de la voiture, par la fenêtre ouverte du côté passager, après avoir menotté leur suspect à la benne à ordures.

— Ouais, ouais, je sais. Je le lui ai dit. Mais il agit tel un chien loyal. Je veux dire… qui voudrait balancer un coup de pied à un golden retriever ?

Green sourit à son partenaire qui, en retour, lui adressa un regard qui voulait dire…

— C’est quoi ce bordel ? Arrête d’agir comme un idiot. Annonce au type qu’il n’y arrivera jamais et avance ! D’ailleurs, il joue toujours les garçons de course pour toi, à aller te chercher un café ou autre connerie. C’est dégueu de lui infliger ça, mec.

Green ouvrit la bouche, faisant semblant d’être perdu.

— Je ne lui ai jamais demandé de faire tout ça.

— Pouvons-nous en discuter plus tard ?

Green haussa les épaules.

— Bien sûr, peu importe.

Il retourna alors son attention sur leur informateur. Dès que Green fixa ses prunelles dures sur lui, il se mit immédiatement sur la défensive.

— Je jure que je ne sais rien, détective Green, pleurnicha tristement le gars.

— Whoa ! Whoa ! Je ne t’ai pas posé la moindre putain de question, répondit calmement Green. Tu me mens déjà, Tommy ?

L’homme hochait la tête pour nier avant même que Green ait terminé de poser sa question. Ruxs se tenait là, avec un léger sourire étirant ses lèvres, dès qu’il regardait faire son collègue. Parfois, il avait l’impression que Ruxs aimait un petit peu trop cette partie, restant simplement assis à l’arrière et observant Green travailler. Leur seul boulot consistait à recueillir des informations valables et à intercepter des suspects pour leurs lieutenants, autrement dit à presser des gens pour obtenir des renseignements, puis les amener là où ils avaient besoin d’être interrogés, en bref, à arrêter des personnes. Fondamentalement, ils étaient les « gros bras musclés » de God et Day, et ils se montraient foutrement doués.

Green s’accroupit devant leur informateur, l’étudiant intensivement. Ses vêtements miteux pendaient lâchement sur son corps tout en longueur, et ses cheveux semblaient ne pas avoir été lavés depuis des jours. Ses yeux vitreux ne parvenaient pas à se concentrer. Le salaud planait. Il ne serait bon à rien pour l’instant.

— Tommy. Tommy, écoute-moi. Pourquoi nous as-tu raconté cette fable à propos du labo de meth à East Point ?

— Je n’ai pas…

— Ferme ta gueule ! le coupa Green, sa voix contenant ce timbre effrayant qu’il utilisait sur les suspects.

Une voix qui donnait le sentiment qu’il était tellement énervé et trop en colère pour crier.

— Si, tu l’as fait. Tu nous as balancé un ramassis de conneries. Il n’y avait personne d’important là-bas. Nous avons ramassé deux pauvres sous-fifres. Que diable sommes-nous censés faire avec ça ?

— J’y suis allé moi-même. Il y avait quelques têtes là-bas, détective Green. Je le jure.

Le flic se releva lentement.

— Tu mens toujours. Quelqu’un est venu te voir. Qui ?

— Nan. Personne. J’ai dit que je vous aiderais, les gars.

Green en avait terminé. Ce type avait retourné sa veste. Il n’était plus d’aucune utilité pour eux désormais.

— Eh bien, c’était agréable de faire des affaires avec toi, Tommy. Cependant, tes services ne sont plus requis à partir de maintenant.

Green s’approcha et passa un bras autour du cou du jeune homme. Il sortit son portefeuille et montra son badge d’une main, tandis qu’il levait le pouce en direction de Tommy.

— Souris…

— Quoi ?

Dès que Tommy tourna la tête vers Ruxs, il prit une photo d’eux avec son téléphone portable. Green repoussa le type loin de lui.

— Nous allons imprimer quelques exemplaires de cette image et les accrocher partout autour d’East Point, tout du long, jusqu’à Church Street, histoire de permettre à quelques mecs de voir avec qui Tommy traîne.

— Les gars, vous essayez de me faire tuer ou quoi ? hurla le jeune homme, tirant sur les menottes comme si elles pouvaient bouger.

— Je m’en fous royalement, lança Ruxs.

— Allez, mec… Ne faites pas ça. Je vous ai donné de bonnes infos. Ce n’est pas de ma faute si vous avez tout foutu en l’air, contra Tommy.

— Oh ! Alors maintenant, c’est nous qui avons merdé ? Je vois…

Green frotta son bouc parfaitement taillé.

— Allons annoncer à God comment il a fait échouer cette descente.

Ruxs défit rapidement les menottes et saisit Tommy par son frêle avant-bras. Le jeune homme secouait la tête si vite que de la bave atterrit sur ses deux joues.

— Non, non, non ! Putain, non ! Je n’irai pas. Je ne veux pas parler à God.

Tommy donnait l’impression qu’il allait se faire dessus.

— Ce n’est certainement pas moi qui vais lui délivrer ton message. Tu as dit qu’il avait merdé, alors allons le lui annoncer, reprit Green avec désinvolture.

C’était généralement leur carte maîtresse. Personne ne voulait parler à God ou à Day.

Ruxs poussa Tommy sans effort dans la voiture.

— Je n’ai jamais dit que God avait tout gâché. Vous savez que je ne l’ai pas fait. D’accord, d’accord ! Arrêtez tout une seconde, détective Rubxsberg. J’ai… j’ai… une petite… info à vous donner. Je ne connais pas toute l’his… l’histoire, mais je sais un petit quelque chose à propos d’un truc, bégaya-t-il, sa tirade ayant peu de sens.

Ruxs relâcha son bras, le faisant à nouveau tomber sur le sol.

— Aïe ! Bordel !

Tommy frotta son poignet, fusillant Ruxs du regard. Il croisa les jambes, dans le style indien, comme s’il était assis sur un putain de tapis persan, et non pas sur du béton répugnant.

— Il va y avoir un gros chargement qui doit arriver à la maison de Cleveland Avenue.

— Gros comment ? demanda Green, désormais intrigué.

— Énorme, mec. Je ne sais pas. Juste foutrement gigantesque, d’accord ? Cela met tout le monde mal à l’aise, vous savez ?

— Quand ? exigea Ruxs.

— Quelques semaines. Il y aura quelques étrangers qui débarqueront avec. Chainz est sur une merde sérieuse.

— Tu en es sûr ? reprit Green.

— Ma femme travaille dans l’une des maisons que Chainz garde de côté. Elle a entendu un de ses grands patrons en parler. Ils règlent déjà les détails à ce sujet.

— Dans ce coin merdique ? Il va amener des contacts étrangers qui ont autant de poids dans cette masure délabrée de Cleveland Avenue ? répéta Green, sceptique.

Ruxs secoua la tête.

— Cela paraît illogique.

— Exactement !

L’expression sérieuse que Tommy leur adressa leur indiqua tout ce qu’ils voulaient savoir : il disait la vérité.

UN AUTRE ORAGE

Ruxs avançait avec confiance aux côtés de son partenaire. Il avait l’habitude que les gens les dévisagent avec mépris, admiration, surtout avec une mauvaise mentalité. Green poussa un des détectives des mœurs quand il laissa la porte heurter son bras au lieu de leur permettre de franchir le seuil avant de sortir, comme toute personne courtoise aurait fait.

Le policier suffisant les toisa.

— Je ne serais pas si assuré aujourd’hui si j’étais vous…

— Tu ne l’es pas ! Alors, ferme ta gueule, le coupa Ruxs.

— J’en suis heureux. Parce que vos lieutenants sont dans le bureau du capitaine depuis une heure. Vous avez encore fait la une des infos.

Le bâtard secoua la tête à croire qu’il les plaignait.

— Je pense qu’ils ont dit que le cycliste se trouvait dans un état critique et quelque chose à propos d’éraflures sur un MARTA également. Pfff… Vous êtes vraiment des fouteurs de merde.

Ruxs fronça les sourcils alors que le détective s’éloignait, les laissant en plan, un peu moins désireux de se rendre à leurs bureaux.

— C’est n’importe quoi !

— Ne m’en parle pas. J’ai à peine effleuré ce putain de bus. Ils n’ont probablement rien dit jusqu’à ce qu’ils découvrent que j’étais un flic. Bordel !

Green passa une main dans ses courts cheveux noirs. Il savait qu’ils étaient probablement dressés et partaient dans tous les sens désormais.

Ils passèrent devant l’espace ouvert et poussèrent les portes vitrées marquées : Équipe des Narcotiques : Lieutenant Cashel Godfrey, Lieutenant Leonidis Day et Sergent Corbin Sydney. Il n’y avait que quelques gars dans le bureau, et Ruxs respira un peu mieux. Les deux inspecteurs rattachés aux technologies informatiques les regardèrent et sourirent.

— Quoi de neuf, les mecs ? Où sont-ils tous ?

Ruxs s’affala sur sa chaise, croisant ses pieds bottés sur le dessus de son bureau. Green s’assit à son propre bureau, installé en face de celui de son partenaire, et imita sa posture.

Leurs collègues pointèrent un doigt vers l’extérieur de l’unité, en direction du bureau du capitaine.

— Les patrons sont là-bas. Syn et Ro se trouvent en bas en train de questionner les deux arnaqueurs que vous avez amenés hier soir. Tous les autres sont en mission.

Green fixa Ruxs, pensant probablement la même chose que lui. Au moins, ils détenaient une sacrée bonne information pour God et Day quand ils sortiraient de chez le capitaine. Cela pourrait les sauver d’un autre sermon intense. Il n’y avait rien que God aimait mieux que de bonnes infos qui pouvaient mener à une grande rafle.

La détective Vicki Seasel entra, les bras chargés de dossiers et se mit à les trier sur les larges bureaux de God et Day. Ruxs inclina la tête sur le côté, alors qu’elle se penchait, son pantalon noir la moulant à la perfection. Elle portait ses longs cheveux bruns remontés en une sorte de chignon au sommet du crâne, fixé par des baguettes intéressantes. Elle était superbe et brillante. Mais depuis qu’elle s’était faite tirée dessus, lors d’un raid, l’année dernière, elle n’était plus apte à se retrouver sur le terrain, si bien qu’elle était devenue l’assistante personnelle de God et Day. Elle demeurait cependant une enquêtrice exceptionnellement intelligente et possédait un œil vif. Elle avait gagné la considération des gars depuis bien longtemps. Elle savait se défendre contre eux et n’avait pas peur de se dresser devant qui que ce soit. Inutile de dire que Day l’adorait, donc personne ne ferait mieux de lui manquer de respect.

— Green, Ruxs… Ne vous éloignez pas trop. God et Day veulent vous rencontrer à quatre heures aujourd’hui. Restez ici et ne soyez pas en retard.

Elle prit la tasse de café de Day sur son bureau et se tourna pour partir.

— Hey, Vick. Peux-tu commander ces plateaux de repas froid pour la réunion, comme tu l’as fait la semaine dernière ?

Ruxs lui adressa son plus charmant sourire. Vicki le dévisagea avec dégoût et son sourire disparut totalement.

— Je ne vais pas passer ta putain de commande. Tu penses que je suis ici pour te servir, Ruxs ? Hein ?

La voix de Vicki s’éleva et Ruxs semblait être officiellement réprimandé, surtout que Day entra au moment où elle faisait demi-tour pour partir.

Il l’embrassa sur la joue.

— Comment va, bébé ?

Elle se tourna et ricana en direction de Ruxs.

— Bien. Jusqu’à il y a dix secondes. Je reviens avec ton café, Léo.

Day lui ouvrit la porte et lui adressa un grand sourire en passant.

— Je vais m’occuper de lui.

Il lança un clin d’œil et, bien entendu, ce fut tout ce dont Vicki avait besoin pour se remettre à sourire.

Ruxs et Green observèrent Day se frayer un chemin dans le bureau, ne prenant même pas la peine de jeter un seul regard dans leur direction. C’était déconcertant. Cela ressemblait au calme avant la tempête. La porte du bureau s’ouvrit à la volée, cognant tellement fort contre le meuble qui se trouvait derrière que Ruxs fut étonné que la foutue vitre ne se brise pas. God. L’orage était là. Les types de l’informatique se détournèrent de leurs nombreux écrans et attendirent que le spectacle commence. Il y eut même quelques gars de l’espace ouvert qui se levèrent pour mieux voir à travers les vitres qui les séparaient de leurs bureaux respectifs. Ruxs ressentit soudain l’envie urgente de fermer tous les stores. Enfoirés de fouineurs !

God les dévisagea d’un regard dur, Green et lui reposèrent lentement leurs pieds sur le sol et se redressèrent sur leurs sièges. Les longs cheveux de God étaient tirés en arrière, dans sa longue queue de cheval habituelle. Son badge doré pendait à son cou, arrivant au niveau des deux crosses chromées et dorées de ses Desert Eagles. Ses prunelles vertes brillaient de fureur. Putain, il était vraiment en colère ! Il les pointa du doigt, comblant la distance qui les séparait, en cinq longues foulées.

— Vous deux ! Quel sont les putains d’intitulés de votre job ?

La voix de God était profonde et, lorsqu’il hurlait, elle ressemblait à un tonnerre.

— Parlez, bordel de merde ! Quel est l’intitulé de votre poste ?

— Extraction tactique… marmonna Ruxs.

God fit claquer ses énormes mains sur leur bureau avant même que Ruxs puisse finir, envoyant valser quelques papiers sur le sol.

— C’est exact ! Spécialistes en extraction tactique.

La voix de God contenait un accent prononcé du sud alors qu’il les dominait et Ruxs se sentit extrêmement mal à l’aise d’être assis là. Il n’était pas vraiment en danger. God ne poserait jamais la main sur quiconque, mais cela ne signifiait pas pour autant qu’il ne pouvait pas instiller de la peur.

— Quelle est la foutue description de votre boulot ? poursuivit-il.

Ruxs et Green s’entre-regardèrent. C’était un titre nul avec une description débile. Tout le monde le savait. God et Day les avaient instaurés afin qu’ils puissent entrer dans leur équipe. La seule compétence qu’ils maîtrisaient était le combat au corps à corps. Cela n’avait aucun rapport avec la technologie de l’information, les armes spéciales, les démolitions ou la psyché, comme Ro et Day. Leur spécialité, c’était d’obtenir, par tous les moyens possibles, des informations des gens. Cela permettait à God de ne pas se retrouver tout le temps dans les rues. Il les envoyait alors procéder aux extractions. Les dealers de drogues et les toxicomanes ne venaient pas toujours volontairement. Ils étaient doués dans leur domaine. Cependant, leurs postes devaient encore être justifiés – l’argent des contribuables bien dépensé, et autres conneries du même genre.

— Tactique ! Tactique ! cria God. Cela signifie soigneusement planifié afin d’être réalisé avec subtilité et finesse.

Il prit le dossier qui se trouvait dans la main de Day et l’ouvrit.

— Courir dans les rues comme un fou ! Renverser un homme à vélo et manquer de peu de le tuer ! Cogner un bus de la ville plein de passagers. Presque tuer une vieille dame ! Et pour quoi ? Pour un foutu informateur shooté au crack, qui n’est pas fiable ! Bordel !

Day s’approcha et posa une main apaisante sur le dos de God. Celui-ci donnait l’impression qu’il allait péter une durite. Ruxs et Green s’étaient retrouvés sur la sellette tellement de fois qu’ils ne prenaient même plus la peine de s’expliquer. Ils laissaient juste leurs lieutenants à leurs diatribes, puis ils repartaient dans les rues. Parce que, honnêtement, sur les vingt hommes de leur unité, c’était eux qui obtenaient des informations, donc sans eux, il n’y aurait pas de descentes à effectuer.

— Allez, les gars. Vous savez à quel point ce n’est pas facile de pourchasser un foutu accro au crack. Je ne sais pas d’où ils tirent cette fichue vitesse. Merde !

Green haussa les épaules.

Ruxs entendit un rire profond s’élever au niveau de la porte. Syn entra, paraissant amusé par leur conversation. Leur sergent était l’un des hommes les plus décontractés de l’équipe, et pourtant sévère qu’il ait jamais rencontrés. Il n’avait eu aucun problème à prendre en charge le groupe, le tout, avec une efficacité déconcertante et exigence. Il était le bras droit de leurs lieutenants et un sacré dur à cuire lui-même. L’attention de tout le monde se tourna vers God lorsqu’il se remit à crier.

— Trente mille putains de dollars ! Voilà ce que vous venez de coûter à mon foutu département.

God claqua le dossier sur leur bureau et les fixa de ses prunelles vertes et furieuses.

— Il vaut mieux que cela en vaille la peine. Parlez !

Ruxs n’hésita pas. Il savait que ce qu’ils avaient à révéler allait vraiment piquer l’intérêt de God et Day.

— Chainz se prépare à prendre du poids d’ici les prochaines semaines. Il fait affaire avec des contacts étrangers qui accompagneront la livraison.

Green se redressa, complétant la déclaration de son partenaire.

— Il va accepter cette merde et les emmènera à Clev Avenue, pensant qu’il n’aura aucun mal à faire surveiller ces maisons.

Ruxs secoua la tête, sachant déjà que l’ire de God s’évanouirait rapidement à l’idée de procéder à un énorme coup de filet. En fin de compte, coffrer l’un des principaux rois de la drogue d’Atlanta et quelques potentiels contrebandiers de drogues étrangers… putain, ouais ! Cela ferait au moins la une des journaux nationaux.

— À quel point êtes-vous sûrs de cet informateur ? demanda Syn.

Ruxs s’exprima avec confiance.

— Il avait l’air secoué et a déclaré que le quartier ne voulait pas de ce genre d’activités. C’est comme s’ils voulaient que Chainz se fasse arrêter sur ce coup-là. Tomme Tee semblait mortellement sérieux lorsqu’il nous en a parlé et a même ajouté que certains des principaux transporteurs de Chainz avaient essayé de se retirer de cette affaire… à croire qu’ils ne voulaient pas en faire partie.

God caressa sa barbiche et regardait Day – discutant en silence, comme ils le semblaient le faire toujours. Day acquiesça de la tête laissant penser que God avait réellement parlé et se tourna en regardant Syn.

— Occupe-toi de cela. Voyons voir si ça tient la route.

God et Day sortirent du bureau, se dirigeant fort probablement vers celui-ci du capitaine afin de relayer les infos.

Syn avança face aux détectives, spécialistes de l’informatique, et posa une main sur l’épaule de chacun d’eux.

— Les gars… Trouvez-moi toutes les maisons que Chainz possède sur Cleveland Avenue. Essayez de voir s’il a procédé à des rénovations, surtout s’il doit planquer une grande quantité de drogue, et la dissimuler de manière à ce qu’elle ne soit pas endommagée. Il ne peut pas stocker de la coke et de l’héroïne dans un salon pendant plusieurs jours. Il doit avoir fait installer des pièces soumises à une température régulée. Vérifiez les réparations ou nouvelles installations de ventilations faites sur une ou plusieurs de ses maisons.

— Penses-tu que nous pouvons aller jeter un coup d’œil là-bas maintenant ? demanda Green.

— Non. Nous n’avons toujours pas assez pour un mandat. Pas même pour un simple coup d’œil. Surtout pas si nous devons seulement nous fier à la parole d’un junkie.

Syn se cala contre le bureau de Green. Ses yeux noirs se concentrèrent sur lui.

— Tu as dit que Tommy avait l’air effrayé… ?

Green et lui hochèrent la tête.

— Il a déclaré que sa propre équipe voulait peut-être que Chainz soit arrêté.

Syn leur adressa un sourire.

— Traînez dans le coin et voyez qui pourrait réellement souhaiter que Chainz se fasse attraper. Peut-être qu’un de ces joueurs-clefs est prêt à le balancer.

Ruxs et Green se levèrent. Il était temps de retourner au travail.

— Agissez comme vous avez l’habitude de faire, les gars.

Syn leur lança un regard sévère. Tout le monde savait que le sergent ne prenait pas de gants non plus. Il pouvait se montrer encore plus sévère que les lieutenants.

— Procédez juste avec un peu plus de tact, les mecs. Vous m’avez bien compris ? Vous êtes des fantômes, vous n’existez même pas et vous faites des trucs qui n’arrivent pas, d’après des ordres que personne n’a jamais donnés.

— Oui, monsieur, répondirent-ils à l’unisson.

MEILLEURS AMIS

— Encore une autre crise résolue.

Green se promenait dans le parking du commissariat. Il remarqua que le véhicule de God avait disparu. Il n’était que midi. Le voilà probablement parti gérer une affaire qu’ils avaient à résoudre. C’est soit ça, soit ils sont rentrés chez eux pour tirer un petit coup rapide. Green secoua la tête à cette pensée.

— Je suis content que cette merde soit terminée, dit-il en soupirant.

— Tu dois arrêter de te fourrer dans les ennuis avec ce foutu mécanicien, mec.

Ruxs passa un bras musclé autour du cou de Green, cherchant à lui faire une clef de tête, l’attirant tout contre lui. Green prit une bonne bouffée du déodorant de son partenaire avant de se dégager facilement de sa prise. Il rebondit sur ses pieds et frappa Ruxs de deux directs, incitant son partenaire à venir jouer avec lui. Celui-ci sauta à pieds joints sur l’occasion. Il bloqua le bras gauche de Green et le surprit d’un léger coup dans les côtes.

— Aïe ! Sale con ! s’exclama Green en riant.

Ils se dirigeaient toujours vers son véhicule et il fit semblant de viser le visage de Ruxs, mais se baissa rapidement et lui envoya un coup rapide dans le ventre avant de décoller en courant. Il savait que Ruxs était plus rapide que lui, donc il ne tenta pas vraiment de s’enfuir. Il avait traversé le parking et était presque arrivé à sa voiture quand il sentit les bras épais de Ruxs se poser sur sa taille, le plaquant contre un torse solide. Il fut soulevé de terre tout en étant retourné, pensant que Ruxs allait le jeter face la première contre le trottoir, cependant il s’arrêta juste avant de le laisser tomber – comme toujours.

Lorsque Green se retrouva de nouveau sur la terre ferme, il poussa son équipier vers la portière, côté passager, riant de leurs bêtises. C’était toujours amusant pour eux, surtout après avoir essuyé un autre orage de la part de God.

Grimpant dans l’imposant véhicule, il observa son partenaire qui faisait défiler les messages reçus sur son portable, son front se plissant et ses dents mordillant sa lèvre inférieure pleine. Il connaissait ce regard. En fait, il savait reconnaître pratiquement toutes les expressions de Ruxs. Il était agacé.

— Qui est-ce ? demanda Green, s’engageant dans la circulation intense de ce début d’après-midi.

Il se dit qu’ils avaient juste assez de temps pour déjeuner et effectuer une rapide promenade sur Cleveland Avenue avant de devoir revenir pour leur réunion.

— Cet agent de l’administration dont je t’ai parlé, celle qui dirige le département des archives. Elle m’a coincé il y a quelques jours.

Ruxs se mit à rire.

Green lui adressa une de ses expressions classiques qui voulait dire « conneries » et Ruxs se lança immédiatement dans des explications.

— Je le jure ! fit-il en riant. J’attendais pour le dossier Hernandez et elle a refusé de me le donner à moins que je ne lui laisse mon numéro de téléphone et accepte de sortir avec elle. Parole ! Elle n’est pas si mal, mec, un peu bavarde… bien roulée, longs cheveux blonds, joli sourire.

Green secoua la tête.

— Peu importe, mec. Quand ?

Ruxs passa une main sur sa barbe sombre.

— Ce soir.

— Oh, vraiment ?

Green hocha la tête tandis qu’il se garait devant leur fast-food préféré. Il coupa le moteur et ouvrit la portière.

— Amuse-toi bien.

Ruxs le retrouva à la porte qu’il ouvrit pour lui. Green entra, ne prenant pas la peine de regarder son partenaire. Il ne savait pas pourquoi il était agacé à l’idée de Ruxs sortant avec cette femme. Peut-être parce qu’aucun d’entre eux n’avait obtenu de rendez-vous depuis un long moment. Cela faisait plus longtemps pour Green. Leurs vies étaient essentiellement concentrées sur leur travail et, lorsqu’ils avaient un peu de temps libre, ils le passaient ensemble, à faire des trucs qu’ils aimaient tous les deux. Sans doute était-il l’heure pour eux de sortir en société… sans l’autre. À croire qu’ils étaient inséparables. Il réalisa qu’il agissait comme un idiot quand il sentit la main de Ruxs sur son épaule et son souffle à son oreille.

— Commande pour moi, je dois aller pisser.

Puis la chaleur provenant du geste disparut. Green ne regarda même pas les panneaux affichant les différents menus. Il savait ce qu’il voulait et ce que Ruxs prendrait également.

— Puis-je vous aider ? proposa la femme joufflue derrière le comptoir.

Il soupira lourdement.

— J’ai deux commandes. Je prendrai deux doubles cheeseburgers, sans cornichon, avec un supplément de moutarde. Une commande sera avec des frites de patates douces, sans sel. Et vous ajouterez du thé glacé avec mon menu. Commande suivante : deux doubles burgers, sans fromage et sans ketchup. Des cornichons en plus, à part. Double complément de rondelles d’oignons frites et de l’eau, sans citron.

— Ce sera tout ? demanda-t-elle en souriant.

Il lui rendit son sourire.

— Ouais, ce sera tout.

Après lui avoir indiqué le total de la facture, elle avait juste fini de passer sa carte dans la machine au moment où son partenaire fut de retour à son côté. La femme les dévisagea tous les deux, rougissant légèrement pendant qu’elle attendait qu’il signe le reçu. Ils faisaient souvent cet effet sur les femmes, en particulier les plus jeunes. Green arborait des tatouages tribaux sur le cou, qui débordaient du col de son habituel tee-shirt blanc. Ses cheveux noirs hérissés partaient dans la direction que ses mains avaient prise, au cours de la journée. Un jean descendait bas sur ses hanches étroites, avec une ceinture noire à clous. Son badge était accroché à sa hanche.

Les yeux vert pâle de Ruxs séduisaient même les femmes mariées. Son chaume noir et soigneusement taillé était toujours très net. Il s’habillait comme un mannequin de chez Calvin Klein à la mode : manteau en cuir, pantalon lâche, avec des bottes de motard noires. Et toujours un tee-shirt à l’effigie d’un groupe quelconque. Aujourd’hui, c’était son préféré : Metallica. Demain, ce serait probablement Green Day ou les Stones. Ruxs passa sa main d’avant en arrière sur son crâne pratiquement rasé. Mais Green savait que ses cheveux noirs étaient aussi doux que ceux d’un bébé et non pas piquants.

Ils prirent leurs plateaux et se dirigèrent vers leur table habituelle. Celle à côté de la vitre qui leur permettait de surveiller l’entrée du restaurant et tout le parking. Dès que Ruxs s’assit, il le questionna :

— À ton avis, c’est pour quoi cette réunion ?

Green haussa les épaules, prenant une grosse bouchée d’un de ses burgers.

— Aucune foutue idée.

Ruxs chipa quelques-unes des frites de son partenaire et, en échange, déposa quelques rondelles d’oignon sur son plateau. Il prit les cornichons qui étaient posés à part de ses burgers et les mit dans le second de Green. Toujours la même routine. Ils avaient pratiquement fini de déjeuner lorsque Green demanda enfin à Ruxs :

— Alors, où vas-tu emmener cette fille ?

Ruxs ne répondit pas avant qu’ils jettent leurs ordures et qu’ils retournent en direction de la voiture de Green.

— Hmm… probablement voir un film. Puis manger un bout.

Ruxs haussa les épaules, bouclant sa ceinture de sécurité.

— Que fais-tu ce soir ?

— Je regarderai le match, répondit Green, s’engageant encore une fois dans la circulation, prenant la direction de Cleveland Avenue.

D’habitude son partenaire et lui seraient affalés sur son canapé, à le visionner ensemble tout en descendant un pack de six bières. Il tenta de ne pas se sentir énervé à ce sujet, ce n’était pas le premier rendez-vous de Ruxs pour l’amour de Dieu ! D’autant que Green avait largement eu son comptant, de son côté.

— Oh, merde, mec ! C’est ce soir… Fais chier !

Ruxs fixa son téléphone comme s’il allait appeler et annuler.

— Oh, hey… Elle a envoyé un nouveau message. Peut-être qu’elle va…

Green se tourna pour observer son partenaire qui était soudain devenu silencieux. Ruxs examinait son appareil.

— Quoi ?

— Elle a envoyé un texto avec son adresse. Elle ajoute qu’elle est déjà en train de se préparer.

— Bon sang ! À quelle heure est votre rendez-vous ?

Green se mit à glousser, sans aucune trace d’humour.

— À huit heures, putain !

— Mon gars, je sens que tu vas t’amuser ! se moqua Green.

Il tourna sèchement dans Cleveland, suffisamment pour projeter Ruxs contre la portière. Il pouvait sentir ses prunelles noires posées sur lui, toutefois, il garda résolument les yeux sur la route.

Ruxs tendit une main sous son siège et en tira son fusil, calibre 12 – ou, son « intimidateur » comme son équipier l’appelait – et le posa sur ses genoux. Green s’engagea lentement dans la rue dans laquelle se trouvaient la plupart des maisons de Chainz. Ils n’allaient pas poser de questions aujourd’hui. Juste s’approcher et voir qui ferait un bon prospect. D’ailleurs, ils devaient éviter les ennuis au maximum, du moins pour quelques jours.

Ils effectuèrent un certain nombre de tours. Ils eurent droit à de nombreux grognements lancés dans leur direction. Ruxs garda un visage aussi neutre que d’habitude. Quelques gars se tenaient là, mais leur tournèrent rapidement le dos tandis qu’ils traversaient lentement ce quartier infesté par la drogue.

— Il y a un des principaux hommes de main de Chainz qui se tient sur le perron là-bas.

Green s’arrêta près d’un virage et observa attentivement le gars. La plupart des résidents de ce quartier savaient qu’ils étaient flics. Cependant, Green et Ruxs ne s’en inquiétaient pas, parce que tout le monde reconnaissait qu’ils étaient tarés et que Ruxs pouvait se montrer d’une précision quasi chirurgicale avec ce foutu fusil. Le type les surveillait également, tout aussi prudemment, toutefois Green remarqua le léger changement dans ses yeux, tandis qu’il tournait la tête pour vérifier qui d’autre regardait. Ouais, j’ai vu ça. Le gars se leva et ouvrit en grand la porte grillagée avant de pénétrer, un révolver dans la main, sans jeter un seul regard en arrière. Le panneau claqua en se refermant derrière lui, mais il ne verrouilla pas la porte principale.

— Bingo !

Ruxs sourit et Green s’éloigna du trottoir.

— Ouais, je pense que nous avons quelque chose.

Green lança un coup d’œil à son partenaire.

Ils mettaient à l’ombre des trafiquants de drogue depuis tellement d’années qu’ils pouvaient repérer et interpréter les gestes les plus infimes, à peine visibles. S’il y avait une chose que les criminels aimaient faire aux flics, c’était leur claquer la porte au nez. Ce que le sbire de Chainz venait de faire pouvait sembler anodin, pourtant c’était un geste tout à fait symbolique. Il avait laissé sa porte ouverte.

RENDEZ-VOUS NOCTURNE

— Cela me paraît bon, les gars. Restez sur lui, faites en sorte de vous mettre en sécurité, et surtout de ne pas tout foirer. Si vous pensez que vous pouvez amener ce type à vous parler, c’est super, mais nous ne voulons pas qu’il se mette à paniquer et que son équipe le découvre, indiqua Day avant d’éteindre le projecteur.

Après que God et Day eurent fini de passer en revue les informations concernant les nouvelles affaires, ils évoquèrent la « légère » invitation que ce type leur avait fournie sur Cleveland. James Carter, alias JJ. Il était considéré comme un des lieutenants de l’organisation de Chainz et devait certainement posséder un paquet de renseignements. Toutefois, ils ne savaient pas s’il accepterait de parler, simplement pour éliminer Chainz afin de reprendre son affaire. Le milieu de la drogue était un endroit où les loups se bouffaient entre eux. À moins que JJ ne soit sincèrement inquiet du fait que Chainz fasse planer une sombre menace sur eux. Ce ne serait pas trop tiré par les cheveux de déduire que quelques-uns des hommes de main de Chainz ne se sentaient pas trop à l’aise de se livrer à de la contrebande de drogue avec l’étranger. Ce genre de trafic les conduirait immanquablement à une prison fédérale pour une peine allant de vingt-cinq ans à perpétuité.

— Je vais sonner mes contacts au FBI afin de leur faire savoir ce qui se passe, ajouta God.

Tout le monde gémit et se rassit sur leurs sièges, semblant dégoûté. S’il y avait bien une chose que la police n’appréciait pas, c’était l’arrivée des féds qui prenaient le contrôle de leur enquête après avoir fait tout le putain de travail. Cela arrivait tout le temps.

God leva les yeux de son dossier. Les fusillant du regard.

— Mes hommes seraient-ils en train de pleurnicher ? C’est quoi ce bordel ? Vous voulez réécrire les lois ? Les crimes fédéraux ne devraient-ils pas être réglés par des agents fédéraux ?

Personne ne répondit. Ils connaissaient les lois, toutefois cela leur laissait quand même un goût amer dans la bouche. Syn se tenait sur le côté et s’écarta du mur lorsqu’il vit God se lever. Il posa une main ferme sur son épaule et se plaça devant lui.

— Nous savons que c’est chiant. Cependant, il y a une chose que tes lieutenants et ton capitaine ont faite pour cette équipe et c’est de s’assurer que vous, les gars, vous obteniez le putain de crédit quand il vous est dû. Cette opération ne sera pas différente. Tout le monde saura qui a fait tomber ces bâtards.

Day ajouta un « putain, ouais ! » et cogna son poing contre celui de Syn. Il ne fallut qu’une seconde au reste d’entre eux pour les rejoindre. Le sergent savait toujours comment adoucir une situation et ce n’était pas facile quand vous aviez une salle contenant une vingtaine d’hommes possédant bien trop de testostérone.

La plupart des hommes partirent juste après la réunion. Ruxs et Green reçurent un autre sermon sévère sur le tact et sur le fait de ne pas coûter au département tellement d’argent chaque fois qu’ils allaient sur le terrain. Cette fois, Syn menaça de les enchaîner à leur bureau respectif pour quelques mois. Ruxs avait l’air de vouloir vomir, tandis que Green tentait de se persuader qu’il n’avait pas besoin d’un autre sermon. Ils se calmeraient un peu et feraient tête basse. Syn ne lançait jamais de vaines menaces. Il était impossible qu’ils se retrouvent coincés au bureau toute la journée, ils perdraient la tête.

Green était en train de finir de préparer une salade de pâtes grecque pour le dîner. La baguette de pain qu’il avait achetée à la boulangerie serait un complément parfait. Le match en était à la huitième manche et il s’en était désintéressé lorsque les Braves étaient menés de trois points. Il s’allongea sur son canapé, une main posée sur sa tête, l’autre sur son pantalon, se massant les testicules sans réfléchir. C’était inhabituellement calme dans son loft de deux étages ce soir. L’espace rénové situé au-dessus d’un entrepôt de distribution fonctionnait principalement dans la journée. Le propriétaire du bâtiment lui demandait un loyer bon marché, disant que Green chassait la racaille par sa présence. Bien que Ruxs habite un petit appartement à une vingtaine de minutes de là, il venait toujours dans son loft.

Il y avait une grande pièce ouverte au rez-de-chaussée, les aires de repos bien délimitées. Un coin salle à manger, même si la table était encombrée d’un ordinateur de bureau et deux portables, en plus d’une flopée de fichiers. Une table de billard trônait à l’extrême droite, avec un bar et des tabourets, ainsi qu’un baby-foot et un flipper. Une autre section déterminée par un sofa se trouvait devant un écran de télévision de soixante pouces, principalement utilisée pour les jeux vidéo. Ruxs l’appelait « section de divertissement ». Le grand salon était orné d’un canapé surdimensionné avec un pouf et plusieurs fauteuils en face d’un centre de divertissement massif, cependant, l’espace était si grand que rien ne paraissait surchargé.

Il laissa échapper un soupir fatigué. Il vérifia les fenêtres et jeta un coup d’œil dans la rue pour voir s’il se passait quelque chose, avant de monter à l’étage. Il n’y avait que trois chambres au niveau supérieur. Une contenait son équipement d’haltérophilie et un tapis roulant, la seconde lui servait de chambre principale et Ruxs occupait souvent la dernière. Green lui avait proposé d’emménager, le gars n’avait jamais accepté. Il possédait probablement plus de vêtements ici que dans son propre appartement.

Il traversa le petit salon de sa chambre, ne prenant pas la peine d’allumer les lampes. Sa facture d’électricité était énorme s’il ne faisait pas attention à ne pas tout éclairer en même temps. Alors qu’il était sur le point de retirer son bas de survêtement, son téléphone portable se mit à bourdonner sur sa commode. Il regarda l’écran et ne put retenir le sourire qui étira ses lèvres. Il appuya sur le haut-parleur et prit l’appareil.

— Ton rendez-vous est déjà terminé ? dit-il en décrochant.

— Nan, mec. Que fais-tu ?

La voix grave de Ruxs emplit sa chambre. Green éclata de rire.

— En quoi cela t’importe-t-il ? Tu es de sortie. Ne devrais-tu pas essayer d’atteindre la troisième base à présent ?

— Oh, ouais. Bases. Qui a emporté le match ?

Green s’esclaffa plus fort.

— Ce ne sont pas les bases dont je parlais, mon pote. Quel est le problème ?

— Qui a gagné, Green ?

Il soupira, ralluma la télévision et revint au jeu.

— Les Braves sont toujours en retard de trois points.

— Bordel de merde ! De quelle manche s’agit-il ?

— La neuvième ! cria-t-il. Où est ton rendez-vous ?

— Elle est à l’intérieur, patientant à table.

— Toute seule ? Mark, que diable…

Silence.

— Mark ?

La voix de Ruxs était à peine plus forte qu’un murmure.

— Tu ne prononces presque jamais mon prénom.

Green resta immobile quelques secondes. Quelle était cette intonation dans la voix de Ruxs ? Il avait déjà dit son nom plein de fois. N’est-ce pas ? Il était sur le point de parler à nouveau quand Ruxs prit la parole le premier.

— Elle m’énerve. Nous n’avons rien en commun. Elle n’arrête pas de poser des questions sur God, de quoi il a l’air et tout ça… En plus, elle n’a pas cessé de m’agripper le bras pendant les parties effrayantes du film.

Green écouta son partenaire, secouant la tête devant l’absurdité de sa réponse.

— Vous faites tous les deux partie des forces de police, donc vous avez quelque chose d’assez important en commun. Tout le monde pose des questions à propos de God, il est foutrement effrayant et étrangement intéressant. Et si tu emmènes une poule voir un film d’horreur, c’est toujours ce qu’elle fera.

— Elle est ennuyeuse et nous avons encore à dîner et à aller boire un verre après cela.

— Tout se passera bien. Parle-lui de ton travail. De n’importe quelle affaire qui s’est bien terminée, pas d’un dossier merdique. Évoque ce cas des mœurs qui a été résolu et de toutes ces filles qui ont pu retrouver leurs familles. Tu es drôle aussi, raconte-lui certaines des conneries que tu fais au boulot. Et tu verras, après ça, elle baissera sa culotte pour toi. Tu as juste à discuter avec elle.

— Je ne veux pas lui parler. C’est avec toi que j’ai envie de m’entretenir.

La voix de Ruxs était grave et profonde à nouveau… presque sexy. Green tenta de l’ignorer.

— Tu ressembles à un gosse. Je vais au lit. Je te dis à demain matin.

— Attends ! Attends !

Green laissa entendre son exaspération.

— Quoi, Mark ?

Ruxs laissa échapper un petit gloussement.

— Tu l’as répété.

Green resta là à l’écouter. Était-il vraiment sérieux ?

— Viens me rejoindre.

— Quoi !

Il se redressa brusquement.

— Nous sommes au Brick Bookhouse. Viens. Ce n’est qu’à quinze minutes de chez toi, supplia Ruxs.

— Je m’en ficherais tout autant si c’était juste en bas, Ruxs. Je ne vais pas foutre ton rendez-vous en l’air. À ton avis, je vais passer pour quoi ? Ce serait franchement pathétique !

— Pas du tout !

— Si. D’ailleurs, comment espères-tu pouvoir baiser, mec, si je suis là ? Elle pensera que tu essaies de la traîner dans une sorte de piège si tu me demandes de te retrouver là-bas, reprit Green en riant.

— Elle ne couchera pas avec moi. Elle fait partie de ce genre de femmes qui ne baisent pas avant au moins le cinquième rendez-vous. Allez, viens, Green. Je paierai pour tes boissons et ta nourriture.

— J’ai déjà mangé, répondit-il d’un ton ennuyé.

— Viens, mec.

— Non !

— S’il te plaît, Chris, souffla doucement Ruxs. S’il te plaît…

Merde ! Pourquoi le fait de prononcer leurs prénoms respectifs était si agréable sortant de la bouche de l’autre ? Green se levait déjà de son lit. Il ouvrit sa commode et sortit un simple tee-shirt en coton blanc.

— Je peux t’entendre t’habiller. Merci. Je t’attendrai dehors.

— Non, Ruxs. Retourne à l’intérieur et sois présent pour elle. Je serai là dans une vingtaine de minutes.

— Répète mon nom, plaisanta Ruxs.

— La ferme, Armin ! lâcha Green en souriant.

— Hey ! Tu sais que je déteste ce nom. Si quelqu’un d’autre m’appelait comme ça, je lui enverrais mon poing dans la gorge.

Green pouvait deviner que Ruxs souriait. Il lui raccrocha au nez. Putain d’Armin Mark Ruxsberg ! Il ne pouvait pas croire qu’il allait réellement le rejoindre. Il enfila un jean confortable et glissa ses pieds dans ses Jordan. Il ne savait pas du tout pourquoi il s’aspergea le visage de sa toute nouvelle lotion après-rasage Azur, mais il le fit. Il passa ses doigts dans ses cheveux avec un peu de gel, laissant ses mèches les plus longues dressées et les autres partir dans toutes les directions. Il éteignit partout avant de descendre rapidement les marches métalliques.

Putain, qu’est-ce que je fous ? Il est en rendez-vous, bordel de merde ! Il s’arrêta dans le passage obscur devant sa porte d’entrée. Hésitant. Il avait dit à Ruxs – Mark – qu’il arrivait. Soudain, il se retrouva dans sa voiture, qui rugissait dans la rue bondée, se dirigeant vers le centre-ville.

UN RENDEZ-VOUS D’ENFER

— Hmm… hmm… fit Ruxs pour la centième fois, reposant son verre de bière.

C’était le seul son qu’il était capable d’émettre. Il jeta un coup d’œil à sa montre et se tourna vers la porte. Où est-il ? Il ferait mieux de ne pas se foutre de moi. Il savait que ce n’était pas le cas. Ils ne s’étaient jamais menti.

— Alors… Ouais, j’étais si excité d’être transférée aux archives, tu sais. Parce que tout le monde doit venir là-bas. Ainsi, je peux discuter avec n’importe qui et obtenir des scoops sur tout ce qui se passe. Je considère mon département comme le noyau ou le centre des communications.

Elle gloussa et pour lui, son rire ressemblait au crissement d’ongles sur un tableau noir.

— Et c’est si pratique, je peux partir à peu près chaque fois que j’en ai envie. Quelqu’un me transmet une demande et j’ai simplement à m’en occuper, parfois le lendemain. J’essaie tout de même d’être présente la plupart du temps. Il n’y a pas que moi là-bas. Il y a aussi Fowler, Christianson, Veracruz et…

— Ouais, je sais. J’y suis déjà allé, l’interrompit Ruxs, se retenant de justesse de ne pas lever les yeux au ciel.

Pourquoi se sent-elle obligée de combler chaque minute de silence ? Il prit le menu et elle l’imita. Peut-être qu’elle se taira quelques secondes.

— Je sais. Je t’ai déjà aperçu.

Ce n’était décidément qu’un vœu pieux.

— J’aime te voir traverser le couloir. Tu es si grand et tellement musclé.

Elle rebondissait pratiquement sur la banquette en face de lui.

— Je m’interrogeais à savoir quand tu allais te décider à me demander de sortir avec toi. Je veux dire… bon sang, une fille ne peut pas toujours flirter autant.

Vraiment ? T’ai-je invitée ou bien m’as-tu embobiné ?

Elle était assez jolie. Bien sûr. Cependant, ce n’était plus une bouche qu’elle avait, mais un moteur et elle semblait essayer de l’amadouer un peu trop fort. Ruxs était plutôt du genre décontracté et il n’avait pas besoin que quelqu’un cherche à l’impressionner. Il aimait les situations douces et aisées.

— Bonsoir, Mark.

Seigneur ! Exactement comme ça ! Fondant comme du beurre… Ruxs leva les yeux de son menu à la voix grave qui inonda tout son corps et s’installa au plus profond de lui. Son sourire était si large que son partenaire finit par l’imiter. Les parfaites dents blanches de Green brillaient à la lueur tamisée du restaurant.

Ruxs bondit et, avant même qu’il ne s’en rende compte, il étreignit son coéquipier, à croire qu’il ne l’avait pas vu depuis des semaines. Comme s’il n’avait pas été avec lui toute la putain de journée. Et ce qui était encore plus fou, c’est que Green le serra contre lui, riant contre son oreille.

— Hey, mon pote ! Tout va bien ?

Ruxs recula, légèrement embarrassé.

— Ouais, bien entendu.

Il lorgna la table et changea de place afin de laisser Green s’installer sur la banquette. Il heurta légèrement sa hanche, lui demandant silencieusement de se pousser. Son partenaire lui lança un regard curieux avant de glisser plus loin.

— Tu aurais pu t’asseoir près de moi, Mark.

Son invitée tenta de ronronner, toutefois sa tentative tomba à plat.

— Je suis bien ici, répondit-il en souriant.

Maintenant…

Le regard de Green passait de l’un à l’autre, puis il tendit sa main à travers la table.

— Salut, je suis Chris Green.

Elle lui serra la main, et la retint. Pourtant, il n’y avait pas de merde dessus.

— Je sais qui tu es. Tu es son partenaire.

— Dans la police, ajouta Ruxs.

Tous les deux le dévisagèrent comme s’il agissait pareil à un parfait idiot. Ce que, bien évidemment, il faisait. Pourquoi diable avait-il ressenti le besoin de clarifier ce point ?

Green sourit à sa remarque stupide, affichant cette moue qui signifiait que son équipier était sur le point de s’en donner à cœur joie. Ruxs avait merdé royalement. Green s’adossa à son siège et étira son bras sur le dossier, le bout de ses doigts atteignant l’arrière de son cou. Ruxs sentit un léger tiraillement sur ses cheveux très courts. Le clin d’œil que Green lui adressa n’était destiné qu’à lui seul.

— Je pense que c’était ce qu’elle voulait dire… Mark.

— C’est agréable de te rencontrer de manière officielle. Je suis Sarah. Je ne savais pas que tu devais nous rejoindre ce soir, Christopher.

— Chris, la corrigèrent-ils à l’unisson.

— Il préfère Chris, expliqua Ruxs.

— Oh ! Désolée.

Elle semblait extrêmement mal à l’aise, bien que cela n’inquiète pas du tout Ruxs. Peut-être qu’elle n’insisterait pas pour qu’ils sortent de nouveau ensemble.

Il regarda son partenaire. Green était vêtu de manière décontractée, selon son habitude : un simple tee-shirt blanc, une croix pendait d’une chaîne en or posée sur son torse. Sa boucle d’oreille en diamant d’un demi-carat était la préférée de Ruxs. Ses cheveux étaient à peine apprivoisés ce soir. Un jean lâche. Green disait toujours que ses testicules n’entraient pas dans des jeans moulants. Ruxs ne réalisa pas qu’il le contemplait en souriant, jusqu’à ce que son équipier se racle la gorge et tire à nouveau sur ses cheveux.

— En fait, j’étais venu boire un verre et je vous ai aperçus, mentit Green, tirant Ruxs de ses pensées. J’ai cru que ce serait plus poli de venir vous saluer.

Sarah adressa un faux sourire, accompagné d’un roulement de ses yeux avant de reprendre sa lecture du menu. Ruxs ne tolèrerait pas qu’elle snobe son partenaire. Cela constituait certainement un motif de rupture.

— Désolée de vous avoir fait attendre, mais le restaurant s’est rempli d’un coup. Que voulez-vous manger ce soir ? demanda la serveuse pétillante, ouvrant son petit bloc-notes.

— Ah ! Il était temps ! Eh bien, comme vous pouvez le voir, nous avons un invité-surprise. Il a donc besoin de quelques minutes de plus pour se décider.

Green dut sentir Ruxs se raidir à sa remarque, parce qu’il tira à nouveau sur ses cheveux. Étonnamment, cela le força à ravaler sa langue et sa réplique toute prête, puis à s’installer contre le dossier de son siège. Oh, ouais, cette sorcière a ses vapeurs.

— Je prendrai une autre Bud Light et, s’il vous plaît, ajoutez une Yuengling en bouteille avec un verre glacé et de l’eau sans citron.

Ruxs remercia la serveuse.

— Je ne bois pas de bière, Mark, annonça timidement Sarah.

— Ce n’est pas pour toi, rétorqua-t-il sèchement, sans même l’ébauche d’un sourire.

La serveuse sembla gênée.

— Et pour vous, madame ?

La frustration de Sarah était plus évidente désormais.

— Je prendrai un autre Appletini.

Ruxs voulut lui rappeler de dire « s’il vous plaît », cependant il renonça. Il ne ressortirait pas avec Sarah de toute façon. Alors, ses mauvaises manières concerneront le prochain crétin qui s’en souciera.

— Je reviens tout de suite.

La serveuse tourna les talons. La table resta silencieuse pendant un moment, tandis qu’ils continuaient d’étudier le menu.

— Veux-tu manger, Green ?

— J’ai déjà dîné.

— Qu’as-tu pris ?

Green leva les yeux vers lui et sourit.

— Salade de pâtes.

— Va te faire foutre ! Cette fameuse salade grecque avec le bon fromage ?

Ruxs se tourna pour lui faire face, la bouche relevée en un rictus. Green savait que c’était sa préférée et il en avait préparé une alors qu’il n’était pas là, le petit salaud.

— Ouais, répondit Green en s’esclaffant doucement. Tu n’as qu’à la commander ici, tu l’aimeras.

— Je veux un steak, déclara Ruxs, se penchant en avant, son menton pratiquement posé sur l’épaule de Green, tandis qu’il jetait un nouveau coup d’œil à son menu.

— Commandes-en en tant que salade, pour accompagner ton repas.

Green haussa l’épaule pour le repousser après un rapide coup d’œil en coin à son invitée qui fulminait.

La serveuse déposa leurs boissons en souriant largement.

— Très bien. Je sais que vous êtes prêts à manger. Qu’est-ce que ce sera ?

Sarah fixa Ruxs d’un air suffisant avant de passer sa commande.

— J’ai choisi la côte de bœuf avec une queue de homard du Maine. Et un verre de votre vin le plus cher.

Oh, Ruxs était énervé à présent. Surtout qu’elle essayait de vider son portefeuille. Et sérieusement. Il gonfla sa poitrine, prêt à déclarer à la serveuse qu’ils allaient partager l’addition. Il sentit une nouvelle traction sur ses cheveux. Il se tourna et fronça les sourcils en direction de Green. Rien à foutre ! Cette petite sorcière le faisait exprès, sachant qu’elle ne le reverrait pas.

Green secoua imperceptiblement la tête et ramena son attention sur la serveuse.

— Je prendrai juste des bâtonnets de mozzarella avec une vinaigrette ranch.

Les yeux de Ruxs s’étrécirent alors qu’il fixait son partenaire. Comment diable s’était-il fourré dans ce pétrin ? Il devina que c’était de sa faute, en quelque sorte. Il n’aurait jamais dû inviter Green, mais c’était impossible qu’il n’ait pas dit sa façon de penser à Sarah avant que leur rendez-vous soit fini.

— Commande ton plat, siffla Green.

Ruxs se retourna et vit que la serveuse l’attendait.

— Je vais manger un faux-filet, saignant avec la salade grecque de pâtes.

— Entendu.

Elle griffonna sur son carnet et le rangea dans son tablier afin de récupérer les menus.

— Quel fromage utilisez-vous dans votre salade grecque ? demanda Green.

— Nous mettons du provolone, répondit-elle rapidement.

— Pouvez-vous changer pour de la feta, s’il vous plaît ? Il n’aime pas le provolone, répondit-il en tendant son menu.

— Ooooh, vous connaissez si bien ce que l’autre aime. Je souhaiterais que mon homme puisse commander pour moi comme ça, roucoula-t-elle, leur adressant un regard pétillant avant de s’éloigner.

Green ferma les yeux et secoua la tête comme s’il avait peut-être réussi à tout gâcher sans s’en rendre compte. De toute façon, le rendez-vous était déjà foutu avant même son arrivée.

QU’Y A-T-IL DE SI GÉNIAL À ÊTRE GAY ?

Green regarda Ruxs raccompagner Sarah à contrecœur à sa voiture, après lui avoir proposé de l’attendre près de son véhicule. Les épaules de son équipier s’affaissèrent tandis qu’il marchait. Ses pas étaient lourds. Probablement parce que son portefeuille avait été allégé de cent quatre-vingt dollars.

Green s’assit dans son cabriolet noir et observa les deux autres qui se tenaient sous les lampadaires qui ornaient le parking du restaurant. Sarah se retourna et lança quelque chose à son partenaire, mais Ruxs tourna la tête et leva les yeux au ciel.

Oh-oh ! Ce n’est pas bon. Green connaissait cette manie. Ruxs n’était pas heureux et priait Dieu de ne pas le laisser faire un geste stupide.

Elle se pencha contre lui et posa ses mains sur sa poitrine généreuse. Green se hérissa sur son siège. Il voulait bien admettre que leur comportement à Ruxs et lui pouvait paraître un peu plus profond qu’une simple relation de travail entre partenaires, cependant Ruxs était son meilleur ami et c’était lui qui le connaissait le mieux. Cela arrivait lorsque vous travailliez si étroitement avec quelqu’un et que vous deviez vous faire mutuellement confiance chaque jour. Il avait vite compris que le sentiment qu’il éprouvait allait au-delà du fait de ne pas aimer Sarah. Elle s’était montrée hargneuse et impolie. Pourquoi une femme commandait-elle les plats les plus chers sur un menu ? Juste pour être méchante ? Ruxs méritait mieux. Il n’a pas intérêt à l’embrasser ! Il savait que cela faisait un bon moment depuis que l’un d’entre eux avait eu un rendez-vous. Un homme pouvait utiliser sa main droite pendant un certain temps avant de ressentir le besoin d’un contact supplémentaire. D’un peu de chaleur.

Ruxs écarta ses mains de son torse. Il se pencha pour lui ouvrir la portière et elle en profita pour lui voler un baiser. Vu qu’il était beaucoup plus grand qu’elle, sa bouche atterrit sur le bord de sa mâchoire. Ruxs posa une grande main sur son épaule et la poussa dans sa voiture. Green riait toujours lorsque son équipier grimpa maladroitement dans son véhicule. Il chercha la ceinture de sécurité. Il était tellement en colère et Green était certain que son rire n’aidait en rien la situation.

— L’alcool ne fait qu’intensifier la colère, dit-il en souriant, essayant désespérément de retenir son rire. Tu aurais peut-être dû éviter ce cinquième verre de Jack, hein ?

— Je devais faire quelque chose, mec. Boire était la seule façon de m’empêcher de la maudire jusqu’à la centième génération. Et elle a eu le culot de me demander si je voulais sortir le week-end prochain. C’est quoi son problème ?

Green ne put se retenir. Il était à moitié penché sur son partenaire, tant il riait.

— Seigneur ! Tu te fous de moi ?

— Putain, non ! Ensuite, elle a essayé de m’embrasser. Son haleine puait les fruits de mer et la vodka.

La colère de Ruxs déclinait et il esquissa un sourire, surtout que Green était toujours allongé sur ses genoux et s’esclaffait de plus belle.

— Dégage de là. Conduis. Je suis prêt à rentrer à la maison.

Green mit les gaz et les ramena chez eux. Enfin, chez lui.

— Allez, mec. Merde, tu es sacrément lourd. La prochaine fois que tu voudras un rendez-vous avec Sybil, laisse-moi en dehors de ça.

Green souffla, tout en portant pratiquement un Ruxs totalement ivre jusqu’en haut de l’escalier qui menait à sa porte d’entrée. Il l’appuya contre le bastingage derrière lui, le tenant d’une main posée sur son torse puissant et cherchant ses clefs de l’autre. Ruxs écarta sa main de sa poitrine et enroula son énorme mètre quatre-vingt-dix contre son dos. Ils étaient exactement de la même taille, ce qui mettait la bouche de Ruxs au niveau de sa nuque. Son souffle était si brûlant, Green lutta pour trouver la bonne clef.

— Merci d’être venu ce soir. Je sais que tu n’en avais pas envie, mais j’ai été heureux de te voir arriver.

La voix de Ruxs était rauque et légèrement pâteuse. Il pressait Green contre la porte, l’empêchant d’insérer sa clef dans le verrou. Ce dernier éclata de rire.

— Ouais. Ce gros câlin que tu m’as donné m’a fait comprendre que tu étais content.

Il essaya de reculer avant de se figer quand il entendit Ruxs inhaler profondément sa peau au niveau de son oreille.

— Wow ! Tu sens si bon. Qu’est-ce que tu portes ?

Ruxs se cramponna à sa taille et enfouit son nez contre son cou. Green inclina légèrement la tête, désirant les lèvres de Ruxs plus près de son point sensible. Que diable suis-je en train de faire ? C’est trop dangereux.

Il le repoussa de toutes ses forces, le délogeant de son dos. Il jeta un coup d’œil par-dessus son épaule et y regarda à deux fois au moment où il saisit la lueur de désir qui brillait dans les yeux vert clair. Seigneur ! Il glissa la clef dans la serrure et se précipita à l’intérieur. Il laissa Ruxs vaciller et trouver son chemin tout seul. Il jeta son trousseau sur l’assiette posée sur la table, et entra dans le loft, appuyant sur les interrupteurs au passage. Il se trouvait dans la cuisine, en train de sortir un carton de jus d’orange. Tout à coup, il entendit les commutateurs cliqueter à nouveau, le replaçant dans l’obscurité. La lumière provenant des réverbères brillait à travers les grandes fenêtres, projetant des ombres partout. Il porta le carton à sa bouche, pensant que Ruxs avait éteint les lumières par habitude et qu’il était déjà dans sa chambre, probablement vautré sur son lit.

Il rangea la bouteille dans le réfrigérateur et referma la porte. Il se retourna et se heurta à un mur de briques… la poitrine de Ruxs qui se tenait directement derrière lui, plus silencieux qu’une souris dans une pièce pleine de chats.

— Merde ! Ruxs, putain, qu’est-ce que tu fais ? aboya-t-il, plongeant directement dans ses yeux aux paupières lourdes.

Ruxs ne prononça pas un seul mot. Il ne sourit pas. Il ne s’esclaffa pas non plus pour expliquer que c’était un accident. Il se contenta de le dévisager.

— Que. Fais. Tu ? exigea Green, avec une pointe d’irritation dans la voix.

Ruxs fit quelques pas en avant et Green recula instinctivement. Il se retrouva coincé contre le réfrigérateur et Ruxs abaissa lentement ses bras qui l’emprisonnèrent. Leurs visages ne se trouvaient plus qu’à quelques centimètres l’un de l’autre. Bon sang, il agissait de manière si étrange. Green décida de le laisser jouer à son petit jeu afin qu’ils puissent aller au lit.

— Aurais-tu quelque chose à l’esprit ? demanda-t-il, à travers ses dents serrées.

— En fait, ouais.

Ruxs sourit enfin et son partenaire eut la confirmation qu’il ne faisait qu’agir comme un connard, conformément à son habitude.

— Pourquoi penses-tu que tant d’hommes sont gays ?

Green résista à l’envie de pousser Ruxs afin qu’il se retrouve sur le cul.

— Est-ce que tu te fous de moi ?

— Non. Vraiment. Je me posais juste la question.

— Oh ! Tu te posais juste la question ?

Green lui lança un regard qui disait clairement qu’il ne croyait pas à ses conneries.

— Ouais. Je veux dire… nous travaillons avec tous ces gros enfoirés qui sont éperdument amoureux d’autres hommes : God et Day, Syn et Furi, Ro et Johnson. Que des durs à cuire. Tous pédés comme des phoques. Hautement respectés.

Ruxs se pencha plus près et murmura doucement :

— Follement amoureux. Et pourquoi ça ? Qu’y a-t-il de si génial à ce sujet ?

Green serra les dents.

— Quand tu verras God demain, pourquoi ne pas le questionner directement  ? Je suis certain qu’il adorera te donner une réponse. Tu devras juste t’assurer d’une chose : que je sois là lorsqu’il le fera. Je détesterais rater ça.

— Pourquoi te moques-tu de moi ? grogna Ruxs et Green se redressa.

— Je ne le fais pas. Tu es ridicule et je suis fatigué. Maintenant, bouge de là.

Green se libéra de ses bras et le poussa de sa propre poitrine. Ils avaient la même carrure, étaient parfaitement égaux. Ruxs enfonça ses talons dans le sol et l’arrêta, avant de poser lourdement ses mains sur ses épaules et de les serrer. Green soupira longuement, se demandant quand cette folie allait se terminer.

— Tu es tellement crispé. Tu veux un massage ? demanda nonchalamment Ruxs, comme s’il lui offrait une tablette de chewing-gum.

Bizarrement, les massages entre eux étaient assez courants. Ruxs lui frottait les épaules tout le temps. Parfois, il devait chasser les crampes qui comprimaient ses mollets suite à un entraînement. Après un bon combat, Ruxs finissait généralement par apaiser les nœuds qui s’étaient formés au bas de son dos. Sauf qu’aucun d’entre eux n’avait mal en ce moment, hormis le fait que Ruxs se conduisait tel un imbécile, une véritable épine dans son côté. Il se sentait fatigué et ils devaient se lever tôt pour aller travailler.

— Non. Je ne veux pas d’un foutu massage, Ruxs. Il est plus de minuit et retire tes sales pattes de moi.

Green écarta ces mains très talentueuses de ses épaules et contourna son partenaire. Dieu merci, cette fois-ci, Ruxs le laissa partir.

Il se trouvait à mi-chemin de l’escalier quand il se retourna et vit que Ruxs se tenait toujours immobile dans la cuisine, appuyé contre le comptoir. Il faisait trop sombre pour discerner son visage ou ses yeux, cependant le langage de son corps parlait pour lui. Green était certain qu’il ne retournerait pas en bas afin de l’aider. Ruxs agissait pareil à un idiot, il était ivre et il n’allait pas en profiter une minute de plus. Son partenaire était un grand garçon. Il pouvait monter tout seul à l’étage afin de se mettre au lit pour dormir.

CELA DEVIENT TROP REEL

La tête de Ruxs pulsait si fort qu’il se demanda s’il avait laissé son disque de Metallica tourner en boucle sur la chaîne. À travers la brume et le brouillard, son esprit lui rejoua la scène de la veille au soir. Son horrible rendez-vous. Green venant à sa rescousse, le ramenant à la maison, sentant si bon. Oh, non ! Ruxs gémit quand il repensa à la manière dont il s’était plaqué contre le corps ferme de son ami pour inhaler son odeur comme s’il était un modèle de parfum. Oh, mon Dieu ! Dites-moi que je n’ai pas fait ça !

Il se retourna et posa une main sur son visage. Il se souvint de la petite question anodine qu’il avait posée à son meilleur ami. Il était certain, à quatre-vingt-dix-neuf pour cent que Green ne le mentionnerait pas, toutefois, il n’en était pas moins gêné. Il n’avait pas voulu exprimer à voix haute ce qu’il ressassait depuis des mois. Était-ce vraiment si foutrement génial d’être gay ?

Depuis la fois où il avait été trop ivre pour rentrer chez lui, et qu’il avait squatté chez Day et God, après leur barbecue de cet été, Green se trouvait à Miami pour témoigner dans une affaire fédérale, il n’avait donc pas eu son chauffeur désigné habituel. Merde ! Il avait entendu ses lieutenants faire l’amour au beau milieu de la nuit. C’était si fort et violent, pourtant étrangement érotique. Il ne savait pas s’ils avaient oublié qu’il se trouvait en bas ou s’ils s’en foutaient éperdument. Il se souvenait d’avoir été dur comme une foutue pierre, allongé là, ayant le sentiment d’être un pervers pour les écouter. Depuis lors, il avait été incapable de se sortir ces sons de la tête. Les bruits d’une passion furieuse et d’une extase désinhibée. La manière dont God rugissait le nom de son amant lorsqu’il jouissait…

— Il est temps de se réveiller, rayon de soleil, lança Green en riant.

Sa voix grave tira brusquement Ruxs de ses souvenirs. Il sursauta si fort qu’il dut se retenir pour ne pas tomber du lit. Il savait que son équipier le dévisageait comme s’il était fou et il s’assura que le drap couvrait son érection matinale, son avant-bras essayant de la maintenir enfoncée.

— Euh… ouais. Je me lève, grogna-t-il.

— Il y a de l’aspirine et un peu d’eau près du lit. Dépêche-toi. Tu as vingt minutes.

Green referma la porte derrière lui.

Son sexe palpitait sous son bras, sans aucune forme de soulagement en vue. Sa tête avait pris un staccato nauséeux et son estomac semblait vouloir lui indiquer que s’il s’avisait de manger quoi que ce soit, il allait vomir le tout. Dans moins d’une heure, il serait de nouveau confronté à ses lieutenants, si tôt après avoir revécu cette foutue nuit. Toute la journée, il aurait à travailler avec son ami qu’il avait pratiquement essayé de molester au milieu de la nuit. Pour commencer, il devait aller vérifier s’il pouvait assommer la mère de tous les maux de tête qui refusait de le quitter, sans complètement se démolir le cerveau aujourd’hui. Merde ! Il avait le sentiment que sa journée allait ressembler à Alexander and The Terrible, Horrible, No Good et Very Bad Day.

Ruxs prit une douche glacée pendant cinq minutes. C’était foutrement désagréable, au moins son sexe se réduisit à la taille d’une saucisse de Vienne, donc la perte de son érection enragée était un petit plus. Il sortit, tremblant comme une feuille et enfila rapidement des vêtements. Son tee-shirt à l’effigie d’AC/DC était plissé, mais propre. Il s’assit sur le bord du lit et mit ses bottes. Lorsqu’il eut fini, il posa sa tête entre ses genoux pendant quelques minutes, décidant s’il devait gerber avant de descendre. Il entendit Green hurler qu’il montait dans la voiture. Ce qui signifiait qu’il avait deux minutes.

Et merde ! Il rangea son portefeuille et son badge dans sa poche arrière et glissa son Glock dans la ceinture, au creux de son dos. Avec ses sombres lunettes d’aviateur déjà sur le nez, il traîna son cul dans l’escalier et se rendit droit à la porte d’entrée.

Green regardait son téléphone portable quand il grimpa dans le camion. Ruxs se tourna pour accrocher sa ceinture de sécurité et se figea à mi-chemin. Le connard ! Il porte cette foutue eau de Cologne ! Il étouffa son gémissement et tira durement sur la ceinture avant de l’enfoncer dans le point d’attache.

Il pouvait sentir les yeux de son ami posés sur lui. Il n’arrivait pas à se résoudre à lui rendre la pareille.

— Hey ! Tu te sens si mal, mec ? Tu as beaucoup bu hier soir. Tu devrais peut-être rester à la maison pour te reposer quelques heures de plus. Je te couvrirai.

Green massa son épaule, sa main remontant jusque sur sa nuque, pétrissant la chair tendre à la limite de sa chevelure. Il était heureux qu’il ne puisse pas discerner ses yeux qui se fermèrent derrière ses verres teintés. Tout son corps bourdonnait et il put sentir son sexe palpiter dans son jean noir. Merde !

Il haussa les épaules pour déloger la main de Green. Il se racla la gorge avant de parler, pourtant sa voix était encore rocailleuse.

— Je vais bien. Juste quelques conneries à l’esprit.

Oh, non !

— Écoute. Si c’est à propos d’hier so…

— Non. Quoi ? Pas du tout ! Je dois aller voir ma mère aujourd’hui. Je pense juste à ça. Je suis certain qu’elle est à court de nourriture maintenant, expliqua précipitamment Ruxs, empêchant Green de ramener sur le tapis son attitude ridicule de la veille.

— Oh, mec…

Green reposa sa main sur son épaule.

— J’irai avec toi, d’accord ?

— Putain, non ! Je ne vais pas t’obliger à revivre toute cette merde encore une fois. Je m’en occuperai moi-même après le travail.

Lorsque Ruxs l’avait emmené chez sa mère, elle l’avait traité de tous les noms, avant de retourner son fiel contre lui. Il avait détesté voir la lueur de pitié dans les yeux de Green. Il poursuivit :

— Puis, je rentrerai probablement à la maison pour dormir. Afin de passer une bonne nuit, tu vois…

Il frotta ses mains sur ses cheveux avec frustration, regardant toujours droit devant lui. Il savait que Green était en mesure de voir au-delà des bêtises qu’il racontait. Dès qu’il coupa le moteur et tourna tout son corps vers lui, il comprit qu’il était sur le point d’être confronté.

— Arrête, veux-tu ?

La voix de Green était basse et ferme.

— Je ne sais pas pourquoi tu agis ainsi, mais ça suffit. Stop ! J’irai avec toi, comme j’avais dit que je le ferais la dernière fois. Je ne vais pas te regarder bouder le reste de cette foutue journée.

Ruxs n’ajouta rien d’autre. Green remit le moteur en route et les conduisit vers l’autoroute, afin qu’ils puissent retrouver JJ. Ils avaient découvert que le gars avait un emploi tout ce qu’il y avait de plus légal dans un petit centre commercial de Buckhead. Les trafiquants de drogue possédaient toujours un travail à côté, pour prouver leur source de revenus, si jamais ils se faisaient arrêter. Cependant, JJ était l’un des plus intelligents. Il ne détenait pas d’équipement sophistiqué et conduisait une voiture piégée à l’instar de nombreux dealers, avec une cible peinte dans le dos. JJ essayait de la jouer fine, malheureusement pour lui, il n’était pas aussi rusé qu’eux.

Green se gara dans une allée derrière le petit groupe de magasins. Il était midi, donc il n’y avait pas beaucoup de clients qui circulaient. JJ était un garde de la sécurité de bas niveau pour une petite entreprise qui ne prenait pas la peine de faire des vérifications des antécédents criminels de leurs employés, puisque tous leurs gardes n’étaient pas armés.

Finalement, JJ aurait à contourner le bâtiment pour vérifier la zone. Lorsqu’il le ferait, ils auraient une petite conversation avec lui. Ruxs resta assis, silencieusement dans le camion. Ils attendaient depuis quarante-cinq minutes maintenant, et toujours pas de JJ. Les doigts de Green tambourinèrent sur le volant, tandis qu’il regardait droit devant lui.

— Vas-tu me parler à présent ?

Ruxs ne répondit pas.

— D’accord, c’est toi qui vois. As-tu posé ta fameuse question à God ? T’a-t-il donné des détails croustillants ?

Green laissa échapper un petit rire.

Putain, génial !

Ruxs tenta de contenir sa colère. Green se moquait d’un sujet qui lui avait valu un nombre incalculable de nuits sans sommeil. D’un problème qui était sérieux pour lui. Il devrait pouvoir partager ses préoccupations avec son meilleur ami et ne pas être taquiné avec ça. Il était son partenaire depuis des années, et vu qu’il n’était sorti avec personne depuis longtemps, il se demandait pourquoi il était si content de se trouver simplement en compagnie de Green. Il regardait rarement les femmes. Sarah était une jolie fille, il aurait dû au moins essayer de marquer le point, même s’ils n’avaient pas abouti à une relation plus suivie, c’était toujours bon d’avoir des amis avec bénéfices.

Green continuait à rire.

— Va te faire foutre, mec ! grogna Ruxs.

— Ooh… ne joue pas les sensibles.

Il allait de nouveau lui serrer l’épaule, quand, à la vitesse de l’éclair, Ruxs agrippa son poignet, avant même qu’il ne puisse l’atteindre et le toucher, le serrant fort. Surpris par la rapidité du mouvement, Green grinça des dents, puis leva brusquement son autre bras et comprima la nuque de Ruxs, l’attirant vers lui.

— Lâche-moi ! gronda-t-il.

Ruxs pouvait sentir dans son haleine la récente tasse de café qu’il avait bue, tellement leurs visages étaient proches. Il découvrit ses propres dents et resserra sa poigne, toutefois, pas autant qu’il le pourrait. Ses doigts s’enfoncèrent durement dans son poignet et il sentit la pression sur sa nuque s’intensifier, jusqu’à provoquer une douleur sourde. Green n’essayait pas de le blesser non plus, et l’attira à lui, de manière à ce que leurs fronts se touchent. Sa voix prit un ton qu’il utilisait rarement : un caractère irrévocable.

— Lâche-moi.

Ruxs relâcha très lentement son étreinte sur le poignet de Green. Il se sentait très mal d’avoir fait ça. Green n’avait aucune idée de ce contre quoi il luttait intérieurement. Après quelques secondes, la pression extrême sur sa nuque s’apaisa, toutefois son équipier ne le laissa pas reculer tandis qu’il frottait soigneusement la peau chaude qu’il avait saisie.

— Pourquoi ne me parles-tu pas ? murmura Green.

Il utilisa son autre main pour retirer les lunettes de soleil de Ruxs. Il voulait l’empêcher et l’arrêter, néanmoins, il le laissa faire.

— Tu ne m’as même pas regardé de toute la journée.

La bouche de Green était juste là, à un cheveu de la sienne. Si pleine et d’apparence si douce. Ses yeux étaient baissés tandis qu’il retraçait la forme de l’arc de Cupidon de ses prunelles. Il pouvait sentir son souffle augmenter à l’unisson avec le sien. Il avait besoin de le lui dire. D’avouer qu’il était peut-être, légèrement attiré par lui. Il n’en était pas certain, mais peut-être. Et s’il lui en parlait et que cela foutait tout en l’air ? Leur amitié, partenariat, boulot… tout. Toutefois, il ne pouvait pas continuer comme ça, pour toujours. Il avait pensé que ses sentiments se calmeraient au bout d’un moment, alors qu’au contraire, ils s’étaient intensifiés.

— Dis-le simplement.

La voix de Green était si douce.

Ruxs plongea dans les prunelles grises et ouvrit la bouche pour parler. Juste au moment où il allait prononcer son premier mot, ce connard de JJ déboula au coin de la rue. Putain de merde ! Il se redressa sur son siège et il vit Green lui lancer un regard frustré. Il tendit la main.

— Le voilà.

Green pivota brusquement et aperçut JJ traverser la rue étroite. À la seconde où ce dernier repéra leur camion, une lueur de panique traversa son visage et Ruxs espéra qu’il n’aurait pas à le courser. JJ releva la tête plus haut et continua d’avancer vers eux.

Green sortit le premier et Ruxs retira la sécurité de son Glock avant de le glisser dans la ceinture de son jean. Il descendit au moment où JJ arrivait à leur véhicule.

— Je vois que tu as reçu mon message, Green, lança JJ.

Ses lèvres étaient recourbées sur un rictus tandis qu’il observait Ruxs avancer lentement vers eux.

— Du calme, Ruxsberg. Je vous ai contactés, souviens-toi.

— Ouais, nous l’avons reçu, répondit Green, s’appuyant nonchalamment contre le capot.

— Tu sais que je pourrais être tué pour cette merde et ce ne serait pas joli à voir. Je doute que vous puissiez même reconnaître mon corps si Chainz savait que je rencontrais des 5.0.

JJ jeta un bref coup d’œil dans l’allée, comme s’il cherchait à se convaincre de quelque chose. Ses longues dreadlocks étaient remontées et cachées sous un bonnet noir, exposant toute sa peau lisse et sombre. Il était jeune et bien bâti, sans être aussi musclé qu’eux. Il aurait probablement pu être un gentil jeune homme s’il ne s’était pas mis à fréquenter de mauvaises personnes.

Ruxs et Green attendaient que JJ parle. Le gars ne leur avait jamais donné de fil à retordre. Chaque fois qu’ils l’avaient arrêté, il les suivait assez facilement. Là, cependant, la situation était différente. Il détenait des informations dont ils avaient besoin. Ils ne voulaient pas le presser trop fort. Cela rendait les informateurs nerveux.

— God sait-il ce qui se trame ? Est-ce la raison pour laquelle il vous a envoyés ?

Tout le monde dans la rue – ou plutôt, chaque trafiquant de drogue d’Atlanta – connaissait God et Day, savait ce que faisait leur groupe de travail et à quel point ils étaient compétents. Ils avaient réussi à démanteler des réseaux appartenant à de grands pontes, et pas seulement à Atlanta. Ils avaient travaillé sur d’innombrables cas avec les fédéraux. Aucun des dealers ne sous-estimait ce que God et ses acolytes pouvaient entreprendre. Si vous surgissiez sur leur radar, alors vous pouviez vous considérer comme vaincu. JJ en avait aussi conscience, donc Ruxs savait comment en jouer.

— Ouais. Il sait et il n’est pas content.

Il se redressa, utilisant toujours sa carrure en guise de tactique d’intimidation.

JJ siffla un « merde ! » avant de serrer sa nuque.

— Parle-nous, JJ. Que se passe-t-il ? intervint Green.

— Bordel, mec… Comment être sûr que God ne s’en prendra pas à moi ?

JJ fronça des sourcils.

— Aucune certitude. Tout ce que tu peux faire, c’est essayer de rester de son côté, reprit Ruxs.

C’était la vérité. En aucun cas, ils ne pouvaient promettre à un dealer que God et Day ne les arrêteraient pas. Ils ne pouvaient pas parler ni passer des marchés en leur nom.

— Crache le morceau ! Je n’ai pas toute la journée ! lâcha Green, s’écartant du camion comme s’il était prêt à partir.

— Très bien. Détendez-vous, bordel !

JJ baissa la voix comme s’il y avait quelqu’un qui pourrait les écouter.

— Chainz est sur une sacrée merde. Il a noué des relations avec ces foutus étrangers du Canada. Ils possèdent des putains de camions qui peuvent traverser la frontière sans être détectés et tout. Chainz parle de leur faire apporter une centaine de kilos d’herbe et un quart de million de coke le mois prochain.

Ruxs et Green durent réprimer leur première réaction. Cela faisait un sacré paquet de drogue qui inonderait les rues s’ils laissaient faire. C’est totalement impossible. Cette merde ne serait pas acceptable.

— Es-tu vraiment certain qu’ils vont venir ?

JJ se pinça l’arête du nez, indiquant par là qu’il était au-delà de stressé.

— Putain, ouais. L’affaire est faite. J’étais présent. Il en a déjà réglé la moitié et le reste sera versé quand la marchandise sera livrée.

— Tu sembles nerveux. Qu’est-ce que tu ne nous dis pas ?

Ruxs s’approcha plus près, interprétant le langage du corps de JJ dont les mains tremblaient, tandis qu’il ajustait le son de son talkie-walkie.

— Merde, mec ! Ces gars du Canada sont d’une tout autre trempe, Ruxsberg. Nous étions en infériorité numérique de cinq contre un quand nous sommes allés à leur rencontre. Ils étaient équipés de mitraillettes, avec des tireurs sur les toits et toute la merde.

— Combien d’hommes penses-tu qu’ils ont ? interrogea Green.

— Bordel, je n’en sais rien. Ceux-là étaient juste ceux qui assistaient à la réunion pour échanger le pognon, souffla JJ.

Le type semblait prêt à craquer, il était si tendu. Ils devaient en apprendre autant qu’ils le pouvaient parce qu’ils ne seraient peut-être pas en mesure d’avoir une autre chance si JJ était aussi effrayé.

— Très bien. Calme-toi, JJ. Dis-nous où la rencontre aura lieu.

— Un entrepôt que les Canadiens possèdent à East Point près de Headland.

— Est-ce là qu’ils apporteront la marchandise ? reprit Green, cherchant déjà l’adresse sur Google.

— Ouais. Chainz trouve que ce serait génial de déposer toute cette merde dans l’une des maisons de Cleveland et de la planquer en dessous avant de la distribuer au compte-goutte, comme toujours. Personne ne penserait que nous pourrions en cacher autant. Cependant, la rumeur circule déjà. Quelqu’un parle. Pas seulement moi. Nous allons davantage devoir nous défendre qu’écouler le produit. Savez-vous combien de gangs différents vont débouler pour s’emparer de la maison afin d’essayer de nous voler ?

JJ tira sur son bonnet de laine avec frustration.

— Tu n’es pas le seul à ne pas vouloir te retrouver face à ces types, hein ? demanda Ruxs, se sentant soudain désolé pour lui.

Il donnait vraiment l’impression que son monde était sur le point de s’effondrer.

— Bordel, non ! Je peux te donner le nom de cinq gars sans avoir à me creuser la cervelle, qui ne sentent pas du tout de ce deal. Ces étrangers n’aiment pas travailler avec un groupe de voyous des ghettos et bidonvilles d’Atlanta. Certains d’entre nous pensent que lorsque le moment sera venu, ces camions seront vides et qu’ils viendront voler le reste de l’argent avant de se lâcher sur nous. Nous avons suggéré de mettre sur pied notre propre armée, mais Chainz ne peut pas attirer plus de gars parce qu’il ne fait confiance à personne.

Les yeux de JJ surveillèrent à nouveau les environs avant qu’il se remette à parler.

— Ce n’était pas par erreur que la copine, fumeuse de crack de Tommy a appris cet échange. Je savais qu’elle écoutait et que Tommy est un informateur de God. J’ai pensé qu’il vous passerait le mot.

— Plutôt intelligent, reconnut Green.

— As-tu des indications pour contacter ces gars ? Des noms ? Des numéros de téléphone ? Des adresses ?

JJ se tourna pour faire face à Ruxs.

— Nan, mec. C’est à vous de les dénicher. Chainz garde ce genre de renseignements soigneusement verrouillés.

— Je vais m’assurer que God sache d’où proviennent ces informations. Tu nous as beaucoup aidés, JJ.

Green lui serra la main.

— C’est ce que vous pensez. Je dois trouver un moyen de me sortir de ce merdier. C’est impossible de quitter le gang. La seule façon, c’est les pieds devant, dans un sac mortuaire, G.

JJ laissa tomber la main de Green et commença à se balancer d’avant en arrière. Son talkie-walkie émit de nouveaux bips et cette fois, une voix annonça qu’on l’attendait à l’avant.

— Merde ! Je dois retourner au travail.

— Hey, JJ ! Ta mère vit-elle toujours à San Francisco ? requit soudain Ruxs.

JJ afficha un petit sourire.

— Ouais. Elle vient juste d’avoir quatre-vingt-douze ans, mec. Elle ne va pas trop mal. Comment savais-tu… pfff… laisse tomber.

— Que dirais-tu de déménager ? Je suis certain qu’elle pourrait avoir besoin de l’aide de son fils puisqu’elle vit seule.

Ruxs haussa un sourcil et hocha une fois la tête et put sentir les yeux de Green fixés sur lui.

JJ le dévisagea pendant quelques secondes puis hocha la tête à son tour. Un petit sourire ornait ses lèvres et ses yeux semblaient briller à cette idée. Ruxs lui avait indiqué le chemin à suivre pour s’en sortir.

— Ouais, je pense qu’elle pourrait, mec.

— Je resterai en contact.

Ruxs observa JJ qui s’éloignait avant de grimper dans le camion. Green démarra le moteur et se dirigea sur l’autoroute pour qu’ils puissent commencer à travailler sur cette affaire. Ils avaient beaucoup de recherches à effectuer et très peu de temps pour y arriver. Ils devaient également installer immédiatement un système de surveillance sur cet entrepôt.

MA FOUTUE MÈRE

Green ne pressa pas Ruxs de dire quoi que ce soit d’autre sur le trajet de retour vers le bureau. Il pouvait voir que quelque chose pesait toujours lourdement sur son esprit, sans parvenir à comprendre quoi. Ruxs se révélait généralement être un livre ouvert pour lui. En effet, c’était sans doute parce qu’il devait rendre visite à sa mère aujourd’hui. Merde, cette femme était un sacré énergumène. Green travaillait aux Narcotiques depuis suffisamment longtemps pour savoir que parfois, c’était la dépendance qui alimentait les paroles haineuses que les drogués lâchaient. Toutefois, cette femme pourrait faire honte à Donald Trump et son ego surdimensionné sans aucun problème.

Il sentait qu’il l’aurait abandonnée si elle était sa mère. Toutefois, plus facile à dire qu’à faire. Elle représentait la seule famille de Ruxs. Elle se montrait trop aigrie pour trouver un homme qui la mette enceinte deux fois. Donc, Ruxs n’avait ni frères ni sœurs, aucun cousin, rien du tout. Enfin, il l’avait, lui. Et il serait là pour lui, qu’il le veuille ou non.

Dès qu’ils revinrent dans le bureau, le visage de Green s’éclaira.

— Hey, mon pote. Que se passe-t-il ?

Curtis courut pour venir à sa rencontre et l’étreignit d’un bras.

— J’ai attendu que vous reveniez pour voir si vous vouliez que je m’occupe aussi de vos courses.

Green avança vers son bureau et s’assit. Curtis s’installa sur le coin de son bureau, comme il le faisait toujours. Le jeune homme intelligent de dix-sept ans avait été arrêté par God et Day il y a quelques années, alors qu’il essayait de braquer une épicerie pour réunir suffisamment d’argent afin de payer sa facture d’électricité. Sa mère souffrait d’une maladie rénale et il était l’homme de la maison. À seulement quinze ans. Il avait montré une fausse carte d’identité à God, indiquant qu’il avait dix-sept ans, parce qu’il craignait toujours que quelqu’un appelle les services sociaux, puisqu’il travaillait et qu’il prenait soin de sa mère plutôt que l’inverse. Day et God s’étaient tellement sentis touchés par le gamin et son histoire qu’ils ne l’avaient pas mis en détention. Au lieu de cela, ils l’avaient reconduit chez lui et Day s’était occupé de régler sa facture afin que sa mère puisse utiliser l’électricité pour alimenter sa machine de dialyse.

Et maintenant, deux ans et demi plus tard, il travaillait pour eux. En douce, bien entendu. Il faisait les courses pour toute l’équipe, puisqu’ils devaient effectuer des heures impossibles, s’occupait d’emporter et de récupérer leur nettoyage à sec, apportait leurs voitures personnelles au garage pour un entretien ou un lavage, se consacrait en gros à tous les petits travaux qu’ils n’avaient pas le temps de faire.

De plus, il avait commencé à aider Vikki à classer et à photocopier des dossiers. Le jeune était vif et voulait plus de responsabilités au bureau et, en gros, les avait tous enroulés autour de son petit doigt, donc ils faisaient tout ce qu’il leur demandait. Il gagnait facilement entre cinq à six cents dollars par semaine entre eux tous.

Toutefois, il occupait une place toute particulière dans le cœur de Green. Ce gamin très intelligent ne récoltait que des « A » dans ses études et il avait bon cœur. C’était touchant de voir la façon dont il se souciait de sa mère. Green, et plus particulièrement Ruxs qui pouvait admirer un jeune homme comme ça, toute la journée. Même s’il avait pensé avoir besoin de recourir au crime pour se sortir d’une situation horrible, il avait rapidement compris son erreur. Désormais, il souhaitait devenir avocat afin de travailler avec de jeunes contrevenants. Le commissariat était l’endroit parfait pour qu’il passe ses heures libres.

Un énorme porte-clefs pendait de son sac et contenait plus d’une trentaine de clefs. Chacune était étiquetée avec un de leurs noms dessus. Il possédait une clef de chacune de leurs maisons, et même de quelques voitures.

— Ouais, mon pote. J’ai besoin de quelques trucs de ce Fresh Market à quelques rues de chez moi.

Green sourit quand Curtis sortit son bloc-notes avec empressement.

— Alors, je veux un sachet de noix de pécan, un pot de noix de muscade et du lait d’amande.

Curtis leva les yeux et sourit, ses prunelles bleues étincelant quand il comprit ce que Green l’envoyait chercher. Il s’agissait de ses friandises préférées.

— Veux-tu aussi que je prenne de la glace à la vanille ?

— Oui.

Green hocha la tête et Curtis sauta du bureau pour faire une de ses danses étranges et Ruxs éclata de rire alors que Curtis chantonnait « des roulés à la cannelle, des roulés à la cannelle ».

Tandis que le jeune homme poursuivait sa petite danse vers la porte, Green se retourna et vit Ruxs s’adosser à son siège, l’observant attentivement. Il ne pouffait plus et ses yeux se plissèrent, tout en demandant d’une voix grave :

— Suis-je aussi invité ?

Le sourire de Green s’effaça devant l’expression de son partenaire. Il répondit d’un ton feutré.

— Ne l’es-tu pas toujours ?

Après des heures passées à élaborer des stratégies et à tout planifier au bureau, ils étaient tous emplis d’excitation. Avec les informations qu’ils avaient ramenées, provenant directement de l’intérieur, cet assaut devrait se dérouler sans problème. Le propre gang de Chainz se retournait contre lui. JJ n’était probablement pas le seul auprès de qui ils pouvaient récolter des renseignements. Ils étaient certains qu’il y en avait d’autres qui désiraient que l’affaire conclue par Chainz échoue. Cependant, God ne souhaitait pas qu’ils fouinent trop dans le coin, ni que Chainz apprenne qu’ils le surveillaient.

Green était déjà fatigué, mais tenta de ne pas le dévoiler. Ruxs se montrait enfin de meilleure humeur depuis que Day avait confirmé qu’ils ne s’en prendraient pas à JJ puisqu’il avait coopéré à leur enquête, et il avait même obtenu l’autorisation de le faire sortir de la ville grâce aux fonds de relocalisation des témoins alloués à leur département.

Ruxs ne tenta pas de dissuader Green de l’accompagner chez sa mère. Ce serait futile. Son genou rebondissait rapidement alors qu’il regardait le petit duplex de sa mère. Il entendit Green couper le moteur, cependant, il ne fit aucune tentative pour bouger.

Seigneur, s’il te plaît, qu’elle agisse de manière décente aujourd’hui. Il n’est que dix-huit heures. S’il te plaît, fais qu’elle ne plane pas déjà. Ne la laisse pas me balancer qu’elle me hait encore et encore. Je ne pense pas pouvoir le supporter en ce moment.

Il sursauta quand il sentit la main ferme de Green atterrir sur son genou, arrêtant le mouvement nerveux.

— Hey ! Je suis juste là, avec toi. Tout ira bien.

Ruxs secoua la tête et quitta son taxi. Il ouvrit la portière arrière et sortit deux sacs de courses, tandis que Green attrapait les deux autres. Ils se frayèrent un chemin sur le trottoir bosselé et il nota mentalement de revenir pour enlever tous les déchets qui stagnaient dans la petite cour, et tondre l’herbe envahie de végétation. Il était certain que le propriétaire s’en plaindrait bientôt. Il n’avait pas le temps de trouver une nouvelle maison pour sa mère. Il espérait que l’intérieur ne serait pas dans le même état. Il n’était pas d’humeur à tout nettoyer non plus.

Ruxs prit une profonde inspiration et ouvrit la porte d’entrée, puisque sa mère ne la verrouillait jamais, peu importe combien de fois il lui avait indiqué de faire attention.

— Salut, maman, fit-il en souriant.

En fait, elle avait l’air d’aller pas trop mal aujourd’hui. Elle était vêtue d’un pantalon noir et d’un débardeur bien trop petit. Elle avait les pieds repliés sous elle, sur une petite causeuse. Elle tourna les yeux vers lui et retroussa les lèvres.

— Je croyais t’avoir dit de frapper à ma porte, Armin.

Ouch ! Coup numéro un.

— Maman, tu sais que je préfère Mark et si tu verrouillais ta porte, je toquerais.

Green posa les sacs sur la petite table de la cuisine et il en fit autant. Il entreprit rapidement de sortir les courses et de les ranger. Il ne voulait pas que Green reste ici trop longtemps.

— Comment allez-vous, Madame Ruxsberg ? Avez-vous passé une bonne journée aujourd’hui ? demanda Green, s’asseyant sur la chaise longue en face de sa mère.

Ruxs retint son souffle, attendant la réplique de sa mère. Il l’entendit exhaler la fumée de sa Virginia Slim avant de répondre.

— Toujours la même merde, juste un jour différent, Christian.

— Euh… mon nom est Chris, Madame Ruxsberg, la corrigea-t-il.

Oh, non !

— Je vous appellerai comme j’en ai envie dans ma propre maison, rétorqua sèchement sa mère.

Merde ! Et c’est reparti.

Ruxs espérait qu’elle s’en tiendrait à ça. Green se racla la gorge.

— Bien entendu. Christian me convient tout à fait. J’ai toujours aimé ce nom de toute façon.

— Est-ce que vous et mon merveilleux fils des narcotiques avez retiré tous les connards qui vendent de la drogue et les fumeurs de crack des rues aujourd’hui ? C’est bien à ça que vous occupez vos journées, non ? Débarrasser le monde de nous autres, pauvres païens. Vous êtes ici pour fouiller ma maison, agent Christian ?

La voix de sa mère augmentait en tonalité à chaque phrase.

Ruxs se dépêchait tel un fou, jetant les produits d’épicerie dans les placards.

— Euh… maman, je ne savais pas que tu n’avais plus d’œufs. Je t’en apporterai dans quelques jours, quand je reviendrai pour tondre le gazon, d’accord ? dit-il d’une voix forte, essayant désespérément de changer de conversation.

Il entendit les chaussures en lambeaux de sa mère glisser sur le linoléum sale de la cuisine. Il se redressa après avoir rangé des yaourts dans le réfrigérateur. Elle fouillait le sac qu’il devait encore vider.

— M’as-tu apporté une cartouche de cigarettes ?

— Non, maman.

Ruxs lui tourna le dos et continua de ranger les produits frais.

— Je t’ai envoyé un texto et je t’ai dit de m’en apporter ! cria-t-elle.

Sa voix perçante était dix fois plus forte dans la petite cuisine.

— Je ne l’ai pas reçu, marmonna-t-il.

Il se mit de côté afin de passer devant sa mère. Il la regarda à peine dans les yeux. Il souhaitait toujours qu’un jour il puisse la dévisager et retrouver la mère qu’il avait eue autrefois, celle qui l’aimait, et qui lui retournerait son regard. Cependant, ses prunelles étaient vitreuses et rouges qu’il était difficile désormais de deviner leur couleur naturelle. Elle planait. Raison pour laquelle elle se montrait sous son pire jour. Bordel !

Elle le chassa de son chemin.

— Bouge de là, j’essaie de me servir un verre de vin.

— Je t’ai acheté du jus de pommes. Je vais t’en préparer un verre, dit-il, tirant une petite tasse en plastique de l’évier qui débordait de vaisselle sale pour la rincer.

— Je ne veux pas d’un putain de jus de fruit. Tu crois que j’ai quoi ? Cinq ans ?

Elle attrapa un verre déjà sale et le remplit au cubitainer de vin posé sur la première étagère du réfrigérateur.

— Pourquoi as-tu déposé tous ces foutus yaourts dans mon frigo, Armin ? Tu sais que je n’aime pas ça. Bordel ! Arrête d’acheter cette merde !

Ruxs la vit prendre les quatre pots de yaourt à la fraise et les jeter dans la poubelle. Il choisit de ne pas se disputer cette fois. Cela ne ferait que monter crescendo et Green n’avait pas besoin d’en voir plus qu’il ne l’avait déjà fait. Merde, il se sentait humilié au-delà de tout au monde. La maison était un bordel sans nom et l’odeur de tabac était si lourde dans l’air avec son enchaînement perpétuel de cigarettes que vous aviez pratiquement besoin d’un réservoir à oxygène pour survivre plus de dix minutes dans ce petit espace. Il en avait les larmes aux yeux, si bien qu’il savait que Green éprouvait la même chose.

Ruxs fit couler de l’eau savonneuse pour laver la vaisselle, puis il se tirerait d’ici aussi vite que possible. Cependant, il ne voulait pas qu’elle tombe malade à force de manger dans des assiettes sales, ou que des rats viennent dévorer les restes de nourriture avariée. Il pouvait sentir le poids son regard colérique posé sur son dos, toutefois il resta silencieux et concentré sur son travail. Il ajouta un peu de javel à l’eau. Elle approcha et se tint derrière lui, le dos appuyé contre le comptoir, levant les yeux vers son visage. Il la regarda, ne sachant pas si un contact visuel était une bonne idée, pourtant il le fit quand même.

Elle se contentait de le fixer. Il l’examina attentivement, et pensa, l’espace d’une seconde qu’elle allait lui demander comment il allait, ou ce qu’il avait fait – ces douze dernières années.

— Alors, maman, murmura-t-il, un sourire incurvant ses lèvres. Comment te sens-tu ?

Son sourire s’évapora au moment où il vit ses yeux s’étrécir et sa bouche former un rictus dégoûté. Elle agita la longue cendre qui pendait au bout de sa cigarette dans sa direction.

— Pas de « maman » qui tienne. J’irais bien mieux si tu m’avais acheté ma putain de cartouche de cigarettes, comme je te l’avais demandé.

Elle s’écarta du comptoir et sortit de la cuisine, non sans l’avoir entendu murmurer « bâtard inutile ! »

Ruxs ne pouvait pas, même si sa vie en dépendait, comprendre pourquoi il venait la voir, mois après mois, et acceptait son attitude envers lui. Sa mère était partie depuis longtemps. Les drogues avaient complètement envahi son esprit et son corps, ainsi que son instinct maternel autrefois doux. Cela durait depuis tellement d’années. Pourquoi n’avait-il simplement pas abandonné ? D’innombrables séjours en cure de désintoxication, autant de rechutes.

Il ouvrit les yeux et plongea les mains dans l’eau, faisant jaillir des gouttes de javel sur son tee-shirt AC/DC noir préféré. Le produit chimique détruisit instantanément son vêtement.

— Putain ! cria-t-il.

Green entra dans la cuisine. Ses pas étaient tranquilles et mesurés. Il sentit ses grandes mains sur ses épaules, ses lèvres au niveau de son oreille.

— C’est bon. Je suis là, avec toi.

Le corps de Ruxs trembla légèrement au contact de Green, mais plus fort encore sous l’effet de sa colère.

— Hey, regarde-moi ! souffla Green.

Il était plaqué contre son corps, toutefois Ruxs ne voulait pas faire face à son ami. Il ne voulait pas voir le « pauvre petit Ruxs » se refléter dans ces prunelles grises. Il avait besoin qu’il sorte d’ici tout de suite. Il ne pouvait pas gérer les conneries de sa mère et l’avoir auprès de lui en même temps. Surtout pendant qu’il luttait toujours avec ses sentiments mitigés envers lui.

— Peux-tu attendre dehors, près du camion, s’il te plaît ? Juste cinq minutes et j’en aurai terminé ici, d’accord ? le supplia-t-il, accélérant la vitesse de ses mouvements pour finir la vaisselle au plus vite.

Il ne pouvait pas s’effondrer maintenant.

— Non, certainement pas. Je vais t’aider à nettoyer.

Green remonta ses manches. Ruxs vibrait intérieurement. C’était un véritable désastre.

— Non. Non. Je n’ai pas besoin de ton aide, Green. J’ai presque terminé. Va juste m’attendre à la voiture et je te rejoins.

Il entendit la porte de la chambre de sa mère s’ouvrir et comprit qu’elle revenait afin de lui asséner le coup de grâce. Merde, merde, merde !

— Je reste avec toi. Je peux voir ce qui t’arrive et je ne m’éloignerai pas. Je ne vais pas te laisser tomber, mec.

Ruxs ravala les larmes qui lui montaient aux yeux. Bordel ! Tu n’as pas intérêt à te mettre à pleurer devant lui.

— D’accord, vous devez foutre le camp maintenant. Je dois me préparer parce que je vais recevoir de la compagnie. Maman a aussi des besoins, dit-elle méchamment et Ruxs pensa qu’il allait vomir.

Il secoua tristement la tête. Toute cette situation était tellement pathétique. Lui aussi, l’était. Pire encore, il montrait sa faiblesse devant l’homme qui comptait le plus pour lui.

— Chris, s’il te plaît, va m’attendre dehors.

— Non, grogna Green, avec une pointe de défi.

— Vas-y…

Ruxs se retourna enfin pour regarder son partenaire. Une seule larme tomba sur sa joue et il était si en colère de l’avoir laissée échapper qu’il pouvait à peine prononcer le mot dont il avait besoin et le forcer à sortir de sa bouche. Il déglutit difficilement et il s’échappa enfin dans un gémissement murmuré.

— Veto.

Le regard de Green s’assombrit et ses épaules s’affaissèrent en signe de défaite. Il savait ce que ce mot signifiait. Il n’avait pas le choix. Il devait partir. Sa décision de rester venait d’être officiellement interdite.

TOUT CE DONT IL A BESOIN,

C’EST DE MOI

Green grimpa dans son camion et claqua la portière si fort qu’il espérait ne pas l’avoir endommagée. Il cogna son poing à plusieurs reprises sur le volant.

— Merde ! Merde ! Merde ! Putain de salope ! rugit-il.

Dieu merci, les fenêtres étaient fermées, sinon Ruxs l’aurait peut-être entendu de l’intérieur de la maison. Cette sorcière devait s’estimer heureuse qu’il eût pour règle de ne pas frapper les femmes parce que, sinon, il l’aurait étranglée pour avoir blessé Ruxs de cette façon.

Il n’avait jamais vu quelqu’un de si maléfique de toute sa vie. Saloperies de drogues. Il côtoyait des camés depuis trop longtemps pour croire que c’était la seule raison de sa haine envers son fils unique. Peu importe ce que Ruxs faisait, ce n’était jamais assez bien. Il lui apportait de la nourriture tous les mois, puisqu’elle utilisait les timbres alimentaires du comté pour s’acheter de la drogue, sans oublier de mentionner qu’il devait souvent prendre la relève pour régler certaines de ses factures. Il semblerait que quelque chose menaçait d’être coupé tous les trois ou quatre mois et il devait se serrer la ceinture afin de l’aider. Ruxs cuisinait et nettoyait. Et putain, ce n’était toujours pas assez.

Ce qui était encore plus frustrant, était le fait qu’il n’avait aucune idée quant à la manière de régler cela pour son ami. Il n’avait jamais vu de douleur aussi profonde. Bordel ! Il ne l’avait même jamais vu pleurer. Green porta une main à sa poitrine. Oh, Seigneur, cela lui faisait si mal. Ruxs signifiait tellement pour lui, il faisait partie intégrante de sa vie. Cela le tuait de le voir si mal, que quelqu’un brise son bel esprit.

Green grogna. Il voulait retourner à l’intérieur et la maudire comme la salope qu’elle était. Cependant, il ne le pouvait pas. Ruxs avait utilisé le pouvoir de son veto. Ils avaient décidé d’instaurer cette règle entre eux parce qu’ils faisaient de nombreuses gaffes. Ils se trouvaient dans sa maison à jouer au billard en riant selon leur habitude, après l’une de leurs nombreuses cascades dans les rues. Green lui avait dit qu’il aurait dû annuler la décision de Ruxs, mettre son veto et peut-être qu’ils n’auraient pas eu à faire face à autant de problèmes. Ils avaient ri ce soir-là. Mais deux semaines plus tard, Green avait hurlé « veto » alors que Ruxs était sur le point de tuer un trafiquant de drogue qui avait violé une fillette de douze ans, en guise de compensation d’une dette. À son plus grand étonnement, Ruxs avait abaissé son arme et s’était éloigné. Cela remontait à quatre ans. Désormais, ils possédaient tous deux le pouvoir de faire appel à leur veto à l’égard de l’autre. Toutefois, il n’était utilisé qu’en guise de dernier recours.

Green se redressa lorsqu’il vit Ruxs ouvrir la porte d’entrée et que sa mère se tenait derrière lui. Sa bouche était tordue alors qu’elle hurlait dans le dos de son fils. Ruxs sortit sur le porche et se retourna pour lui répondre, mais elle lui claqua immédiatement la porte au nez.

Green serra les dents et tordit le cuir de son volant entre ses mains. La tête de Ruxs était baissée à mesure qu’il avançait vers le camion. Il faisait trop sombre pour voir ses yeux, cependant il savait que ses magnifiques orbes verts devaient désormais être d’un vert terne, semblable à de l’herbe desséchée.

Ruxs dégageait une odeur de javel. Son tee-shirt était complètement fichu par les traces du produit chimique. Son tee-shirt préféré.

— Peux-tu me ramener à mon appartement, s’il te plaît ? murmura-t-il d’une voix traînante.

J’en étais sûr. Green revint sur l’autoroute.

— Hey ! Je vais préparer à manger pour Curtis, tu te souviens ? Je sais que tu ne veux pas rater ça, lança-t-il en souriant.

Ruxs n’avait pas besoin qu’il le dévisage avec inquiétude. Il était sûr que son partenaire se sentait assez mal comme ça.

— Ouais, euh… Dis simplement à Curtis que j’ai eu un imprévu et que je dois le régler, le contra Ruxs, toujours tourné vers la fenêtre.

Green réfléchit intensément. C’était totalement impossible qu’il le laisse hors de portée de vue ce soir.

— Tu ne vas pas l’aider avec ce devoir de maths qu’il a demain ? Je me souviens qu’il te l’a demandé plus tôt cette semaine. Tu pourras lui filer un coup de main pendant que je cuisinerai. Tu sais bien que je n’y comprends rien en trigonométrie. Avec moi, il échouera à tous les coups. C’est toi le génie des maths.

Green pensa avoir aperçu une drôle de grimace sur la bouche de son ami à cause du compliment, toutefois, il n’en était pas certain.

— Lorsque vous en aurez terminé et que Curtis sera parti, je te ramènerai chez toi, d’accord ?

Green tournait déjà pour prendre la bretelle de sortie qui le mènerait chez lui avant même que Ruxs puisse discuter. Il ne faisait que s’accorder un peu de temps supplémentaire avant de devoir trouver sa prochaine ruse pour le faire rester.

— Bon sang, ces roulés ne sentent-ils pas bon, Ruxs ? affirma Curtis en souriant, levant la tête pour regarder Green qui se trouvait dans la cuisine.

— Ouais, c’est vrai. Concentre-toi, mon pote. Nous avons presque fini.

Ruxs termina de rédiger un autre problème afin que Curtis puisse s’entraîner, avant de lui passer la feuille pour qu’il le résolve. Il prit une nouvelle gorgée de bière tout en observant le jeune homme travailler sur le problème complexe. Bon sang, le garçon était si intelligent que cela ne cessait pas de l’étonner. Il avait décroché les places d’honneur dans tous ses cours. Il avait rarement besoin d’aide dans les autres matières, néanmoins la trigonométrie était vraiment un sujet difficile. Même Newton aurait probablement besoin d’un tutorat avec cette matière. Cela ne le dérangeait jamais d’aider Curtis, après tout il avait étudié les maths au lycée. Il avait eu largement le temps de s’entraîner à cette époque.

Green entra dans la pièce avec une petite assiette de salami, olives et roulés au fromage Colby qu’il déposa devant lui. C’était l’apéritif préféré de Ruxs. Il réussit à tirer un petit sourire de son ami. Du moins, il essaya. Curtis se pencha en avant et essaya d’en attraper un, mais Ruxs tapa sur ses phalanges avec son crayon.

— Nan, le taquina-t-il. Termine le problème d’abord.

Green se moqua d’eux.

— Le dîner sera prêt dans dix minutes, les gars.

Il se tourna pour s’éloigner, faisant légèrement courir ses doigts sur la nuque de Ruxs en passant. C’était agréable. Beaucoup trop. Ce dernier fit attention à ne pas se tortiller sur sa chaise.

Ils mangèrent leur plateau télé devant l’énorme écran afin de ne rien rater du match. Pendant la publicité, Green demanda à Curtis comment allait sa mère. Le jeune homme essuya sa bouche rose avec sa serviette avant de répondre.

— Il ne lui reste plus beaucoup de temps. Les médecins ont parlé de jours. Je l’ai aidée à signer son refus de subir un acharnement thérapeutique il y a quelque mois déjà, tu sais.

Ruxs tapota son épaule afin de le réconforter.

— C’était très courageux de ta part, mon pote.

Curtis hocha la tête. Il leur adressa un triste petit sourire, les yeux emplis de larmes.

— J’ai pu lui dire au revoir. Il est temps pour elle qu’elle se repose. Elle a livré un bon combat. Je lui ai promis de devenir quelqu’un de bien et qu’elle pouvait partir maintenant, afin de rejoindre grand-mère. Dans un endroit où elle n’aura plus jamais à ressentir la douleur.

— Je suis fier de toi, Curtis.

Green l’attira contre lui et déposa un doux baiser sur son front.

— Merci, Green.

Curtis se rassit.

— Je n’aurais rien pu faire sans vous, les gars, ni m’en sortir ces dernières années. C’est grâce à vous tous.

Bon sang, ce gamin était génial. Voilà la raison pour laquelle ils étaient tous fous de lui. Ils terminèrent le rôti de Green – bordel, quel délice – et maintenant, ils avaient droit aux fameux roulés à la cannelle. Curtis avait un énorme tas de glace et deux gâteaux dans son assiette. Où diable mettait-il tout ça ? Le gamin était svelte et grand. Ruxs riait en fait en voyant Curtis se bourrer la bouche avec les pâtisseries collantes. Il les avalerait probablement toutes si Ruxs ne l’arrêtait pas. Green ne pouvait rien refuser au gentil garçon, c’était donc à lui de le maintenir en droite ligne. La deuxième fois que Curtis avait reçu une contravention pour excès de vitesse, Ruxs l’avait fait asseoir pendant deux jours dans la salle d’audience du tribunal qui traitait des accidents de la circulation afin d’écouter tous les dossiers – ce qui était une punition horrible – avant de lui rendre ses clefs.

Ruxs détourna les yeux de Curtis et remarqua que Green le regardait fixement depuis son fauteuil inclinable. Il l’observa pendant quelques secondes, aucun d’eux ne rompant le contact visuel. Quand Green lui adressa un clin d’œil, il dut tourner la tête. C’était un geste qu’il avait fait un million de fois depuis qu’ils étaient amis, merde… Il avait vraiment l’impression que c’était différent maintenant… plus sexy.

Il était près de vingt-deux heures et ils avaient tous la peau du ventre bien tendue.

— Je dois y aller, les gars. J’ai cours demain. Ugh ! Dieu merci, on sera vendredi, grommela Curtis, se redressant alors qu’il était étendu sur le canapé.

— Hey, mon pote, il est tard. Pourquoi n’irais-tu pas dormir sur le sofa de la salle de muscu, encore une fois ? Tu pourras ainsi profiter d’une bonne nuit de sommeil avant ton test de demain, au lieu de conduire plus de trente minutes pour rentrer chez toi. Tu emprunteras un de mes tee-shirts demain, suggéra Ruxs.

— Je ne vais pas me battre à ce sujet. En fait, j’aime bien ce clic-clac, déclara Curtis en bâillant. J’ai une tenue propre dans ma voiture, alors je n’aurai pas à porter tes vêtements. Quand je mets un de tes tee-shirts, on dirait que j’ai une robe, de toute façon.

— Tu n’as qu’à prendre un peu de poids, rétorqua Ruxs en lui balançant un oreiller.

— Tu n’as qu’à en perdre, répondit Curtis du tac au tac. Bonne nuit, les gars, cria-t-il, montant les marches deux par deux. Je vous aime !

— Nous aussi ! renvoya Green.

— Bonne nuit, fit Ruxs.

La pièce devint silencieuse, avec juste le murmure émanant de la chaîne sportive qui défilait à la télévision. Les yeux de Ruxs étaient vrillés sur les publicités sportives, cependant il ne les écoutait pas. Il pouvait sentir la forte présence de Green. Elle semblait l’appeler. Il l’entendit s’agiter sur son fauteuil et tourna la tête dans sa direction. Green était toujours pratiquement allongé. Il fixait l’écran, les paupières lourdes, une main glissée à l’intérieur de son pantalon de survêtement. Ruxs pouvait voir sa main bouger. Oh, mon Dieu ! Il ressentit soudain le besoin de frotter ses propres bourses douloureuses. Merde ! Pauvres petites choses. Elles avaient été sévèrement négligées ces derniers mois.

Il ne pouvait pas supporter son tourment intérieur une seconde de plus. Il se leva et les prunelles de Green le suivirent jusqu’à la cuisine. Il jeta des glaçons dans un verre, se versa une dose de Jack avant de l’avaler d’une traite. Il laissa le liquide brûler sa poitrine, profitant d'une sensation qui n’était pas alimentée par le désir pendant quelques minutes. Il s’en servit rapidement un autre et le but, grimaçant cette fois.

— Tu dois te lever de bonne heure. Crois-tu que ce soit une bonne idée ?

Green se trouvait juste derrière lui.

— Qui es-tu ? Ma mère ?

Merde ! Ruxs le regretta dès que les mots franchirent ses lèvres. C’était totalement stupide et si le hoquet qui s’échappa de la bouche de Green était une indication, il n’en était pas ravi non plus.

Sa voix était sévère lorsqu’il parla enfin.

— Je vais laisser passer pour cette fois, parce que tu as eu une mauvaise journée.

Il tira brusquement sur l’épaule de Ruxs, l’obligeant à se retourner pour lui faire face. Il s’approcha, ses yeux sombres ressemblaient à des charbons ardents.

— Ne t’avise plus jamais de me dire ça. Je refuse catégoriquement que mon nom soit associé avec le sien.

— Je suis désolé, lâcha Ruxs dans un murmure étouffé.

Il baissa les yeux et fixa le sol. Il ne voulait pas ostraciser son seul ami. Se foutre de lui n’allait pas l’aider.

— Je sais que tu trouves que je suis une merde pathétique pour aller la voir tout le temps et lui permettre de me traiter de cette manière…

— Tu sais très bien que je n’ai jamais pensé cela de toi, le coupa Green.

— Je ne voulais pas que tu assistes à cela.

La voix de Ruxs tremblait d’émotion. Ses entrailles se nouèrent lorsqu’il se souvint que son ami l’avait vu pleurer. Il était pourtant un grand type, un véritable dur à cuir dans les rues. Il souriait face au danger. Il tendait son majeur face à la mort. Il s’épanouissait dans une bonne fusillade. Si sa mère crachait qu’il était inutile, il se transformait en mauviette pleurnicheuse.

Les mains de Green frottèrent ses épaules endolories. Il était si tendu qu’il ne pensait pas être en mesure de tourner la tête sans grimacer. Son partenaire fit glisser ses mains à l’arrière de son cou, pétrissant les muscles qui se trouvaient là. Ruxs garda la tête baissée. C’était si foutrement agréable qu’il voulait poser la tête dans le creux de l’épaule de Green et se couvrir de cette fragrance enivrante.

— Hey, pourquoi ne monterais-tu pas, afin de prendre une douche rapide ? Je vais tout fermer ici, puis je viendrai terminer ceci, proposa doucement Green, son massage remontant à la lisière de ses cheveux.

Ruxs ne savait pas s’il pourrait supporter qu’il pratique un massage complet en ce moment. Cependant, c’était trop agréable pour décliner son offre.

— D’accord.

UN MASSAGE OU UN MESSAGE ?

Green rangea la bouteille de Jack Daniel’s. Il avait envisagé de la vider dans l’évier, avant de changer d’avis. Il avait remarqué que la consommation d’alcool de son partenaire avait considérablement augmenté au cours de ces derniers mois. Buvant même au point d’être complètement ivre. C’était une chose de boire en société, avec des amis pour s’amuser. Il était totalement inconcevable de le faire afin d’engourdir une douleur émotionnelle. Il laisserait tomber le sujet pour le moment. Néanmoins, s’il devenait trop incontrôlable, il mettrait un veto sur l’alcool. Il refuserait de laisser Ruxs devenir dépendant. Premièrement, parce que cela ruinerait sa carrière, et deuxièmement, ce serait dix fois plus dur pour lui de l’accepter puisqu’il avait une sainte horreur de l’addiction de sa mère.

Green éteignit toutes les lampes et vérifia l’extérieur, à la recherche de tout signe sortant de l’ordinaire avant de monter dans sa chambre. Il pouvait entendre Ruxs dans la douche, donc il retira son pantalon afin d’en mettre un bas de pyjama plus léger et ôta son débardeur. Il sortait juste de sa chambre quand il entendit le bruit de la porte de la salle de bain et vit qu’un énorme nuage de vapeur suivait son partenaire.

Green l’accompagna à la chambre d’ami et ouvrit la porte pour lui. Ruxs dut se mettre de côté pour en franchir le seuil. Il sentait vraiment bon. Seigneur ! Des gouttes d’eau tombaient de ses cheveux courts, pour atterrir sur son torse musclé. Ce qui l’avait toujours intrigué, c’était que Ruxs ne possédait aucun tatouage ni piercing. Tout son corps ne constituait qu’une grande toile balèze et inaltérée. La perfection. La serviette de Ruxs se retrouvait enroulée bas sur ses hanches et Green aperçut la longue traînée qui menait à tous ces poils noirs étalés sur sa poitrine, et qui avait l’air tout à fait délectable quand ils étaient humides. Green n’avait jamais aimé les bébés lisses et les hommes imberbes. Ce n’était pas ce qui l’attirait. Enfin, dernièrement, il n’y avait pas grand-chose et cela faisait des années qu’il n’avait pas songé à ce qu’il préférait chez un homme. Sa vie avait été consumée par le travail. Par Ruxs aussi. Il devrait très vite changer cet état de fait. Ruxs commençait à sortir à présent. À lui d’en faire autant.

— Allonge-toi, dit-il.

La pièce était sombre et fraîche. La température avait commencé à baisser à la fin du mois de septembre, pourtant l’air conditionné fonctionnait toujours. Il présuma que c’était la raison pour laquelle les mamelons sombres de Ruxs arboraient de la chair de poule tout autour d’eux, et les protubérances brunes étaient fermes et tendues. Il détourna les yeux.

Ruxs extirpa un débardeur de sa commode, mais Green le lui prit des mains. Il allait chasser tout ce stress, cette tension, ces insultes, ce désespoir et toutes les autres réactions que sa mère avait provoquées chez lui aujourd’hui. Il prit le CD posé sur la table de nuit et le glissa dans la chaîne stéréo. Green envisagea de monter le son au maximum, avant d’y réfléchir à deux fois. Le murmure d’un ruisseau déferlant dans son lit par-dessus un air mélodieux était doux et s’accordait parfaitement à la lumière tamisée de la pièce. Il versa de l’huile de massage à l’eucalyptus et menthe verte dans sa paume – il ne devait penser qu’à ça ce soir.

Il pouvait sentir l’anxiété de son ami se déverser de son corps par vagues. Cela épaissit l’air et l’étouffait. Ruxs garda sa serviette sur lui et étira son long corps en travers du lit king-size. Green grimpa sur le matelas et chevaucha le bas de ses jambes comme il le faisait toujours avant de se frotter les mains afin de les réchauffer et les rendre glissantes.

Au premier contact de ses mains sur le bas du dos de Ruxs, ce dernier sursauta.

— Chh… détends-toi, Mark. Tout va bien, murmura Green.

Il pouvait voir le froncement de sourcils de Ruxs creusant un pli entre ses yeux.

— Inspire profondément, ajouta-t-il, passant ses paumes sur les muscles fermes, les étirant vers l’extérieur.

Ses gestes étaient légers au début. Simplement pour laisser les arômes pénétrer son épiderme et l’obliger à se relaxer. Lorsqu’il vit que les rides commençaient à s’estomper sur le beau visage de Ruxs, Green fit des mouvements circulaires avec le talon de sa main, de chaque côté de sa colonne vertébrale, en remontant progressivement jusqu’à son cou. Ruxs se mit à gémir doucement.

Oh, mon Dieu ! Il ne l’avait jamais entendu émettre un son aussi soulagé.

— Chris… grogna Ruxs.

— Je sais que ça fait du bien. Relax, je m’occupe de toi, murmura-t-il doucement contre son oreille.

Il sentit les hanches de son ami fléchir sous lui et il se demanda, l’espace d’une seconde, s’il pesait trop lourd sur ses cuisses. Alors, il se redressa légèrement, versa plus d’huile et se concentra sur ses larges épaules. Il utilisa ses paumes et ses jointures sur les nœuds jusqu’à ce qu’il ne puisse plus les sentir. La respiration de Ruxs était lourde, presque haletante. Il devrait être plus détendu à présent. Il le massait depuis plus d’une trentaine de minutes. Si c’était lui, il serait probablement déjà endormi, toutefois Ruxs semblait de plus en plus nerveux. Bon sang !

— Allez, mec. Essaie de te calmer.

Green se pencha en avant, appuya son torse contre le dos lisse de son équipier et le sentit prendre une brusque inspiration. Il lui parla avec un ton apaisant, et de sa voix la plus grave.

— Hey… Chhhh… Inspire… expire… pour moi. Tout ira bien. Nous nous en sortirons, mec. Je ne vais pas te laisser y faire face tout seul. Tu m’as moi, comme toujours.

Oh, putain de merde ! Il va me tuer ! Ruxs essaya de prendre une profonde inspiration, sans y parvenir. Green devait probablement penser qu’il perdait l’esprit ou qu’il réagissait toujours aux propos de sa mère. Cependant, il luttait contre l’énorme quantité de désir qui traversait son corps. Green était partout sur lui, appuyant ce torse ferme sur son dos, l’enfonçant délicieusement dans le matelas moelleux avec son poids et… oh, bon sang… la sensation était si bonne – trop bonne. Il tenta de respirer, non pas parce qu’il était stressé, mais parce que ses mamelons sensibles étaient durs et qu’ils désiraient être pincés, et que son sexe ressemblait à une barre d’acier piégé sous lui, sursautant et pulsant à chaque mouvement puissant de Green sur ses muscles.

Sa voix était grave et apaisante alors qu’il essayait – en vain – de le calmer. La seule chose qui fonctionnerait serait que Ruxs se retourne et que Green le laisse se frotter à lui pareil à une bête sauvage, jusqu’à ce qu’il jouisse en rugissant. Exactement comme…

Merde ! Merde ! Ruxs gémit avant qu’il ne puisse s’en empêcher et ses hanches fléchirent légèrement, puis il se maîtrisa. Il était au bord de l’orgasme, et sur le point d’exploser. Je dois faire en sorte qu’il s’éloigne de moi ou je vais finir par jouir. Depuis toutes ces années qu’ils se massaient réciproquement, rien de tel ne leur était jamais arrivé. Ils ne s’étaient jamais excités l’un l’autre. Du moins, à ma connaissance… Ils étaient amis. C’est tout. Green avait déjà massé la plupart des gars au bureau. Il avait des mains talentueuses. Personne n’avait jamais tenté de l’attaquer après, alors que lui l’envisageait très sérieusement en ce moment. Bordel !

Ruxs toussa afin d’essayer de déloger la sensation de nervosité qui obstruait sa gorge avant de parler, toutefois sa voix ressemblait quand même à un croassement.

— Ça va, Green. Merci, mec. Je pense que je vais simplement aller me coucher. Je suis épuisé.

Green marqua une pause pendant une minute.

— En es-tu certain ? Tu me sembles pourtant toujours tendu.

Le bout de ses doigts bougeait si légèrement sur le côté de son cou.

Tout son corps se mit à vibrer et il se crispa afin de garder le contrôle. Son sexe pulsa. Oh, non !

— Je pense que j’ai simplement besoin de dormir, gronda-t-il.

— Je peux m’occuper de l’avant. Peut-être que cela aidera. Retourne-toi, suggéra Green.

— Non ! hurla-t-il pratiquement.

Son pénis sursauta et déversa des fluides, humidifiant le drap sous lui. Il se concentra afin de ne pas onduler des hanches alors qu’il en avait besoin. Il baissa rapidement le ton de sa voix, essayant de parler de manière nonchalante.

— Je suis trop épuisé pour me retourner. Je suis vraiment sur le point de m’endormir, mec. À demain matin.

— D’accord, lâcha Green d’une voix mal assurée, descendant du lit.

Ruxs nota l’arrêt du lecteur CD. Désormais sa respiration irrégulière pouvait vraiment s’entendre. Il enfonça sa tête dans l’oreiller, manquant de peu de s’étouffer tout seul. Il discerna au bruit des pas que Green se dirigeait vers la porte où il marqua une pause.

Ugggh ! Va-t-en ! Dépêche-toi !

Douleur, pulsations.

— Ne dors pas trop longtemps. Je préparerai un petit déjeuner pour Curtis avant qu’il parte pour l’école.

— Bien sûr, pas de problème, répondit-il, lâchant un faux bâillement, espérant que cela ferait accélérer le départ de son ami.

Dès que la porte se referma, Ruxs enfonça son aine dans le matelas, aussi fort qu’il le put. Gardant la tête appuyée dans l’oreiller, il gémit longuement. Ce massage avait davantage ressemblé à une torture induisant du stress plutôt qu’un soulagement. Lorsqu’il perçut la porte de la chambre de Green claquer, il saisit son sexe endolori et serra le bout. Ses paupières se fermèrent brusquement. Il était déjà prêt à jouir. Ses mamelons hurlaient, désirant être tirés. Du bout de son ongle, il pinça la protubérance sensible, l’obligeant à serrer les dents pour retenir un hurlement. Ses tétons étaient pratiquement plus sensibles que son sexe. Il adorait qu’on les pince, lèche, suce, tout ce qu’on pouvait leur faire, c’était le meilleur moyen de le faire exploser rapidement.

Oh, bordel ! Ça vient ! Je vais jouir ! Chris ! Putain, il aimerait crier à pleins poumons. Il tenta de se concentrer afin d’être silencieux. Green et Curtis occupaient les chambres adjacentes. Son corps se foutait totalement de savoir qui se trouvait à proximité. Ses bourses se recroquevillèrent contre son corps. Ruxs serra le bout de son érection et la sentit pulser dans sa paume tremblante. Il lâcha tout et utilisa ses deux mains pour pincer ses mamelons tandis que son sexe éjaculait le premier jet de sperme sous lui. La décharge électrique qui explosa dans sa colonne vertébrale l’obligea à cambrer le dos. Il frotta son membre rigide encore une fois tandis qu’un nouveau jet de semence l’inondait. Sa poitrine trembla violemment, néanmoins, il était incapable de cesser de maltraiter ses tétons. C’était la meilleure sensation au monde. Cela démultipliait l’intensité de son orgasme. Une autre décharge. Il enfonça son poing dans les draps et prit l’oreiller qu’il enfonça dans sa bouche. Tellement de sperme, putain il ne pouvait plus s’arrêter. Oh, mon Dieu ! Ruxs crut que cela n’allait jamais cesser. Après quelques secondes de plus, son corps commença finalement à convulser sous l’effet des répliques. Il gémit doucement.

Bon sang, Green l’avait excité comme personne n’avait réussi à le faire auparavant. Chaque fois qu’il s’était masturbé, cela avait juste eu pour but de trouver un soulagement. C’était agréable, pour autant, loin d’être aussi puissant. Il savait parfaitement ce que cela signifiait. Si sa réaction avait été aussi intense cette fois, c’était parce que son partenaire l’avait préparé pour ça. Le rendant fou. Et malgré les parfums des huiles de massage qui traînaient dans sa chambre, il pouvait encore sentir l’eau de Cologne de Green sur lui.

Sa respiration finit par se calmer. Il se retourna et s’écarta du bordel qu’il avait créé. Il drapa un bras sur son visage et l’autre effleura son pénis heureux. Ruxs se redressa et balança ses jambes par-dessus le bord du lit. Il utilisa sa serviette pour tout nettoyer du mieux qu’il le pouvait.

Il se réinstalla sur le lit, complètement nu et ferma les yeux, pensant à son meilleur ami, son amant potentiel qui se reposait dans la pièce voisine. Que pourrait-il dire à son meilleur ami ? Il était certain qu’il n’allait pas pouvoir continuer ainsi désormais. Ses sentiments devenaient de plus en plus forts. Chaque mot que Green lui avait murmuré – sa promesse de prendre soin de lui, de toujours être présent pour lui – il ne voulait pas les entendre de son ami, mais de son petit ami. Devait-il prendre le risque de lui avouer ce qu’il éprouvait, et si Green le repoussait ? Et s’il lui balançait qu’il n’était pas gay ? Cette possibilité fit disparaître son bonheur post-orgasmique. Green était si ouvert d’esprit, tout comme lui. Il devrait lui en faire part, non ?

Ruxs sourit tandis qu’il s’endormait sur sa dernière pensée : S’il n’accepte pas de sortir avec moi, j’aurais simplement à mettre mon veto sur sa décision.

PLUS DE GRABUGE

Green termina de réchauffer les quatre derniers rouleaux à la cannelle.

— Veux-tu un peu plus de café ? Ou quelques toasts ? demanda-t-il à Ruxs, assis à table en train de lire le journal.

— Bien sûr ! répondit-il en souriant.

Green était ravi. Il avait redouté que son massage n’ait pas fonctionné et apaisé son ami, alors qu’il l’avait fait chaque fois depuis ces cinq dernières années. Ruxs avait l’air détendu à présent, à l’aise avec son tee-shirt des Stones et un pantalon noir. Il appuya sur la touche de la Keurig et reprit sa préparation du bagel de Curtis.

Lorsque la machine cessa de vrombir, Green mélangea deux doses d’Equal avec un peu de crème de noisette dans la tasse et l’apporta sur la table. Ruxs détourna les yeux de sa lecture. Il déposa le mug et, alors qu’il se retournait pour s’éloigner, il sentit le bras de Ruxs s’enrouler autour de sa taille et le ramener vers lui. Des prunelles vert pâle le dévisageaient et Green faillit tendre la main pour caresser la barbe fraîchement taillée qui ornait ce beau visage. Il discerna quelque chose dans ce regard, il n’était pas certain de comprendre ce que c’était. Ou plutôt, peut-être qu’il n’arrivait pas à croire ce qu’il voyait.

— Hey ! Comment va ? murmura-t-il.

— Je voulais juste te remercier pour hier soir, répondit Ruxs tout aussi doucement.

Cependant, sa voix grave était tout sauf calme. Green fit courir une main dans les mèches hérissées, appréciant la manière dont sa tête s’appuyait contre sa paume.

— De rien.

— Hey, les gars ! appela Curtis, mettant fin au contact intime, et Green s’échappa de l’étreinte de Ruxs.

Son partenaire plissa les yeux dans sa direction, avant de revenir à la lecture de son journal. Curtis entra dans la cuisine et se versa un peu de jus d’orange, inconscient de ce qu’il avait interrompu.

— Oh ! Il y en a un pour moi ? s’enquit-il, indiquant les sandwiches.

— Ouais, mon pote.

Green adressa un grand sourire à Curtis, bien que son cœur martèle toujours sa poitrine. Putain, c’était quoi ce regard ? Il vit le jeune homme rassembler son sandwich et deux autres roulés à la cannelle, essayant de jongler avec ses livres.

— Curtis. Pourquoi ne t’assiérais-tu pas pour manger avec Ruxs et moi ? Tu as le temps.

Green secoua la tête quand le garçon enfourna la moitié d’un roulé dans sa bouche.

— Ah, mec, tu sais que j’aimerais, cependant, je dois rencontrer mon conseiller d’orientation au sujet des demandes d’admission que j’ai soumises il y a quelques mois.

Il sourit plus largement.

— D’accord. Haut les cœurs !

Green frappa la main de Curtis. Il était si fier de lui. Il pouvait choisir n’importe quelle école, car non seulement il était très intelligent, mais tout le travail qu’il effectuait au commissariat de police lui accordait des crédits de stage. Personne ne devait savoir qu’il était rémunéré.

Ruxs s’approcha et le coinça dans une clef de bras amicale.

— Georgia State, hein… hein… hein ?

— Hey, laisse-le tranquille. Il fera ce dont il a envie, ajouta Green, reprenant sa tâche qui consistait à remplir le lave-vaisselle. Relâche-le où il va s’étouffer avec sa nourriture.

Curtis gloussa et se tortilla jusqu’à ce que Ruxs le laisse partir. Il déposa ses livres sur le comptoir, sautilla sur ses pieds en levant les poings, comme s’il était prêt à boxer avec lui.

— Oh, vraiment ?

Ruxs sourit en avançant de nouveau vers lui.

Curtis se précipita et attrapa ses livres, se précipitant de l’autre côté de la cuisine afin de se mettre en sécurité avant que Ruxs puisse lancer quelques coups de poing.

— Tu ferais mieux de t’enfuir, poule mouillée ! le railla-t-il.

— Hey ! Ma mère n’a pas élevé un fou, cria-t-il, se dirigeant vers la porte.

— Curtis, vas-tu rendre visite à ta mère après l’école ? demanda Green, au moment où il partait.

Il détestait plomber l’ambiance, surtout lorsqu’ils s’amusaient autant le matin, cependant il aimait toujours savoir où se trouvait Curtis.

— Ouais. Puis je rentrerai à la maison afin d’étudier un peu. Et probablement réparer cette lampe près de la porte d’entrée. Elle me rend fou. Je n’ai pas oublié que nous allions au parc ce soir, tous ensemble.

— D’accord. Super. Transmets mon bonjour à ta mère.

— Je le ferai, Green.

— Curtis, ne t’occupe pas de cette lumière ce soir. Quand nous en aurons terminé de jouer au catch demain, je passerai chez toi et je t’aiderai à la réparer.

— Cool. Je dois y aller maintenant, les gars. Bon sang, vous êtes pires que des mères poules.

Curtis s’empressa de sortir quand il vit Ruxs attraper une pomme sur le comptoir et le viser imitant le geste de la lancer.

— Vient-il de nous traiter de mères poules ? marmonna Green.

— Ouais, eh bien tu as essayé de le forcer à s’asseoir pour qu’il prenne son petit-déjeuner comme un bon garçon.

Ruxs s’installa derrière lui. Son petit rire dressait les cheveux sur la nuque de Green qui se retourna, plissant les yeux.

— Et tu crois que je n’ai pas entendu que tu lui avais interdit de réparer cette lumière sans toi ? Hmm… Hmm… Tu as peut-être peur qu’il s’électrocute, mère poule numéro deux ?

Ruxs fit un pas en avant, ne laissant plus que quelques centimètres entre eux. Son cœur s’accéléra. Bordel, son partenaire agissait vraiment bizarrement ces dernières semaines, et plus récemment il le fixait en arborant de drôles d’expressions… des coups d’œil affamés. Les narines de Ruxs s’évasèrent et ses yeux s’abaissèrent légèrement alors qu’il le dévisageait de ses prunelles vert pâle. Green essaya de ne pas se tortiller sous le regard scrutateur.

— Tu sens si…

Ruxs marqua une pause. Green ne l’interrompit pas, il attendit, voulant qu’il termine sa phrase. Il vit son partenaire secouer la tête afin de chasser ses idées et s’éloigner de lui.

Ruxs se racla la gorge. Il alla à l’autre bout de la cuisine et rangea son portefeuille et son badge dans son pantalon.

— Nous ferions mieux d’y aller. Nous devons passer quelques heures au stand de tir aujourd’hui et retourner discuter avec JJ.

Green contempla son partenaire avec étonnement. Bon sang, son comportement devenait confus. Il savait reconnaître le désir. Ruxs semblait le dévisager comme s’il ne l’avait jamais vu auparavant… ni senti non plus. Sait-il que je suis bisexuel ? Leur sexualité n’avait jamais vraiment constitué un problème ni un sujet de conversation. Ils étaient toujours sortis avec des femmes, aucun d’entre eux n’avait de temps à consacrer à une relation plus sérieuse. Leur travail imposait des horaires chargés et, franchement, c’était trop dangereux pour la plupart des gens. Ce serait l’équivalent d’une journée de bureau typique pour eux s’ils devaient courir afin d’esquiver des balles dans un quartier inondé de crack. Ils appréciaient justement ça l’un chez l’autre. Il adorait le fait que son partenaire agissait tel un fou. Attends, on parle de Ruxs – Monsieur Super Macho, j’aime baiser les filles. Je suis stupide. J’ai besoin de baiser moi-même. J’imagine des conneries maintenant.

— Tu vas bientôt sortir JJ de là ? demanda-t-il, prenant ses propres affaires et saisissant ses clefs avant de retrouver Ruxs à la porte d’entrée.

Son équipier hocha la tête.

— Nous devons nous rendre à son travail avant l’assaut. Je dois lui faire savoir comment cela se passera.

— Cool. Cela devrait être une journée tranquille pour nous.

Green le guida jusqu’à son camion, faisant un geste de la main au propriétaire du bâtiment en passant.

Ils attendaient de nouveau que JJ fasse sa ronde à l’arrière du centre commercial pour lequel il travaillait. Ruxs avait été plutôt calme pendant le trajet, ne répondant aux questions de Green que de temps en temps. Il essayait de trouver le courage de dire ce qu’il avait besoin d’avouer à son partenaire. Il ne savait pas s’il devait simplement lui demander de sortir avec lui – ce qui serait stupide puisqu’ils étaient déjà tout le temps ensemble. Green ne penserait pas qu’il y aurait quelque chose de différent dans leur situation.

— Tu es terriblement silencieux. Je pensais pourtant que tu te sentais mieux, marmonna Green, faisant toujours défiler l’écran de son téléphone depuis qu’ils étaient assis dans le camion.

— Je vais bien.

La voix de Ruxs était bourrue.

— Juste un peu fatigué, je suppose.

— Tu veux toujours aller faire du catch avec Curtis ? Je peux te ramener à la maison après avoir terminé sur le champ de tir, pour que tu puisses te reposer.

Green se tourna pour le regarder. Ruxs était certain qu’il avait l’air d’un fou pour l’instant, parce qu’il était bouche bée. Green n’avait jamais mentionné le fait de le raccompagner chez lui auparavant, ni qu’il voulait qu’il rentre à la maison. Ruxs détestait son appartement. C’était merdique, sombre et il n’avait rien à faire là-bas. Il ne possédait même pas le câble. Il secouait la tête, essayant de réfléchir aux bonnes questions à poser à Green quand il lâcha sa petite bombe.

— J’ai un rendez-vous ce soir.

Green souriait largement, agitant son portable dans sa main.

Voilà ce qu’il faisait ces cinquante dernières minutes, pendant qu’ils étaient assis là à patienter ? Envoyer des SMS et mettre au point une rencontre avec une fille ? Ruxs eut l’impression que sa poitrine était en feu. En colère, il se trouvait là, à tergiverser, se demandant si Green avait remarqué ses changements de comportement envers lui : les regards emplis de désir, les contacts supplémentaires. Il croyait que Green se montrait d’accord avec la direction que prenait leur relation. Son partenaire était loin d’être bête, alors Ruxs ne pouvait que supposer qu’il avait hâtivement fixé un rendez-vous pour lui faire savoir qu’il n’était pas intéressé par lui. Il ne voulait pas de lui. Ruxs posa une main sur sa nuque et serra, faisant rapidement semblant d’ajuster son col parce que Green savait que ce geste indiquait qu’il était bouleversé.

— Tu as un rendez-vous, répéta Ruxs, d’un air incrédule, essayant de paraître normal. Là, tout de suite ?

— Ouais. Enfin, cette fille m’avait donné son numéro il y a un moment. Elle travaille dans le service de médecine légale de Buckhead. Je l’ai croisée lors de la descente à Charleston… tu t’en souviens ? Cheveux noirs, plutôt grande, yeux bruns. Elle a discuté avec nous pendant un bon moment.

Ruxs secouait la tête pour indiquer que non, alors qu’au contraire, il s’en souvenait parfaitement. Putain ! Cela remontait à plus de six mois. Il a eu son numéro ? C’est quoi ce bordel ? Il se souvint également à quel point elle était attirante. Merde !

— Eh bien, quoi qu’il en soit…

Green posa son portable sur la console centrale, poursuivant son attaque en règle sur l’état mental de Ruxs.

— Je lui ai envoyé un message il y a environ une demi-heure. Elle m’a répondu qu’elle se souvenait de moi et qu’elle adorerait sortir ce soir. Je me suis dit que puisque, manifestement, tu avais décidé de reprendre ce chemin, je devrais le faire aussi.

— Quoi ? hurla Ruxs. Ce n’est pas vrai !

— Mec, tu viens juste d’avoir un rendez-vous… tu te souviens ?

Green plissa les yeux.

— Je n’appellerai pas ça un rendez-vous.

— Peu importe. Ouais, ce n’était pas la bonne, cependant, je suis sûr que tu finiras par la trouver. Je ne veux plus être cette cinquième roue du carrosse pour laquelle tu m’as fait passer l’autre soir.

Green inclina la tête et Ruxs détourna son attention lorsqu’il vit JJ avancer vers eux. Green sortit du camion, mais Ruxs était trop sonné. Cela ne pouvait pas lui arriver. Juste au moment où il s’était enfin décidé. Il n’y avait aucun doute, cette fille tomberait dans le filet de son équipier.

Il releva les yeux et remarqua que JJ et Green le dévisageaient. Il laissa échapper un profond soupir, essayant de desserrer l’étau qui l’étranglait. Il avait l’impression que sa gorge se refermait.

— Alors, quel est le marché ?

JJ semblait nerveux. Ruxs nota les cernes noirs sous ses yeux, comprenant qu’il ne dormait que d’un œil ces derniers temps.

Il prit une grande enveloppe qui contenait de l’argent liquide et une nouvelle identité, ainsi qu’un billet d’avion – un aller simple – et déposa le tout dans la paume de JJ.

— Ne sois pas en retard. Il y aura quelques agents infiltrés qui veilleront sur tout, juste pour s’assurer que tu arrives à destination en toute sécurité. Ils te surveilleront, toutefois, tu ne les verras pas.

JJ parut soulagé, probablement pour la première fois depuis des mois.

— Bordel de merde ! Je vais rentrer à la maison, mec ! Pour de vrai ? Oh, mon Dieu ! C’est incroyable ! J’ai du mal à croire que tu aies réussi à convaincre God d’accepter ce deal.

— Il n’a jamais cru que tu faisais partie de ceux qui étaient foutus. Il savait que tu n’aimais pas être sous le contrôle de Chainz.

Green lui serra la main.

— Retourne dans ta famille. Reste dans le droit chemin. Ne te fais pas avoir là-bas non plus. Les rois de la drogue, il y en a partout.

— Ooh, mec. Je serai sérieux. Tu n’as pas besoin de t’inquiéter pour moi…

Les yeux de JJ se fixèrent sur quelque chose derrière eux et ils se retournèrent pour regarder.

— Oh, merde ! C’est Aaron !

— Putain ! Vas-y, Ruxs ! hurla Green.

Ruxs s’était déjà élancé dans la direction qu’Aaron avait prise avant de détaler. C’était le petit frère de Chainz, mais aussi son plus proche compagnon. S’il réussissait à s’enfuir, leur assaut prévu serait foutu. Chainz apprendrait alors que JJ parlait avec eux et il comprendrait que son bras droit l’avait dénoncé. Il tenterait, sans l’ombre d’un doute, de le tuer, puis il modifierait totalement son plan concernant l’affaire de drogue.

Ruxs tournait déjà au coin de la rue et aperçut Aaron slalomer entre des voitures, se précipitant à travers le parking. Il était rapide, toutefois Ruxs courait encore plus vite que lui. Il comblait la distance petit à petit et espérait qu’Aaron était seul. Il entendit le crissement de pneus et le grondement d’un diesel, et comprit que Green se rapprochait à toute vitesse.

— Stop, Aaron et je ne te tirerai pas une balle dans le dos ! hurla-t-il, espérant que son mensonge le rendrait suffisamment nerveux pour qu’il commette une erreur.

Green fit un dérapage contrôlé juste au moment où Aaron quittait le parking, cependant il esquiva le camion et se précipita vers l’entrée du supermarché au bout du centre commercial. Ruxs continua sa poursuite et pouvait discerner le bruit des pas de Green qui se trouvait sur ses talons. Ils déboulèrent à travers les portes où des gens criaient et hurlaient déjà, car Aaron venait de renverser une grande vitrine remplie de boîtes de conserve. Oh, super ! Encore des dégâts !

— Si jamais Syn nous consigne au bureau, je te tuerai ! siffla Green, soufflant tandis qu’il courait dans l’allée des condiments, essayant désespérément de ne pas heurter quelqu’un.

Les gens se mettaient en travers de leur route en hurlant, tandis que Green et lui criaient.

— Police ! Dégagez du chemin !

Dès qu’il tourna au coin de l’allée, Ruxs dut sauter par-dessus le caddie d’une femme pour éviter de la renverser et finit sa course dans des étagères pleines de boîtes de céréales. Leur contenu se mit à voler et à se déverser sur le sol en même temps que lui.

— Merde !

Green arrivait dans l’allée pour prendre son virage quand Ruxs vit Aaron sortir son pistolet.

— Arme !

Green se jeta sur la femme stupéfaite que Ruxs avait tenté d’éviter et écrasa son énorme corps contre elle, la poussant contre le sol. Des coups de feu retentirent rapidement et Ruxs tira la sienne, hésitant à répondre, ne désirant pas qu’un innocent soit blessé par une de ses balles. Il entendit des coups provenant du Glock de Green et pria pour que son angle de tir soit bien dégagé.

— Debout ! hurla Green.

Ruxs n’hésita pas, il se releva et se précipita à la suite de son partenaire. Ils s’arrêtèrent au bout de l’allée des viandes et jetèrent un rapide coup d’œil de là où provenait une certaine agitation. Aaron était rentré dans une palette qui contenait de grosses boîtes de conserve.

— Attrape-moi ce bâtard, Ruxs ! cria Green.

Pourquoi diable devait-il toujours pourchasser les méchants ? Merde ! Green savait courir aussi, après tout. Aaron était presque de retour à l’avant du magasin. Il semblerait qu’il avait perdu son arme, cependant le téléphone portable qu’il tenait dans sa main était parfaitement visible. S’il arrivait à joindre Chainz, c’était foutu. Ruxs ramassa une des grosses boîtes de flageolets et visa l’arrière de la tête d’Aaron, malheureusement, elle passa au-dessus et atterrit dans une des portes-fenêtres du magasin, la brisant en mille morceaux. Le son fut assourdissant et il remarqua que des clients et des caissières se mettaient à couvert. Aaron se tenait juste devant lui, il y avait trop de personnes devant le magasin pour qu’il puisse franchir les portes. Ruxs bondit et lui sauta sur le dos, le faisant tomber à terre dans un bruit sourd.

— Putain, ne bouge pas, Aaron ! grogna-t-il, tirant une main derrière son dos, tout en gardant l’autre serrée autour de sa gorge.

— Hey ! Laissez ce gamin tranquille !

— Que quelqu’un arrête ce type !

Des clients qui s’étaient enfuis en direction du parking criaient après lui. Certains prenaient même des photos avec leurs téléphones. Il était sûr de ressembler à un gros voyou lui-même. Il n’avait pas le temps de se soucier d’eux. Il posa un genou sur le dos d’Aaron afin de maintenir son bras en place et retira le portable de sa main. Il vérifia pour voir si l’appel avait abouti, toutefois, il semblerait que non. Merci pour cette putain d’énorme faveur !

— Mains en l’air ! Libérez ce gosse et levez les mains maintenant !

Oh, merde ! Pas la police ! Green et lui se trouvaient bien loin de leur juridiction. Ces gars ne les reconnaîtraient probablement pas, néanmoins, il était sûr qu’ils avaient entendu parler de God et Day. Il entendit le flic lui hurler d’autres ordres dans son dos, mais c’était impossible qu’il laisse Aaron se relever. Ruxs garda son genou appuyé sur son dos et ricana en s’adressant à lui.

— Tu ferais mieux de ne pas bouger d’un pouce ou je te botterai le cul !

— Je vais vous donner un coup de taser si je le dois. Levez les mains en l’air maintenant !

Ce flic avait déjà atteint la limite de sa patience. D’une manière générale, les policiers adoraient décharger leur taser sur les gens, et il ne doutait pas que celui-ci était prêt à mettre ses menaces à exécution.

Où diable était Green ?

— Baissez votre putain d’arme et arrêtez de viser mon partenaire à moins que vous ne vouliez ce calibre douze dans votre cul.

La voix grave de Green interrompit les ordres du flic.

— Je suis le détective Chris Green de la police d’Atlanta et vous êtes en train de menacer le détective Mark Ruxsberg. Maintenant, foutez le camp de mon chemin pour que je puisse arrêter mon coupable.

Ruxs vit Green apparaître sans sa ligne de mire et s’accroupir à côté de lui.

— Putain, il était temps ! T’es-tu arrêté pour boire une bouteille d’eau ou quoi ? cracha Ruxs à son partenaire.

— Non. Je me suis arrêté pour manger des flageolets.

Ruxs éclata de rire.

— Va te faire foutre !

— Bordel, à quoi pensais-tu à jeter cette foutue boîte comme ça ?

— Tu sais que j’étais lanceur au base-ball à l’université.

Ruxs haussa les épaules, essayant de se justifier.

— Mec, cela remonte à plus de dix ans.

— Je sais. J’ai totalement raté mon coup, hein ?

Il pouffa à nouveau, tirant Aaron par le bras.

— Putain, ouais. Complètement. Cela va probablement encore coûter une belle somme au département.

Green secoua la tête.

— Syn devrait bientôt arriver. Je l’ai contacté dès que tu t’es mis à le pourchasser.

— Cela ne coûtera rien du tout, parce que c’est lui qui l’a fait, indiqua Ruxs, se penchant à quelques centimètres du visage en sueur d’Aaron. N’est-ce pas, connard ? Tu as causé tous ces dommages ici, et je vais te faire payer pour ça.

Aaron n’avait qu’une vingtaine d’années et il semblait effrayé à mort pour l’instant. Ruxs devait mesurer trente bons centimètres de plus que lui et plus il le regardait, plus Aaron semblait se recroqueviller sur lui-même. Ruxs saisit le téléphone portable du jeune homme et le mit dans sa poche tandis que des policiers locaux les approchaient.

Ruxs referma ses menottes sur Aaron et le retourna sur le trottoir.

— Assis et ferme ta putain de gueule !

— Euh… puis-je jeter un coup d’œil à vos papiers d’identité, monsieur ? J’ai vu les siens, mais pas les vôtres.

Le flic leva les yeux vers lui. Bon sang, ce type donnait l’impression qu’il venait juste de sortir de l’académie de police hier. Il possédait un visage dénué de toute ligne dure et des cheveux gélifiés, tirés en arrière. Son uniforme était tellement empesé que Ruxs doutait qu’il puisse encore marcher.

— Êtes-vous celui qui m’a menacé du taser ?

Ruxs s’assura que sa voix était bien grave et sinistre, le bleu donna aussitôt l’impression de vouloir revenir sur sa demande.

— Oui, monsieur. Je suis certain que vous comprendrez ma position et…

— Non, en fait, pas du tout. Expliquez-moi ça. Votre position…

Ruxs entra dans l’espace personnel de l’officier qui inclina la tête en arrière pour le regarder, parce qu’il lui arrivait au niveau du torse.

— Monsieur, s’il vous plaît, ne soyez pas aussi agressif. Quel est le numéro de votre badge ?

Le flic recula, levant une main en l’air et l’autre sur la crosse de son arme. Ruxs entendit Green glousser. Il devait admettre qu’il adorait se donner en spectacle pour lui.

— Je ne suis pas agressif. Ai-je l’air contrarié ?

Il fit quelques pas en avant.

— Vous voulez mon numéro de badge ? C’est le 612 – putain, hors de question !

— Monsieur. C’est inutile de vous mettre en… en colère, balbutia le bleu, jetant un bref coup d’œil à son propre partenaire plutôt robuste qui ne lui fournissait absolument aucune forme de soutien.

— Je ne suis pas irrité. En ai-je l’air ? siffla Ruxs.

— En ai-je l’air ?

Bordel ! Ruxs se redressa aussitôt au son de la voix la plus profonde qu’il ait jamais entendue et cessa de taquiner le flic, sans pour autant prendre la peine de se retourner. Il fit face à Green et chuchota :

— A-t-il vraiment l’air énervé ?

Green sourit et acquiesça de la tête.

Ruxs se retourna enfin et se retrouva face à son lieutenant.

— Comment se passe ta journée, God ? Bien, je présume. Je dois dire que tu as particulièrement l’air hostile et rancunier aujourd’hui.

— La ferme, idiot ! grommela God, se pavanant devant eux.

Il était le seul à mesurer quelques centimètres de plus qu’eux, cependant son attitude lui donnait l’air d’en faire cinquante de plus. Il l’observa tandis que God s’arrêtait, puis approchait les flics stupéfaits.

— Je suis le lieutenant Godfrey, voici mon sergent, Corbin Sydney du service des narcotiques de la police d’Atlanta. Je suis désolé que vous ayez eu le déplaisir de rencontrer mes agents. Prenez la carte de mon sergent. Si vous avez la moindre question pour compléter votre rapport, vous pourrez vous adresser à lui.

God ne resta pas pour voir si les policiers avaient quelque chose à répondre. Il leur tourna simplement le dos et s’éloigna pour laisser Syn gérer le reste de la situation.

Ils attendirent que Syn en finisse avec les flics, se tendant lorsqu’il se tourna et avança dans leur direction. Son regard sombre et froid se concentra sur eux. Green se tenait à quelques centimètres derrière Ruxs et il devait admettre qu’il avait besoin de sa présence sûre et confiante.

— Est-ce le frère de Chainz, Aaron Thompson ?

Syn dévisagea le jeune homme, toujours assis sur le trottoir.

— Oui.

Quand Ruxs allait ouvrir sa bouche pour en dire davantage, Syn secoua la tête, lui indiquant qu’il devrait se taire.

— Emmenez-le au poste. Assurez-vous qu’il ne parle pas. Personne ne lui pose de question. Nous ne pouvons pas prendre le risque d’une fuite et que quelque chose arrive aux oreilles de Chainz.

— Aaron a vraiment vu JJ. Il est à l’arrière de mon camion pour l’instant. Je ne peux pas les faire voyager ensemble, l’informa Green.

— Ruxs, tu ramènes ton suspect au commissariat dans ma voiture. Je rentrerai avec God. Ce dont je ne suis vraiment pas ravi du tout, mais il semblerait que je n’ai pas d’autre choix, grommela Syn. Tu restes collé à Aaron, jusqu’à ce que j’arrive… à condition même que je sois toujours en un seul morceau.

Ruxs secoua la tête, plaignant sincèrement son sergent. Très peu de gens acceptaient de monter avec God, à l’exception de Day. Cet homme conduisait comme un maniaque complet. Ruxs se tourna et fit face à Green.

— Je te retrouve au poste.

À PEINE SURVOLÉ

Suivant les instructions de Day, Green fut capable d’emmener JJ dans une de leurs maisons sécurisées, jusqu’à son vol, le jour suivant. La peau couleur moka du gars semblait terne au moment où Green quitta la petite maison à l’extérieur de Brookhaven. Il était certain que JJ ne pourrait pas respirer librement tant qu’il n’aurait pas atterri à San Francisco International. Il semblerait qu’ils avaient pu appréhender le frère de Chainz avant qu’il ait eu le temps de lui envoyer un avertissement.

Green retourna au commissariat à Atlanta. Il était déjà plus de treize heures. Il aurait juste assez de temps pour voir les gars catcher avant son rendez-vous. Il devait admettre intérieurement qu’il était légèrement perturbé par la réaction de Ruxs. Étaient-ils censés rester seuls pour le reste de leurs vies ? Ruxs sortait, pourquoi pas lui ? Il avait vraiment semblé énervé lorsqu’il lui en avait parlé. Ce n’était pas comme s’il avait anéanti des plans qu’ils auraient faits ensemble.

Green entra dans le poste et remarqua qu’il y avait bien trop de gens dans leur département. Il aperçut d’autres sergents, des détectives des mœurs et des vols, et même certains spécialistes de l’administration qui riaient tout en regardant l’un des grands écrans qu’ils utilisaient pour les réunions. Il chercha Ruxs sans parvenir à le trouver, imaginant qu’il devait toujours être en garde à vue auprès d’Aaron.

Dès qu’il franchit les portes, des têtes se tournèrent vers lui et les rires augmentèrent de dix crans. Qu’y avait-il donc de si drôle ? Curtis se fraya un chemin vers lui et Green l’étreignit d’un bras.

— Salut, mon pote. Comment était l’école ?

— Très bien. Je suis juste passé pour déposer les vêtements de Day et je me suis retrouvé au milieu de tout ceci.

Curtis agita une main en direction de la foule. Il semblait nerveux au lieu d’amusé à l’instar de tous les autres.

Green tournait la tête en direction de la télévision, afin de voir de quoi ils riaient quand Vikki se dirigea vers lui.

— Eh bien, voici le problème numéro deux. Je te jure ! Tu n’apprendras donc jamais ?

Elle secoua la tête avant de s’éloigner.

Green se fraya un chemin pour se tenir devant l’écran, restant bouche bée alors qu’il voyait défiler la vidéo de Ruxs et lui courant dans les allées du supermarché. L’un des agents du service informatique accéléra la séquence, jusqu’au moment où Ruxs attrapait la grosse boîte de flageolets et la lançait à travers la vitrine du magasin. Des rires exubérants retentirent à nouveau et Green grogna.

— Tu te fous de moi !

Il se précipita vers Stevens, alors que le geek revenait déjà en arrière pour remettre le même passage.

— Hey, connard ! Arrête ça, maintenant !

— Vous allez avoir de sacrés problèmes, les gars, fit Stevens en souriant, repoussant ses lunettes cerclées de noir plus haut sur son nez. Cette femme que vous avez taclée comme Tony Romo (NdT : Antonio Ramiro « Tony » Romo, né le 21 avril 1980 à San Diego, est un joueur américain de football américain qui a évolué au poste de quarterback pour les Cowboys de Dallas entre 2003 et 2016.), son avocat a déjà contacté le capitaine. La direction du supermarché a indiqué qu’elle n’était pas d’accord avec le fait que vous ne faisiez que votre travail. Ils soutiennent que c’est négligent de la part du département de police de poursuivre un suspect armé dans un magasin rempli de personnes innocentes.

Green passa une main dans ses cheveux, souhaitant que la journée soit déjà terminée.

— Tu sais parfaitement bien que si nous avions laissé le frère de Chainz s’en tirer, notre prochaine descente aurait été foutue.

Stevens se contenta de hausser les épaules. Un des policiers en uniforme cria à Stevens de rejouer le passage où Green heurtait de plein fouet l’étagère remplie de céréales. Le jeune officier se mit à éclater de rire et allait s’exécuter pour son public quand Green l’arracha de sa chaise et gronda tout contre son visage :

— Éteins-le ou prépare-toi à vivre une répétition, juste entre toi et moi.

— Vous avez tous cinq secondes pour foutre le camp de mon département !

La voix profonde de God amena les flics à se précipiter vers les portes. Le bureau se vida complètement en trois secondes chrono. Green vit God se diriger vers Stevens, le fixant du regard tandis qu’il retirait le disque de son ordinateur et le tendait à Syn qui était arrivé en même temps que ses lieutenants.

— La prochaine fois que tu voudras amuser la galerie aux dépens de mes détectives, tu le feras depuis la file de pointage au bureau du chômage ! Suis-je bien clair ?

— Oui, monsieur, fit Stevens à voix basse, s’écartant rapidement du chemin de God.

— Puisque tu sembles avoir tellement d’énergie et de temps à perdre, descends aux cellules de détention et relèves Ruxs, dis-lui de revenir. Tu resteras assis là-bas avec le frère de Chainz et tu pourras l’amuser tout au long de la nuit. Personne ne doit lui parler, il a interdiction de passer le moindre coup de téléphone, rien du tout. Compris ?

Stevens ne put dissimuler combien il détestait sa réprimande, sans rien oser dire. Il hocha simplement la tête avec raideur et quitta le bureau.

God n’avait pas encore parlé à Green. Il se dit qu’il attendait le retour de Ruxs pour leur infliger leur propre punition. Lorsque son partenaire remonta enfin l’escalier, il semblait fatigué. Il avait dû songer à la même chose… que cela n’allait pas être une partie de plaisir.

— Cessez d’avoir l’air si nerveux, lança Syn depuis son bureau, s’adressant à eux deux. Vous ne serez pas cantonnés au bureau, les gars.

— Pour cette fois, ajouta rapidement Day, franchissant la porte. Cependant, je peux vous dire que c’est passé tout près.

— Malheureusement, je ne vois pas comment la situation aurait pu être réglée autrement. Si Aaron s’était échappé, nos plans pour intercepter la marchandise de Chainz seraient partis à vau-l’eau. Alors, j’apprécie que vous ayez fait ce qui était nécessaire pour vous assurer que cela n’arrive pas.

Syn se leva et s’approcha pour taper dans le dos de Ruxs.

— Mais la prochaine fois, laisse le lancer à Felix Hernandez (NdT : Félix Abraham Hernández García, né le 8 avril 1986 à Valencia au Venezuela, est un joueur vénézuélien de baseball évoluant au poste de lanceur partant pour les Mariners de Seattle dans la Ligue majeure de baseball).

Tout le monde éclata de rire, y compris God.

— Je n’arrive pas à croire que tu aies fait ça, mec ! Cela aurait été sacrément badass si tu l’avais vraiment atteint.

— Qu’en est-il de la femme que j’ai plaquée au sol ? Va-t-elle vraiment nous poursuivre ? demanda Green à ses lieutenants.

God se laissa tomber dans son fauteuil, se frotta la barbiche comme s’il réfléchissait.

— Eh bien… j’ai dit à son avocat que la prochaine fois, nous la laisserions prendre cette putain de balle. Ainsi, elle ne serait pas capable de nous traîner en justice parce qu’elle serait morte. Et qu’à ce stade je me foutais totalement de ses menaces.

Day drapa son corps sur les épaules de God, par-derrière. Cela n’avait jamais dérangé Green de voler un coup d’œil à un échange amoureux entre ses patrons. Ils ne le faisaient pas souvent devant eux. Cependant, de temps en temps, vous pouviez les surprendre à se regarder, à échanger une rapide caresse ou étreinte. C’était époustouflant. Deux hommes magnifiques et puissants comme eux, ensemble, étaient une vue dont personne ne voulait se détourner. Chaque fois que Day touchait God, il semblerait qu’il n’accordait plus aucune attention à ce qui se passait autour de lui. Il avait les yeux fermés et appuyait sa tête dans le creux du cou de son partenaire pour y puiser du réconfort. Green dirigea son regard vers son propre équipier. Ruxs paraissait hypnotisé par l’affichage d’affection.

Day continua de parler, les tirant tous de leurs pensées.

— Assurez-vous de vérifier comment cela se passe à cet entrepôt demain, afin de voir s’il y a du mouvement là-bas. Ce sera probablement tranquille, toutefois, prenez des photos si vous repérez quoi que ce soit… et faites-le sans vous retrouver au putain de journal de dix-huit heures, s’il vous plaît ! ajouta-t-il avec un ricanement.

Ruxs et Green se levèrent tous les deux et réunirent leurs affaires. Curtis était toujours assis en tailleur sur son bureau, jouant avec son portable. Green avança et fit une clef de tête au jeune homme, riant tandis qu’il se tortillait pour tenter de lui échapper.

— Nous faisons toujours du catch ? Il reste encore plusieurs heures avant la tombée de la nuit.

— Ouais. Bien sûr, répondit promptement Curtis, sautant du bureau. Qu’y a-t-il pour le dîner ?

— En fait, je sors ce soir, mon pote, indiqua Green.

— Oh ! D’accord. J’irai donc chez Shane. Je pense qu’il reçoit quelques amis chez lui.

— Pour faire quoi ? demanda Ruxs, s’insinuant dans la conversation, d’une voix profonde et ferme.

Curtis haussa les épaules, marchant avec eux tandis qu’ils sortaient du bureau.

— Je ne sais pas. Juste… pour jouer aux jeux vidéo, des trucs comme ça.

— Très bien. Tu connais les règles : pas de boissons alcoolisées, pas de drogues.

Ruxs frotta ses phalanges sur les cheveux blonds de Curtis qui écarta sa main.

— Tu sais bien que je n’accepterais rien de tout cela.

— En effet. Je ne veux pas que tu te retrouves avec des personnes qui s’y adonnent non plus. Si tu aperçois quelqu’un dans une de ces situations, tu t’en vas.

Ruxs ouvrit la portière arrière de la voiture de Green et laissa Curtis grimper à l’intérieur.

— Je sais, je sais… papa, fit Curtis en riant.

Entendre Curtis appeler Ruxs comme ça, même si ce n’était qu’une plaisanterie, remua quelque chose chez Green. Il ne parvenait pas à identifier ce que c’était. Il jeta un bref coup d’œil à son partenaire assis côté passager et remarqua que cela avait touché une corde sensible chez lui aussi. Tous les membres de l’équipe s’apparentaient à des grands frères pour Curtis, cependant la relation qu’ils avaient développée avec lui au cours des années était différente.

PLUS DE RENDEZ-VOUS

— Amuse-toi bien, Curtis. Assure-toi juste de bien te comporter, d’accord ? Appelle si tu as besoin de nous, indiqua Green tandis que le jeune homme descendait de son véhicule.

Ils s’étaient entraînés au catch dans le parc pendant plus d’une heure, puis regardé une équipe de ligue junior jouer un match avant de rentrer à la maison.

— Je le ferai. Nous regarderons le match, demain ?

— Ouais. Nous avons un boulot de bonne heure, mais nous passerons te prendre après, indiqua Ruxs.

— Cool. Je serai de retour de l’hôpital aux environs de quinze heures.

Curtis grimpa quelques marches vers sa maison et se retourna pour ajouter :

— Qu’est-ce que nous aurons avec le match demain soir ?

Ruxs sourit et regarda Green.

— C’est à toi qu’il parle, pas à moi.

Green leva les yeux au ciel.

— Des nachos.

Curtis sauta et lança son poing en l’air.

— Avec les piments au fromage ?

— Bien sûr, mon pote.

Green secoua la tête en souriant.

Curtis afficha un large sourire et courut le reste du chemin, vers la maison où il vivait autrefois avec sa mère. Désormais, il habitait seul.

— Tu le gâtes trop, déclara Ruxs tandis que Green quittait le trottoir.

— Pas du tout, rétorqua-t-il. Ce ne sont que des nachos. En quoi est-ce le gâter ?

— Ce n’est pas que ça et tu le sais.

— Le gamin a une vie difficile, mec. Il mérite les petits bonheurs qu’il peut obtenir.

— Je comprends. Cependant, il a besoin d’agir comme un homme aussi. Tu dois cesser de le materner. Il a dix-sept ans. Il partira pour l’université l’année prochaine. Il sera alors tellement habitué au fait que nous l’aidions à propos de tout qu’il sera incapable de s’en sortir tout seul.

Ruxs tira son manteau de la banquette arrière, fouillant les poches pour chercher ses lunettes de soleil.

— Si tu donnes un poisson à un homme affamé, il aura de quoi manger pour la journée, mais si tu lui apprends comment pécher, il n’aura plus jamais faim.

Ruxs tourna brusquement la tête quand Green se mit à rire si fort que ses oreilles tintèrent.

— Putain, de quoi est-ce que tu parles ? Et depuis quand es-tu devenu aussi philosophe ? Seigneur, tu es ridicule ! Curtis prend soin de lui-même et de sa mère depuis qu’il a treize ans, pour l’amour de Dieu ! Tu penses vraiment qu’il ne pourrait pas se débrouiller tout seul au lycée sans mes nachos et mes roulés à la cannelle ?

Ruxs ne répondit rien d’autre parce qu’il remarqua alors que Green le déposait à son propre appartement. Merde ! Son rendez-vous… Green allait sortir ce soir. Ruxs avait tout oublié à ce sujet et maintenant, cela lui revenait en pleine figure. Il jeta un bref coup d’œil à l’homme assis à côté de lui. Bordel ! A-t-il toujours été aussi beau ? Avec des cheveux noirs rebelles, ébouriffés comme s’il s’en moquait, assez longs pour les tirer et le contrôler avec. Ses yeux étaient aussi sombres que les longs cils qui se refermaient sur eux. Une forte mâchoire, recouverte d’une ombre de barbe qui descendait sur sa gorge. Seigneur ! Ruxs voulait se pencher et enfouir son nez dans le creux de son cou afin d’inhaler ce parfum que Green appréciait tellement désormais, bien qu’il soit totalement inconscient de l’effet dévastateur que cela avait sur lui. Cette femme qui sortait avec lui ce soir allait sûrement faire des heures supplémentaires pour amener Green à être son futur mari. Aucun doute dans son esprit ! L’occasion lui était finalement passée sous le nez.

Il toussa fortement afin d’essayer d’apaiser la douleur présente dans sa poitrine. Il avait cette sensation que quelqu’un avait glissé un lasso autour de son cœur et le tirait à travers sa cage thoracique. Non seulement ses chances étaient réduites à néant avant même qu’il ait tenté quoi que ce soit, désormais, cela signifiait que Green allait avoir bientôt une petite amie et qu’il n’aurait alors plus de temps pour lui. Il savait qu’il était trop tôt pour penser à ça, il n’était même pas encore allé à son rendez-vous. Pourtant, Green était si merveilleux, fort et un excellent détective. Autant il détestait l’admettre, mais la femme avec laquelle il allait sortir était intelligente et belle aussi. Il n’y avait vraiment aucune raison pour que cela ne fonctionne pas entre eux. Il toussa durement encore une fois. Ruxs porta son poing tremblant à sa bouche, essayant désespérément de déjouer l’attaque de panique qu’il subissait.

— Tu vas bien, mec ?

Green le frappa fort sur le dos.

— Que se passe-t-il ? Tu as avalé de travers ou quoi ?

— Euh… ouais.

Ruxs vit qu’ils longeaient le trottoir devant son immeuble. Bordel, cet endroit était vraiment pourri. Il ne voulait même pas entrer. Il n’était pas venu ici depuis presque deux semaines, cela devait probablement sentir le renfermé à l’intérieur. Sombre et calme. Il avait envie de piquer une crise juste là, dans la voiture. Sors avec moi, pas avec elle ! Elle ne se soucie pas de toi ! Moi, si. Ne peux-tu donc pas le voir ? Je suis fou de toi ! Putain, je suis amoureux de toi ! Oh, ouais, il était sur le point de perdre les pédales. Green s’arrêta et avant qu’il ne puisse tirer le frein à main, Ruxs ouvrit la portière.

— Donc… je passerai…

Ruxs lui claqua la portière au nez – interrompant ce que Green voulait ajouter – et se précipita vers son appartement, sans jeter un coup d’œil en arrière. Il saisit sa clef d’une main tremblante et l’inséra dans le verrou puis il ouvrit la porte et la referma rapidement derrière lui. Il adressa une prière silencieuse que Green ne le suive pas pour voir ce qui se passait. Il entendit le moteur diesel du Ram gronder puis s’éloigner. Il était heureux que Green ne lui ait pas emboîté le pas et, bien entendu, une autre partie de lui se sentait blessée qu’il n’en ait rien fait. Il appuya sur l’interrupteur. Rien. Il l’abaissa et ralluma aussitôt. Rien. Merde ! Réalisant que sa foutue électricité ne fonctionnait pas, il appuya son dos contre la porte et se laissa glisser sur le sol, et se prit la tête entre les mains. Ses yeux s’ajustèrent enfin à l’obscurité et il jeta un coup d’œil à son appartement. Une causeuse installée devant un écran de télévision de quarante-deux pouces, un système audio plutôt cool. Surprenant de ne pas se les être déjà fait voler, et pourtant, tout restait visible dans un coin. Sa cuisine était séparée par un petit bar recouvert de courriers non ouverts. Sa facture d’électricité probablement enfouie quelque part dans la pile. Il était sûr d’avoir de la bière au frigo, mais de la Bud Light chaude ne l’attirait pas franchement en ce moment.

Il resta là dix ou quinze minutes de plus, se sentant de plus en plus énervé tandis qu’il s’imaginait Green baisant la belle brune toute la nuit pendant que lui était assis seul, dans les ténèbres. Certainement pas ! Il sortit son portable et tapa un message. Il demanderait à un de ses bons amis de sortir avec lui ce soir. Furi se montrait toujours partant pour s’amuser.

Furi Barkley était le compagnon de son sergent. Syn avait juste regardé cet homme avec de beaux cheveux longs et un nombre incalculable de tatouages et tomba irrémédiablement amoureux. Ruxs avait rencontré l’ex-star de pornos/barman devenu mécanicien/homme d’affaires après qu’ils se soient tous unis pour le protéger de son ex-mari psychopathe. Depuis lors, Furious et lui avaient tissé de bons liens, ils étaient même devenus des amis proches et Ruxs savait qu’il pouvait s’adresser à lui comme il le faisait avec Green.

Ruxs : Que fais-tu ce soir… Tu veux sortir ?

Ruxs ferma les yeux et attendit que Furi réponde. Après quelques minutes, son téléphone bipa, annonçant l’arrivée d’une notification. Il fit dérouler le message.

Furi : Syn et moi allons voir un film avec God et Day… tu peux venir avec nous.

Ruxs : C’est bon… vais me détendre chez moi ce soir.

Furi : Tu es sûr…

Ruxs : Ouais, mec, totalement

Furi : Paix.

— Merde !

Il gémit. Peut-être que Curtis serait disponible ? Il chercha rapidement son numéro et lui envoya un texto.

Ruxs : Hey, mon pote, quoi de neuf ?

Il n’eut que quelques secondes à patienter avant que Curtis réponde.

Curtis : Chez Shane, lui botte le cul à MLB 14… t’inquiète pas, ni drogues, ni alcool. Bises, à demain.

— Bordel ! hurla-t-il, jetant son appareil à travers la pièce.

Tout le monde avait quelqu’un ou quelque chose à faire, excepté lui. Il se passa les mains dans les cheveux coupés courts, fermant les yeux à la douleur due à la solitude. Il se releva, pensant que c’était inutile de se vautrer dans son malheur. Il trouverait bien un truc à faire. Il était en chemin vers sa chambre quand il entendit son téléphone sonner. Ce n’était pas un appel, c’était son alarme. Il fit demi-tour et se mit à chercher l’appareil qui émettait ce bruit irritant. Il se pencha et le ramassa, regardant ce qu’il avait oublié. L’alarme indiquait que c’était l’anniversaire de sa grand-mère demain.

Seigneur ! Il avait du mal à croire que cela faisait déjà un an de plus. Cette femme s’était occupée de sa famille alors qu’il était jeune. Sa mère avait commencé à se laisser aller juste après le décès de son aïeule. Il déposait des fleurs sur sa tombe chaque année. Il proposait toujours à sa mère de l’accompagner, toutefois, elle était toujours trop déprimée – et droguée – pour y aller. Il resta là à regarder son téléphone pendant quelques minutes, se demandant si ce qu’il prévoyait de faire était une si bonne idée : si aller voir sa mère pour discuter avec elle, si près de la date anniversaire du décès de sa propre mère, pourrait l’aider. Lui faire comprendre qu’elle était tout pour lui. Qu’ils pouvaient être une famille, tous les deux. Qu’ils n’étaient pas seuls. Qu’ils pouvaient compter l’un sur l’autre. Il détestait utiliser la carte du décès de sa grand-mère, mais si cela pouvait l’aider à retourner en cure de désintoxication, cette fois, Ruxs s’assurerait qu’elle reste clean.

Avec une détermination retrouvée, il alla dans sa chambre et sortit un jean propre et une chemise. Peut-être qu’elle acceptera de dîner avec moi. Il prit une douche glacée puisque l’eau chaude ne fonctionnait pas et s’habilla rapidement. Il glissa son badge et ses menottes dans son manteau en cuir et quitta son appartement déprimant pour attendre son taxi sur le trottoir. J’ai vraiment besoin de m’acheter une nouvelle voiture. Ruxs avait détruit son véhicule en poursuivant un suspect il y a environ six mois. Étant donné que Green le véhiculait toujours, il ne s’était pas soucié de s’en procurer un autre. Il avait le sentiment que cela aussi allait très vite changer. C’était la première semaine de novembre. Il était plus de vingt heures, il faisait sombre et légèrement froid. La température commençait déjà à baisser avec l’arrivée de la soirée. Il n’eut pas à attendre plus longtemps dehors pour qu’on vienne le chercher.

Il demanda au chauffeur de l’arrêter près du centre commercial qui se trouvait en haut de la rue où habitait sa mère. Il acheta deux gros bouquets de fleurs, un pour la tombe, l’autre pour sa mère. Il soupira et prit également une cartouche de cigarettes. Il avait besoin de lui apporter quelque chose qui la rendrait heureuse de sa visite. Il souriait d’une oreille à l’autre quand le taxi s’arrêta devant le petit duplex de sa mère. Il se sentait bien à ce sujet. Il avait déjà vécu cela auparavant. En fait, plusieurs fois. Elle était allée en cure, et même si elle avait rechuté, elle y retournait. Cette fois-ci, ce serait différent, tenta-t-il de se convaincre. Tous les autres avaient leurs familles et partenaires avec qui partager leur vie. Il refusait d’être le seul sans personne. Il travaillerait afin de renouer sa relation avec sa mère. Ce serait sa mission pour le moment. Et non pas rester à la maison à se languir de son partenaire hétéro pendant qu’il était avec sa nouvelle petite amie.

Ruxs glissa la cartouche de cigarettes sous son bras et allait ouvrir la porte. Il marqua une pause, changeant d’avis et frappa à la place.

— Qui est-ce ? cria sa mère. Je suis occupée.

— Maman, c’est moi. Puis-je entrer ?

— Armin, que veux-tu ? Je regarde la télévision.

Que diable ? Il l’ignora et ouvrit la porte. Il entra dans la pièce enfumée, referma la porte et la verrouilla derrière lui.

— Salut, maman. Je t’ai apporté quelque chose.

Il souriait en dépit de la grimace qu’elle arborait.

— Armin. J’ai dit que j’étais occupée.

Elle posa son verre entre ses jambes et se retourna vers l’écran, l’ignorant totalement.

Il traversa le petit salon, repoussant le fauteuil inclinable afin de pouvoir s’asseoir à côté d’elle sur le canapé.

— Maman. J’aimerais vraiment que tu m’appelles Mark.

Elle grogna dans sa direction.

— Je t’appellerai par le prénom que je t’ai donné.

— Tu m’as nommé d’après un homme qui t’a abandonnée dès qu’il a découvert que tu étais enceinte. Je ne l’ai même jamais vu. Je préfère le nom de grand-père. Mon nom est Mark Ruxsberg.

— Je t’appelle comme bon me chante et si je veux t’appeler crét…

Il agita une main en l’air pour l’interrompre.

— D’accord, d’accord. Peu importe. Oublie le nom. Ce n’est pas la raison de ma venue.

Il ramassa un bouquet qu’il lui tendit.

— Regarde ce que je te rapporte. Ne sont-elles pas jolies ? Les roses sont toujours tes préférées, non ?

Elle ne lui sourit pas. Au moins, elle abandonna son froncement de sourcils.

— Merci, grommela-t-elle.

— De rien. Tiens, je t’ai acheté ça aussi.

Il tendit la cartouche de cigarettes. Elle la saisit rapidement et la posa sur la table à côté d’elle.

— Je vais juste aller mettre les fleurs dans l’eau pour toi.

Ruxs ignora son grognement agacé, se leva pour aller chercher le seul vase qu’il savait être sous l’évier de la cuisine, depuis la dernière fois où il lui avait offert des fleurs. Il jeta un rapide coup d’œil au petit espace alors qu’il plaçait soigneusement les fleurs dans le récipient en verre, le remplissant à moitié d’eau. Il souriait largement lorsqu’il le posa sur la table devant elle.

— Les aimes-tu ? demanda-t-il.

— Tu ne peux pas rester, rétorqua-t-elle, ne regardant ni les fleurs, ni lui, ses yeux injectés de sang se concentrant sur la télévision à la place.

— En fait, je n’ai rien de prévu pour ce soir. Je suis passé afin d’emmener la femme que je préfère au restaurant.

Il posa gentiment une main sur son genou, par-dessus sa robe rose fanée.

— Et peut-être aller nous promener ensuite dans le parc. Hmm… ? Cela ne te plairait pas ? Tu aimes Atlanta en automne.

Elle se tourna vers lui et l’expression dure emplie de dédain qu’elle affichait le fit fermer les yeux. Il ne pouvait pas la regarder. Il détestait ce putain de regard. Pourquoi diable me déteste-t-elle autant ? Les paupières toujours closes, il continua de parler.

— Allez, viens, maman. Tu dois m’aider un peu. C’est juste toi et moi maintenant. Nous formons une famille. Nous sommes tout ce que nous avons. J’ai toujours été là pour toi. Peu importe ce que tu m’as fait ou dit, cela fait partie du passé. Je te pardonne. Mais j’ai vraiment besoin que tu sois là pour moi en ce moment. Je… je traverse une passe difficile et un soutien de ma famille me donnerait du baume au cœur. Je me souviens…

— Je t’arrête tout de suite ! hurla sa mère, interrompant ses supplications douloureuses.

Il rouvrit les yeux et vit qu’elle ne lui accordait pas la moindre attention, toujours concentrée sur l’écran de la télévision. Ruxs laissa échapper un petit soupir. Il n’abandonnerait pas. Il attendrait jusqu’à ce que l’émission soit terminée. Il n’avait rien d’autre à foutre. Il écarta sa main de son genou et s’adossa au canapé, drapant un bras autour d’elle.

— Alors, que regardes-tu ?

Elle se débarrassa de son bras.

— Ce ne sont pas tes affaires.

Elle se leva et se dirigea vers la porte d’entrée.

— Tu dois partir. Je suis fatiguée.

Ruxs passa une main dans ses cheveux, et comprima sa nuque. Toute cette situation était tellement merdique. Il n’avait littéralement personne sur qui s’appuyer. Il leva les yeux vers elle, remarquant seulement maintenant son apparence. Il fronça les sourcils devant la robe miteuse, étroitement serrée autour de sa taille fine. Son rouge à lèvres était étiré autour de sa bouche, ses yeux la faisaient ressembler à un raton laveur, son eye-liner noir coulait comme si elle avait pleuré – ce qui était impossible – elle était bien incapable d’un tel acte. Il inclina la tête sur le côté, les yeux de sa mère balayaient toute la pièce afin d’éviter de se poser sur lui et son pied tapait nerveusement le sol. Ruxs jeta un nouveau coup d’œil dans le petit espace, avant de se lever enfin. Sa colère augmentait rapidement, il n’arrivait pas à y croire. Ne le voulait pas non plus. Il se tourna en direction de sa chambre, ignorant les couinements lui ordonnant de partir.

— Qu’est-ce que tu fais ? hurla-t-elle.

Ses petits doigts saisirent inutilement ses épais biceps.

Il l’ignora encore. Il revint à l’avant de l’appartement et se pencha vers la fenêtre de la cuisine. Rien par là. Il étudia à nouveau l’état de la cuisine. L’habituelle vaisselle sale jonchait l’évier, cependant il y avait également des restes de plats à emporter.

— Ça suffit ! Dehors ! Tout de suite, Armin ! Je ne veux plus que tu reviennes ! Jamais !

Elle ouvrit la porte d’entrée, pointant de son doigt l’extérieur.

Ruxs revint vers le salon, lui arrachant la porte des mains et la claquant en la refermant. Elle sursauta devant son excès de colère. Bien. Il prit une profonde inspiration afin de se calmer, ne désirant pas agir trop impulsivement. Green n’était pas là pour l’empêcher de se fourrer dans les ennuis. Il leva ses prunelles colériques vers elle et siffla sa question :

— Qui est l’homme que tu caches dans ton placard ?

Elle écarquilla les yeux avant de les plisser.

— Tu es complètement fou. Sors de ma maison !

— Qui est là ? Ce doit être un homme parce que tu ne cacherais jamais une femme.

— Tu as perdu l’esprit. Je ne sais pas du tout de quoi tu parles.

Elle secoua la tête, recula vers le canapé et se laissa tomber dessus avant d’allumer une autre cigarette.

— C’est justement de cela que je parle. Tu es assise ici, comme toujours. Pourtant, quand je suis entré, j’ai dû repousser le fauteuil inclinable qui était tout près… ce qui signifie qu’une personne se tenait manifestement assise dedans. Quelqu’un qui vient juste d’utiliser la douche parce que le miroir est encore couvert de vapeur.

Il inclina la tête vers elle.

— Et tes cheveux ne sont pas mouillés. Tu n’as pas d’argent, pourtant tu as suffisamment de cartons de plats à emporter dans ta cuisine pour nourrir deux hommes adultes.

Ruxs se dressa devant elle.

— Tu as oublié que je suis détective, hein ? Alors, je vais le demander une fois de plus avant d’envoyer une balle à travers cette putain de porte. Qui est le bâtard dans ce putain de placard ?

Sa mère se releva brusquement et ses yeux s’écarquillèrent à la vue de son Glock qui apparut dans sa main.

— Je vais appeler la police ! Range ce truc maintenant !

— Je suis la police ! hurla Ruxs.

Elle le gifla de toutes ses forces en plein visage. La brûlure ne fit qu’augmenter sa colère. La bête qui sommeillait en lui gronda et griffa. Green n’était pas là pour l’enchaîner. Quelqu’un baisait sa mère et était bien trop lâche pour montrer son visage. Sa vision s’estompa sur les bords. L’obscurité lui ouvrit ses portes et Ruxs monta vivement à bord.

— Vous avez jusqu’à trois pour sortir, sinon je vais vider mon putain de chargeur, puis je le rechargerai et le viderai à nouveau là-dedans ! cria-t-il, sa voix grave résonnant dans le duplex. Je ne m’arrêterai pas jusqu’à ce que vous sortiez ou que j’entende un corps tomber !

Ruxs appuya sur le chien de son arme. À peine quelques secondes plus tard, il entendit la voix d’un homme supplier.

— Attendez, attendez, je vais sortir !

La poignée du placard tourna lentement et la porte s’entrouvrit.

— Laissez-moi voir vos putains de mains d’abord ! cria Ruxs, pointant son arme dans cette direction.

Sa mère se pendait à son autre bras, cependant il garda sa position.

— Laisse-le tranquille ! C’est ma maison ! Tu n’as pas le droit !

Il aperçut les mains de l’homme avant qu’il ne sorte du placard, ne portant qu’une serviette de toilette autour du cou et un jean taille basse. Ruxs abaissa lentement son arme, et eut le souffle coupé lorsqu’il réalisa de qui il s’agissait. C’était ce merdeux qu’il avait arrêté plus d’une fois : le jeune revendeur de vingt-sept ans libéré il y a tout juste un an après avoir pris six mois pour possession de drogue. Manifestement, il avait repris ses vieilles habitudes : vendre aux gamins et aux mères accros au crack, ou pratiquement n’importe quelle personne qui avait de l’argent.

— Jacobs ! Qu’est-ce que tu fous dans la maison de ma mère ? grogna-t-il.

— Je le jure, mec, je ne savais pas qu’elle était ta mère, supplia-t-il.

— Cela n’a aucune importance, chéri. Tu n’as rien à lui expliquer parce qu’il s’en va et ne reviendra jamais ! cria sa mère.

Ruxs fit un brusque demi-tour pour lui faire face, sidéré par le terme d’affection.

— Ch… chéri ? Putain, es-tu sérieuse ? Je suis plus vieux que lui ! Qu’est-ce que tu fous avec ce gamin ?

Jacobs recula de quelques pas en direction de la chambre.

— Je vais juste récupérer mes affaires et je partirai.

Ruxs vira aussitôt dans l’autre sens. Il combla la distance entre eux en trois longues enjambées.

— Bordel, certainement pas !

Il le retourna brusquement et le poussa contre le mur.

— Hey ! cria-t-il.

— Garde tes foutues mains en l’air ! gronda Ruxs, lui écartant les jambes. Tu vends de la merde à ma putain de mère, sale connard ?

La mère de Ruxs se précipita vers eux, hurlant après lui de le relâcher. Dès qu’elle balança que Jacobs était son petit ami et qu’ils étaient amoureux, Ruxs pensa que sa tête allait éclater. Il garda sa paume appuyée dans le milieu du dos de Jacobs pendant qu’il fusillait sa mère du regard.

— Sais-tu que j’ai arrêté ce connard deux fois ? Sais-tu qu’il vend du crack et de la cocaïne à des gamins et des femmes enceintes ? Ne comprends-tu donc pas qu’il ne fait que t’utiliser ?

— Ce n’est pas vrai. Il m’aime ! Il m’aime assez pour me donner ce dont j’ai besoin. Chose que tu n’as jamais faite !

Le cœur de Ruxs se serra aux paroles de sa mère. Elle aimait un dealer de drogue, plus que lui. Eh bien, il allait remédier à cela. Tant que cette brute se promènerait à l’air libre, sa mère ne serait jamais clean. Il lui permettait de rester droguée en permanence, et lui fournissait autant de drogues différentes qu’elle le désirait. Ruxs ignora sa mère et fouilla dans la poche droite de Jacobs, revenant les mains vides. Lorsqu’il en fit de même avec l’autre, il trouva deux sachets de cocaïne.

— Tiens, tiens… Exactement ce que je pensais.

— Je ne vends rien, mec. C’est juste pour mon usage personnel, tenta Jacobs. Je le jure, Ruxsberg, je ne deale rien. Je… je suis réglo. Je l’aime. Vraiment. Je ne savais pas que c’était ta mère, mec.

Ruxs grogna avec colère et abaissa un des bras de Jacobs, le tordant dans son dos. Dès qu’il commença à lui réciter ses droits – ne dépassant même pas « vous avez le droit de rester » – Jacobs se repoussa contre lui, et libéra son bras. Il fit demi-tour et lança son poing, atteignant la joue gauche de Ruxs.

Celui-ci grogna, pourtant le coup n’était pas suffisant pour lui faire mal. Jacobs n’avait peut-être que la vingtaine, mais il possédait l’esprit de la rue et pouvait se battre salement. Il poussa sa mère hors du chemin, qui lui balança son propre poing, lui égratignant une paupière avec une de ses fausses bagues en or. Ruxs était tellement stupéfait qu’elle l’ait frappé, d’autant plus que maintenant, elle luttait contre lui. Il la dévisagea, ses prunelles reflétant toute la douleur qu’il éprouvait de lui avoir fait ça. Jacobs se précipita vers la chambre, cependant, il n’y avait aucune issue là-bas.

— Tu te ranges de son côté, contre ton propre putain de fils ! Je suis le seul qui était là pour toi ! Pour prendre soin de toi ! hurla Ruxs, ses yeux commençant à s’embuer de nouveau.

Il était furieux. Fatigué de verser des larmes pour cette femme. Il raidit son dos.

— J’étais venu ici pour te supplier d’accepter d’aller en cure de désintoxication… pour que ce soit juste toi et moi, comme avant.

Il essuya d’un geste rageur les larmes qui coulaient sur son visage. Sa voix et ses mouvements étaient fanatiques.

— Je vais t’emmener en cure tout de suite. Je paierai pour le meilleur endroit que l’argent peut offrir. Je vendrai tout ce que j’ai, si tu es d’accord. Ce soir, pas besoin d’attendre. Tu seras sortie pour Thanksgiving. Puis, toi et moi, nous pourrons sortir pour un bon dîner et peut-être aller faire un tour en ville pendant quelques jours. Tu pourras vivre avec moi. Nous pourrons redevenir une vraie famille, maman. S’il te plaît… Je t’aime, ne peux-tu pas le voir ?

Ruxs était tellement perdu dans ses sentiments qu’il n’entendit pas le bruit des pas de Jacobs qui s’approchait de lui, jusqu’à ce qu’il soit trop tard. Puisque sa large carrure bloquait l’entrée du couloir, Jacobs lança son propre corps contre lui, lui faisant perdre l’équilibre, ce qui le fit vaciller vers le pied du canapé. Il tomba sur les coussins en lambeaux et se cogna la tête au coin de la table basse.

— Merde !

Il ferma brusquement les yeux au moment où une tempête se leva sous sa tempe droite.

— Dépêche-toi ! Cours !

Il entendit sa mère crier, manifestement à son petit ami. Mais que Ruxs soit damné si ce connard allait s’échapper. Il ignora sa propre douleur, se remit debout, envoya bouler la table et serra les mains autour du cou de Jacobs, l’envoyant aisément au sol. Il sortit ses menottes de sa poche et attacha les deux bras de son prisonnier dans son dos. L’homme lutta de toutes ses forces, cependant, il n’était pas de taille contre lui. Ruxs pesa de tout son poids sur Jacobs, son genou posé directement à la base de sa colonne vertébrale. Le gars hurla, à l’agonie, cependant Ruxs s’en ficha totalement. Dès qu’il l’eut entravé, il continua à ignorer les supplications insistantes de sa mère et sortit son téléphone portable, demandant une voiture de police. Avec Jacobs toujours sous lui, il recommença à lui énoncer ses droits.

— Vous avez le droit d’avoir un avocat présent pendant votre interro…

Il n’eut pas le temps de terminer sa récitation cette fois, parce que du verre se brisa à l’arrière de son crâne, et il s’écrasa sur le sol. De l’eau l’inonda, coulant dans son cou, en même temps que le sang provenant d’une coupure derrière son oreille. Ruxs leva une main qu’il posa sur sa blessure, regarda tout le verre brisé et les fleurs qu’il venait juste d’acheter, gisant partout sur le sol du salon. Il releva les yeux sur sa mère. Elle ressemblait à un cerf pris dans les phares d’une voiture. Il était en état de choc. Il ne pouvait pas y croire, son esprit refusait toujours d’admettre qu’elle avait fait ça. Il vérifia l’état de son prisonnier et vit que Jacobs se trouvait toujours allongé sur le ventre, les mains sécurisées dans ses menottes.

— Donne-moi la clef, Armin.

Elle tendait une main tremblante vers lui.

— Tout de suite !

Ruxs se redressa sur un genou, sa tête se rebellant contre le mouvement.

— Qu’ai-je fait ? Tu dois me le dire. Qu’ai-je fait pour que tu me haïsses ? murmura-t-il, gémissant avec angoisse.

Elle saisit son lourd cendrier en verre sur la table basse et le leva au-dessus de sa tête.

— La ferme ! Donne-moi juste la clef ! Je ne te laisserai pas me prendre l’homme que j’aime !

Ruxs la dévisagea avec surprise. Il ne pouvait plus bouger du tout. Il voulait être assommé. Il préfèrerait qu’elle lui assène un coup sur la tête avec ce foutu cendrier de deux kilos plutôt que d’être le témoin une seconde de plus de toute cette situation. Les innombrables criminels qu’il avait rencontrés au cours de ses années en tant que flic n’avaient jamais été aussi diaboliques avec lui. Sa propre mère préfèrerait le voir mort.

— Armin. Ne m’oblige pas à faire ça. Donne-moi la clef. Laisse-le partir.

Des larmes coulaient sur ses joues. Ruxs souhaita qu’elles soient versées pour lui, toutefois il savait que ce n’était pas le cas.

— Putain, non ! siffla-t-il.

— Frappe-le ! Frappe-le, Gloria ! cria Jacobs depuis le sol. J’irai en tôle si tu ne le fais pas. Qui prendra soin de toi, bébé si je suis enfermé ? Nous ne serons plus jamais ensemble s’ils me coffrent.

Ruxs remarqua l’air déterminé dans les yeux de sa mère et comprit qu’elle allait le faire. Il ferma les paupières et attendit. Quand il entendit un bruit sourd, son corps se crispa brusquement, croyant qu’il avait été touché, mais ce n’était que la porte d’entrée.

— Personne ne bouge ! Les mains en l’air ! Laissez tomber ce putain de truc ou je vais vous taser ! criait un policier en uniforme à sa mère.

Ruxs ouvrit les yeux à contrecœur. Elle avait l’air si effrayée, frêle et désemparée. Il voulait toujours l’aider, tout en ayant conscience que c’était terminé. Tout ce qu’il avait cru pouvoir avoir avec elle avait disparu, il n’y aurait pas de retour en arrière. Il baissa la tête. Elle était le dernier membre de sa famille… partie.

— Monsieur… Monsieur ! lui cria le flic.

Il leva la tête.

— Monsieur, êtes-vous le détective qui nous a appelés ?

Sa mère avait déjà les menottes aux poignets et on la sortait de la maison. Un autre officier les avait rejoints et releva Jacobs, le poussant juste derrière elle. Quoi que sa mère hurle, il ne parvenait pas à le comprendre à cause du bourdonnement qui emplissait ses oreilles.

— Monsieur. Je vais vous appeler une ambulance.

Le flic appuya sur le micro accroché à son épaule, mais Ruxs secoua la tête pour refuser, gémissant à la douleur que son geste causa.

— Ce ne sera pas nécessaire. Je vais bien.

Ruxs se leva, vacilla un peu, pris de vertige. Il pensa qu’il devait avoir une légère commotion cérébrale due à l’impact du vase. Vu que c’était un produit bon marché et relativement fin, il en doutait. Il alla vers le placard à linge et attrapa une des rares serviettes qui se trouvaient là, l’appuyant derrière son oreille.

— Merde !

Il suivit l’autre policier à l’extérieur, refermant la porte d’entrée derrière lui. Bien entendu, désormais il y avait quatre voitures de patrouille devant, dont les gyrophares illuminaient tout le voisinage. Ruxs fit rapidement sa déposition aux flics, détaillant la suite des évènements à partir du moment où il était entré jusqu’à leur arrivée. Il avait l’habitude d’en faire, et savait ce qui devait être dit. Il omit presque la partie où il avait été menacé et frappé par sa propre mère, mais changea d’avis. Il leur raconta tout. Elle serait, sans aucun doute, accusée d’agression et de coups et blessures.

— Détective. Je pense vraiment que vous devriez faire voir votre blessure. Elle saigne toujours, reprit tranquillement le policier.

Son inquiétude était évidente, visible sur ses traits lisses. Ruxs apprécia, toutefois il désirait simplement foutre le camp d’ici.

— Je le ferai. Je prendrai un taxi pour l’hôpital, mentit-il.

Deux des voitures de patrouille s’éloignèrent, emportant sa mère et son « petit ami » en ville. Une fois que les deux autres eurent conclu l’appel et empaqueté les deux sachets de cocaïne, ils quittèrent à contrecœur Ruxs, le laissant assis sur le trottoir, dans le noir. Il sortit son téléphone portable et appela un taxi. Il avait enregistré en numérotation rapide la compagnie de taxis la plus rapide d’Atlanta. Il ne voulait pas s’asseoir et patienter dans un hôpital froid. Il avait besoin d’alcool… en grande quantité.

JE NE PEUX PLUS LE SUPPORTER DÉSORMAIS

Green se leva et arrêta le film que son invitée et lui regardaient après qu’il lui ait préparé à dîner. Elle avait déliré sur son saumon et s’était même montrée assez polie pour l’aider à débarrasser la table. Elle était belle ce soir et Green appréciait le fait qu’elle ne s’était pas habillée de manière trop recherchée. Elle portait un jean moulant et une blouse blanche et soyeuse. Ils avaient mangé le dessert ensemble sur le canapé, et elle n’avait eu aucun problème à retirer ses bottes pour s’installer. Il devait admettre que cette femme était certainement le genre de personne qu’il ne verrait aucun inconvénient à voir régulièrement. Elle était intelligente et pouvait aisément retenir son intérêt dans une conversation. Elle possédait une maîtrise en médecine légale et Green se retrouva même à profiter de ses descriptions animées quant à sa manière d’étudier une scène de crime. Toutefois, ses pensées restaient axées sur Ruxs. Quelque chose ne tournait pas rond avec lui. Son partenaire ne cessait de souffler le chaud et le froid. Il s’était bien amusé avec eux au parc aujourd’hui, puis, lorsqu’il l’avait déposé chez lui, c’était comme s’il ne pouvait pas s’éloigner de lui assez vite.

Désormais, avec la télévision éteinte, il n’y avait qu’un rai de lumière qui provenait de la cuisine, à peine suffisant pour éclairer le salon. Elle s’était doucement rapprochée de lui et le corps de Green réagit. Elle sentait délicieusement bon. Il se pencha et elle lui adressa un petit sourire aguicheur, le retrouvant à mi-chemin. Il caressa légèrement sa petite mâchoire, alors qu’elle effleurait ses douces lèvres contre les siennes. Les baisers étaient délicats et taquins jusqu’à ce que Green empoigne sa crinière soyeuse et tire plus fort. Elle grogna de surprise, avant de suivre rapidement, ouvrant la bouche pour lui. Elle avait un goût de tarte aux noix de pécan et de glace.

— Hmm… Tu as bon goût, gémit-il.

Elle sourit contre ses lèvres et manœuvra agilement pour se mettre à genoux sur lui. Il était tellement content qu’elle ne soit pas une de ces femmes qui croyaient aux règles ridicules des rendez-vous, n’acceptant de coucher avec un homme qu’après leur cinq-centième rendez-vous. Il s’affala davantage sur le canapé, tenant ses hanches minces tandis qu’elle venait à peine d’appuyer son corps contre son aine. Il grogna près de sa bouche, la faisant reculer de surprise. Il saisit fermement son bassin et se frotta contre elle. Bon sang ! Il avait besoin de ça. Cela faisait des mois depuis sa dernière relation sexuelle. Sa tête tomba en arrière et il ne perdit pas de temps, léchant un chemin sur sa gorge, mordillant son mignon petit menton à fossette. Il la serra contre lui, ses seins ronds s’appuyèrent contre son torse. Ses petits gémissements le stimulèrent. Au moment où il allait défaire le premier bouton de sa blouse, sa porte d’entrée s’ouvrit à la volée, claquant dans la petite table posée derrière. Le vol en verre qui contenait ses clefs tomba sur le sol, explosant en un million de morceaux.

— Putain, que se passe-t-il ? demanda-t-il, plus pour lui-même.

Son invitée se figea au bruit. Il la retourna rapidement, prenant soin de ne pas la faire tomber. Il la reposa sur le canapé et courut vers la porte d’entrée. Ses yeux s’exorbitèrent à la vue de son partenaire ensanglanté vacillant dans la pièce, tenant à peine debout. Il saisit Ruxs par les épaules et le redressa, plongeant son regard dans les yeux aux paupières lourdes.

— Mark ! Que t’est-il arrivé ? cria-t-il.

Ruxs leva les yeux, le fixant avec surprise, comme s’il venait juste de comprendre dans quelle maison il venait de débarquer. Ses pupilles étaient dilatées, il avait du mal à articuler à cause de sa langue pâteuse.

— Green, tu es à la maison. Bien. Je dois te dire quelque chose de vraiment important. J’ai eu…

Il interrompit sa confession embrouillée, ses prunelles se posant sur la femme qui redressait ses vêtements, assise sur le canapé. Ruxs s’arracha de la poigne de Green, fronçant les sourcils avec colère en le dévisageant.

— Je ne pensais pas que tu serais là.

Il secoua la tête, grimaçant comme s’il souffrait.

— De quoi parles-tu ? Je vis ici. Pourquoi ne serais-je pas là ?

Green s’approcha de son équipier. Ruxs tourna les talons, courant vers la grande rampe d’escalier, essayant de revenir près de la porte.

— Où vas-tu ? Attends ! Ruxs, qu’est-ce qui t’est arrivé ? répéta-t-il. Ta tête saigne, ta joue est meurtrie. Tu t’es saoulé et tu t’es battu ?

— Retourne à ton rendez-vous, gronda Ruxs. Je vais rappeler mon taxi.

Green le retint par son manteau et essaya de l’obliger à se retourner pour qu’il soit face à lui. Il le poussa contre le mur, cependant Ruxs était déterminé à s’éloigner.

— D’où viens-tu ? Parle-moi… Que s’est-il passé ce soir ?

Il refusa de répondre. Il ne cessait de se démener pour échapper à son emprise, mais Green ne pouvait pas le laisser partir dans cet état.

— Ruxs, arrête ça ! Attends… Qui t’a fait ça ? Réponds-moi, bordel !

Ruxs s’arrêta de lutter et lui hurla en plein visage.

— Ma putain de mère !

La réalité frappa Green comme une massue en pleine poitrine. Oh, mon Dieu ! Il devait prendre soin de son partenaire, il avait besoin de lui, bien plus que son invitée.

— Là, tu es content maintenant ? Désormais, tu sais à quel point je suis pathétique. Ma chère vieille mère m’a frappé quand j’ai arrêté son dealer de drogue qui s’est aussi avéré être son nouveau petit copain. Juste avant qu’elle ne puisse m’achever, les gentils flics sont arrivés.

La voix de Ruxs était si dénuée de tout sentiment que Green craignait qu’il fasse quelque chose de stupide et permanent s’il le laissait s’en aller.

— Chris. Est-ce que tout va bien ?

La voix timide de son invitée s’éleva derrière lui, à quelques mètres de là. Il avait toujours son avant-bras pressé contre la poitrine de Ruxs. Dès que ce dernier leva les yeux et l’aperçut, il écarta rageusement son bras et se dirigea en direction de la porte.

Green l’attrapa de nouveau et cette fois, la réaction physique de son équipier était plus puissante qu’auparavant.

— Merde ! Ruxs ne m’oblige pas à te botter le cul ! Tu ne pars pas.

— Retourne auprès d’elle. C’est elle que tu veux ! lui cria Ruxs en plein visage. Tu ne veux pas de moi ! Putain, personne ne veut de moi !

Green eut l’impression que son cœur était comprimé par le large poing de Ruxs. En fait, il croyait avoir compris à présent. Il savait pourquoi son partenaire avait autant changé d’attitude avec lui. Il se doutait de ce qui le bouleversait. Il jeta son corps contre la porte d’entrée, la claquant en la refermant.

— Bouge de mon chemin, Green. Ou je te pousserai.

Le front de Ruxs était appuyé contre le sien et Green ne pouvait qu’imaginer ce que cette pauvre Cynthia pensait. Deux énormes gars très musclés – dont un extrêmement ivre – qui se disputaient nez à nez.

— J’ai dit : tu ne pars pas !

Green accrocha son bras à l’épaule de Ruxs, le poussant hors de son chemin.

— Cynthia. Je suis désolé, mais je vais devoir mettre un terme à notre rendez-vous.

Il se montra prudent, refusant de proposer « reporter » ou « nous nous reverrons plus tard. »

— Non. J’y vais.

Ruxs saisit le poignet de Green sur son épaule et le tordit violemment, obligeant son équipier à se retourner et à appuyer son torse contre la porte.

— Laisse-moi partir. Je ne sais même pas pourquoi je suis venu ici.

Green entendit Cynthia haleter.

— Oh, mon Dieu ! Chris, veux-tu que j’appelle quelqu’un ?

Il tourna la tête sur le côté, sa joue pressée contre la porte métallique froide. Il sourit et parla de la voix la plus calme qu’il put.

— Cynthia, c’est bon. Nous faisons cela tout le temps. Nous plaisantons. Sincèrement. Peux-tu attendre dans le salon, s’il te plaît ?

Ruxs remonta son bras plus haut. Green glapit, puis éclata de rire. Dès qu’il serait capable de contenir la situation, il allait le faire payer très cher pour ça.

— Va te faire voir ! Tu te fous toujours de moi. J’en ai assez de ces conneries. Je m’en vais, déclara durement Ruxs.

Sa déclaration était toujours confuse, toutefois le venin et la douleur dissimulés derrière ses mots étaient limpides.

Lorsque Cynthia serait rentrée chez elle, il pourrait discuter avec son partenaire.

— Ne pars pas, Mark. Je sais que tu es blessé. Accorde-moi juste une minute, le temps de la raccompagner jusqu’à sa voiture, et je reviens tout de suite. Laisse-moi prendre soin de toi, murmura-t-il.

Ruxs pantelait, soufflant son haleine empestant le whisky en plein visage.

— Non. Je sais que tu veux être avec elle. Je peux la sentir sur toi. Désolé de vous avoir interrompus, lâcha méchamment Ruxs, libérant son bras.

— Ne pars pas, Mark. S’il te plaît.

Green essaya de maintenir la porte fermée, mais Ruxs l’ouvrit à la volée.

— Veto, lâcha-t-il doucement, juste assez fort pour que son partenaire entende. Reste. Reste avec moi.

Ruxs se figea, la main posée sur la poignée de la porte. Green le vit fermer les yeux. Luttant contre le pouvoir de Green.

— Tu m’as bien entendu. Tu n’as pas intérêt à franchir le seuil de cette porte. Tu ne peux pas et tu le sais.

Green se positionna juste derrière lui. Il posa à nouveau ses deux mains sur ses larges épaules.

— Viens. Va juste m’attendre à l’étage.

Il soupira de soulagement dès que Ruxs ferma brusquement la porte et se retourna face à lui.

— Pourquoi devrais-je rester ?

Green appuya son torse contre le sien et se pencha vers lui. Le souffle de Ruxs fit un hoquet et Green eut la confirmation qu’il avait raison. Son partenaire était tombé amoureux de lui. Il murmura tout contre sa bouche :

— Reste parce que je t’ai ordonné de le faire. Maintenant, monte.

Ils se dévisagèrent pensant quelques secondes tendues, avant que Ruxs se dirige finalement vers l’escalier métallique.

Green prit une profonde inspiration et alla retrouver son invitée. Seulement, elle se tenait juste devant lui, son manteau en cachemire posé sur son bras. Lorsqu’il ouvrit la bouche pour parler, elle leva une main et secoua la tête, comme pour lui faire comprendre qu’aucune explication n’était nécessaire.

— Tout va bien. Je comprends.

Elle sourit doucement.

Green se pinça l’arête du nez et avança vers elle.

— Je suis désolé. Je ne sais vraiment pas quoi dire.

Elle posa sa petite paume sur sa joue.

— Va t’occuper de lui. Il a besoin de toi.

— Es-tu sûre que ça va aller ? Je peux m’assurer que tu rentres en sécurité chez toi. Il sera éteint comme une lumière dans quelques minutes.

Elle frotta son pouce sur sa barbe.

— Hey, je suis une grande fille. Je connais mon chemin. Et d’ailleurs, j’ai quelques outils sur moi.

Elle lui fit un clin d’œil et leva son sac à main. Il lui sourit en retour.

— Tu rendras un homme chanceux très heureux, Cynthia.

— Je sais, plaisanta-t-elle.

Bon sang. S’il n’était pas déjà fou de son partenaire… Il avait la forte impression que Cynthia aurait pu être la bonne. Mais son cœur appartenait à quelqu’un d’autre. Il posa une main dans le creux de ses reins et la raccompagna jusqu’à sa voiture. Il prit ses clefs, déverrouilla et ouvrit sa portière pour elle. Elle l’embrassa sur la joue et le remercia pour le merveilleux dîner.

— C’était une agréable soirée, Chris. Tu as juste besoin de travailler sur ta conclusion.

Elle éclata de rire à sa propre plaisanterie, referma sa portière et s’éloigna.

IL ÉTAIT TEMPS

Ruxs monta à l’étage et sortit son grand sac de sport qui se trouvait dans son placard. Attends… Ce n’est pas le mien. Je ne vis pas ici. Ce n’est pas chez moi. Ce n’est pas mon putain de lit ni ma foutue armoire. Tout l’alcool qu’il avait consommé dans le bar délabré au coin de la rue de sa mère courait toujours dans ses veines, et malheureusement, il ne se sentait plus engourdi. Il subissait le plein impact de chaque putain de blessure qu’il avait eu, de la pulsation à l’arrière de sa tête, à l’étau qui enserrait son cœur à la vue de Green avec une femme.

Il ouvrit le premier tiroir et plongea la main à l’intérieur pour en retirer les tee-shirts qu’il avait rangés là. Le premier qui sortit était flambant neuf, toujours avec l’étiquette accrochée dessus. Il cligna des yeux à plusieurs reprises, essayant de se souvenir quand il s’en était acheté un nouveau. Il déplia le tissu en coton doux et vit que c’était exactement le même tee-shirt noir à l’effigie d’AC/DC qu’il avait fichu en l’air chez sa mère, lorsqu’il avait fait sa vaisselle. De toute évidence, Green lui en avait immédiatement commandé un autre. Merde ! Ruxs se laissa tomber sur le lit, serrant le vêtement dans sa main. Il gémit.

— Pourquoi doit-il être hétéro ?

— Qui a dit que je l’étais ?

La voix douce de Green flotta vers lui et le recouvrit pareille à une couverture chaude. Est-ce censé être encore une blague ? Ruxs ferma les yeux, souhaitant que la situation puisse être différente.

Il se tendit lorsqu’il entendit le bruit des pas de Green s’approcher. Il comprit qu’il se tenait devant lui, toutefois, il ne pouvait pas le regarder. Il se sentait de nouveau humilié. Il aurait simplement dû admettre intérieurement qu’il n’était pas assez bien pour un homme comme Green, même s’il était gay. Il avait été à moitié frappé à mort par sa propre foutue mère. Et maintenant, il avait fait irruption dans sa maison, provoquant un énorme bordel. Personne…

— La ferme !

La voix de Green était sombre et sévère.

— Vas-tu rester assis ici et te complaire dans ta crise d’auto apitoiement ? Cela ne correspond pas à l’homme…

Ruxs l’interrompit en se levant brusquement, aboyant au visage de son partenaire :

— Bien ! Alors, je ne vais pas res…

— Pose ton putain de cul ! cria Green plus fort, cognant contre son torse, le faisant retomber sur le lit.

Ruxs grogna à la douleur dans son dos, dans sa tête… dans son cœur. Il ne savait pas trop quoi faire quand Green s’insinua entre ses jambes, ni pourquoi il respirait si vite… il le faisait vraiment. Il sentit une main forte agripper son visage, inclinant sa tête vers l’arrière. Il plongea dans les orbes vert foncé de Green. Beaux yeux. Son partenaire le fixait comme s’il était la personne la plus importante au monde. Seigneur, Ruxs ferait n’importe quoi pour que cet homme le désire autant que lui le voulait. Green caressa sa joue avec l’hématome et il tressaillit légèrement. Green ne parlait pas, il manipula juste sa tête, la tournant de gauche à droite, vérifiant ses blessures. Ensuite, il fit quelque chose qui brisa ses dernières réserves. Il prit doucement sa nuque et la poussa vers l’avant, jusqu’à ce que la joue de Ruxs repose sur son ventre plat.

— Enlace-moi aussi, murmura Green.

Ruxs avait l’impression que ses bras pesaient une tonne. Il réussit à glisser ses deux bras autour de l’homme qui se tenait devant lui, et lorsqu’il y parvint, tout son monde s’écroula autour de lui. Tout ce qui lui pesait ces dernières semaines ; toute la douleur de désirer quelque chose de permanent dans sa vie ; la souffrance de perdre sa mère pour toujours… Il étreignit Green, le serrant contre lui, l’agrippant comme si sa vie en dépendait, comme s’il mourrait si jamais il devait le lâcher. Et Green le retint aussi et murmura tranquillement :

— C’est bon. Tout ira bien maintenant. Je m’occupe de toi. Je n’ai jamais voulu te faire de mal. Je le jure. Je ne savais pas. Je te promets que je n’en avais aucune idée. Sinon, je ne serais jamais sorti avec elle. Pourquoi ne m’en as-tu pas simplement parlé ? Espèce d’idiot !

Ruxs parvint enfin à se calmer après plusieurs minutes et leva les yeux pour le regarder.

— Qu’est-ce que tu racontes, Chris ?

Green se mit à genoux pour être à son niveau.

— Je dis : pourquoi ne m’as-tu pas parlé, Mark ? Depuis combien de temps éprouves-tu ceci ?

— Assez longtemps pour me rendre fou.

Le rire de Ruxs était dénué de toute trace d’humour. Green le dévisagea. Il posa ses mains sur ses joues.

— Viens ici, murmura-t-il.

Ruxs écarquilla légèrement les yeux, sa voix à peine plus forte qu’un chuchotement.

— Es-tu gay ?

Green sourit.

— Et toi ? Ferme-la et viens ici.

Ruxs se pencha en avant et le laissa faire le reste du chemin. Il ignora la pulsation constante dans sa tête, désormais plus concentré sur celle dans son sexe. Les lèvres de Green étaient douces et souples. Il ne put retenir le soupir qui lui échappa. Enfin. C’était ce dont il rêvait depuis des semaines. Il écarta plus largement ses jambes l’invitant à s’installer. Quand il fut assez près, Ruxs inclina la tête, désirant approfondir le baiser. Les petits bécots qu’il recevait pour l’instant ne lui convenaient pas. Green recula, frottant son visage contre la joue qui n’était pas meurtrie. Ses mains caressaient ses bras de haut en bas et, bon sang, la sensation était merveilleuse. Différente de la manière dont il avait l’habitude de le toucher. Green déposa un doux baiser sur sa joue, sa mâchoire, avant de ramener sa bouche au niveau de son oreille.

— Parle-moi, murmura-t-il. Exprime ce que tu ressens pour moi.

Ruxs releva à peine ses paupières lourdes. Sa voix était si déchirée, tellement peinée lorsqu’il répondit :

— Je ne peux pas.

— Je n’irai pas plus loin jusqu’à ce que tu le dises.

Green lécha légèrement son oreille et Ruxs gémit de plaisir. Bordel, il ne voulait pas qu’il s’arrête, il n’était même pas près d’avoir obtenu son content. Il devait tenter sa chance maintenant. Il s’inclina vers l’avant, son front posé sur le torse de Green. Il inhala profondément et un brusque assaut de colère le traversa, plus puissant que tout ce qu’il avait pu ressentir auparavant. Il se releva brusquement, tirant Green avec lui. L’expression choquée de son partenaire fut une piètre consolation. Ruxs plaqua sa poitrine contre la sienne, son poing serré sur sa belle chemise. Il les propulsa en arrière jusqu’à ce que Green se retrouve accolé au mur, le heurtant si fort que la photo encadrée de la Shelby de 1965 pendue au mur s’écrasa sur le sol. Ruxs l’ignora, et fixa les yeux écarquillés de son équipier.

— Mark, c’est quoi ce bordel, mec ?

Ruxs se pencha, ses lèvres planant au-dessus des siennes. Il émit un grondement sourd, et cracha d’une voix emplie de colère :

— Tu sens comme elle. Ce n’est pas ton odeur.

Green avait la même poigne ferme sur sa taille que Ruxs sur sa chemise.

— Il ne s’est rien passé. Je n’ai même pas franchi le deuxième palier.

Ruxs serra la chemise plus fort.

— Oh ! Mais tu le voulais, hein ?

— Ne fais pas ça. Plus rien ne compte à partir de maintenant, siffla Green en retour.

Ruxs ne savait pas pourquoi il agissait de la sorte. Probablement parce qu’il aimait l’odeur de Green. Il l’avait savourée chaque jour pendant des années et désormais, son parfum lui était étranger et il détestait ça. Il enfouit son nez contre la gorge de son partenaire, la barbe épineuse chatouillant ses sens pendant qu’il cherchait cet arôme qui l’avait rendu fou ces derniers jours. Il ne le sentit pas à la base de sa gorge. Il lui montra sa désapprobation en aspirant durement la peau bronzée. Le grognement que Green laissa échapper le laissa encore plus fou, et surtout plus anxieux de retrouver cette odeur. Les mains de Green étaient posées sur son dos, l’appuyant plus fermement contre lui. Ruxs se glissa sous sa mâchoire qu’il mordilla également. Son torse se soulevait et retombait rapidement, à mesure qu’il cherchait fébrilement la source de son désir. Il fit courir son nez sous son lobe d’oreille, dans son col.

— Ah ! Te voilà ! gémit-il.

Il lâcha la chemise froissée et posa ses mains contre la poitrine ferme de Green, puis il agrippa sa gorge. Il releva sa tête afin d’avoir un meilleur accès à cette fragrance. Green frottait de petits cercles sur son dos pendant que Ruxs embrassait et léchait cette merveilleuse senteur.

— Tu m’as rendu totalement taré avec cette nouvelle eau de Cologne pendant des jours ; irrémédiablement fou ! Point final. Je te désire, comme je n’ai jamais voulu autre chose. Je ne veux pas seulement être ton meilleur ami… enfin, si, je veux ça et bien plus encore.

Ruxs ramena la bouche de Green contre la sienne et l’embrassa avec toute la passion qui s’était accumulée en lui. Son partenaire ouvrit ses lèvres et s’abandonna à son baiser, le lui redonnant avec une intensité dont il avait seulement rêvé.

Quand Green porta ses mains à son cou, Ruxs sursauta et siffla à la douleur que les petites coupures provoquaient à l’arrière de sa tête. Green fronça les sourcils.

— Oh, merde ! Je suis désolé. Je me suis senti un peu perdu pendant un instant…

— Cela signifie-t-il… commença Ruxs.

— Allons te nettoyer. Le reste peut attendre.

Green allait s’écarter, cependant Ruxs le stoppa.

— Non, ça ne peut pas.

Il scella sa bouche à nouveau sur ces douces lèvres, forçant le passage pour entrer. Green le lécha un petit peu plus, sa bonne humeur évidente tandis qu’il gloussait contre lui.

— Ne préfèrerais-tu pas continuer cela dans ma chambre, dans mon lit, sous les couvertures et au chaud ? demanda-t-il tranquillement.

L’aine de Ruxs réagit toute seule à cette suggestion. Son sexe était en acier trempé alors qu’il bondissait en avant.

— Merde !

Il se sentait étourdi. C’était probablement dû à son taux d’alcoolémie, bien qu’il soit également ivre des baisers de Green.

Green le repoussa jusqu’à ce que Ruxs ne le plaque plus contre le mur. Seigneur ! Il devait essayer de se reprendre. Il avait l’impression d’incarner l’un des personnages du Magicien d'Oz. Tout était si simple, son monde était classé en blanc et noir. Puis il y avait eu une tempête et la seconde suivante, il se retrouvait balayé, et tiré dans des millions de directions différentes, avant de se retrouver dans un monde imaginaire, plein de couleurs et d’excitation. Ruxs était si merveilleux à ses yeux, plein de magie et de puissance. Il se sentait tellement vivant quand il avait été brusquement relevé, poussé contre un mur et embrassé comme il ne l’avait jamais été auparavant. Ruxs avait grogné après lui et mordu, tout ça parce qu’il n’aimait pas qu’il porte l’odeur de quelqu’un d’autre. C’était sexy et érotique. Il détestait par conte que Ruxs se sente aussi insignifiant. Sa mère avait fait du bon boulot en lui lavant le cerveau. Chaque fois qu’il repartait de chez elle, il avait le sentiment d’être inutile et pathétique et Green en avait ras le bol. Il allait faire payer cette chienne pour lui avoir infligé ça.

Il ne voulait rien de plus pour l’instant que de pousser Ruxs dans son lit et lui montrer qu’il était loin de ne rien représenter de spécial pour lui. Il était tout. D’abord, il devait découvrir ce qui s’était exactement passé ce soir. Ruxs était venu le retrouver complètement ivre et fou. Il avait besoin de s’assurer qu’il n’avait pas subi trop de dommages corporels avant que la rumeur parvienne aux oreilles de leurs lieutenants.

Il prit la main de Ruxs et le guida vers la salle de bain de sa chambre. Il l’assit sur le couvercle des toilettes pendant qu’il sortait la trousse de premiers soins.

— Raconte-moi tout.

Alors que Green tirait des fournitures de son armoire à pharmacie, Ruxs se leva et se tint derrière lui, enroulant ses bras autour de sa taille et pressant son sexe encore rigide contre ses fesses. Green ferma les yeux. Il ne voulait même pas songer à combien de temps cela faisait depuis la dernière fois qu’il avait été si rempli que la sensation de brûlure s’était transformée en extase.

— Je ne veux pas discuter de ça, je veux seulement penser à toutes les autres choses que nous pourrions faire, marmonna Ruxs contre sa nuque.

Green pivota sur lui-même, ignorant la douleur dans ses propres testicules et la compression de son ouverture. Il pointa un doigt vers le couvercle des toilettes.

— Assis et parle. Maintenant !

Ruxs se laissa tomber et commença à évoquer ce qui s’était passé dès son arrivée chez sa mère. Green travailla prudemment afin de nettoyer ses coupures, essayant difficilement de ne pas jurer et jeter quelque chose à mesure que Ruxs avançait dans sa description des horreurs de la soirée. « Foutue salope ! » ne cessait de tourner dans sa tête, encore et encore. Lorsque Ruxs arriva finalement à la partie où sa mère s’apprêtait à lui fracasser le crâne avec un cendrier en verre pesant une tonne, sa voix changea. Green lança dans la poubelle la gaze ensanglantée et rangea le peroxyde de bacitracine dans le placard.

— C’est fini ? demanda Ruxs, son menton reposant sur sa poitrine.

— Oui.

Green avait terminé de le rafistoler. Il ne savait vraiment pas quoi dire pour le consoler et faire en sorte que les choses aillent mieux. Il n’y avait simplement pas de mots qu’il pouvait inventer. Comment pouviez-vous réconforter quelqu’un menacé de mort par sa propre mère sous l’emprise de la drogue  ? Après tout ce que Ruxs avait fait pour elle. Green se contenta de rester près de lui, afin de lui faire savoir qu’il était là. Avec une telle histoire, inutile de dire que tout désir sexuel s’était envolé.

— Je vais prendre une douche, murmura Ruxs, se levant et passant devant lui.

Green entendit sa porte se refermer et, après quelques minutes, la douche de la chambre d’ami se mit à couler. Il retira ses propres vêtements, ressentant le besoin de se laver aussi. Lorsque Ruxs reviendrait, il ne voulait plus porter le parfum de Cynthia sur lui. Il s’occupa de ses petites affaires dans la salle de bain et se nettoya rapidement. Avec une serviette enroulée autour des hanches, il alla à sa table de nuit et prit son téléphone portable. Il appela leur bureau. Il était tard, toutefois, Ronowski et quelques autres enquêteurs prenaient les appels de nuit. Dès que Ro répondit au téléphone, Green lui raconta ce qui s’était passé. Il avait besoin que Ro vérifie les rapports de police remplis et découvre exactement de quels chefs d’accusation sa mère avait été accusée et quel procureur serait assigné au dossier. Son partenaire désirerait connaître les réponses à ces questions dans la matinée.

Il enfila un caleçon noir et s’installa dans son lit. Sa télévision projetait les seuls rais de lumière dans la pièce sombre. Il s’était déjà écoulé plus d’une heure et Ruxs n’était toujours pas revenu vers lui. Il était sur le point de se lever pour aller le chercher quand il vit sa porte s’ouvrir lentement. Green se redressa sur un coude, regardant son partenaire. Il portait un bas de pyjama en coton à carreaux, était resté pieds nus et sans haut. Ses cheveux étaient mouillés et gouttaient du haut de sa tête à sa large poitrine. Encore une fois, Green fut hypnotisé par le duvet sexy et soyeux qui couvrait ces muscles définis. Ruxs paraissait hésitant tandis qu’il avançait lentement vers lui.

— J’ai cru que tu t’étais peut-être endormi. Je ne voulais pas te réveiller, mais j’étais allongé là, sur mon lit et je refuse simplement de continuer à penser à ce soir, à ma mère assise dans une cellule de détention, déclara Ruxs, d’une voix emplie de douleur.

Green ne répondit rien, il se contenta de repousser les couvertures.

— Es-tu sûr ? demanda doucement Ruxs.

— Ramène ton cul par ici, fit Green en souriant chaleureusement. Comment va ta tête ?

— Mieux. J’ai pris de l’aspirine. Tu sais, j’ai l’habitude des bosses et des ecchymoses.

Il se glissa sous les couvertures et Green pressa son corps contre son côté. Ruxs se tourna et nicha sa tête dans son cou, inhalant son odeur de propre.

— Tu es si chaud et tu sens si bon, murmura Ruxs.

Green eut un petit rire, et frotta sa main le long de son bras. Il sentit Ruxs s’écarter de lui et le regarder droit dans les yeux, arborant une expression sérieuse.

— Suis-je en train de me ridiculiser ? lança Ruxs.

Il détestait que son ami se sente si peu sûr de lui, chaque fois qu’il avait quitté la maison de sa mère. Il espérait qu’elle écoperait du maximum de temps pour les accusations qui seraient retenues vis-à-vis d’elle. Green n’arrivait pas à mettre en mots ce que Ruxs représentait pour lui, il aurait donc à le lui montrer. Il l’obligea à rouler sur le dos et se positionna sur cette virilité étalée devant lui.

— Oh, Seigneur ! gémit Ruxs.

Il leva immédiatement ses mains pour avoir une bonne prise sur la taille de Green.

— Est-ce que c’est mieux ? Parce que, dernièrement, tu sembles avoir beaucoup de mal à croire en ce que je dis. Cela s’arrête maintenant. Tu me connais depuis longtemps. Tu sais que : un : je ne mens jamais ; deux : je ne t’ai jamais raconté de conneries ; trois : si je dis ou fais quelque chose, c’est parce que je le veux. Pourquoi ne peux-tu pas voir combien tu es important pour moi ? Après tout ce temps ?

— Sans doute parce que tu étais juste sur le point de baiser quelqu’un d’autre quand je suis arrivé, répondit sèchement Ruxs.

Green serra les dents.

— Peut-être que si tu ne t’étais pas comporté comme une mauviette et que tu m’avais simplement parlé d’homme à homme, alors, sûrement que j’aurais été sur le point de te baiser au lieu d’elle.

Les magnifiques prunelles vert pâle de Ruxs devinrent émeraude sous l’effet de sa colère, juste avant que Green soit agressivement retourné. Ruxs s’installa au-dessus de lui, agrippa ses poignets dans un étau et les plaqua sur l’oreiller, au-dessus de sa tête. Ruxs ne dit rien, ses narines s’évasèrent de fureur. Le sexe de Green durcit jusqu’à en devenir douloureux. Cela ne le dérangeait pas d’être maintenu de cette façon, au contraire, cela l’excitait de la plus délicieuse des façons. Ruxs était si grand, avec tous ces muscles fermes pressés sur les siens. Il n’avait pas à se montrer prudent avec lui, ni gentil et délicat et son partenaire pouvait lui faire tout ce qui lui plaisait. Ils restèrent dans cette position, haletants, laissant leur excitation augmenter jusqu’à ce que l’un d’entre eux explose. Green sourit à son équipier et écarta largement ses jambes pour qu’il puisse s’installer entre elles. Le gémissement de désir que Ruxs laissa échapper fut suffisant pour que Green passe à l’action. Il agrippa son menton, bien plus fort qu’il ne l’avait fait avec Cynthia et attira son visage contre le sien. Leurs lèvres se rencontrèrent dans une connexion puissante. Il étreignit Ruxs contre lui, comme s’il n’arrivait pas à le rapprocher assez, bien que leurs corps soient moulés l’un à l’autre, de la bouche aux pieds. Les mains de Ruxs surgirent et se glissèrent dans ses cheveux, inclinant sa tête dans la direction qu’il voulait. Il la releva sur la gauche et Ruxs plaqua sa bouche sur la sienne, sa langue plongeant plus profondément. Green frotta son érection contre la sienne et aspira la langue de Ruxs comme s’il voulait sucer ce membre qui appuyait le sien.

Ruxs recula, complètement hors d’haleine.

— Merde !

Green le ramena vers lui, embrassant et mordillant sa mâchoire. Lui montrant qu’il était aussi excité que lui. Lui faisant comprendre qu’il avait fantasmé aussi, et qu’il était également trop lâche pour confronter ces sentiments. Effrayé à l’idée de ruiner leur amitié, parce que, sincèrement, il prendrait Ruxs tel qu’il était. Et si cela signifiait qu’ils resteraient uniquement de bons amis, il était prêt à l’accepter. Les bruits que Ruxs faisait étaient obscènes et vicieux. Il jurait et gémissait contre sa bouche, dans son oreille. Green ne savait pas jusqu’où il pouvait aller. Si cela ne tenait qu’à lui, il aurait sorti le sexe de Ruxs et lui enfilerait un préservatif afin de pouvoir le chevaucher tout le reste de la nuit, toutefois il doutait qu’il soit prêt pour ça. Il réalisa soudain qu’il avait très peu d’informations sur la manière dont ces sentiments étaient apparus chez son partenaire. Il était tout à fait certain que Ruxs n’avait jamais couché avec un homme.

Green cessa de l’embrasser et immobilisa les hanches de Ruxs qui avaient commencé à se frotter contre lui.

— Attends… Nous devons arrêter et parler, dit-il, à bout de souffle.

Ruxs le dévisagea, son propre visage rouge et luisant de transpiration.

— Putain, tu te fous de moi ? Tu veux discuter maintenant ? Juste en cet instant ?

Ruxs accentua ses paroles en appuyant son érection contre sa cuisse.

— Seigneur ! haleta Green. Oui et non. J’ai besoin de savoir ce que tout cela signifie. Es-tu juste curieux ? Allons-nous aller jusqu’au bout ou quoi ? C’est juste que je ne veux pas être pris au dépourvu.

Ruxs cessa de bouger et le regarda fixement, affichant une expression des plus sérieuses. Il caressa gentiment sa joue.

— Bordel ! Je n’avais jamais réalisé combien tu es beau.

Il se pencha en avant et embrassa son menton.

— Je ne peux pas vraiment te dire exactement comment ni pourquoi. Je sais juste que tu es la personne la plus importante de ma vie, qui signifie le plus pour moi. Le seul vers qui je peux me tourner. Le seul qui a toujours été là pour moi. Et quelque chose a changé. Peut-être que ce sont nos gestes, nos contacts, frottements et caresses qui ont fini par être moins amicaux et plus sensuels. J’ai commencé à…

— Quoi ?

Green caressa son dos en guise d’encouragement.

— Dis-moi.

— J’ai commencé à me sentir excité. Je voulais tes mains partout sur moi. Pas seulement sur mes épaules ou mon dos.

Ruxs laissa échapper un rire.

— Bordel, mec ! Je dois te dire que ce dernier massage que tu m’as fait… j’ai failli te jeter par terre et te prendre sur le sol de ma chambre. J’ai joui dès que tu es parti.

Green ne put s’empêcher de sourire largement à cette confession.

— Tu n’as pas intérêt à rire ! gloussa Ruxs.

Sa poitrine vibrait contre la sienne.

— Je le dois…

Green abandonna son combat et explosa de rire.

— Parce que ma queue était dans ma main avant même que j’atteigne ma chambre.

Ils se dévisagèrent et pouffèrent à nouveau. Lorsqu’ils se calmèrent enfin, Green ramena le visage de Ruxs vers lui.

— As-tu déjà couché avec un homme, Mark ?

Ruxs baissa les yeux, secouant la tête.

— Et toi ?

— Oui.

La tête de Ruxs se redressa brusquement à sa réponse.

— Quoi ? Quand ?

— Cela fait longtemps. Très, très, longtemps. Mais j’ai toujours aimé ça. Je me suis défini comme bisexuel quand j’étais adolescent.

— Comment se fait-il que je n’en ai rien su ? demanda Ruxs, semblant légèrement bouleversé.

Green releva la tête et l’embrassa doucement.

— Je n’ai pas cédé à ce désir depuis une éternité. Je ne pensais pas que c’était important. Je savais que cela ne t’aurait pas dérangé. Je n’avais pas peur de t’en parler. Tu n’es pas homophobe, d’ailleurs, regardes pour qui nous travaillons…

Il remarqua que Ruxs ne semblait pas convaincu.

— Réfléchis, Mark. Y a-t-il eu un moment où j’aurais pu lâcher dans une conversation « oh, en passant, j’ai déjà couché avec des hommes auparavant » ? Cette partie de moi est dormante depuis si longtemps que je n’y songeais même plus. Je n’ai pas trouvé d’homme suffisamment attirant, jusqu’à…

L’intérêt de Ruxs fut immédiatement piqué et Green ne put se retenir de lui adresser son sourire classique.

— Jusqu’à quoi ? insista Ruxs, sa voix et ses yeux emplis d’espoir.

— Jusqu’à ce que je rencontre God.

Green explosa à nouveau de rire quand Ruxs baissa la tête et mordit violemment son cou.

— Va te faire foutre ! lança-t-il, pouffant lui aussi.

Green se calma et regarda plus sérieusement son meilleur ami.

— Je ne me suis senti attiré par personne, que ce soit d’esprit, de corps, n’importe quoi. Jusqu’à ce que je te rencontre… toi.

— Tu ne dis pas ça parce que je suis totalement pathétique en ce moment ?

— Je le dis parce que je t’aime.

Green ne sourit pas et ne chercha pas non plus à plaisanter. Il avait besoin que Ruxs comprenne que c’était réel.

— Je t’aime depuis longtemps. Et si nous faisons cela : si nous nous mettions ensemble, et devenions plus que de simples partenaires de boulot, mais à la maison aussi ? Il ne me faudrait pas longtemps avant que je sois amoureux de toi.

Green ramena un Ruxs estomaqué contre lui, l’embrassant passionnément. Il roula jusqu’à ce qu’il soit sur lui. Désormais, il était temps d’aller plus loin ou de s’arrêter à jamais. Il se redressa sur ses coudes, frotta son érection grandissante contre la cuisse de Ruxs avant de lui écarter les jambes. Il rompit le baiser pour reprendre son souffle. Il baissa les yeux vers leurs bassins réunis, jouant avec la ceinture du pantalon de Ruxs.

— Que veux-tu faire, bébé ?

Ruxs se frotta à lui. Ses mains griffaient frénétiquement son corps. Il savait que Ruxs avait besoin d’un soulagement, de quelque chose qui lui ferait oublier les évènements de la nuit.

— Fais juste quelque chose, Chris. S’il te plaît… gémit Ruxs contre sa joue.

— Me fais-tu confiance ?

— Plus qu’en n’importe qui d’autre au monde, répondit-il, sans l’ombre d’une hésitation.

Green se pencha en direction de la table de chevet et attrapa un petit tube de lubrifiant. Les yeux de Ruxs s’écarquillèrent, toutefois, il ne l’interrogea pas. Green repoussa son propre caleçon sous ses testicules, et Ruxs surveilla attentivement chaque mouvement. Son érection sauta à l’air libre et son partenaire reprit brusquement une aspiration.

— Oh, mon Dieu !

Green lui adressa un sourire.

— Tu vas bien ?

Ruxs hocha frénétiquement la tête et Green fit lentement glisser son bas de pyjama aussi. Dès que son membre épais fut caressé par l’air frais, Ruxs siffla et souleva son bassin, à la recherche de n’importe quel genre de friction. Il aurait dû se douter que leurs pénis seraient à peu près de la même taille, puisque tout le reste l’était. Il versa un peu de gel dans sa paume et agrippa le sexe de Ruxs dans un poing serré, le caressant tranquillement. Restant détendu pour le moment.

— Oh, merde ! Ça fait du bien…

— Je ne fais que commencer, bébé.

Les paupières de Ruxs étaient fermées tandis que Green continuait à les masturber lentement.

— Ouvre les yeux.

Ruxs le fixa de nouveau. Ses prunelles étaient lourdes de désir. Une fois que Green eut terminé de lisser leurs membres, il enroula sa grande main autour d’eux deux, les abaissa légèrement et entama des poussées, dans un rythme lent. Il voulait savourer le moment, jusqu’à ce qu’aucun d’eux ne puisse retenir leur orgasme une seconde de plus. Il lécha le cou de Ruxs, sa barbe picota sa langue, avant d’atteindre sa bouche. Il inclina ses lèvres sur les siennes, avalant les gémissements nécessiteux que Ruxs émettait. Il pouvait sentir son corps vibrer sous le sien et il pensa que, peut-être, cela n’allait pas durer aussi longtemps qu’il l’avait espéré.

— Bon sang, c’est si foutrement bon. Tu as une belle queue.

Ruxs laissa échapper un bruit digne d’une chienne en chaleur, ses hanches accélérant le frottement et Green s’empressa de le suivre.

— Bientôt je mettrai cette jolie queue dans ma bouche et je te sucerai jusqu’à ce que tu exploses dans ma gorge, dit-il, léchant l’oreille de Ruxs.

— Chris… siffla ce dernier. Je ne vais pas pouvoir tenir.

Green pouvait déjà sentir ses propres bourses se resserrer. Cela faisait trop longtemps qu’il n’avait rien eu d’autre que ses jouets et sa main pour se procurer du plaisir. Le sexe de Ruxs était si chaud et lourd contre le sien. Pulsant avidement.

— Aimes-tu que je te parle comme ça ?

Il serra son poing plus fermement, s’assurant de donner un coup de poignet sur le gland à chaque passage.

— Réponds-moi.

Il se pencha et mordit le mamelon de Ruxs, le faisant sursauter si fort qu’il manqua de peu de tomber de son corps.

— Merde ! hurla Ruxs.

Green ralentit ses mouvements et releva la tête.

— Eh bien, regarde ce que j’ai trouvé.

— Tu parles beaucoup trop !

Ruxs agrippa sa tête et l’abaissa vers lui, droit sur son mamelon. Green gloussa doucement, entrouvrit les lèvres et fit courir le plat de sa langue sur le petit bourgeon, qui se dressait déjà à son contact. Les hanches de Ruxs ondulaient désespérément, ses gémissements devenant plus bruyants. Même si Green aurait voulu libérer sa tête, il ne le pouvait pas. Son équipier le maintenait immobile, là où il désirait qu’il soit. Il le mordit plus fort, avant de lécher afin d’apaiser la sensation de piqûre.

— Ahh, oui ! Mords plus fort ! Plus fort ! supplia Ruxs.

Ses prunelles s’illuminèrent de désir. Green était émerveillé de voir son ami dans cet état. Il lutta pour atteindre l’autre téton, ses cheveux toujours maintenus dans un étau. Sa langue explora les poils soyeux entre les pectoraux de Ruxs jusqu’à ce qu’il arrive au mamelon droit. Il ne perdit pas de temps et l’aspira dans sa bouche. Son poing volait de haut en bas sur leurs érections, tandis que leurs abdominaux se crispaient et que leurs veines saillaient de leurs avant-bras.

— Merde !

Ruxs tortillait son téton gauche pendant que Green punissait l’autre.

— Je vais jouir… merde, merde, merde !

Green s’écarta et libéra le mamelon, émettant un bruit fort. Il les caressa plus vite, alors qu’ils se frottaient l’un contre l’autre dans un sauvage abandon.

— Oui. Jouis. Laisse-moi voir ça.

Ruxs pinça ses deux mamelons et les tordit si brutalement que Green grimaça.

— Sale bâtard sexy ! Jouis pour moi.

Ruxs rejeta sa tête en arrière et laissa échapper un son de gorge rauque au moment où son premier jet de sperme s’étala entre eux, atterrissant sur le cou de Ruxs. Green s’abaissa et lécha la semence chaude, gémissant au goût salé de son ami. Ruxs se tortillait violemment sous lui, tandis qu’une nouvelle éjaculation inondait son ventre. Green était si excité, étonné par l’orgasme de Ruxs répandu sur lui que sa propre apogée le prit par surprise, déferlant dans son corps comme une tempête.

— Oh, bordel ! cria-t-il.

Il pompa ses hanches aussi vite que possible. Son sperme jaillit et se joignit à celui de Ruxs. Il posa son front sur le sien, baissa les yeux et le contempla avec émerveillement. Il verrouilla son regard sur le sien, chevauchant les dernières vagues de leurs orgasmes. Ils s’embrassèrent à nouveau, échangeant de douces caresses de leurs lèvres gonflées, tranquillement et de manière languide, profitant des derniers frissons et frémissements d’une libération aussi puissante et Green pensait qu’il ne pouvait rien y avoir de meilleur, bien qu’il sache pertinemment que c’était possible.

MAINTENANT, JE COMPRENDS CE QU’IL Y A DE SI BON

Ruxs avait l’impression de flotter sur un petit nuage. Son corps était plus détendu qu’il ne l’avait jamais été. Il avait dû s’endormir. Ou peut-être qu’il était à moitié réveillé, et rêveur parce qu’il y avait une sensation de plaisir si puissante bien que distante qui striait son cœur. Et descendait bas dans son aine. Il gémit, ou du moins, il crut le faire.

— Ahh…

Il roula sur le dos, son corps s’enfonçant dans les oreillers moites. Il jeta une main au-dessus de sa tête, de l’autre, il caressa ses mamelons.

— Bon sang…

Il gémit, relevant ses hanches. Quelque chose était si agréable qu’il avait peur de faire des mouvements brusques de crainte que cela s’arrête. S’il rêvait, il ne voulait définitivement pas se réveiller. Un étau agrippait ses hanches, les maintenant en place et il lutta contre la pression. Son corps se tortillait de plaisir, cette fois, il souleva ses paupières lorsqu’il entendit des bruits et qu’il était certain qu’ils ne provenaient pas de lui.

Il cligna des yeux pour chasser la sensation de brouillard qui embrumait son cerveau et regarda autour de lui. Il ne se trouvait pas dans la chambre d’ami, mais dans celle de Green. Les souvenirs remontrèrent brusquement à la surface, des réminiscences impressionnantes de la nuit dernière. Green et lui… oh, mon Dieu ! Son meilleur ami lui avait procuré du plaisir comme personne d’autre auparavant n’avait réussi à le faire. Il avait mal à la tête et se souvint également de ce qui s’était produit avant qu’il débarque chez Green. Il se rappela sa mère.

— Arrête ça ! N’y songe pas. Pas maintenant. Laisse-moi prendre soin de toi.

La voix mélodieuse de Green parvint à franchir sa brume et apaiser sa tristesse, le ramenant dans l’état d’euphorie dans lequel il se trouvait quelques secondes auparavant. Il souleva la tête, cherchant la source de ce réconfort, regardant son torse musclé. Green était allongé entre ses jambes, son visage planant au-dessus de son pénis. Il resta sans voix. Sa bouche se mit à béer, formant un « O » silencieux alors que Green sortait un bout de langue rose et excitait son gland. Il chassa les dernières traces de sommeil de ses yeux et serra les poings dans la couette épaisse.

Green lui souriait, ses cheveux noirs ébouriffés le rendaient toujours aussi sexy. Ses prunelles sombres brillaient de malice. Son timbre était calme et rauque lorsqu’il parla.

— Bonjour. Je t’ai dit que je voulais cette belle queue dans ma bouche. Pensais-tu que je plaisantais ?

Green n’attendit pas de réponse. Il referma ces délicieuses lèvres sur le bout de son sexe et le prit dans sa bouche, descendant à mi-chemin avant de presser le plat de sa langue contre son érection et de le ramener lentement vers le haut. Le dos de Ruxs se cambra et sa tête retomba dans l’oreiller. Instinctivement, une de ses mains se faufila dans les mèches de Green, l’autre effleura son mamelon.

— J’aime quand tu fais ça. C’est vraiment digne d’un porno. Pince-les plus fort, murmura Green

— Je jouirais trop vite, reconnut Ruxs, d’une voix également rauque.

— Et alors ? Je vais te faire jouir toute la journée. Tu n’as vraiment aucune idée de ce que tu viens de commencer.

Green se laissa glisser plus bas et reprit ses succions dignes d’un professionnel. Il léchait et suçait, rapidement, puis lentement avant d’augmenter la cadence à nouveau.

— Oh, putain de merde !

Ruxs ondulait des hanches en parfait synchronisme avec les succions de Green. Il écarta sa main de ses cheveux – Green n’avait pas besoin de directives – et pinça ses deux mamelons, avant de les érafler de ses ongles.

— Ahhhh ! Bordel !

Son partenaire le rendait fou. Sa vision devint floue et ses pensées se brouillèrent.

Dès qu’il sentit l’une des mains de Green malaxer ses fesses, il serra les dents et releva ses hanches encore plus haut. Il abandonna son téton et prit le visage de son ami entre ses deux mains.

— Chris ! hurla-t-il, jouissant si fort qu’il vit des éclairs de lumière blanche derrière ses paupières.

Au plus grand étonnement de Ruxs, Green ne recula pas. Sa pomme d’Adam remonta à mesure qu’il avalait tout ce qu’il lui donnait. Ruxs passa sa paume sur le devant de son cou, la sentant bouger. Oh, mon Dieu ! Son partenaire ne s’arrêta pas jusqu’à ce qu’il ait pratiquement éloigné son visage de son membre devenu sensible.

— Bordel, mec !

Green lui adressa ce sourire suffisant qui le rendait fou. Il rampa sur son corps, gardant un contact permanent. Il tomba de tout son poids sur lui et l’embrassa doucement au début, avant de laisser échapper un grognement rauque qui fit vibrer son torse, tandis qu’il enfonçait sa langue presque trop profondément, au point de l’étouffer.

— Merde !

Rush nicha sa tête plus profondément dans l’oreiller, essayant de reprendre son souffle.

— Je n’en ai pas terminé, grogna Green, empoignant sa nuque et plongeant à nouveau sa langue salée dans sa bouche.

Ruxs put se goûter sur la langue de son meilleur ami. C’était érotique, bizarre… Il ne l’avait jamais tenté auparavant, et il adora cela. Il embrassa Green aussi passionnément et sauvagement que ce dernier le faisait en ce moment. Ils s’embrassèrent, se léchèrent et se mordirent mutuellement pendant quelques instants de plus, tous les deux roulant l’un par-dessus l’autre tandis qu’ils luttaient pour le rôle dominant. Ruxs céda finalement, laissant Green l’épingler. Il haleta tout près de son visage tout en frottant son sexe sur la cuisse de son amant. Il inclina la tête en arrière sous l’assaut. C’était tellement bon. Meilleur qu’il ne l’aurait cru. L’érection de Green appuya contre la sienne. Il réalisa qu’il avait été le bénéficiaire de tout le plaisir jusqu’à présent. Il n’avait pas rendu la pareille. Ruxs n’était pas un amant égoïste, il désirait satisfaire Green aussi. Il libéra une main de sa poigne et la fit courir sur le côté de son corps solide. Son contact était timide et léger au début, alors qu’il se rendait compte qu’il n’avait aucune idée quant à la manière de procurer du plaisir à son partenaire.

— Dis-moi comment m’y prendre, murmura-t-il les lèvres collées à celles de Green. Je veux te faire quelque chose.

Green agita sa langue sur sa lèvre inférieure.

— Sais-tu à quel point ta bouche est sexy ? Je pourrais l’embrasser pendant des heures.

Il ondula de nouveau des hanches et gémit.

— Je pourrais jouir juste comme ça.

— Guide-moi, Chris.

La main de Ruxs se posa sur son bassin, le sentant bouger sous ses doigts.

— Tu veux vraiment faire en sorte que je me sente bien ?

Green fermait à moitié les paupières en lui parlant.

— Oui.

Il écarta la main de Ruxs de ses hanches et enfonça son majeur dans sa bouche, l’aspirant comme s’il s’agissait d’une sucette. Ses yeux s’écarquillèrent.

— Seigneur !

Green utilisait son doigt pour baiser sa bouche. Après quelques coups de langue supplémentaires, il éloigna son doigt humide de ces lèvres boudeuses et positionna sa main sur ses fesses. Gardant résolument ses yeux emplis de désir fixés sur lui, Green saisit son majeur et le glissa entre ses globes pour le frotter sur la peau plissée de son ouverture. Dès que Ruxs l’effleura, les globes de Green papillonnèrent à la sensation.

— C’est ça. Juste là. Frotte et effleure, de la même manière que si tu allais l’enfoncer en moi.

La voix de Green était rauque, tandis qu’il donnait ses instructions. Il continua lorsque Green écarta ses jambes et s’installa sur ses propres cuisses. Il était dressé sur un coude, le dévisageant tout en gardant une poigne ferme sur son sexe pratiquement violet et Green commença à se masturber lentement. Ses hanches bougeaient à peine.

— Touche-moi, bébé, gémit-il contre sa joue.

Ruxs était si excité que son membre avait de nouveau durci et fuyait abondamment, et qu’il avait pratiquement tout oublié de ce qu’il lui avait demandé. Merde ! Il appuya son pouce sur l’entrée de Green qui se cambra et siffla contre son visage. Il adorait voir sa réaction. Il blottit sa joue contre la sienne, mordillant sa barbe matinale. Pris d’une nouvelle détermination, Ruxs encercla son ouverture, frottant son doigt humide sur la peau plissée.

— Hmm… oui, là… supplia Green.

Ruxs écarta une fesse velue sur le côté et massa la peau tendue autour de cet anneau frémissant. Il s’émerveilla de la sensation de chaleur qu’il ressentait et encore plus de la réponse de Green. Son ami gémit et le mordit, murmurant des mots que Ruxs ne parvint pas à comprendre. Il poussa un peu plus fort contre l’ouverture, appuyant comme s’il voulait entrer, avant de reculer pour caresser la peau sensible de Green.

— Merde, bébé ! Essaierais-tu de me faire déjà jouir ? Tes gestes sont si bons.

Ruxs utilisa son autre main pour positionner son propre sexe entre les jambes de Green afin que son gland se loge sous les testicules crispés de son partenaire. Il avait besoin d’une légère friction aussi. Son érection était gonflée et à nouveau douloureuse, toutefois, ce n’était pas lui qu’il devait satisfaire pour l’instant.

Les jambes de Green se trouvaient à califourchon sur les siennes, ce qui l’ouvrait davantage. Ses mouvements étaient erratiques alors qu’il frottait rapidement son sexe, tout en rejetant son bassin en arrière, cherchant le contact de Ruxs. Celui-ci remit son majeur dans la bouche de Green qui le mouilla rapidement. Il écarta sa main qu’il repositionna près de cette ouverture étonnamment serrée. Cette fois, il appuya son doigt plus fort et le sentit s’enfoncer.

— Oh, merde ! Fais-le ! exigea Green.

Ruxs se caressa le sexe contre les bourses de Green et poussa jusqu’à ce que le bout de son doigt se retrouve à l’intérieur de son partenaire.

— Bordeeeeel !

— Bordeeeeel !

Ils geignirent à l’unisson.

Green cracha rapidement dans sa paume et l’enroula de nouveau autour de son sexe, sa main volant de haut en bas de son érection. Ses paupières étaient fermées, sa bouche entrouverte alors qu’il gémissait.

— Plus !

Ruxs poussa plus fort et eut l’impression que son cul essayait de dévorer son doigt. Il l’aspirait, l’attirait plus loin, suivant son propre esprit qui savait où trouver son plaisir. Ruxs retira son doigt, en dépit de la résistance, ne laissant que la première phalange, puis le replongea, lui donnant ce qu’il désirait. Il l’enfonça plus loin. Si foutrement chaud…

— Je veux tellement ta putain de queue épaisse en moi, me remplissant jusqu’à ce que je ne puisse pas en supporter davantage, murmura Green.

C’était comme s’il se parlait à lui-même, toutefois Ruxs l’entendit. Il songea à son propre sexe enfouit profondément dans ce confinement brûlant.

Les muscles de son dos fléchirent, ses hanches se relevèrent et les veines de son cou saillirent. Il jouissait encore une fois, vidant son sperme chaud contre les testicules de Green. Son doigt pompait toujours le canal de son partenaire, il approcha son autre main, l’insinuant entre eux, voulant… non, ayant besoin de sentir sa semence se déverser sur la peau de Green. Ses yeux roulèrent dans leurs orbites tandis qu’il étalait son essence entre eux. Il continua d’enfoncer son doigt dans le derrière de Green, et fit rouler ses gonades de son autre main en même temps, les tirant durement.

Green empoigna ses épaules et poussa violemment ses hanches en avant.

— Maintenant, Mark ! Merde ! Je viens !

Ruxs sentit les muscles internes de Green se resserrer autour de son majeur pendant que son pénis explosait sur son ventre.

— Je jouis si fort pour toi, gronda Green, frottant son sexe contre les poils sombres qui couvraient les abdominaux de Ruxs.

Son corps sursauta plusieurs fois de plus pendant que son orgasme le secouait.

Ruxs aspira la peau de sa clavicule, et enfouit son nez contre son cou, inhalant l’odeur délicieuse de son excitation et de sa sueur. Il protesta lorsque Green voulut s’écarter de lui et rouler sur le côté.

— Reste.

— Nous allons finir collés l’un à l’autre de manière permanente si nous ne nous levons pas pour nous laver, gloussa Green, déposant une pluie de baisers sur sa mâchoire.

Ruxs gémit, ses grandes mains caressant encore ses côtes.

— « Permanent » me semble être une bonne idée.

Green souleva la tête afin de pouvoir le fixer dans les yeux. Ruxs lui rendit son regard. Il n’y trouva pas une seule once de regret, seulement de la gentillesse et de la beauté, ce qui correspondait parfaitement à son meilleur ami.

— Cela ne te semble pas bizarre, Mark ? Je veux dire… pas même un peu ? l’interrogea Green.

— Pourquoi ? Est-ce que ça l’est pour toi ? s’enquit Ruxs, se sentant légèrement nerveux.

— Non. Pas du tout. J’ai pensé à un million de trucs sexuels que je pourrais te faire et que je voulais que tu me fasses. Mais, c’est parce que je suis bi. Toi, d’un autre côté, tu n’as jamais couché avec un homme. Et maintenant, tu viens juste d’enfoncer ton doigt dans mon cul. Je me posais simplement la question. Tu ne sembles pas le moins du monde dérangé par tout ça.

Ruxs réfléchit une seconde. Il plongea sans ces prunelles grises et comprit exactement pourquoi il ne paniquait pas. Green était son ami, son meilleur ami. La seule personne qu’il avait, sa famille. Rien dans le fait de jouir ensemble ne lui paraissait étrange. Ruxs avait toujours été un homme à faire ce qu’il avait envie. Il ne portait pas de jugement et ne s’inquiétait pas des étiquettes ni des convenances sociales. Si c’était agréable, alors cela lui convenait. Il appliquait cette devise depuis le lycée.

Ruxs secoua finalement la tête.

— Je me sens bien à propos de ceci. Le fait que toi et moi nous soyons ensemble de cette manière est étrange, bien que dans le bon sens. C’est génial de pouvoir enfin te toucher comme je désirais le faire depuis un bon bout de temps. Te voir jouir, et te branler. J’essaie juste de me faire à l’idée que c’est moi que tu désires.

Ruxs éprouva quelques difficultés à croiser son regard. Il espérait plus que tout au monde que Green veuille vraiment de lui.

Green prit sa mâchoire dans la coupe de ses mains et le tourna de manière à ce qu’il se retrouve face à lui.

— Je te désire vraiment. Plus que tu ne le crois. Je te veux parce que tu es un homme incroyable, Mark Ruxsberg. Tu dois cesser de penser le contraire. Tu es intelligent, attentionné, loyal, un sacré bon flic, tu es génial avec Curtis et…

Green poussa son sexe encore à moitié dur contre le bassin de Ruxs.

— Tu es sexy en diable. Grand et magnifique, avec des putains de muscles partout. Ce qui est une énorme source d’excitation pour moi.

Ruxs rougit. Il adorait que Green lui dise ceci. Et plus que tout, il le croyait. Green n’était pas un menteur et il ne faisait jamais rien qu’il ne voulait pas faire… exactement comme lui.

— Alors, plus de cette merde de doute de toi. Sinon, je ne te taillerai plus de pipe.

Il lui lança un clin d’œil, roula loin de lui et sortit du lit en désordre.

— Maintenant, lève ton cul de paresseux et ne t’inquiète pas pour les draps, la femme de ménage vient aujourd’hui. Nous devons y aller. Nous sommes censés surveiller ce foutu entrepôt.

Ruxs poussa un soupir et sortit de ce lit bien trop confortable. Il retourna à sa chambre pour prendre une douche et s’habiller.

Green se tenait au pied de l’escalier et l’attendait. Quand il leva les yeux, Ruxs fut surpris de discerner l’expression affamée et sauvage qui brillait dans ses yeux sombres. Il ralentit sa descente et lui retourna le même regard. Green portait un pantalon lâche avec ses bottes Timberland et un polo noir. Ruxs savait que son badge se trouvait sous son vêtement, ainsi que son arme et un couteau qu’il planquait dans sa botte. Cependant, ce qu’il préférait, c’était les cheveux de Green. Ils formaient des piques qui partaient dans tous les sens, alors qu’il semblait avoir essayé de les apprivoiser, pour finir par abandonner. Ils étaient totalement à l’opposé l’un de l’autre, puisque lui avait revêtu un jean noir et son tout nouveau tee-shirt à l’effigie d’AC/DC qui épousait son large torse. Son badge pendait autour de son cou et il serrait son manteau en cuir dans sa main. Il l’enfila avant d’arriver au bas de l’escalier.

— Tu es prêt ?

Ruxs baissa les yeux vers Green qui se tenait toujours sur la première marche, et que son collègue ne s’écartait pas pour le laisser passer.

Green passa ses mains autour de sa taille.

— Embrasse-moi.

Ruxs n’hésita pas une seule seconde. Il inclina la tête et scella sa bouche sur celle de son partenaire. Ils restèrent ainsi pendant quelques secondes avant que Green incline légèrement la tête et lèche le contour de ses lèvres, taquinant et exigeant d’entrer. Ruxs retourna le geste, ajoutant rapidement la passion au mélange, fourrant sa langue dans cette douce caverne, cherchant désespérément à obtenir un nouvel avant-goût. Il ne savait pas comment Green le traiterait maintenant qu’ils ne se trouvaient plus derrière des portes closes. Il ne fut pas déçu et utilisa son baiser pour le prouver. Pour montrer à Green que, putain ouais, il voulait aussi le toucher dans et hors du confinement protecteur de l’obscurité.

Il sentit un poing agripper l’arrière de son tee-shirt, l’attirant contre une poitrine solide. Ruxs leva une main et la glissa dans ses cheveux doux et indisciplinés et tira jusqu’à ce que la tête de Green soit inclinée sous un angle parfait, et succombe à son baiser. Il utilisa son torse pour pousser Green afin de descendre la dernière marche. Lorsqu’il fut à son niveau, il passa son autre bras dans son dos, et posa immédiatement sa main sur ce cul magnifique. Il pétrit les globes avant de passer son pouce dans le creux de ses fesses. Green gémit malgré leur baiser, et repoussa son postérieur contre sa main.

— Putain d’allumeur ! siffla Ruxs.

— C’est toi qui as commencé !

Green geignit de nouveau, puis insinua une main entre eux pour serrer le sexe gonflé de Ruxs.

— Ahhhh, merde ! Nous devons arrêter. Le boulot… nous devons aller travailler, dit Ruxs à bout de souffle.

Il avait l’impression d’être un roi. Green le fixait comme s’il voulait le jeter sur le sol froid en cet instant et écarter les jambes pour lui et que tout ce qu’il avait à faire était de demander. Ruxs gifla ses fesses durement et Green gémit telle la petite chienne qu’il était. Une femme se serait probablement plainte de son geste, pourtant lui suppliait d’en obtenir davantage.

— Qu’as-tu prévu pour ce soir ? s’enquit Ruxs, entre deux souffles rauques.

Il enfouit son nez dans cette odeur stimulante, à la base du cou de Green.

— J’ai l’intention de m’occuper de toi, rétorqua aussitôt Green, avec un sérieux absolu. Alors, allons-y et finissons-en avec cette merde.

Ruxs le relâcha à contrecœur, et tous les deux grognèrent à cause de leurs érections et se dirigèrent vers la porte.

DE SI VILAINS GARNEMENTS

Green laissa Ruxs conduire son camion jusqu’à l’entrepôt, puisqu’il avait du mal à prendre de bonnes photos. Les gars du labo leur arrachaient pratiquement la tête quand ils devaient retravailler des images floues et déformées.

— Tu dois déposer ta voiture chez Furi. Elle a besoin d’un réalignement ou quelque chose dans ce goût-là. Le volant tire à gauche, se plaignit Ruxs tandis qu’il s’engageait sur la 85.

— Contente-toi de conduire, rétorqua Green, sans prendre la peine de lever les yeux de ses manipulations de l’appareil photo.

Ruxs haussa les épaules.

— Très bien. C’est ton camion.

— Merci.

Une fois qu’il fut satisfait de ses réglages, il le reposa entre ses jambes et s’adossa pour le reste du trajet. Il voulait poser davantage de questions à Ruxs, toutefois, il ne désirait pas que son partenaire ressasse tout cela… comme il le faisait souvent. Il détourna son regard de la vitre et axa sa concentration sur le bel homme assis à côté de lui. Ruxs avait mis ses lunettes noires, donc il ne pouvait pas contempler à loisir ces prunelles vert pâle qu’il en était venu à aimer. La petite trace rouge sur sa joue, provenant de sa bataille de la veille semblait légèrement bleutée désormais.

Lorsqu’il avait enfin compris ce qui perturbait son partenaire, il avait voulu bondir de joie. Il n’avait pas perdu de temps à se débarrasser de sa précédente invitée qui était vraiment gentille, néanmoins, elle n’était pas Armin Mark Ruxsberg. Il pouvait parfaitement comprendre l’hésitation de Ruxs à s’exprimer ouvertement et lui avouer qu’il éprouvait des sentiments pour lui. Très peu de gens savaient qu’il était bi. Il n’avait cédé à son penchant pour les hommes qu’au lycée, et lorsqu’il était policier en uniforme avec quelques coups rapides occasionnels. Cependant, une fois promu détective, il avait travaillé deux fois plus fort afin de gravir les échelons et sa vie sociale avait subi un peu de retard. Puis, en rejoignant God et Day, pas question de trouver n’importe quel genre de compagnie, qu’elle soit masculine ou féminine, jusqu’à ce qu’il prouve qu’il était digne de faire partie de l’équipe. Au moment où il s’était trouvé en binôme avec Ruxs, il n’avait même pas réalisé qu’il ne sortait plus beaucoup, puisqu’il adorait passer du temps avec son partenaire. Désormais, il avait touché le gros lot, la cerise sur le gâteau et il pouvait la manger aussi.

— À quoi réfléchis-tu aussi intensément ?

Ruxs le dévisageait avec une expression inquiète.

— Au fait que j’ai beaucoup de chance.

Green ne perdit pas de temps à apaiser l’esprit de son ami. Il savait que Ruxs luttait avec leur nouvelle relation et il devait lui faire savoir qu’il était heureux de cette tournure des évènements entre eux – pour ainsi dire – qu’il voulait l’explorer et aller plus loin.

Ruxs haussa un de ses sourcils noirs.

— Chance ?

Green caressa la barbe de Ruxs du revers de sa main.

— Oui. Parce que je n’aurais jamais cru que tu pourrais m’apprécier et me désirer comme moi, je te voulais. Ne te méprends pas, je t’aurais accepté de toutes les manières possibles et imaginables, mais c’est tellement mieux ainsi.

Il lui lança un clin d’œil.

— Désormais, je n’aurai plus à me sentir mal à l’aise quand je te masserai.

Ruxs éclata d’un rire franc et massif.

— Quoi ?

— Ne fais pas celui qui ne sait pas. Je te frottais un peu différemment que je ne le faisais avec les épaules de Day ou Ro. M’as-tu déjà vu masser leur torse ?

Ruxs le fixa avec une expression choquée. Green secoua la tête et leva l’appareil photo au niveau de son œil, captura des photos de l’entrepôt, depuis l’autoroute, juste avant que Ruxs s’engage sur la bretelle de sortie.

— Tourne autour de tout le bâtiment que je puisse prendre des clichés de l’arrière, puis gare-toi sur le parking là-bas.

Green indiquait un autre édifice, situé à quelques dizaines de mètres de l’entrepôt.

Ruxs conduisit lentement autour du hangar, puis entra sur une zone pratiquement déserte et éteignit le moteur. Green prit quelques photos de l’entrée avant de poser l’appareil entre ses pieds.

— Tout semble normal et en bon état, avec une grande entrée. Ils possèdent plusieurs camions et la structure est bien entretenue. Il n’a rien pour attirer l’attention et jamais on ne croirait qu’il sert de base à un trafic maritime.

Ruxs acquiesça, d’accord avec lui. Après quelques minutes de silence, ils avaient tous les deux les yeux rivés sur le bâtiment, à la recherche de toute activité suspecte, lorsque la radio se mit à bourdonner et que la voix de Ro emplit la grande cabine.

— Green, au rapport.

— Green. Vas-y, Ro.

— Ruxs est-il avec toi ?

— 10-4.

— J’ai reçu les informations que tu m’as demandées.

Green dévisagea son partenaire. Ruxs hocha la tête une fois, lui indiquant qu’il allait bien et qu’il voulait entendre ce qu’il avait à dire.

— Continue, Ro, répondit-il.

— Sa mère est passée devant la correctionnelle à 6 h 22 ce matin. Le procureur chargé de l’affaire est Henderson. Elle est poursuivie pour possession de drogues et de deux chefs d’agression, dont un sur un officier.

Green vit Ruxs passer sa main dans ses cheveux courts, comme s’il était frustré.

— Le dealer qui a été arrêté, Jacobs ? poursuivit Ro. Il s’avère qu’il y avait un mandat délivré par son officier d’application des peines il y a plusieurs semaines. Il passera en jugement demain à neuf heures.

Green cliqua sur le micro.

— Merci, Ro. Terminé.

— 10.4. Terminé.

Green connaissait par cœur chacune des manies de Ruxs. Son genou rebondissait nerveusement tandis qu’il se pinçait l’arête du nez. Il ferma nerveusement les yeux.

— Parle-moi, Ruxs.

— Je n’arrive pas à l’imaginer assise dans une cellule de prison pour Dieu seul sait combien de temps. Peut-être que si je disais au procureur que je ne veux pas porter plainte contre elle et que je me trouvais là-bas en tant que son fils et non un flic, peut-être qu’il…

Green l’interrompit.

— Au diable tes états d’âme ! Je sais ce que tu envisages de faire. Tu dois la laisser supporter sa punition. Je sais que c’est ta mère et tout ça. Mais regarde ce qu’elle t’a fait. Je ne peux pas le tolérer, ni l’accepter. La voir te blesser comme elle sait si bien le faire me donne juste envie de lui arracher la tête, Mark !

Ruxs se tourna face à lui.

— Chris, elle a besoin d’aide. C’est une droguée. Il lui faut un traitement.

— Je le sais, bébé. Être en prison s’assurera qu’elle en ressortira clean. Ce sera difficile, au moins tu sauras qu’elle n’en abusera plus.

Ruxs se tourna de l’autre côté afin de regarder à travers la fenêtre. Green avait mal pour lui. Il n’avait pourtant aucune idée de ce que cela faisait d’avoir une telle mère. La sienne était sacrément proche de l’adorer. Il n’y avait rien qu’elle ne ferait pas pour lui. C’est avec beaucoup de mal qu’il comprenait le tourment que son meilleur ami subissait. Il désirait tellement l’aider, bien qu’il ne sache pas comment encore. Soudain, il pensa à quelque chose.

— Hey, viens là, dit-il doucement.

Ruxs le fixa des yeux, son froncement s’était accentué par sa frustration et son bras fléchissait contre le volant. Green se pencha vers lui et déposa un petit baiser au coin de sa bouche. Ruxs ne répondit pas. Sa tête restait baissée et ses épaules étaient rigides. Il prit en coupe sa mâchoire et l’attira plus près. Il embrassa sa joue, se frayant un chemin jusqu’à sa jolie bouche.

— Embrasse-moi aussi, Mark.

Ruxs lui rendit finalement la pareille. Il entrouvrit ses lèvres pour lui et glissa sa langue dans sa bouche, gémissant au geste tendre. Il tenta de mettre autant d’émotions qu’il le pouvait dans leur baiser. Lorsque Ruxs finit par reculer, il posa son front sur le sien et Green caressa affectueusement sa mâchoire.

— Je verrai ce que je peux faire, d’accord ? Laisse-moi juste m’occuper de cela pour toi. Accepteras-tu ? De me faire confiance pour le gérer ?

— Je ne peux plus supporter toute cette situation désormais, Chris.

Ruxs semblait tellement désespéré que cela le tuait.

— Je sais. Permets-moi simplement de m’en charger. Tu me fais confiance, non ?

Ruxs acquiesça de la tête.

— Bien, chuchota Green, mâchouillant sa lèvre inférieure.

Il le sentit se tortiller sur son siège, avant de poser sa paume sur son sexe. Green prit son autre main et défit la ceinture de Ruxs, puis déboutonna son pantalon et abaissa la fermeture éclair.

— Que fais-tu ? gronda Ruxs.

— Chhh… Soulève-toi.

Green lui lança un sourire diabolique.

— Je vais t’aider à te détendre.

Ruxs respirait déjà lourdement tandis qu’il se redressait et laissait Green repousser son pantalon juste sous ses fesses. Son compagnon appuyait sur le levier pour abaisser complètement son siège et enfouir rapidement son nez dans les poils épais à la base de son sexe. Green inhala longuement, savourant son odeur masculine avant de refermer sa bouche sur le gland épais, l’aspirant doucement pour commencer. Même s’ils se trouvaient assez haut par rapport au niveau du sol pour que, si une voiture entrait sur le parking, les nouveaux venus soient incapables de le voir, il désirait tout de même que Ruxs jouisse rapidement. Il gémit autour de la large circonférence, la prenant jusque dans le fond de sa gorge.

— Oh, merde ! gémit Ruxs.

Il posa ses mains sur l’arrière de la tête de Green, la tenant simplement, sans le forcer.

— Putain, tu es vraiment très doué.

Green sourit, la bouche pleine, et ratissa ses dents sur la veine située sur la partie interne de son membre. Il recula et le libéra, émettant un petit bruit et lécha avidement le gland engorgé, insinuant le bout de sa langue dans la fente, à la recherche d’une récompense. Après avoir été rapidement gratifié d’une bonne quantité de fluide, il la retint sur sa langue et se releva pour embrasser de nouveau Ruxs. Il enfonça sa langue dans sa bouche, partageant le goût avec lui.

— Mmm… tu aimes ça, n’est-ce pas ? Tu aimes te goûter sur ma langue.

Green gémit et fit aller et venir son organe entre ses lèvres. Ruxs s’accrocha à son visage, suçant et mordant sa langue jusqu’à ce que Green doive écarter sa bouche. Il revint sur son érection et reprit ses succions avec enthousiasme.

Ruxs appuya sa tête contre l’appui-tête. Green grommela, avec ses lèvres toujours fermement serrées autour de sa longueur.

— Garde tes yeux sur le bâtiment, idiot !

Ruxs sourit, redressant la tête. Dès qu’il le fit, il appuya sur celle de Green pour la maintenir contre lui.

— Merde, merde, merde ! Ne te relève pas ! murmura-t-il. C’est ce foutu Michaels qui vient de s’arrêter avec son véhicule de patrouille. Comment diable fait-il pour toujours nous trouver ?

Green gloussa, gardant la tête posée sur les genoux de Ruxs. Il entendit la voiture s’arrêter à côté d’eux. Ruxs baissa la vitre.

— Hey, Ruxs ! Comment ça va, mec ?

Green pouvait entendre la voix jeune et avide de Michaels. Ruxs gardait toujours sa main fermement pressée contre l’arrière de sa tête, faisant croire qu’il avait envie de se rasseoir maintenant. Il ne voulait pas paraître si peu professionnel devant un autre officier. Surtout un qui les admirait tellement.

— Je fais juste un peu de reconnaissance du terrain. J’étais prêt à partir.

Ruxs bougea comme s’il allait refermer la fenêtre, puis se figea lorsque Michaels continua de parler.

— Oh, ouais ? De quoi ?

Ruxs tourna la tête afin que le jeune officier ne puisse pas voir ses lèvres lorsqu’il chuchota :

— Qu’il soit maudit !

— Réponds-lui simplement pour qu’il se tire d’ici, crétin ! rétorqua sèchement Green.

— God nous a envoyés vérifier un bâtiment de l’autre côté de la rue. Alors, tu ferais mieux de partir pour qu’ils ne remarquent pas la voiture de patrouille ici et deviennent soupçonneux.

— Ouais. Cela semble logique. Où est Green ?

— Il est… euh…

Green pinça sa cuisse.

— Dis que je suis à la maison, malade.

Ruxs sursauta légèrement, l’ayant enfin compris.

— Il est resté chez lui aujourd’hui, il est malade. Il a chopé une blenno.

Green put entendre le halètement de surprise de Michaels.

— Bordel. Il ne sait pas encore qu’il faut se protéger ? C’est quoi ces conneries ?

— Ouais, je voudrais bien le savoir ! siffla Green entre ses dents serrées.

Ruxs poursuivit sa plaisanterie.

— Ouais, mec. C’est triste. Cette cochonnerie brûle comme l’enfer. Il pouvait à peine supporter de pisser hier.

Ruxs éclata de rire tout en poussant la tête de Green plus bas. Très bien. Puisque tu veux jouer, alors, allons-y !

Ruxs s’amusait tel un petit fou à se moquer de son partenaire. D’autant qu’il savait que Michaels cherchait Green. En fait, il soupçonnait le gars d’avoir un léger penchant pour lui. Il surgissait constamment, à l’improviste, où qu’ils se trouvent et lui lançait de longs regards presque énamourés. Personnellement, cela le rendait malade. Peut-être que Michaels serait un peu plus hésitant maintenant qu’il pensait que Green souffrait de gonorrhée.

— C’est vraiment stupide, mec.

Michaels secoua tristement la tête.

— Ne m’en parle…

Ruxs se redressa brusquement.

— Merde !

— Quel est le problème ?

L’officier le dévisagea avec inquiétude.

Ruxs détourna la tête.

— Stop, stop, stop !

Il tenta de maintenir la tête de Green en bas, mais ce dernier luttait contre lui. Tout son sexe se trouvait aspiré par la bouche de Green, tandis qu’il déglutissait à plusieurs reprises autour du gland sensible. Ruxs ferma brusquement les paupières alors que Green tirait sur ses testicules, le faisant à nouveau sursauter.

— Hey, Ruxs… Tout va bien ?

Il revint vers l’officier fouineur, essayant d’empêcher ses yeux de loucher. Sa voix tremblait légèrement lorsqu’il parla.

— Ouais. Je vais bien. Je vais juste… euh…

Oh, putain de merde !

— Euh… j’ai des migraines parfois et l’une d’entre elles vient juste de se pointer. Alors, je vais me tirer d’ici.

— J’ai un peu de Tylenol ici, vous en voulez un peu ?

Michaels semblait sur le point de sortir de sa voiture.

— Non ! J’en ai déjà pris ! cria Ruxs.

Il pouvait sentir que Green gloussait contre son sexe.

— Je t’étranglerai plus tard, je le jure ! grogna-t-il dans sa barbe.

Green émit un petit son étouffé et reprit sa succion.

— Tu vas me faire jouir. Arrête, bordel !

— Je vous plains, Ruxs. J’avais l’habitude d’avoir ces putains de maux de tête tout le temps. C’est probablement dû au stress du boulot, mec. Vous savez… God vous en fait sacrément voir à tous les deux. J’aurais probablement mal au crâne tous les jours si je travaillais pour lui. Du Tylenol avec de la codéine m’a permis d’y échapper les trois premiers mois après avoir obtenu mon diplôme à l’académie. Donc, je sais ce que vous ressentez.

Si je souffre, c’est parce que tu parles trop, fils de pute ! Ruxs enfouit sa main dans les cheveux de Green et tira fort. Celui-ci grogna, refusant de cesser de le sucer. Au contraire même, il augmenta le rythme. Ruxs écarquilla les yeux quand il sentit que ses bourses se crispaient. Sa jambe rebondissait avec anticipation. C’était – de loin – le truc le plus dingue qui lui était jamais arrivé. Il avait la tête de Green plongée entre ses jambes, sa bouche chaude l’amenant au bord d’un orgasme qui s’annonçait cataclysmique, pendant qu’il tenait une conversation avec un autre policier, essayant de faire semblant qu’il ne se passait rien. Comme s’il ne se trouvait pas au septième ciel juste en cet instant.

Il appuya son coude sur la porte, protégeant son visage de Michaels.

— Je suis sur le point de jouir, connard !

Sa colonne vertébrale se redressa d’un seul coup. Il laissa tomber son front contre le volant, ne voulant pas que Michaels voie son visage tandis qu’il se laissait aller à l’orgasme.

— Meeeeerde ! gémit-il, transformant sa poigne punitive sur la tête de Green en une caresse amoureuse.

Bon sang, ce qu’il lui faisait subir était si bon.

— Oooh, mec ! On dirait que c’en est une sacrément dure. À quand remonte le moment où vous avez pris du Tylenol, Ruxs ? Peut-être qu’il est temps pour une autre dose ? déclara inconsciemment Michaels.

Tout le corps de Ruxs vibrait. Son sexe était dur comme pierre, ses pieds fermement ancrés sur le plancher tandis que ses mains serraient le cuir du volant. Michaels discutait toujours, mais il pouvait à peine comprendre ce qu’il disait alors que son orgasme tonnait à travers lui. Green gémit doucement, appliquant encore plus de succions, et roulant ses bourses de son autre main. Ruxs sentit le bout d’un doigt humide frotter la peau sensible derrière ses testicules, effleurant à peine son ouverture. Ses yeux roulèrent dans leurs orbites, et il écarta inconsciemment ses jambes plus largement. Il n’y avait plus de retour en arrière possible désormais.

— Je viens, bébé, gronda-t-il d’une voix rauque et étouffée.

— Ruxs ! Vous êtes sûr que tout va bien ? Voulez-vous que j’appelle quelqu’un ? Je peux garer ma voiture et vous ramener au poste ! Ruxs, vous m’entendez ?

— Michaels ! Merde, mec ! J’ai dit que ça allait ! cria-t-il, au moment où son premier jet de sperme giclait.

Il détourna la tête de Michaels, serrant les dents pour s’empêcher de hurler le nom de Green. Ruxs gronda et siffla à chaque nouveau jet. Green avalait le tout et il ne put résister à glisser sa paume qui tenait toujours l’arrière de sa tête, pour la passer sur sa gorge, sentant sa pomme d’Adam bouger. Merde ! Lorsqu’il fut complètement vidé, il s’adossa et laissa sa tête tomber contre l’appui-tête. Green glissa son sexe hors de sa bouche et posa sa joue sur la cuisse de Ruxs. Il baissa les yeux vers son partenaire et se perdit dans ces orbes chocolat noir. Trois petits mots dansaient sur sa langue quand il remarqua le soin et l’affection qui lui étaient retournés. Il passa tendrement son pouce sur les lèvres gonflées de Green.

— Très bien, très bien. Je ne voulais juste pas vous laisser traîner seul avec une migraine aussi intense. Je suis loyal, mec. Même si vous êtes dans un département différent, cela ne veut pas dire que nous ne sommes pas frères, n’est-ce pas ? Nous menons tous les deux le même combat. Je veux prouver à God et Day que je suis fiable et que ça ne me dérange pas de veiller sur vous, les gars.

Green dut pincer Ruxs pour le forcer à se concentrer.

— Il te parle toujours. Tu agis comme si tu venais de prendre un rail de coke. Arrête d’agir comme un fou et débarrasse-toi de lui pour que je puisse m’asseoir, mon putain de cou me fait mal maintenant.

La tête de Ruxs roula vers la gauche. Michaels. Bordel, mec ! Tu es encore là ?

— Euh… qu’as-tu dit ? demanda-t-il, à bout de souffle.

Regardant le jeune officier à travers ses yeux inondés de désir. Green rit doucement contre ses parties, faisant sourire Ruxs. Michaels lui adressa un drôle de regard et répéta sa question.

— Je voulais vous demander si cela ne vous dérangerait pas de glisser un mot en ma faveur auprès de God et Day. S’ils ont une ouverture, je pourrais passer l’examen pour devenir détective et travailler avec eux. J’ai déjà reçu des éloges pour mon adresse au tir. Je suis vraiment un bon. Pendant mon temps libre, je vais toujours sur un champ de tir. Je me montre aussi très doué avec les ordinateurs. Je peux pirater n’importe quel système.

Ruxs hocha la tête à plusieurs reprises. N’importe quoi pour le faire cesser de parler.

— Bien sûr, mec. Je leur en parlerai. Toutefois, ce ne serait pas de bon augure si tu foutais en l’air une surveillance demandée par God et que tu alertais ses suspects parce que tu traînes dans le coin avec ta voiture de patrouille.

Michaels raccrocha rapidement sa ceinture de sécurité.

— Merde ! Vous avez raison. Okay, à plus tard. Faites-moi savoir si vous avez besoin de mon aide pour quoi que ce soit.

Ruxs agitait déjà une main pour essayer de le faire déguerpir plus vite, pourtant, le gars parlait toujours.

— Et dites à Green que j’espère qu’il se sentira mieux bientôt, et de garder des préservatifs sur lui, je veux dire… quel adulte de nos jours chope une MST ? À plus !

Ruxs explosa de rire lorsque Michaels décollait du parking. Green se redressa, se frottant le cou d’être resté penché aussi longtemps. Il lui balança quelques coups de poing dans le bras, le regardant furieusement.

— La gonorrhée ? Franchement ! Tu ne pouvais pas simplement raconter que j’avais eu un coup de froid ?

Ruxs haussa nonchalamment les épaules.

— C’est pour m’avoir fait exploser devant ce gamin.

Green se laissa retomber sur son siège, saisissant son sexe.

— Tu ne te plaignais pas quand tu as déversé ton sperme dans ma gorge.

— Il me semble que je n’avais pas vraiment le choix. J’ai été violé.

Green cracha tellement il riait fort.

— Violé ?

— Ouais, mec. Violé. Tu m’as pris contre ma volonté.

— Putain, c’est pas vrai ! lança Green en riant. Je ne me souviens pas que tu aies dit « non » pour commencer.

Ruxs rejeta sa remarque d’un geste de la main.

Une porte claqua de l’autre côté de la rue, attirant leur attention. Green saisit rapidement l’appareil photo et mitrailla de plusieurs clics trois gars qui ouvraient les grandes portes de l’entrepôt afin de laisser entrer un camion.

— Remonte ton foutu pantalon, salope ! Nous avons du boulot ! aboya Green avec humour, tout en continuant de prendre des clichés.

— Connard ! murmura Ruxs, soulevant son bassin pour rattacher son jean. Tu les as eus ?

Green examina l’écran de l’appareil.

— Ouais, c’est bon. Merde ! On a failli les rater…

— Préviens les patrons, lança Ruxs, démarrant le moteur.

FICHU INSTINCT DE DAY !

Ruxs se gara dans l’allée derrière un de leurs traiteurs préférés, sur le trajet de retour vers le commissariat. Ils avaient appelé et expliqué à Syn l’activité succincte à l’entrepôt, puis vérifié qu’ils avaient pris de bonnes photos afin qu’ils puissent commencer à mettre au point une stratégie pour leur assaut. Syn leur avait demandé de lui faire parvenir les images avant que God et Day reviennent de leur réunion. Green savait qu’une réunion de budget pouvait durer des heures et déjeuner relevait d’une priorité pour l’instant. Il était affamé après ce qu’il avait fait à Ruxs. Il sourit à nouveau. Son but était de changer l’esprit de son partenaire pour qu’il ne pense plus à sa mère merdique et il semblerait qu’il ait atteint son objectif puisque Ruxs affichait le même sourire mielleux sur ses lèvres.

Ce dernier était assis en face de son ami. Green avait terminé son sandwich et ses frites, et désormais, il était adossé à son siège et l’examinait attentivement. Ruxs avala le dernier morceau de son déjeuner, et s’essuya rapidement la bouche avec la serviette.

— Pourquoi diable me regardes-tu comme ça ?

Green se leva et Ruxs aperçut le renflement proéminent de son pantalon. Il lui adressa un sourire sournois puis redevint sérieux.

— Dehors ! Maintenant !

Ruxs le regarda s’éloigner et franchir la porte du café. Il resta assis pendant une seconde, pensant à combien sa vie avait changé dans ce qui semblait être quelques minutes à peine. Sa mère venait de sortir de sa vie tandis que Green l’avait totalement envahie, lui montrant tellement d’attention et d’amour que c’était comme s’il remplissait le vide qu’il avait éprouvé lorsque sa mère s’était retournée contre lui. Il lui avait permis de se sentir si bien la nuit dernière et ce matin que Ruxs n’avait plus songé à sa mère effrayée, retenue dans une cellule de prison. Il l’avait désintoxiquée de manière tortueuse. Ruxs jeta le reste de leur déjeuner, agita la main pour saluer le propriétaire et poussa la porte par laquelle Green venait juste de s’engouffrer.

Il tourna au coin du bâtiment, remontant l’allée où il s’était garé sur une zone de non-stationnement. Green était appuyé contre la portière côté conducteur. Ruxs avança vers lui.

— Je ne conduis plus ?

Green agrippa son manteau en cuir et le plaqua sur la voiture. Il écrasa sa bouche sur la sienne et y plongea dedans. Ruxs l’ouvrit pour subir son assaut, s’accrochant à la taille de Green. Il perçut un goût de pepperonis et de Coca sans sucre. Ruxs frotta son érection croissante contre l’aine de Green. Leurs langues avaient repris leur bataille pour la domination. Ruxs haletait déjà, désirant plus, ayant besoin de plus, il en avait tellement envie. Green saisit sa main et la glissa dans son pantalon, laissant Ruxs sentir son excitation. Il posa sa paume sur le membre rigide qui se retrouvait brûlant et lourd dans son poing. Comme de la soie sur une tige d’acier. Ruxs éloigna sa bouche, prenant une profonde inspiration.

— Merde ! On dirait que tu as un léger petit problème, non ? dit-il, adressant un sourire machiavélique à Green.

Son équipier agrippa sa nuque, l’autre main serrant fermement sa mâchoire. Une sensation douloureuse et agréable en même temps. Ruxs fixa les prunelles sombres de Green et commença à le caresser lentement.

— Ouais. J’ai un putain d’énorme problème, Mark.

Green lécha sa bouche et la mordit, tout en remontant vers son lobe. Il gémit, puis grogna contre son oreille.

— Si nous n’étions pas dans cette ruelle dégoûtante, je t’obligerais à te mettre à genoux afin de régler ce foutu problème.

Le corps de Ruxs répondit aussitôt à l’idée de sucer Green. Il admettait sans honte qu’il adorait cette pensée, elle le rendit instantanément dur comme fer, mais il ne saurait pas comment s’y prendre. Green se révélait être un maître dans ce domaine. Il ne voulait pas le décevoir, surtout après ce que son partenaire l’avait fait se sentir aussi bien… deux fois.

— Ne t’inquiète pas, bébé. Je m’assurerai que tu fasses du bon travail.

Green sourit tout proche de sa joue, frottant sa barbe contre la sienne.

— Je te veux, gémit Ruxs.

Il fit courir une main le long de son dos musclé tout en continuant de le caresser de l’autre. Il releva la tête plus haut, laissant Green sucer et mordiller son cou.

— Je te désire tellement.

— Et tu m’auras, répondit doucement Green. De toutes les manières que tu me voudras.

Ruxs imagina Green sous lui, allongé sur le ventre, pendant qu’il s’enfonçait profondément en lui. Il savait déjà que c’était l’enfer à l’intérieur, puisque son doigt avait plongé aussi profondément qu’il pouvait aller en lui ce matin. Il ne put retenir un gémissement à l’idée du bonheur qu’il éprouverait si son sexe se retrouvait enfoui dans cette chaleur, aspiré de plus en plus profondément. Ruxs insinua sa main plus bas, saisit à pleines poignées ses fesses, et le plaqua contre lui afin de se frotter. Green siffla et suça son cou plus fort. Bordel, ce n’était pas suffisant, il doutait fort pouvoir un jour se rassasier de cet homme magnifique. Ils continuèrent, tous les deux essayant de faire en sorte que l’autre se sente aussi bien que possible.

— OÙ ÊTES-VOUS, CONNARDS, AVEC MES PUTAINS DE PHOTOS ?

Ruxs et Green faillirent bondir au ciel lorsqu’ils entendirent la voix grave de God tonner dans leur radio. Ruxs se précipita de l’autre côté, et sauta dans la cabine.

— Bordel ! Quelle heure est-il, Green ?

Celui-ci était déjà installé sur son siège dans le camion qu’il démarra, remontant l’allée en marche arrière.

— Merde ! Je ne sais pas. Je dirais treize heures. Je ne pensais pas qu’ils en auraient terminé si tôt.

— RETIREZ VOS QUEUES DE VOS MAINS ET RAMENEZ-MOI MA MERDE !

Aucun d’eux ne prit la peine de décrocher le micro et de répondre. God ne s’attendait pas à ce qu’ils le fassent, de toute façon. Ruxs se tourna et fixa Green. Il imagina que son érection s’était enfuie de la même manière que la sienne. Lorsque Green croisa son regard, le coin de sa bouche se releva, indiquant son amusement, et ce fut tout ce qu’il fallut à Ruxs pour éclater de rire.

— J’ai cru que tu allais m’arracher la queue, tellement tu as sursauté, déclara Green, entre deux hoquets.

— Va te faire foutre ! rétorqua Ruxs. Tu as bondi, toi aussi.

— Putain, ouais ! J’ai cru qu’il était assis dans ce fichu camion, il hurlait si fort.

Ils continuèrent à pouffer pratiquement durant tout le reste du trajet jusqu’au commissariat. C’était comme se faire surprendre derrière les gradins au lycée. Green accéléra sur le parking, se garant n’importe comment et sortit à toute vitesse du véhicule.

Ils franchirent la porte, entrant juste au moment où ces deux détectives irritants des mœurs traversaient le couloir.

— Salut, les gars. Je viens juste de voir God et Day dans le bureau du capitaine… encore. Ils n’ont vraiment pas l’air heureux. Où est ton sourire narquois maintenant, Green ?

— Juste là, face de rat, ricana Green, empoignant ses parties génitales.

Un des enquêteurs avança et se dressa devant lui. Ruxs le saisit par le col et le repoussa assez fort pour qu’il heurte le mur.

— Recule ! aboya-t-il.

— Retire tes sales pattes de moi, Ruxsberg !

Le flic se dressa de toute sa hauteur – presque un mètre quatre-vingt-cinq – cependant, il devait encore lever les yeux vers lui.

Ruxs fit un pas en avant, cognant l’ample poitrine du type.

— Sinon quoi ?

— C’est à ça que vous passez votre temps ? aboya God, de sa voix traînante, tout en se dirigeant vers eux.

Ruxs et Green s’écartèrent de ces imbéciles, leurs prunelles furieuses croisant celles de leurs lieutenants. Les yeux de God passèrent simultanément des uns aux autres, son propre regard colérique se posant sur les détectives des mœurs.

— Laissez-les, nous avons du boulot à faire, dit-il avant de se retourner pour rejoindre leur bureau.

— Hey, God ! Tu devrais garder tes putains de chiens de garde en laisse ! cria l’un d’eux au dos de God. Je devrais porter plainte.

God pivota et le flic pâlit visiblement. Il revint vers eux, ne s’arrêtant pas jusqu’à ce que son regard dur croise le sien. Sa voix contenait une pointe de menace.

— Je vais le dire qu’une seule fois : restez loin de mes hommes, et de mon département. Vous voulez porter plainte ? Très bien. Je l’ajouterai à la pile des autres. Je m’en occuperai quand je n’aurai rien d’autre à foutre. Alors, assurez-vous de prendre votre mal en patience.

God fit demi-tour et les laissa là, leur donnant l’impression qu’ils n’étaient rien. Il arracha l’appareil photo des mains de Green et commença à faire défiler les images tout en continuant de marcher.

Ruxs et Green le suivaient de près, et traversèrent le grand espace ouvert. La tête de God était penchée sur l’écran, ne regardant pas vraiment où il allait. Les flics s’empressèrent de s’écarter de leur chemin. Pas par peur. C’était juste parce qu’ils étaient si foutrement énormes. Alors, soit ils bougeaient, soit ils risquaient de se retrouver les quatre fers en l’air.

God poussa violemment la porte et ils remarquèrent que quelqu’un se trouvait déjà là, probablement pour les attendre.

— Désolés d’être en retard, les gars.

— Hmm… hmm… fit Day, les observant attentivement.

Ruxs tenta de ne pas croiser ses yeux fureteurs. Il semblerait que Green tente de faire la même chose. Merde ! Day pouvait interpréter l’attitude des gens, aussi facilement qu’il lisait un livre. Et il ne se trompait jamais… ou, rarement. Tout le monde se rassembla dans la salle de réunion, qui se composait de plusieurs chaises, de deux canapés et d’un grand tableau effaçable. God se tint à l’avant, Syn assis sur le côté, la tête enfouie dans un dossier. Les gars chargés de l’informatique étaient situés devant, le nez collé à leurs ordinateurs, prêts à répondre aux questions de God. Day avança vers eux, les examinant toujours.

— Alors, qu’est-ce qui vous a pris si longtemps ? dit-il, un léger sourire amusé aux lèvres.

Tous les yeux se retrouvaient fixés sur eux. Green s’installa sur sa chaise, laissant Ruxs faire face à l’interrogatoire. Il n’y avait pas de bonne réponse de toute façon.

— Syn a indiqué que vous l’aviez contacté il y a plus d’une heure et demie. Il ne faut que trente minutes pour revenir ici.

Day appuya sa hanche contre le coin de la table, à côté de God.

Ruxs se laissa glisser plus bas sur sa propre chaise.

— Nous nous sommes arrêtés pour manger un sandwich, c’est tout, répondit-il rapidement.

Il voulait détourner l’attention d’eux.

— OK ! Avançons avec le plan. Nous avons réussi à prendre quelques bonnes photos. Euh… agent, pouvez-vous les afficher à l’écran, s’il vous plaît ? demanda-t-il au gars de l’informatique.

God était toujours debout, les bras croisés sur le torse. Day les fixait encore. Personne n’avait bougé et Ruxs laissa échapper un soupir frustré. Maudit soit Day !

— Cela demande autant de temps d’avaler un sandwich ?

Day jeta un coup d’œil circulaire, feignant la confusion.

— Ruxs, je vous ai déjà vus tous les deux inhaler un sandwich de trente centimètres de long en moins de deux minutes.

— Que cherches-tu à prouver, Day ? rétorqua Ruxs.

— Il dit que la prochaine fois que tous les deux, vous voulez branler l’autre, faites-le sur votre temps libre, intervint Syn, souriant également.

Green se prit la tête entre les mains. Ruxs savait qu’il arborait une belle teinte de rouge tandis que tout le monde haletait et les regardait bouche bée. Vicki se mit à rire si fort qu’elle en pleurait.

— Qu… quoi ? C’est complètement fou ! Nous ne…

Day agita une main en l’air, lui coupant la parole.

— Épargne-nous ça, Ruxs. Tu as plus de traces de morsures sur ton cou qu’Edward n’en a donné à Bella.

Les gens cessèrent de rire et de parler, se tournant vers Day, affichant des expressions perdues.

— Quoi ?

— Que veux-tu dire ? demanda God, fronçant les sourcils.

Day dévisagea un à un les agents présents, en état de choc.

— Oh, allez ! Edward et Bella… de la série Twilight !

Le groupe de détectives, tous plus musclés et durs à cuire les uns que les autres s’entre-regardèrent et secouèrent la tête avec confusion. God fixa Day avec une expression dégoûtée.

— Seigneur, Leo !

— Tout le monde a vu ces films, lança Day, se mettant à rire.

— Merde, non ! répliqua God.

— Pourquoi n’avez-vous pas vu ces films, les gars ? Aucun d’entre eux ? Vraiment aucun ? interrogea Day plus fort.

Syn pencha la tête comme s’il était très intéressé par le dossier qu’il tenait à la main. Les autres aboyèrent un tas de « putain, non ! » et de « c’est quoi ce bordel ? »

— Bien sûr que non, Leo. Aucun de nous ne les a vus parce que nous sommes des adultes cultivés, et non des gonzesses de seize ans, rétorqua sarcastiquement God. Ne fais plus jamais référence à ces films.

Day insulta God et malheureusement, tourna son attention vers Ruxs et Green, paraissant vraiment sérieux.

— C’est cool que vous soyez ensemble, tous les deux. Il était sacrément temps !

Ruxs et Green relevèrent brusquement la tête, en état de choc. Le reste de l’équipe hochait la tête, en accord avec leur lieutenant. Ruxs pensait que personne n’agirait bizarrement à ce sujet, toutefois cela ne signifiait pas pour autant qu’ils étaient prêts à l’annoncer publiquement.

— Écoute, Ruxs. Nous savons tous ce qui s’est passé la nuit dernière avec ta mère, mec. Tu sais que nous n’avons aucun secret les uns pour les autres. D’autant, que nous sommes sincèrement désolés, ajouta Day, son ton amusé et taquin avait totalement disparu.

Les gars les plus proches de Ruxs tendirent une main et tapotèrent son dos et son épaule. Il eut du mal à les remercier, tant sa gorge était serrée par l’émotion et l’embarras. Il se doutait que ses collègues ne pensaient pas qu’il était un perdant, bien qu’il ait vraiment l’impression de l’être.

Il sentit Green pousser sa botte contre son pied. Il se retourna et le dévisagea. Green lui fit un petit clin d’œil et lui envoya un baiser devant tout le monde, ce qui déclencha une vague de cris et des sifflements, le faisant rougir de plus belle. Juste comme ça, Green avait réussi le tour de force de modifier son humeur.

— Alors, est-ce qu’il est bon, Green ? hurla Day, par-dessus les moqueries et sifflements.

Green afficha un regard empli d’extase.

— Tu n’en as aucune idée, lâcha-t-il.

Soudain, il se leva et se précipita de l’autre côté du bureau, quand Ruxs se retourna pour lui envoyer son poing en pleine face. Ils rirent pendant un bon moment, de nouvelles plaisanteries leur furent envoyées, leurs amis se moquant à leurs dépens avant que God les calme tous afin de reprendre efficacement le travail.

TOUT ARRANGER

Green se tenait près de Ruxs pendant que Syn leur donnait de nouvelles instructions après la réunion. Ils bénéficiaient de deux jours de congé, loin du bureau. Demain soir, ils devraient surveiller l’entrepôt et arpenter les environs comme d’habitude. Ils ne voulaient pas que Chainz remarque quoi que ce soit de différent dans leurs routines policières normales. L’assaut était prévu pour la fin de la semaine, et ils se sentaient prêts.

— Restez à l’écart des problèmes, vous deux. Je suis sérieux et très content que vous ayez noué une relation l’un avec l’autre. Néanmoins, en aucun cas, je ne veux voir ce changement affecter votre travail, déclara fermement Syn. C’est tout pour aujourd’hui.

Ruxs lui adressa un petit salut, puis se retourna en compagnie de Green afin de sortir du bureau.

— Hey ! Veux-tu aller chercher Curtis et regarder le match ?

Green lui lança ses clefs.

— Vas-y et envoie-lui un message. Il se trouve probablement à l’hôpital pour rendre visite à sa mère. Je vous retrouverai à la maison.

Ruxs cessa de marcher et le dévisagea avec curiosité. Green comprit à la minute où Ruxs réalisa ce qu’il était sur le point de faire. Il saisit son bras et l’attira dans l’une des salles de conférence vides. Il referma la porte derrière lui, avant de se retrouver serré dans une étreinte. Green l’étreignit tout aussi fort. Lorsqu’il recula, il remarqua que les yeux de Ruxs brillaient et étaient humides.

— Peux-tu lui dire…

— Chhh…

Il posa une main sur les lèvres de Ruxs, interrompant ce qu’il allait demander. Il n’y avait qu’un seul message qu’il désirait adresser à cette femme.

— Rentre à la maison, bébé. Je ne serai pas long.

Green l’embrassa gentiment sur les lèvres et quitta la salle.

Green était satisfait de sa rencontre avec le bureau du procureur. Et maintenant, il attendait dans une des pièces réservées aux rendez-vous avocat/client de l’établissement pénitentiaire de Géorgie.

Une clef tourna dans le verrou de la porte et un agent femme guida Madame Ruxsberg, la faisant entrer. Lorsqu’elle l’aperçut, ses yeux fouillèrent rapidement la salle, à la recherche de son fils. La gardienne l’obligea à s’asseoir sur une chaise métallique, d’une poussée sur ses épaules. Green adressa un signe de tête à l’officier qui se retourna afin de les laisser seuls. Il s’assit, la fixant du regard. Son cœur battait sauvagement dans sa poitrine alors qu’il l’imaginait tenant un objet contondant au-dessus de la tête de son partenaire. Il noua ses doigts, comptant à rebours à partir de vingt. Elle jeta un bref coup d’œil derrière elle.

— Il n’est pas là, et il ne viendra pas ici. Alors, arrêtez de le chercher. Si cela ne tenait qu’à moi, vous ne le reverriez jamais.

Il fit un petit sourire diabolique.

— Et croyez-moi, j’y travaille.

La mère de Ruxs tira sur le col de sa combinaison orange, se grattant brutalement le cou. Sa peau semblait à vif à force d’être frottée. Elle était en pleine cure de désintoxication forcée. Sa bouche avait l’air sèche et ses yeux n’arrivaient pas à se concentrer sur quelque chose plus de deux secondes.

— Tu te prends pour qui ?

— Fermez-la et écoutez-moi ! aboya-t-il, la faisant sursauter de plusieurs centimètres en l’air.

Elle resta bouche bée de surprise, les yeux aussi grands que des soucoupes.

— Je suis ici afin de conclure un marché avec vous. Vous allez l’accepter et vous l’apprécierez.

Elle haleta, tirant de nouveau sur son col comme si elle triturait un collier de perles.

— Tu ne peux pas me parler sur ce ton. Armin ne te laisserait pas t’adresser à moi de cette façon. Demande-lui de venir me voir…

— Mark ! Il s’appelle Mark ! Dites-le !

Il se tenait au-dessus d’elle, lui hurlant en plein visage. La gardienne déboula dans la pièce, le fixant avec colère.

— Tout va bien, affirma-t-il à travers ses dents serrées, se rasseyant sur sa chaise.

Une fois la femme partie, il prit une profonde inspiration et reprit.

— Madame Ruxsberg. J’ai discuté avec le procureur qui est prêt à abandonner l’accusation d’assaut contre un officier en service – ce qui constitue un crime – et simplement vous accuser de possession de drogue. Cependant, tout cela peut être annulé d’un seul mot de ma part.

Il la regarda s’agiter sur son siège, grattant de nouveau la peau éraflée.

— Où est le piège ?

Elle se mit à ricaner.

— Il y en a toujours un.

— Bien sûr qu’il y en a un. Premièrement, vous plaiderez coupable à l’accusation de possession de drogue. Au lieu d’un séjour en prison, vous irez dans un centre de réadaptation à Albany pendant dix-huit mois. Ce n’est pas une cure de désintoxication volontaire, et vous purgerez toute l’année et demie. Deuxièmement, vous ne contacterez pas Mark jusqu’à ce que vous ayez effectué vos dix-huit mois complets et que vous soyez totalement clean. Je mettrai en place une ordonnance vous interdisant toute communication avec lui. Si vous le joignez par téléphone, en personne, par mail, texto, ou par un putain de pigeon voyageur, votre cul retourne en prison pour purger le reste de votre peine, plus les années supplémentaires qui vous seront attribuées pour violation de l’ordonnance de restriction.

Elle ouvrit la bouche, sur le point de parler, mais il l’interrompit rapidement.

— N’osez même pas ouvrir votre foutue bouche, je n’en ai pas terminé. Non seulement vous suivrez vos séances de réadaptation et de toxicomanie, vous devrez également assister à une formation parentale. Si vous refusez de coopérer ou de participer à l’une ou l’autre de ces sessions, vous reviendrez afin de purger le reste de votre peine de prison. Si cela ne tenait qu’à moi, je vous laisserais pourrir dans cet endroit pour tout le mal que vous avez fait subir à Mark et cela ne m’empêchera nullement de dormir. Alors, n’essayez pas de tester ma résolution. Une dernière chose…

Green se leva et la domina de toute sa taille, son visage ne présentant plus qu’un masque déformé par la colère.

— Si jamais vous songez à faire à nouveau du mal à Mark, si par malheur vous prononcez une seule parole qui risque de blesser ses sentiments, je vous pourchasserai avec tout ce que j’ai et croyez-moi, madame, j’ai une putain d’armée derrière moi. Je m’assurerai aussi que le procureur vous accuse de tout ce à quoi je pourrais penser. Et je ne m’arrêterai pas jusqu’à ce que vous soyez durement baisée par la longue bite de la loi.

— Pour qui te prends-tu ? rétorqua-t-elle en grognant.

— Je suis l’homme qui aime votre fils. Donc, la seule chose que vous devez vous demander c’est : à quel point cela me rend-il vraiment dangereux ?

Elle le fixa avec méfiance. Ses épaules s’affaissèrent et son visage se contracta, que ce soit par manque de drogue ou par colère, il ne parvenait pas à le déterminer et, quoi qu’il en soit, il s’en foutait royalement.

— Avons-nous un accord ou non ? Dites oui et vous serez en bonne voie pour aller mieux, ainsi que Mark le désire. Refusez et vous prendrez le risque de tenter votre chance avec le procureur et un jury. Alors, qu’est-ce que ce sera ? Vous avez cinq secondes pour vous décider.

Elle leva la tête vers lui, plissant les yeux comme si elle voulait lui arracher la tête. Bien. Il voulait qu’elle soit furieuse, bouleversée et blessée. Il avait besoin qu’elle éprouve juste une fraction de ce qu’elle avait infligé à Ruxs la veille.

— Très bien. D’accord, j’irai en cure.

Green se leva et se dirigea vers la porte.

— Le procureur passera demain. Signez les documents notifiant l’accord et l’ordonnance restrictive. Je ne veux pas entendre parler de vous tant que vous ne serez pas parfaitement clean et prête à devenir la mère de l’année pour votre fils. Il est trop bon pour avoir droit à autre chose de votre part.

Green sortit de la pièce, fier de ce qu’il avait accompli et encore plus de ce qu’il n’avait pas fait : à savoir, l’étrangler ainsi qu’il aurait souhaité le faire.

— À toi de tirer, mon pote, indiqua Ruxs, s’appuyant sur sa queue de billard.

Curtis et lui faisaient une partie en attendant Green. Il se sentait anxieux de savoir ce qui s’était passé avec sa mère. En dépit de tout ce qu’elle avait fait, il ne pouvait pas s’empêcher de l’aimer aussi facilement qu’elle avait semblé pouvoir le faire avec lui. Il entendit les boules s’entrechoquer les unes contre les autres, ramenant son attention sur la table.

— Joli tir.

— Je m’améliore, hein ? fit Curtis en souriant, se penchant à nouveau pour jouer.

— Ouais. En effet. Je t’ai bien appris, la sauterelle !

Il se mit à rire avant de se diriger vers la cuisine pour prendre une autre bière. Il la décapsula et se figea quand il entendit Green entrer. Il posa sa bouteille et se précipita à sa rencontre.

— Hey, comment ça s’est passé ? As-tu pu parler avec le procureur ? Henderson va-t-il conclure un marché ? L’as-tu vue aussi ? Comment va-t-elle ?

Ruxs ralentit lorsque Green prit sa main et le guida en direction de l’escalier.

— Euh… les gars… On regarde toujours le match ? appela Curtis.

— Oui. Allume la télé et prépare un peu de pop-corn, renvoya Green.

— Mais… je meurs de faim ! cria Curtis.

— Arrête de pleurnicher et commande une pizza ! aboya Ruxs.

Green le fixa, montrant clairement son irritation.

— Ne t’en prends pas à lui et garde tes frustrations pour toi.

— Je suis désolé, reprit Ruxs plus tranquillement.

— Ce n’est pas à moi qu’il faut le dire.

— Je m’excuserai, d’accord ? Peux-tu juste me raconter, Chris ?

Green continua de traverser le couloir, et tous les deux entrèrent dans sa chambre. Il se déshabilla afin d’enfiler une tenue plus confortable pendant que Ruxs s’asseyait sur le fauteuil inclinable, installé devant la fenêtre. Il observa son partenaire prendre son temps pour se changer. Il lança ses vêtements sales dans le panier à linge et retira sa montre. Il vérifia la sécurité de son Glock et le rangea dans le tiroir de la table de chevet. Green mit un bas de pyjama en coton et un débardeur blanc. Bon sang, il était superbe !

— Chris, s’il te plaît…

Ruxs le dévisagea impatiemment.

Green s’approcha de la chaise et s’accroupit devant lui, posant ses deux mains sur ses cuisses.

— Le procureur la laissera plaider coupable pour possession de drogue, seulement si elle accepte de passer une peine de dix-huit mois dans un centre de désintoxication à Albany. Elle devra aussi suivre des cours afin d’apprendre comment se comporter en tant que mère. Et…

Green se releva. Il y aura une ordonnance restrictive mise en place.

— Pour qui ?

Ruxs imita son geste et se redressa.

— Pour toi. Elle n’aura pas le droit de prendre contact avec toi, jusqu’à ce qu’elle soit clean. C’était ma condition.

Green croisa les bras sur son torse comme s’il le défiait de refuser.

— Tu as fait tout ça pour moi ? fit lentement Ruxs, se tenant près de son partenaire, suffisamment pour inhaler son odeur.

Green recula en lui tenant les mains, jusqu’à ce que l’arrière de ses jambes heurte le matelas. Il ne le poussa pas dessus, au lieu de cela, il posa une main sur l’épaule de Ruxs et le guida afin qu’il s’asseye au bord du lit. Il saisit ensuite son menton entre son pouce et son index.

— Je ferais n’importe quoi pour toi. Ne l’as-tu pas encore compris ? De même que je suis certain qu’il n’y a rien que tu ne ferais pas pour moi.

Ruxs leva les yeux vers cet homme magnifique.

— Tu sais que je le ferais.

Green sourit.

— Es-tu satisfait de ma décision ? Tu voulais que ta mère soit sevrée, non ?

Ruxs se cramponna à la taille fine de Green.

— Oui, je suis tout à fait ravi. Je pense que c’est ce dont elle a besoin. Merci beaucoup de t’en être occupé. Je sais que tu n’es pas son plus grand fan, et honnêtement, autrefois, c’était quelqu’un de bien. Je suis content que tu m’aies cru.

— Hmm… hmm… J’aime te voir sourire ainsi. D’autant plus que je suis celui qui a aidé à le faire apparaître.

Il s’installa à califourchon sur les genoux de Ruxs.

— Comment puis-je te remercier pour tout ce que tu as fait ? murmura Ruxs, embrassant doucement le menton de Green.

Il nicha sa tête dans le creux de son cou, se perdant une fois de plus dans le doux parfum d’agrumes qui s’y attardait.

Green commença à onduler lentement des hanches, et Ruxs se cala sur les coudes, inclinant et balançant son bassin au même rythme que celui de Green.

— Je connais un bon moyen par lequel tu pourrais me prouver ta reconnaissance, fit Green avec un clin d’œil.

— Oh, ouais ? Et qu’est-ce que c’est ? haleta Ruxs, son sexe déjà pleinement érigé.

Green secoua la tête.

— Non, bébé. J’attendrai pour récolter mes remerciements.

Il se pencha en avant et embrassa Ruxs avec passion et excitation. Ruxs enroula ses bras autour de son dos, plaquant leurs poitrines fermes l’une contre l’autre.

— Bon sang, je suis impatient de te retrouver ici, seul, déclara Green avec un sourire moqueur.

Ruxs pourchassa sa bouche, désirant d’autres baisers, plus de langue, plus de goût.

— Toujours si avide, bébé. Je te donnerai tout ce que tu pourras gérer ce soir, promit-il avant de l’embrasser.

Ils ralentirent l’intensité de leur baiser, effleurant langoureusement la bouche de l’autre. Ruxs gémit, agrippa sa nuque pour l’empêcher de reculer. Il se frotta, voulant que Green le touche, le caresse, fasse n’importe quoi pour éteindre le feu qu’il sentait brûler sous sa ceinture.

— Vas-tu me baiser ? demanda Ruxs d’une voix qui le trahit, indiquant sa nervosité.

Green lécha sa mâchoire.

— Est-ce ce que tu désires ? Te sens-tu prêt pour cela ?

Ruxs prit une profonde inspiration afin de tenter de se calmer.

— Je ne sais pas. Je suis juste certain d’en vouloir plus, de te satisfaire autant que tu le fais pour moi.

— C’est déjà le cas. Tu n’en as pas idée. Ce que tu me laisses te donner me permet de me sentir si bien. Et crois-moi, je n’ai aucun problème à formuler à voix haute ce que je veux. Et je te veux toi, Ruxs. J’en rêve depuis longtemps. Donc, inutile de se précipiter. J’ai quelques plans pour nous ce soir, et nous irons lentement. Je veux te sentir parfaitement à l’aise avec tout ce que nous ferons. Je peux te promettre une chose : cela nous satisfera pleinement tous les deux.

Ruxs leva les bras, glissant ses mains dans les cheveux ébouriffés de Green et l’attira vers sa bouche. Le petit grognement qu’il émit fut avalé avec ferveur.

— Tu es si beau, répéta Ruxs entre deux baisers. Tu me rends complètement fou.

Green se frotta contre lui, serrant ses épaules, ses biceps tout en aspirant sa peau, déposant de nouvelles marques de passion sur son cou. Sa langue lécha la barbe de sa mâchoire tandis que Green se frayait un chemin pour revenir à ses lèvres.

— Bâtard sexy ! grogna-t-il, dévorant sa bouche.

Ruxs tenta d’immobiliser les hanches puissantes de Green.

— Continue de faire ça et je vais jouir.

— Hey, les gars ! Vous voulez toujours regarder le match ? La première manche est pratiquement terminée déjà, cria Curtis devant leur porte. Les pizzas devraient bientôt arriver aussi.

— Bordel ! Tu parles d’un mauvais timing ! grogna Ruxs.

— D’accord. Nous descendons, lança Green, se redressant et tirant sur ses vêtements.

Il déposa un chaste baiser sur les lèvres de Ruxs, gloussant devant son expression déçue.

— Ce n’en sera que plus doux, bébé.

— Je te veux maintenant…

Ruxs tira sur l’ourlet de son débardeur.

— Tu m’auras… juste un peu de patience.

C’EST SI BON

Green tapa dans la main de Curtis tandis qu’il rebondissait sur place. Johnson venait de glisser sur le marbre, offrant aux Braves deux points d’avance sur les Cardinals. Ruxs brandit son poing dans l’air.

— C’est ça, bébé ! Nous sommes bien placés cette saison. Tout droit jusqu’en finale !

— Putain, ouais ! s’exclama Curtis.

— Hey, surveille ton langage ! l’admonesta Ruxs.

Curtis s’esclaffait toujours en se rendant dans la cuisine et Ruxs se tourna vers lui.

— Quand allons-nous lui en parler ?

Green prit une longue gorgée de sa bière, fixant toujours la télévision.

— Lui dire quoi ?

— Tu sais, reprit Ruxs en chuchotant.

Green haussa les épaules.

— Ce n’est pas un secret et ce n’est pas temporaire, d’accord ?

Il dévisagea Ruxs pour avoir confirmation. Ce dernier lui lança un regard incrédule.

Green leva les mains en l’air.

— D’accord, d’accord. Alors, ouais, nous devrions lui dire.

— Quand ?

— Pourquoi, bébé ? Tu veux l’en informer maintenant ?

Green ricana.

— Tu veux louer un avion et l’écrire dans le ciel ou le hurler depuis la Georgia Pacific Tower ?

Ruxs rejeta sa proposition d’un geste de la main et revint sur l’écran.

— Très bien, trou du cul ! Nous verrons bien qui criera tout à l’heure.

Green s’étouffa avec sa boisson. Apparemment, son sexe apprécia cette menace. Bon sang, Curtis devait aller se coucher, maintenant ! Il se mordilla la lèvre inférieure et appuya sur le renflement qui s’était formé dans son pantalon. Les yeux de Ruxs suivirent cette action. Il vit une lueur de chaleur et de désir remplir ces douces prunelles. Ruxs se lécha les lèvres, comme s’il désirait goûter, il voulait que quelque chose étire ces lèvres charnues. Putain, bébé !

Curtis revint dans le salon et se laissa tomber sur le canapé avec d’autres chips et sauce salsa.

— Tu restes cette nuit, mon pote ? demanda Green.

— Probablement. Nous avons les finales le reste de cette semaine, mais vu que j’ai obtenu des « A » dans toutes ces matières, je n’aurai pas besoin d’y aller.

Curtis se tapota le dos.

— Tu es vraiment doué. Fais en sorte d’avoir une vie aussi facile que tu le peux. Ainsi, tu as trois jours de congé ?

Green réfléchit une seconde.

— En fait, tu as un week-end de cinq jours, hein ?

— Bordel, ouais ! s’écria Curtis. Alors, je m’autorise à rester tard. Nous pouvons jouer à un jeu vidéo ou à un jeu de société, peu importe.

Ruxs écarquilla les yeux et Green dut dissimuler son rire derrière une toux. S’il était à moitié aussi excité que lui, il comprendrait l’horreur de se retrouver piégé à jouer et à perdre du coup beaucoup de leurs heures de sommeil.

— Tu n’as peut-être pas à te lever de bonne heure, cependant nous devons nous occuper de certaines affaires pour le travail. Donc, nous allons probablement devoir aller nous coucher bientôt, mentit Green.

Enfin, c’était plutôt comme s’il ne donnait pas toutes les informations. Ils avaient effectivement du travail en vue, toutefois pas avant demain après-midi. Il avait juste besoin de faire monter Ruxs à l’étage avant qu’ils n’explosent tous les deux.

— Pas de problème. Puis-je aller chez Shane, finalement ? demanda Curtis, se levant déjà.

Green vit que Ruxs jetait un rapide coup d’œil à sa montre.

— Il est presque vingt-et-une heures.

— Je sais. Je rentrerai à la maison pour vingt-trois, supplia Curtis.

— C’est d’accord, tu n’as pas encore dix-huit ans. Le couvre-feu est à vingt-trois heures, pas à vingt-trois heures une, ni à vingt-trois heures cinq… vingt-trois. Et reviens ici, ne rentre pas chez toi si tard, ajouta Ruxs.

Green restait toujours en arrière lorsqu’il s’agissait de définir des règles avec Curtis. Il était plus doux et le savait. Raison pour laquelle ils fonctionnaient si bien ensemble.

— Pour chaque minute de retard que tu auras, ce sera une journée où je garderai tes clefs.

Curtis lui adressa un rapide « oui, monsieur » et se précipita pour attraper sa veste et ses clefs. Il était parti en quelques secondes, laissant Green et Ruxs seuls… enfin.

— Tu n’as pas à être si dur avec lui. C’est un bon gosse, déclara Green, chargeant les dernières assiettes du dîner.

Ruxs s’appuya contre le comptoir et le fixa.

— Ce n’est pas dur pour lui. Oui, c’est un gamin génial, toutefois il est encore jeune et impressionnable. Il doit comprendre que tout acte entraîne des conséquences, d’autant plus s’il ne suit pas les quelques règles que nous avons mises en place. Tu dois arrêter de le traiter comme s’il avait dix ans.

Green se rebiffa.

— Pas du tout !

— Bien sûr que si. Tout ce que tu veux faire, c’est lui cuisiner ses plats préférés, l’emmener jouer au parc et lui donner de l’argent de poche pour qu’il puisse s’acheter n’importe quel jeu vidéo ou gadget électronique dont il a envie.

Green voulut réfuter sa déclaration avant de refermer rapidement la bouche.

— Je refuse d’en discuter avec toi, dit-il à la place.

Ruxs éclata de rire et s’approcha pour se tenir juste derrière lui. Il passa ses mains autour de sa taille et déposa de tendres baisers sur sa nuque. Green prit appui sur le torse ferme et chaud de Ruxs.

— Tu ne veux pas en parler parce que tu sais que j’ai raison. Ne t’inquiète pas. Nous formons une bonne équipe.

— Comme toujours, acquiesça Green, se retournant dans ses bras et embrassant cette belle bouche.

Telle une habitude, cela commença lentement, avant de s’intensifier rapidement. Ruxs le plaqua contre le comptoir, aspirant sa bouche et frottant son érection sur sa cuisse.

— J’ai besoin de toi. Tout de suite. Arrête de nettoyer, gémit-il près de sa joue.

Green étreignit son partenaire, leva les yeux vers lui, le fixant avec la faim qui le dévorait. Bon sang, il désirait cet homme depuis si longtemps. Ces prunelles vert pâle, cernées de cils plus longs que ceux de n’importe quelle femme qu’il avait rencontrée. Des lèvres douces, opposées au chaume rugueux qui les entourait. Des veines épaisses qui traversaient ces bras musclés semblables à des routes et il voulait les suivre, chacune d’entre elles, avec sa langue. Il saisit sa nuque et l’attira à lui, capturant ces lèvres alléchantes. Si douces et douées. Ruxs le laissait toujours l’étreindre comme il en avait envie. Et après les avoir embrassées jusqu’à ce qu’elles soient gonflées et bien rouges, Green savait exactement comment il le voulait.

— En haut ! siffla-t-il.

Ruxs le dévisagea quelques secondes, son cerveau ne semblant pas comprendre le langage qu’il utilisait. Finalement, il se tourna et monta l’escalier. Green vérifia – semblable à un rituel – la rue sous la fenêtre avant de tout verrouiller et de tout éteindre, à l’exception de la lampe qui brillait au-dessus du porche de la porte d’entrée afin que Curtis ne se cogne au moment où il rentrerait.

Il était si excité qu’il grimpa les marches deux par deux. Il entendit l’eau de la douche couler dans la chambre d’amis. Il songea à rejoindre Ruxs, avant de décider de se rendre dans sa propre chambre afin de faire ce qui était nécessaire, parce qu’il ne passerait pas une autre nuit sans que le sexe épais de Ruxs le remplisse. Son ventre se crispa à cette idée tandis que sa nervosité essayait de l’emporter.

Cela lui prit un peu plus de temps que Ruxs et, lorsqu’il revint dans sa chambre, celui-ci se trouvait allongé sur le lit, avec le drap et la couette grise remontés jusqu’à son nombril. Il avait l’air si foutrement sexy, fraîchement lavé, ses poils soyeux étalés sur son torse, encore humides de la douche. Les lumières étaient éteintes, seule celle provenant de la salle de bain transperçait l’obscurité. Il était absolument à couper le souffle à l’attendre là, dans son lit.

Green laissa tomber la serviette enroulée autour de sa taille. Ce n’était plus le bon moment pour faire preuve de timidité. Son sexe pointait en direction de celui qu’il désirait. Ruxs émit un petit son d’approbation. Il ne semblait pas effrayé, et ne paraissait pas mal à l’aise à contempler ouvertement le membre d’un autre homme. Green saisit son érection dans sa main, tirant dessus, la taquinant. Ruxs l’observait attentivement tandis que Green surveillait sa réaction. La bouche de son partenaire était légèrement entrouverte, prenant un peu plus d’oxygène que d’habitude, puisqu’il donnait l’impression d’être submergé de désir. Oh, putain, ces foutues lèvres…

Green avança vers le bord du lit et resta là. Les jambes de Ruxs bougeaient avidement sous la couette, son pénis épais formant une tente sous les draps. Ruxs se lécha les lèvres alors qu’il fixait le gland engorgé de Green.

— Tu en veux ? demanda Green avec un petit sourire, d’une voix rauque et sexy.

Ruxs releva la tête vers lui, lui adressant un regard incertain.

— Oui. Je veux. Je ne sais pas du tout de quelle façon procéder, mais putain, je suis sûr de vouloir essayer.

— Viens là. Ne t’inquiète pas, bébé. Je sais comment m’y prendre, répondit-il, guidant Ruxs et lui faisant prendre position.

Le lit était un format king et pourtant, même allongé en travers, les pieds de Ruxs pendaient de l’autre côté. Cela le mettait dans une position tellement érotique. Les bourses de Green étaient nichées contre le nez de Ruxs, et son sexe parfaitement positionné. Il baissa les yeux vers son corps, et frissonna à la vue de son partenaire levant les siens pour accrocher son regard, attendant ses instructions.

Green passa sa large paume le long de sa poitrine, jusqu’à son aine, puis agrippa ses testicules, les appuyant plus fermement sur le visage de Ruxs. Il l’entendit inhaler.

— Bon sang, tu sens si bon !

Ruxs sortit sa langue et la fit courir sur son périnée. Green sentit ses genoux fléchir.

Bordel de merde ! Il grogna à son geste et s’interrogea sur le moyen de lui procurer autant de plaisir.

— Reste allongé, bébé. Tout ce que tu as à faire est de rester allongé là. Je m’occupe de tout. Je veux juste adorer ce beau visage.

Green saisit à nouveau son érection et la frotta sur la joue rugueuse de Ruxs. C’était juste suffisant pour ne pas être douloureux. Les poils hérissés irritaient légèrement sa peau sensible.

— Oh, c’est si bon… ne bouge pas.

Green ondula des hanches, mimant une baise, ses testicules frappant le nez de Ruxs, pendant que son sexe glissait sur sa joue.

Green serra fermement la base de son membre et en fit glisser le bout près des lèvres gonflées de Ruxs qui se lécha les siennes et Green frissonna au fait qu’elles étaient brillantes désormais avec sa salive.

— Merde ! murmura-t-il d’une voix rauque. Ta bouche me rend fou, Mark. Le savais-tu ? J’avais l’habitude de rêver que je la baisais, tes mains menottées dans le dos et je te prenais de la manière dont je le voulais. Comme maintenant.

Green inséra son pouce dans sa bouche, l’intérieur de son doigt poussant contre le palais, le forçant à l’ouvrir autant que nécessaire.

— Juste un peu plus, bébé. Ouvre-la… c’est ça, murmura Green pour l’encourager.

Il avança légèrement et laissa le bout de son sexe franchir les lèvres de Ruxs. Il n’enfonça pas tout le gland à l’intérieur, mais suffisamment pour sentir l’humidité, la chaleur de sa bouche… Oh, Seigneur, juste assez pour se torturer tout seul.

Green agita ses hanches, n’allant pas au-delà de la bouche de Ruxs. Il gémit à la sensation, ses bourses frémirent, sans tenir compte du fait qu’il y avait finalement si peu de contact. La stimulation et la vue étaient colossales. Il s’agissait du dur à cuire de Mark Ruxsberg, allongé là dans une position vulnérable pour lui.

— Bon sang…

Le sexe de Ruxs reposait, rigide sur son ventre. Paraissant en colère et négligé. Il voulait se pencher et le prendre dans sa bouche, toutefois il se réservait ce plaisir pour plus tard.

Green prit la mâchoire de Ruxs en coupe, et le caressa tendrement jusqu’à ce qu’il incline son gland sur le côté et enfonce son membre légèrement, de façon à ce qu’il frotte l’intérieur de sa joue. Il ne pressait pas trop fort et il savait que Ruxs appréciait cela, grâce à la manière dont ses jambes bougeaient nerveusement et à la façon dont sa queue se contractait et fuyait, tandis qu’il gémissait. Il pouvait sentir le bout de son membre pousser contre la mâchoire de Ruxs de l’extérieur. Il se frotta plus fort sur sa joue, enfonçant son pénis dans sa paume, puis à travers la bouche de Ruxs. Putain !

— Tu aimes ça, n’est-ce pas ? demanda-t-il.

Ruxs gémit à nouveau autour de son membre, la vibration amenant Green à renverser sa tête en arrière, alors qu’il essayait de retenir son orgasme.

— Ahhh, merde ! Je le sais que tu aimes. Tu apprécies d’avoir ma queue dans ta jolie bouche pendant que je baise ton visage sexy.

Ruxs leva ses mains et agrippa l’arrière des cuisses de Green, l’attirant plus près encore – comment cela était-il possible ? Il n’en avait aucune idée.

— Hmm… tu veux mes couilles sur ta figure, bébé.

La voix de Green ne ressemblait pas à la sienne. Elle était plus profonde, sinistre. On dirait qu’il était possédé.

Ruxs gémit. Green savait qu’il voulait dire « oui ». Ruxs souleva ses hanches en l’air, inclina la tête en arrière comme s’il voulait essayer de le prendre plus profondément.

— Montre-moi, Mark. Montre-moi que tu aimes ça, murmura Green.

Ruxs remonta près du bord du lit, sa tête pendait désormais totalement hors du lit, dans une position renversée. Il fit signe à Green d’ouvrir plus largement les jambes, ce qu’il s’empressa d’exécuter. Une fois que Ruxs se trouva entre ses cuisses, il ne perdit pas de temps pour passer sa langue contre les bourses sensibles de Green qui se tortilla à plusieurs reprises à cause de la sensation alors que Ruxs dévorait avidement son périnée. C’était si foutrement bon, suffisamment pour que Green doive se pencher en avant en serrant les dents.

Instinctivement, il agita ses hanches. Il saisit son sexe dans sa main, se caressa légèrement, jouant avec son orgasme. Ruxs l’amenait si proche du gouffre avec sa langue, et qu’il se caresse ou non, Green était sur le point d’éjaculer.

Ruxs haletait, son souffle chaud effleurant sa peau et il marqua une pause. Green baissa les yeux vers lui. Son visage était rouge et toute sa bouche était humide, recouverte de salive. Avant même qu’il ne puisse faire le moindre mouvement, Ruxs saisit son sexe et le remit dans sa bouche, avalant le gland et pratiquement la moitié de sa longueur.

— Merde ! hurla Green.

Toujours conscient du manque d’expérience de Ruxs, il s’enfonçait et reculait, avec des mouvements peu profonds.

Ruxs baisait l’air et Green fut incapable de se retenir une minute de plus. Il se pencha et prit toute l’érection de Ruxs dans sa gorge. Il sentit le brusque grognement de son amant se propulser à travers son sexe, jusque dans ses orteils. Green aspira aussi fort qu’il le pouvait tout en continuant de baiser la bouche de Ruxs. Il y avait un peu plus de dents qu’il ne l’aurait aimé, et la douleur l'obligea à recroqueviller les orteils. Il ferma brusquement les yeux, submergé par le plaisir. Cela allait bien au-delà de tout ce qu’il avait pu fantasmer. Green utilisa toutes ses compétences en matière de pipe et fut récompensé de ses efforts par une explosion de liquide pré-éjaculatoire qu’il lécha rapidement avant de reprendre sa succion. Il savait que Ruxs était sur le point de jouir. Sans avertissement, Green pinça durement les mamelons de Ruxs et se releva pour aspirer agressivement le gland, prêt pour l’éjaculation. Il n’eut qu’une seconde à attendre. Il sentit que Ruxs s’écartait de lui pour hurler son nom qui dut s’entendre sur un bloc à la ronde. Green continua d’avaler afin de profiter de chaque goutte que Ruxs déchargeait dans sa bouche. C’était à la fois sucré et salé, et glissait aisément dans sa gorge. Il en voulait plus, bordel, il souhaitait faire jouir Ruxs toute la nuit et sentir ce sperme chaud profondément en lui.

Il se relevait et s’abaissait au même rythme que la poitrine de Ruxs tandis que ce dernier revenait sur terre après son orgasme. Green frotta son propre torse contre les poils fins de Ruxs, comme s’il essayait d’étaler son odeur sur lui. Il gémit lorsqu’il sentit la langue de Ruxs reprendre son ballet avec ses testicules. Il n’avait pas encore joui et il était plus dur que jamais. Il se redressa et baissa les yeux vers Ruxs.

— Installe-toi sur le lit, ordonna-t-il.

— Je veux que tu jouisses, se défendit Ruxs, tendant les bras vers lui.

— Oh, ne t’inquiète pas, je le ferai. J’ai autre chose en tête. Maintenant, ramène ton cul ici.

Green ouvrit le tiroir de sa table de chevet et en tira une bouteille de lubrifiant et un préservatif. Il fixa le petit carré de papier avec hésitation. Il voulait Ruxs nu et chaud à l’intérieur de lui. Il avait toujours utilisé des condoms, toujours. Mais en prendre un avec Ruxs lui semblait mal.

— Es-tu sûr ?

Ruxs le regardait lutter avec lui-même.

Green grimpa sur le lit et s’allongea sur le corps large de Ruxs.

— À toi de voir. Je vais être sincère. Je ne veux pas en utiliser un.

Ruxs lui adressa un sourire machiavélique.

— Pourtant, tu as chopé la gonorrhée.

Green roula des yeux et plongea pour mordre le mamelon de Ruxs, arrêtant net son rire.

— Aïe ! Merde !

— Alors, ferme-la. Tu sais parfaitement bien que je suis clean et je suis certain que tu l’es aussi. Je pense que nous irons bien. Si nous faisons ceci. Ce sera juste nous.

Green remarqua la lueur de sérieux contenue dans les yeux de Ruxs à présent. Il baissa la tête jusqu’à ce que sa langue effleure ces lèvres roses et gonflées. Il les caressa, d’avant en arrière, tandis que Ruxs ouvrait la bouche et le taquinait à son tour.

— Tu as un meilleur goût que je ne l’aurais cru, aussi.

La voix de Ruxs était rocailleuse lorsqu’il répondit.

— Bordel, pourquoi cela m’a-t-il pris si longtemps ?

Green ne répondit pas. Ce n’était pas une question qui appelait une réponse. Ils ne perdraient plus de temps désormais.

DU PARADIS À OH NON !

Ruxs se frottait contre Green. Bon sang, il lui permettait de se sentir si bien. Il était allongé sur le dos, haletant et se tortillant sous son partenaire. Il avait déjà joui une fois, et désormais, il était à nouveau dur et endolori… encore une fois. Il va me tuer. Green s’assit, chevauchant le bas de son corps.

— Putain, j’ai besoin de toi, Mark. À l’intérieur de moi.

Green bougea ses hanches tandis qu’il le suppliait.

Ruxs se redressa, enroulant ses bras autour de son dos. Il tint sa nuque et l’attira à lui pour un autre baiser brûlant, alors même qu’il se frottait encore contre lui, plus bas.

— Tu m’auras. Dis-moi comment te faire l’amour, murmura Ruxs contre son cou.

Il darda sa langue pour lécher la pomme d’Adam saillante.

Green pesa de tout son poids jusqu’à ce qu’ils soient de nouveau allongés. Il s’écarta de lui et attrapa la bouteille de lubrifiant. Ruxs se mit sur le côté, l’observant attentivement tout en se sentant inutile. Il se pencha pour déposer des baisers, bouche ouverte, sur la poitrine de Green, s’attardant sur le petit rond plat, suçant l’un d’entre eux jusqu’à ce que le téton soit dressé et rouge. Les gémissements de Green incitaient au péché et l’excitaient encore plus.

Green prit sa main et versa une bonne quantité de gel sur deux de ses doigts. Ruxs le dévisagea avec une expression désemparée, sa main suspendue dans les airs, le lubrifiant coulant sur le torse de Green. Il avait l’impression d’être un idiot. Green lui sourit gentiment et déplaça sa main jusqu’à ce qu’elle soit derrière ses bourses. Il garda sa main sur la sienne et continua à le guider.

— J’ai besoin d’être préparé, bébé.

Green écarta largement ses jambes et le sexe de Ruxs sursauta à la vue qu’il lui offrait. Sa vision était emplie de l’homme duquel il tombait rapidement amoureux fou. Chris Green était largement étalé pour lui, et ce petit trou serré lui faisait un clin d’œil.

Merde ! Il le sentit s’enfoncer sur son doigt qui sombra dans son corps. Le ventre de Ruxs commença à tourbillonner tandis qu’il comprenait ce qu’il était censé faire. Il le poussa lentement à l’intérieur. Green grogna quand il introduisit son doigt à mi-chemin. Il se figea, étudiant les expressions faciales de Green. Ses yeux étaient fermés et il fronçait les sourcils tout en se léchant ses lèvres entrouvertes. Sa respiration haletante effleurait sa joue. Les yeux de Ruxs étaient à moitié ouverts, alors qu’il pensait à l’étroitesse du canal dans lequel se trouvait son doigt qui semblait le serrer comme un étau. Comment diable sa queue allait-elle pouvait pénétrer là-dedans ? C’était tout à fait impossible. Il essaya de pousser un peu plus, et sentit qu’il n’allait pas réussir à aller plus loin. La dernière chose qu’il voulait c’était blesser cet homme. Il s’y refusait.

— Chris, chuchota Ruxs d’une voix qui tremblait, correspondant parfaitement à son état de nervosité. Je ne crois pas que ma queue pourra entrer là. Je ne veux pas te faire de mal.

Green entrouvrit légèrement les paupières, et se concentra sur le visage de Ruxs. Son front était toujours plissé, toutefois ses yeux arboraient cette lueur malicieuse. Sa bouche se contracta afin de dissimuler son sourire.

— Cela ne rentrera pas ?

— Non, c’est impossible.

Ruxs recula son doigt d’un ou deux centimètres et le repoussa à l’intérieur comme pour prouver son point de vue.

— Eh bien, qu’allons-nous faire alors ? Ta grosse bite, si massive, ne pourra pas s’enfoncer dans mon minuscule trou du cul. Dans toute l’histoire de la baise gay, Mark Ruxsberg possède la seule queue qui ne peut pas remplir un trou du cul parce qu’elle est trop énorme ? dit Green, d’un air faussement stupéfait.

Ruxs enfouit son visage embarrassé contre les cheveux ébouriffés de Green, incapable de retenir son propre rire.

— Connard !

— Tu t’inquiètes pour rien.

Green se calma et le força à le regarder.

— Cela ira. La sensation sera géniale et tu ne me feras pas mal. Je te le promets. Ta queue est d’une taille parfaite pour moi et je suis impatient qu’elle me remplisse.

Il l’embrassa passionnément, le remettant dans la bonne ambiance.

Ruxs enfonça de nouveau son doigt, cette fois-ci forçant l’étroitesse du passage.

— Tourne-la un peu, haleta Green.

Ruxs obéit jusqu’à ce que sa paume soit dressée vers le haut. C’était plus confortable pour lui et, d’un autre côté, pour Green également. Le froncement de son front disparut et sa main saisit son sexe semi-dressé.

— Plus !

Ruxs le fit glisser lentement, juste un centimètre, lorsque Green attrapa sa main et poussa jusqu’à ce que son doigt ne puisse pas aller plus loin.

— Merde ! grognèrent-ils à l’unisson, laissant échapper un hoquet.

— Tu vas bien ? lui demanda Ruxs.

Sa propre gorge était serrée sous l’effet de son désir. Le cul de Green était aussi brûlant que la veille… plus chaud même, si possible.

— Oui, j’ai besoin de sentir la brûlure. Putain, j’adore ça !

Green ondula lentement des hanches, faisant entrer et sortir le doigt de Ruxs en lui. Ce dernier l’observa pendant que Green se masturbait, pompant son érection en de longs mouvements languides.

Ruxs plongea brusquement son doigt plus profondément et Green hurla son nom. Il se figea, espérant que c’était un cri de bonheur et non pas de douleur.

— Merde ! Continue à faire ça, bébé, gémit Green, empoignant son pénis plus fort.

Ruxs fit des mouvements de va-et-vient entre les fesses de Green, à l’identique d’hier soir. Il remarqua la perle qui surgit de la fente et se baissa rapidement pour l’aspirer. Green siffla et se cambra contre lui.

— Putain, ouais, Mark ! C’est ça, bébé. Juste comme ça. Prépare-moi bien pour que je puisse te baiser.

Bordel ! Sale connard déluré ! Ruxs savait que ce qu’il faisait était bon. Il continua de sucer le bout de son sexe, essayant de se concentrer afin de ne pas avoir de haut-le-cœur tout en bougeant son doigt dans son homme en même temps. Il voulait voir plus de ces réactions sexys, entendre plus de ces mots crus. Plus des gémissements, grognements de la part de Green, se transformant en soupirs de bonheur.

— Plus ! Donne-m’en plus ! Utilise deux doigts à présent, ordonna-t-il.

Ruxs fit pénétrer le second, laissant juste le bout entrer.

— Tout d’un coup ! grogna Green. Fais en sorte que je le sente !

Bordel ! Qui aurait pu dire que son partenaire appréciait tellement la douleur ? Il laissa le bout du sexe de Green glisser de ses lèvres et se pencha plus bas pour lécher ses bourses, tout en enfonçant ses deux doigts profondément dans ce canal étroit. Green jura, mais Ruxs savait désormais qu’il ne devait pas arrêter. Il les fit coulisser et prit brusquement conscience que son ouverture se détendait petit à petit.

Green écarta ses doigts de lui tout en sifflant :

— Tu as des doigts sacrément épais, bébé. Je suis prêt. Je ne peux plus attendre.

Ruxs fut agressivement roulé sur le dos, tiré et poussé jusqu’à ce qu’il se retrouve allongé au centre, la tête surélevée par deux oreillers. La simple vue de son partenaire le manipulant brutalement au lit l’obligea à serrer la base de son sexe.

— Tu n’as pas intérêt à jouir ! aboya Green.

Il ramassa la bouteille de lubrifiant et en versa un peu sur ses propres doigts, avant de tordre son bras derrière lui pour l’appliquer sur son entrée.

La poitrine de Ruxs s’élevait et s’abaissait rapidement. Toute cette situation était foutrement excitante et effrayante. Il allait baiser son meilleur ami. Un homme qui signifiait tout pour lui. Pour qui il était prêt à donner sa vie. Il était désormais son partenaire, son meilleur ami et son amant.

Green s’installa au-dessus de lui et frotta la raie de ses fesses sur l’érection de Ruxs. C’était glissant et chaud. Ce long sexe rigide se dandina devant lui et fuyait sur son ventre. Il ferma les yeux, se concentrant afin de faire refluer son orgasme. S’il s’était trouvé avec une fille, il n’aurait probablement eu aucun problème à le retenir. Cependant, avec Green, c’était totalement différent, c’était spécial. Il avait désiré être avec lui de cette manière depuis si longtemps que son anticipation risquait de tout gâcher. Il tenta d’inspirer par le nez et d’expirer par la bouche. Ouais, bien sûr… Il finirait par suffoquer.

Green se pencha en avant et déposa le plus doux, le plus tendre des baisers qu’il ait jamais reçus de sa vie sur sa joue, au coin de sa bouche, et finalement, sur ses lèvres.

— Tu représentes tout pour moi, tu le sais, ça ? Tout ce qui est bon dans ma vie a toujours eu quelque chose à voir avec toi. Je ne sais pas pourquoi j’ai autant traîné… je suis content que cette attente soit terminée.

Green l’embrassa pendant qu’il alignait le membre de Ruxs avec son ouverture. Il se laissa glisser dessus, et le gland franchit cet anneau serré.

Ruxs serra les dents. Putain de bordel de merde ! Le cul de Green l’avalait à un rythme régulier. Il murmura son nom encore et encore à son oreille. Bon sang, Green lui faisait ressentir des sensations qu’il n’aurait jamais crues imaginables. Son érection était si comprimée qu’elle le fit loucher.

— Chris… Seigneur !

— Je sais, bébé. Cela rentre comme un gant, répondit joyeusement Green s’asseyant sur la queue de Ruxs.

Il se releva lentement et se rabaissa encore plus délicatement. Ruxs pouvait sentir chaque contour et courbe à l’intérieur de son amant, son cœur se serra et sa poitrine se comprima à l’idée de connaître Green de manière la plus intime. D’une façon dont personne d’autre ne le pourrait jamais. Green était du genre fidèle.

— Pousse en moi, Mark. Fais en sorte que je te goûte. Je veux encore te sentir pendant que je dormirai et avoir l’impression que tu seras toujours en moi demain. Quand je marcherai, je veux penser à toi, grogna Green.

Ruxs posa ses pieds à plat sur le lit, serra la taille de Green et s’enfonça en lui. Green hurla, suppliant pour plus. L’encouragea à le prendre plus fort. Les cuisses de Ruxs tremblaient tandis qu’il poussait son sexe endolori dans Green, jusqu’à ce qu’il soit hors de contrôle. Green gronda, gémit et se laissa violemment tomber sur lui, avec une sauvagerie qu’il ne lui avait jamais vue. Son ton dur et ses mots vulgaires l’excitaient à n’en plus finir, le propulsant vers le bord de l’orgasme.

Ruxs gronda et le baisa fort, aussi puissamment qu’il l’avait exigé. Désintégrée son idée initiale comme quoi ils ne pourraient pas s’adapter. Désormais, il ne pensait pas que quelque chose pouvait mieux s’emboîter qu’eux. Lorsqu’il en aurait terminé, il s’assurerait que le cul de Green garde l’empreinte indélébile de sa queue.

Il renversa sa tête dans l’oreiller. Les muscles de son cou saillaient et se tendaient tandis qu’il se donnait totalement physiquement. Son corps était en feu, sa queue engloutie dans un canal étroit qui dégageait une chaleur infernale ; pulsant, à la recherche d’une libération, suppliant pour éprouver un plaisir qu’il ne pourrait trouver que profondément à l’intérieur de son amant.

Green s’affala sur lui, le corps parcouru de frissons. Ruxs les fit rouler, suivant son pur instinct, faisant ce qui lui semblait parfaitement naturel. Il releva une jambe de Green, et la posa sur son épaule, maintenant l’autre dans le creux de son bras passé derrière son genou, le gardant ainsi largement ouvert pour lui. Il n’eut pas besoin d’utiliser une main pour guider son sexe vers ce trou affamé. Sa queue savait ce qu’elle voulait. Il inclina son bassin et le pénétra de nouveau, ne s’arrêtant pas jusqu’à ce que ses testicules soient nichés contre les poils doux des fesses de Green.

— Ahhh, merde ! soupira-t-il lourdement.

Green posa ses mains sur le visage de son amant et l’attira à lui. Ruxs recouvrit son corps, ses muscles luttant avec ceux de son partenaire. Leur peau recouverte de sueur glissait délicieusement l’une contre l’autre. Ils se retrouvaient plus calmes à présent. Cette soif et ce besoin initial et urgent de pénétration étaient étanchés. Ruxs remplaça ces martèlements brutaux par des coups langoureux et profonds. Il reculait, ne laissant que le bout à l’intérieur, avant de revenir doucement, comme s’ils avaient tout le temps au monde.

— Oui, Mark…

Les prunelles sombres de Green brillaient.

— C’est ça… juste là, bébé.

— Tu aimes que je te prenne lentement ainsi ?

— Putain, ouais ! répondit Green, ses mains passant des joues de Ruxs à son propre sexe engorgé et rouge.

Il se caressa des deux mains.

— Tu vas me faire jouir.

— Tu sais où est ta place, n’est-ce pas, Chris ? Sous moi, étiré et largement ouvert pour moi, déclara Ruxs avec conviction alors que sa propre déclaration l’envoya vers ce point de non-retour : prêt à atteindre cette dernière destination sur cette route du plaisir. Jouis pour moi, Chris. Laisse-toi aller. Je veux te voir éjaculer pour moi encore.

Les mains de Green bougèrent plus rapidement. Son canal se resserra. Ses muscles internes ondulaient, aspirant le sexe de Ruxs sachant ce qu’il pouvait leur offrir. Il voulait céder, lui aussi. Désirait jouir profondément à l’intérieur de Green afin de le revendiquer comme sien. Il possédait peut-être plus d’expérience que lui, mais personne d’autre n’avait été capable de l’avoir sans protection… juste lui. Le trou glissant de Green le serra violemment, le retenant plus fermement qu’une poignée de main.

Green laissa échapper un gémissement de pur plaisir tandis qu’il agrippait les épaules de Ruxs, son sperme jaillissant en de longs arcs blancs, montrant son extase.

— Oh, seigneur ! Mark ! Merde !

Ruxs se laissa aller alors que le brusque sursaut d’énergie de Green se transférait en lui, à travers lui. Il avait fait jouir son amant et c’était agréable. Il s’était arrangé pour qu’il apprécie ce qu’il lui avait fait. Il refusa de le laisser reprendre son souffle et recula avant de le pilonner encore une fois. Son orgasme grandissait, le plaisir augmentait chaque fois qu’il entendait le claquement de sa peau contre le joli petit cul de Green. Il poussa fort, puis augmenta encore son rythme ne pouvant pas attendre une minute de plus pour jouir.

Merde ! La sueur coulait le long de son corps tendu, lissant les poils noirs de sa poitrine. Les yeux de Green étaient grands ouverts, le regardant avec émerveillement. Il l’attira à lui et l’embrassa brutalement, grognant contre la bouche de Ruxs, ouvrant plus largement les jambes, et les enroulant autour de sa taille. Ruxs continua son assaut, son orgasme se montrant entêté. Il était au bord du gouffre, et pourtant, il refusait de le laisser l’atteindre. Il se moquait de lui, le rendant fou. Puis, la situation devint trop écrasante pour la supporter plus longtemps.

Green et lui s’enlacèrent brutalement, léchèrent et aspirèrent jusqu’à ce qu’ils renversent les couvertures du lit, et que les oreillers se retrouvent sur le sol. Ils baisèrent comme des fous, pour simplement laisser l’amour loin derrière eux et qu’une baise dure soit tout ce qu’ils semblent être en mesure de faire. Jusqu’à ce qu’ils baisent comme des bêtes. Green était à nouveau dur. Ses mains étaient de retour, volant le long de sa queue, pourchassant cette extase comme Ruxs le faisait.

— Enfoiré, gronda Green. Putain, je vais encore jouir !

Soudain, il atteignit son apogée, jouissant plus fort que jamais. Gémissant et se déversant, parlant à Dieu à croire qu’il se trouvait au premier service d’un dimanche de Pâques. Son corps tremblait de manière irrépressible dans cette chaleur confinée. Jamais de sa vie il n’avait éprouvé un tel plaisir. Sa tête palpitait au même rythme que son sperme giclait. Il enregistra à peine le cri rauque de Ruxs et ses jambes tremblaient et s’agitaient alors que son sexe déversait un flot de liquide nacré sur sa poitrine, le reste dégoulinant sur ses mains.

— Merde, murmura-t-il contre le visage de Ruxs.

Il avait à nouveau joui. Deux fois en l’espace de quelques minutes.

Ruxs s’efforçait d’éviter l’hyperventilation et essayait de ralentir sa respiration. Il siffla alors que son membre glissa hors de son paradis. Il comprenait vaguement ce qui se passait, sa poitrine se soulevait rapidement au moment où il écrasait son amant contre le matelas. Il fut incapable de se débattre lorsque Green le repoussa et l’écarta comme s’il n’en pouvait plus.

Ruxs gloussa de fierté.

— Tu m’as dit de faire en sorte que tu me sentes encore demain, haleta-t-il.

— Crétin ! grommela Green.

Oh, ouais ! Aucun doute, il profiterait de ce martèlement pour le reste de la semaine. Il n’aurait rien pu demander de mieux. Il se sentait bien et totalement épuisé.

À un moment donné, ils avaient dû s’endormir afin de récupérer. Ils se trouvaient tous deux les fesses à l’air sur le matelas dénudé. Green pouvait entendre quelque chose qui tictaquait ou qui frappait, il n’en était pas sûr. Sa tête était embrumée et son cul agréablement douloureux. Il sourit et roula puis se heurta au grand corps bardé de muscles qui ronflait doucement à côté de lui. Il passa une main sur Ruxs jusqu’à ce qu’il commence à bouger.

Tap, tap, tap, tap…

— Ouais ! cria-t-il d’une voix fatiguée, rendue rauque par le sommeil.

Il jeta un coup d’œil au réveil posé sur la table de chevet. Il indiquait minuit dix.

— Euh… c’est moi.

Green était plus réveillé à présent. La voix douce de Curtis fut à peine audible

— Viens-tu juste de rentrer ? Parce que si c’est le cas, tu vas avoir de sacrés ennuis, grommela Ruxs.

Green se gifla le front. Eh bien, au moins Curtis était au courant pour eux deux maintenant.

— Non. J’étais là à l’heure. Je… euh… dormais. L’un de vous deux peut-il m’emmener à l’hôpital ?

Green était déjà debout, enfilant à toute vitesse son bas de pyjama. Il ouvrit la porte à la volée avant de dévisager Curtis de la tête aux pieds.

— Tu vas bien ?

Curtis se jeta contre la poitrine nue de Green et l’étreignit de toutes ses forces.

— Non. L’hôpital vient juste d’appeler. Maman est morte.

S’IL VOUS PLAÎT, NE ME BRISEZ PAS LE CŒUR

Ils étaient tous assis dans la salle familiale de l’hôpital, attendant que le responsable des funérailles vienne prendre la mère de Curtis. Celui-ci était assis sur l’une des chaises, la tête enfouie contre l’épaule de Green qui avait passé ses bras autour de lui, pendant qu’il discutait avec Day. Ses lieutenants étaient venus les retrouver ici, peu de temps après que Green ait ramené Curtis de l’étage où il avait pu voir le corps. Il ne s’était écoulé qu’une heure, jusqu’à ce que Ro, Syn, Furi et Vicki apparaissent. Tout le monde aimait Curtis, et ils voulaient s’assurer qu’il supporterait ce triste passage. Bien que sa mère ait lutté contre sa maladie rénale pendant de nombreuses années et que Curtis lui avait fait ses adieux, un enfant n’était jamais vraiment prêt à voir mourir ses parents.

Vicki s’agenouilla devant lui et tenta de lui offrir un peu de jus d’orange et quelques biscuits, cependant le jeune homme se serra plus fort contre Green, sanglotant silencieusement.

— Ça va aller, mon pote. Nous sommes tous là pour toi, murmura Green.

Curtis ne bougeait pas, ne parlait pas et cela déchirait le coeur de Green. Comment cette merveilleuse nuit avait-elle pu se terminer ainsi ? Il se fustigea intérieurement de se montrer aussi égoïste. Ce n’était pas à propos de lui, mais de Curtis.

Une femme trapue entra dans la pièce, accompagnée de deux des infirmières avec lesquelles Curtis était devenu très familier au cours des mois où sa mère avait été hospitalisée en néphrologie.

— Je suis désolée de vous interrompre Curtis, Madame Masters du Département des Services Sociaux est ici pour vous parler, dit l’infirmière timide.

Ruxs se leva, croisant les bras sur son large torse. God et Day l’imitèrent. Ils se dressèrent devant Curtis comme des gardes du corps.

— À quel sujet ? demanda Ruxs, sa voix prenant un ton dur.

Les infirmières détournèrent le regard, semblant mal à l’aise, tandis que Madame Masters ne recula pas.

— Curtis, appela-t-elle, un peu plus fort, les scrutant tous, cherchant à l’atteindre malgré leur présence imposante.

Green l’étreignait toujours et le jeune homme releva la tête, essuyant lentement ses yeux.

— Oui, je suis Curtis.

— Curtis, je suis Madame Masters, toutefois, vous pouvez m’appeler Rose. Je viens de la Division des Services Humains, des Enfants et de la Famille d’Atlanta. Je tiens à vous présenter mes plus sincères condoléances. Je suis vraiment désolée pour…

— Nous les acceptons. Maintenant, si vous voulez bien nous excuser, Curtis aimerait rentrer à la maison. Il a beaucoup de choses à faire en ce moment. Voici ma carte, si vous avez des questions, vous pouvez m’appeler, intervint Ruxs, coupant ce qu’elle allait dire en lui tendant sa carte.

Elle la prit rapidement et la fourra dans sa sacoche, tout en gardant son attention concentrée sur Curtis.

— Où est-ce chez vous, Curtis ? questionna-t-elle, ne se sentant toujours pas menacée par la bravade de Ruxs.

— Chez nous, répondit encore ce dernier. Nous sommes sa famille.

Madame Masters poussa un soupir et releva finalement les yeux vers lui.

— Faites-vous partie de sa famille biologique, monsieur ? L’un d’entre vous l’est-il ?

Elle jeta un coup d’œil autour d’elle, établissant un contact visuel avec chacun d’eux. Aucun d’entre eux ne pouvait donner une réponse qui aiderait Curtis.

Green éprouva un sombre pressentiment, devinant ce qui allait se passer. Il ferma les yeux et fit une prière silencieuse. Comment cette nuit pouvait-elle passer de la meilleure de sa vie, à la pire, pour devenir finalement totalement désastreuse ?

— Curtis, quel âge avez-vous ? demanda-t-elle, d’un ton que Green supposa être sa voix sous-entendant « surtout ne pense même pas à me mentir ».

— Pourquoi posez-vous des questions dont vous connaissez déjà la réponse ? fit sèchement God. Allez droit au but.

— Curtis, vous avez dix-sept ans et d’après l’État de Géorgie, vous êtes toujours mineur. Votre seul tuteur légal vient de décéder. Je vais devoir vous emmener avec moi.

Soudain, deux hommes très larges, vêtus de costumes entrèrent, affichant un badge des Services Sociaux, tout comme Madame Masters.

Curtis releva brusquement la tête et se tourna vers Green, lui adressant un regard empli de chagrin et d’inquiétude. Il secoua rapidement la tête d’avant en arrière.

— Quoi ? Non… non… J’ai ma propre maison. Je paie les factures, je le fais depuis des années. J’aurai dix-huit ans dans quatre mois, répondit rapidement Curtis, se recroquevillant contre le corps de Green.

— Madame, si vous essayez d’emmener ce gamin, je vous arracherai vos putains de bras et vous frapperai avec ! aboya Ruxs.

Syn, Furi et Ro surgirent immédiatement à ses côtés, prêts à le retenir. Parce que, même si Madame Masters était une femme et Ruxs un flic, ils sentaient tous qu’en cet instant, il pourrait bien balancer toutes les lois par la fenêtre afin de protéger Curtis.

— Chhh, tout va bien, Curtis. Je vais m’occuper de ça.

Green se leva avec le jeune homme collé à lui. Il se trouvait derrière God et Day lorsqu’il s’adressa à elle.

— Madame, je suis le Détective Christopher Green du Département de la Police d’Atlanta. Les hommes qui se tiennent devant vous sont mes supérieurs directs et également les employeurs de Curtis, supervisant son stage. Nous avons été une famille de fortune pour Curtis pendant près de trois ans. Il a vraiment besoin de notre soutien pour l’aider à traverser cette période très difficile. Je suis sûr que vous comprendrez.

Green marqua une pause, espérant qu’elle accepterait, pour autant, son visage resta stoïque et ses gorilles se mirent à avancer.

— Curtis peut rester avec moi, chez moi, ainsi qu’il le fait la plupart des nuits. Vous êtes la bienvenue pour venir et vérifier comment cela se passe. Je m’assurerai qu’il poursuivra ses cours et son travail.

— Je suis désolée, Détective Green, cela ne marche pas comme ça. Si vous désirez assumer la responsabilité d’un placement temporaire du mineur, vous devez remplir les documents, suivre le protocole exigé par l’État et compléter l’évaluation requise.

— Combien de temps cela prendra-t-il ?

Les yeux de Green la suppliaient.

— De six à huit semaines, répondit-elle, d’une voix dénuée de toute émotion.

— Non ! sanglota Curtis, s’effondrant dans ses bras.

La pièce explosa dans un tumulte de voix en colère. Les gorilles des Services Sociaux ne savaient plus dans quel sens se tourner. Ruxs dut pratiquement être plaqué au sol par Ro, Syn et Furi. God et Day se dressaient toujours devant eux, énumérant toutes les suggestions auxquelles ils pouvaient penser. Green se détourna complètement et enveloppa Curtis de ses bras. Il laissa tout le bruit et le chaos se fondre dans le décor. Ses yeux s’emplirent de larmes alors que Curtis le suppliait à plusieurs reprises de ne pas la laisser l’emmener. Green posa son menton sur ses cheveux blonds, caressant tendrement son dos.

— Écoute-moi, écoute-moi, Curtis, dit-il, juste assez fort pour qu’il l’entende. Tu vas devoir partir avec eux.

— Non ! Allons-y ! Enfuyons-nous !

Il tint Curtis à bout de bras afin de pouvoir le regarder droit dans les yeux, lui montrant toute sa sincérité.

— Non. Je ne vais pas te kidnapper. Crois-moi quand je te dis que je viendrai te tirer de là. Et cela ne prendra pas des semaines. Tu nous connais.

Il releva son visage triste.

— Tu me connais. Ainsi que God et Day. Nous n’échouerons pas. Je ne te laisserai pas tomber. Je ne te mens pas. Je te sortirai de là. Vite. Pour l’instant, je veux que tu ailles avec eux. Sagement et respectueusement. Agis comme l’homme que tu es. Cela me tue de ne pas pouvoir être là pour toi ce soir, mais que je veux que tu sois fort. Fort pour ta mère, et pour moi. Laisse-nous le temps de passer quelques coups de fil, d’accord ? Je viendrai te voir plus tard dans la matinée, je te le promets.

Curtis hocha lentement la tête. Green l’attira de nouveau contre lui et l’étreignit de toutes ses forces, laissant ses propres larmes couler sur ses joues. Il se sentait si foutrement inutile. Pour une fois que Curtis avait besoin de lui, il ne serait pas capable d’être là. Il était présent pour lui alors qu’il avait eu besoin d’aide pour son permis de conduire. Il avait été présent le jour où des brutes l’avaient embêté à l’école. Il avait été présent pour lui lorsqu’il avait eu son premier béguin et son premier chagrin d’amour. Il avait été présent tout au long des hauts et des bas de sa mère. Pourtant, maintenant qu’elle était morte, il devait le laisser partir ?

MERDE !

— Madame Masters, Curtis est prêt.

Green le livra, gardant une main rassurante sur son épaule. Il écarta Day et God, ignorant leurs expressions blessées et en colère. Qu’ils veuillent l’admettre ou non, ils n’avaient aucun pouvoir pour lutter contre les Services de l’Enfance… pour l’instant.

Les gorilles de Madame Masters firent un pas en avant, comme s’ils allaient traîner Curtis de force.

God se mit en travers de leur chemin. Il se dressa de toute sa hauteur, les dominant de son mètre quatre-vingt-quinze.

— Il est assez vieux pour marcher tout seul. Ne posez pas une seule de vos sales pattes sur lui. S’il me rapporte que quelqu’un l’a touché, je m’assurerai que vous me reverrez.

C’était plus qu’évident que les gars n’apprécièrent pas ses menaces ni ses intimidations, néanmoins, ils reculèrent. Madame Masters fit un pas de côté et laissa Curtis franchir la porte devant elle. Il lança un dernier regard à Green avant que le panneau se referme derrière eux.

Green voulait se laisser aller. Sa poitrine se serra sous l’effet de l’immense douleur qu’il éprouvait, tandis qu’il luttait pour reprendre son souffle. Toutefois, s’effondrer n’allait pas aider son meilleur pote. Il se laissa tomber sur une chaise, et se prit la tête entre les mains. Il avait juste besoin de prendre quelques profondes inspirations, puis il serait capable de bouger. Il sentit une main douce frotter son dos, formant de petits cercles. Il souleva la tête et vit les yeux tristes et embués de Vicki posés sur lui.

— Oh, Chris. Je suis tellement désolée. Je sais combien Curtis est spécial pour toi.

Green écarta sa main de son dos et embrassa gentiment sa paume avant de la poser sur ses genoux. Sa gorge était trop nouée pour la remercier. Il se leva et fit face à ses lieutenants.

— Day, croassa-t-il. Dis-moi que nous pouvons arranger cela.

— Tu as foutrement raison, nous allons remédier à ce problème, grogna Day, faisant claquer sa lourde paume sur son épaule, le stabilisant.

Et juste comme ça, Green sentit une petite lueur d’espoir commencer à le réchauffer de l’intérieur. God était un dur à cuire sous toutes les formes. Mais Day était un faiseur de miracles et il était aussi futé qu’un renard. Tout le monde l’aimait pour son charme, son sens de l’humour, son engagement et son dévouement envers la ville d’Atlanta. Day connaissait des juges, des employés de bureau, des officiels de la ville, tous disposés à lui rendre des faveurs sur un claquement de doigts. Immédiatement, Day entra en mode « faiseur de miracles ».

— Vicki. Réunis tout le monde dans le bureau. Dis aux gars de l’informatique de prendre contact avec tous les gens que nous connaissons au Service de l’Enfance, à la Division des Services Humains, des Enfants et de la Famille de la ville et j’ai besoin qu’un tuteur d’instance soit attribué à Curtis dès que possible. Dis à Syn d’envoyer quelqu’un à la maison de Curtis afin d’aller récupérer ses papiers importants : le testament de sa mère, sa police d’assurance, tout ce qu’ils pourront dénicher. Et trouve-moi un putain de juge qui puisse me signer une ordonnance pour une garde temporaire pour hier ! cracha Day, son esprit travaillant sans aucun doute à plus d’un millier de tours à la minute.

Vicki acquiesça à ses ordres et se dirigea vers la porte, le portable à la main. Day faisait défiler sa liste de contacts sur son téléphone, leur expliquant calmement quel était son plan lorsque Ruxs revint dans la pièce, paraissant dévasté et embarrassé. Green était bouleversé que Ruxs l’ait laissé tomber, toutefois il pouvait comprendre. Green aurait lui-même souhaité péter les plombs, néanmoins l’un d’entre eux devait être là pour Curtis.

Ruxs se tint devant lui. Ses yeux étaient bordés de rouge, gonflés et irrités.

— Je suis sincèrement désolé. Je n’ai même pas…

— La ferme. Je sais.

Green permit à Ruxs de l’étreindre. Il profita de sa chaleur et put enfin relâcher le souffle qu’il avait retenu. Il était son roc. Il s’était montré fort pour Curtis, ce qui lui avait pris chaque once de force qu’il possédait, et désormais, il avait besoin de quelqu’un sur lequel s’appuyer. Ruxs embrassa son cou, murmurant des mots apaisants et d’encouragement.

La voix de God au fort accent du sud rompit leur contact.

— Très bien, bougeons de là ! Rester ici à se serrer les uns contre les autres ne fera pas avancer cette merde. Retournons au bureau. Cela va être une très longue matinée.

J’AI BESOIN DE RÉSULTATS MAINTENANT !

Shelia Carpenter, une des responsables des Services de l’Enfance était assise à son bureau avec un tas de paperasses à remplir par Green afin qu’il obtienne la garde temporaire de Curtis. C’était une amie de Day. Il avait collaboré avec elle afin de régler des accusations de trafic et/ou consommation de drogues contre quelques enfants hébergés en centres d’accueil il y a quelques années. Elle avait promis de les aider autant qu’elle le pourrait légalement, mais Green aurait toujours besoin de fournir un casier judiciaire vierge – ce qui, bien entendu, ne poserait aucun problème – et qu’il devrait également respecter toutes les directives. C’était la partie qui le terrifiait.

Shelia serait capable de plaider pour un placement d’urgence au motif que cela causerait à Curtis une détresse émotionnelle sévère d’être retiré de son environnement normal et de la seule source de soutien moral en sa période de deuil. Le tuteur d’instance qu’elle avait nommé afin de protéger les intérêts de Curtis soutiendrait sa déclaration. La plupart des départements semblaient satisfaits que tout se passe en leur faveur. Tout le reste avait été écarté pour l’instant, afin qu’ils se concentrent pour récupérer Curtis. Bien que personne ne le dise à voix haute, ils ne savaient que trop bien comment cela pouvait se passer dans un lieu d’hébergement pour jeunes garçons. Ce n’était pas le genre d’endroit que Curtis pourrait supporter. Il était petit, doux et malgré les difficultés auxquelles il avait dû faire face, il croyait généralement qu’il y avait du bon chez tous les gens et partout. Il était tellement innocent et naïf face aux cruautés de ce monde.

Green ne put s’empêcher de remarquer la frustration de Day tandis qu’ils attendaient de recevoir l’avis d’un des juges aux Affaires Familiales. Ils auraient besoin que l’ordonnance soit signée dès qu’elle serait rédigée. Malheureusement, se présenter devant un juge de ce tribunal revenait à couper l’herbe sous le pied de la Protection de l’Enfance. Donc, pratiquement impossible. Ruxs se tenait assis à côté de lui, émettant quelques suggestions et répondant à la place de Green aux questions embarrassantes. Surtout en ce qui concernait la scolarité de Curtis et ce qu’il envisageait pour son avenir. Dès que Green terminait de remplir une section, Shelia la prenait et l’entrait immédiatement dans le système informatique, accélérant les choses de manière exponentielle.

Sa jambe rebondissait nerveusement sous son bureau. Il était déjà plus de huit heures. Il avait promis à Curtis qu’il passerait dans la matinée afin de vérifier comment il allait. Il sentit la main de Ruxs sur son genou, l’immobilisant.

— Bébé, détends-toi. Concentre-toi. Nous avons encore un peu de chemin à parcourir, déclara Ruxs, attrapant la feuille suivante. Merde ! Ils voulaient vraiment tout savoir, de son putain de groupe sanguin à sa nourriture préférée, jusqu’à son putain d’animal de compagnie d’enfance.

Green passa une main dans ses cheveux pour la centième fois.

— Merde, merde, merde ! siffla-t-il, entre ses dents serrées. Et s’ils refusent de me le donner ? Et s’ils disent que mon boulot est trop dangereux ? Ou que je n’ai pas de femme ? Bordel ! Et s’ils disent que je ne peux pas l’avoir parce que je ne possède aucune compétence parentale ?

Ruxs laissa tomber son crayon et prit son visage en coupe. Des têtes se tournèrent, les observant, ainsi que Shelia et le tuteur désigné. Green devait se reprendre. Il ne pouvait pas les laisser le voir paniquer. Comment pourrait-il gérer un adolescent, presque un jeune adulte, s’il ne parvenait pas à remplir quelques documents ? Green plongea dans les magnifiques yeux de Ruxs, essayant de se concentrer sur ce qu’il disait.

— Bébé. Calme-toi. Tu l’auras. C’est pratiquement un fait accompli. Nous avons deux spécialistes des services de l’Enfance prêts à te défendre devant le tribunal et à soutenir que tu es la personne la mieux placée pour aider Curtis en ce moment. Aucun juge ne s’opposera à cela. Tu n’es pas n’importe quel péquin qui pointe le bout de son nez venant de nulle part pour réclamer la garde d’un gosse. Tu es pratiquement le tuteur de Curtis depuis trois ans. On ne fait que rendre la chose officielle. Tout ce que tu as à faire, c’est de terminer de remplir les papiers, d’accord ? Ce n’est qu’une simple question de formalités. Curtis rentrera bientôt à la maison, dit doucement Ruxs, reprenant le stylo et le remettant dans sa main. Dès que tu seras calmé, finis ceci.

Ruxs se pencha et embrassa sa tempe, avant de reprendre ses pages d’écriture. Cela ne les dérangeait pas que tout le monde puisse être témoin de leur affection. Green s’était montré honnête à propos de son orientation sexuelle, refusant de se laisser aller à la duperie. Heureusement, Shelia les avait informés que ce facteur ne serait en aucun cas un obstacle.

Quand ils eurent terminé de remplir tous les formulaires, la pile ressemblait aux fichues pages jaunes d’un annuaire. Tout avait également été enregistré dans l’ordinateur et était en cours de traitement.

— Maintenant, je vais vérifier où en est la prévision d’une visite à domicile. Elle devrait être déjà programmée. S’ils ne peuvent pas affecter quelqu’un aussi vite, je l’effectuerai moi-même.

God approuva de la tête et se rassit dans son fauteuil, regardant Shelia travailler. Day était toujours au téléphone avec les tribunaux. Green se rongeait les ongles tandis qu’il faisait les cent pas dans leur grand bureau. Il leva de nouveau les yeux vers l’horloge. Il était dix heures et quart. Merde ! Je dois aller le voir maintenant ! Il est probablement collé à la fenêtre à m’attendre. Son cœur s’accéléra, inquiet à l’idée de laisser tomber Curtis.

Il envoya un message à sa mère, pour voir où elle en était de l’installation de sa maison. Elle et son beau-père préparaient une chambre pour Curtis, adaptée à un adolescent, équipée d’un lit flambant neuf, et non plus d’un futon, avec de nouvelles armoires remplies des vêtements et affaires personnelles que Ro, Furi et plusieurs autres membres de leur équipe avaient récupérés dans sa maison, ainsi qu’une toute nouvelle télévision et d’un système stéréo Bose. Des photos et posters se retrouvaient épinglés sur les murs, des choses que Curtis aimait. Ruxs trouvait qu’il exagérait, et il l’avait ignoré… comme d’habitude lorsque Curtis était concerné. Tous les gars de l’équipe avaient également contribué financièrement.

Sa mère finissait de nettoyer avec son aide ménagère à temps partiel, essayant de faire en sorte que l’endroit soit aussi propre que possible. Dès qu’il avait annoncé à sa mère ce qu’il comptait faire avec Curtis, elle était aussitôt entrée en action, volant à son aide, le plus naturellement possible. Elle adorait Curtis. Chaque fois que Green l’avait emmené chez elle pour dîner ou pour l’aider à propos d’un projet concernant la maison, elle se montrait charmée par ses yeux bleus innocents, son charmant visage de garçon, sa maturité et plus que tout, son beau visage, entouré de cheveux blonds.

Elle lui répondit rapidement, déclarant qu’ils en avaient pratiquement terminé et qu’elle s’apprêtait à aller faire quelques courses. Il laissa échapper un petit soupir, avant de tourner son attention vers Vicki. Elle se trouvait à la table de conférence, passant en revue tous les documents officiels et papiers de Curtis. Elle avait pris contact avec les pompes funèbres, conclu des arrangements, selon les spécifications de sa mère. Lorsque Curtis reviendrait à la maison, il serait capable de la pleurer comme un enfant devrait le faire. Il lui envoya un baiser sonore sur la joue après avoir obtenu cette mise à jour et l’informa qu’il allait voir Curtis. Elle posa la main sur l’embout du téléphone et murmura un « d’accord, dis-lui que je l’aime. »

Il agita la main, lui indiquant qu’il le ferait. Il attrapa ses clefs et lunettes de soleil, s’apprêtant à partir quand Day l’appela, l’arrêtant avant qu’il puisse franchir la porte.

— Très bien. La bonne nouvelle, c’est que nous avons un juge. J’ai discuté avec le clerc du Juge Klipson, tôt ce matin, l’informant de la situation. Elle vient juste de me rappeler pour dire que le juge les recevrait dans son bureau et qu’il signerait l’ordre temporaire si les Services de l’Enfance et le tuteur étaient d’accord pour le placement.

Day souriait largement.

Green poussa un vrai soupir de soulagement. Ruxs l’attrapa et le serra fort contre lui.

— Je t’avais dit qu’il rentrerait à la maison, murmura-t-il à son oreille, embrassant tendrement sa joue.

— Day, mec… Merci énormément.

Green l’étreignit.

— À quelle heure devons-nous nous présenter au tribunal ? Parce que je voulais voir Curtis.

— C’est là qu’est le problème.

Day soupira et les entrailles de Green se nouèrent.

— Le juge est absent aujourd’hui. Il ne pourra pas nous recevoir avant huit heures demain matin.

— Putain ! hurla Green, faisant sursauter plusieurs personnes. Je le lui ai promis. Allez, Day, n’y a-t-il vraiment personne qui puisse nous voir aujourd’hui ? Personne ?

Ruxs posa les mains sur les épaules de Green, chassant sa tension, mais il écarta brutalement ses mains.

Day leva un bras, essayant de le calmer.

— Tu sais que je suis rivé à ce téléphone depuis quatre heures, afin de nous trouver un juge. Il n’y a personne qui pourra nous recevoir aujourd’hui. Ils sont débordés au tribunal, tu le sais. Huit heures demain matin, ce n’est pas si mal. Je sais ce que tu lui as promis et que tu tiens à honorer cette promesse. Tu lui as dit que tu le tirerais de là rapidement et c’est ce que tu as fait.

Green grogna, serrant les poings, prêt à cogner quelque chose. Ruxs l’obligea à pivoter, pour le mettre face à lui.

— Tu dois te reprendre. Nous allons rencontrer Curtis maintenant et lui expliquer la situation. Tu ne réussiras pas à le voir si tu réagis comme un putain de taré. Si tu paniques, il paniquera.

Green prit plusieurs inspirations profondes, sachant que son partenaire avait raison. Il ne cherchait pas à suivre un raisonnement logique. Day lui avait fourni un miracle, chose habituelle de sa part : faisant en sorte que toute la paperasse soit remplie et enregistrée en un temps record, passant outre les délais de la bureaucratie. Les amener devant un juge dans les vingt-quatre heures était spectaculaire et Green lui avait pratiquement arraché la tête, déclarant que ce n’était pas suffisant.

Il se passa les mains sur ses yeux fatigués.

— Je suis désolé, lieutenant, dit-il doucement. Navré d’avoir agi à l’instar d’un con. J’apprécie vraiment tout ce que tu as fait. Tu as réussi à démêler tout ça, comme tu le fais toujours, mec. Pardonne-moi. Je suis juste…

— Hey ! Nous nous retrouvons tous impliqués là-dedans. Nous ressentons tous de la souffrance que Curtis ne soit pas là. Toutefois, nous sommes conscients que pour toi, c’est encore pire.

Day l’étreignit d’un bras.

— Maintenant, va le voir. Informe-le qu’il sera à la maison demain et dis-le avec conviction.

God se leva et s’avança vers lui.

— Shelia a indiqué qu’une visite à domicile obligatoire est programmée à quatorze heures aujourd’hui et qu’une autre est prévue à sept heures demain…

— Matin, déclarèrent Green et Ruxs à l’unisson.

God jeta un coup d’œil à Shelia et au tuteur alors qu’ils emballaient leurs affaires avant de partir.

— Non. Euh… demain soir. Une assistante sociale passera pour vous rencontrer, Curtis et toi.

— Oh, merde ! gémit Green.

Il était sur le point de poser une question à Shelia, mais God leva une main afin de l’arrêter.

— Stop ! Ne pense même pas à l’annuler ni à essayer de le reporter ou tu donneras l’impression que tu fais passer ton boulot avant Curtis, murmura God du mieux qu’il put.

— Je ne peux pas rater cette putain de descente, mec. Nous avons travaillé dur sur ce dossier afin de nous débarrasser de Chainz, et ce, depuis des années. D’ailleurs, le capitaine aura mon cul ! lança Green, stressant sur la dernière partie.

— Laisse-moi gérer cela. Tu restes à la maison demain. Et prépare-toi pour ce rendez-vous. Nous ne ferons rien pour remettre en question le retour de Curtis chez lui. Nous nous débrouillerons pour que tout fonctionne comme il le doit. Je vais obtenir quelques gars supplémentaires auprès du SWAT. D’ailleurs, je ne pense pas que ce sera compliqué. Je peux me passer d’un de mes hommes de main pour un assaut.

God n’attendit pas qu’il exprime son accord ou son désaccord. Il tourna les talons et sortit du bureau. La question était réglée. Il désirait désespérément être présent pour voir Chainz tomber, vraiment. Toutefois, il voulait le retour de son garçon à la maison bien plus encore. Son garçon.

FOYER D’ACCUEIL OU MOTEL BATES

Ruxs était assis sur l’une de ces chaises en plastique inconfortables, dans la salle des visites, attendant l’arrivée de Curtis. Le foyer où il se trouvait ressemblait à n’importe quel autre. Le voisinage était relativement agréable, bien que les maisons aient plus de soixante ans. Il y avait un petit parc à moins d’un bloc de là, avec un terrain de basket et un diamant pour le base-ball. S’il avait su qu’il y en avait un, il aurait apporté leurs gants et une balle.

La maison semblait assez grande pour contenir cinq, peut-être six chambres. Difficile de déterminer combien de garçons ils parquaient dans chacune d’entre elles. Ils avaient gravi le porche croulant qui faisait le tour du bâtiment et sonné à la porte. Une femme trapue leur faisait face, avec un tablier à imprimés en cachemire noué autour de la taille, les dévisageant attentivement. Ils portaient leurs vêtements habituels, mais les armes et les insignes étaient probablement intimidants.

— Puis-je vous aider, officiers ? demanda-t-elle, n’ouvrant toujours pas la porte grillagée.

— Je suis Chris Green et voici Mark Ruxsberg. Nous devrions être inscrits sur la liste des visiteurs pour voir Curtis Jackson, déclara tranquillement Green.

Il étira son cou pour regarder derrière elle, essayant de discerner d’où provenait toute l’agitation largement audible, de l’intérieur de la maison. Ruxs pouvait entendre quelques gars crier de temps en temps, et bien qu’il ne parvienne pas à discerner les mots, cela semblait relativement hostile.

— J’ai besoin de voir vos papiers d’identité, déclara-t-elle sévèrement.

Ils présentèrent tous deux leurs badges avec leurs cartes incluant leur photo d’identité. Après que ses yeux perçants se soient concentrés sur eux pendant quelques secondes, elle referma la première porte sans ajouter un seul mot, les laissant là, fixant la porte en bois.

— C’est quoi ce bordel ? cracha Green.

— Attends. Je pense qu’elle doit probablement vérifier la liste ou qu’elle est allée appeler Curtis pour qu’il vienne nous voir.

— Dehors ? lança Green avec incrédulité.

— Bébé… Je n’en sais rien. Calme-toi. Nous ne voulons pas que Curtis te voie contrarié.

Ruxs frottait toujours les épaules de Green lorsque la femme rouvrit la porte. Elle leur adressa un regard sceptique, légèrement déconcerté, puis déverrouilla l’écran grillagé afin de le maintenir ouvert pour eux. L’agitation était retombée au moment où ils entrèrent dans la maison.

— Vous pouvez attendre ici. Vous êtes autorisés à lui rendre visite pendant une heure. Le déjeuner est servi à midi. S’il veut manger, il ne devra pas être en retard, déclara-t-elle, avant de se retourner pour partir.

— Pouvons-nous l’emmener déjeuner ? demanda Green avec espoir.

— Aucun de nos résidents ne peut quitter les lieux sans une autorisation écrite préalable.

Ruxs vit Green serrer les dents, essayant de tempérer sa mauvaise humeur.

— Oui, madame, répondit-il, voulant qu’elle aille s’enquérir de Curtis.

— Pouvons-nous aller le chercher ? reprit Green, avançant vers la porte.

Le fait qu’elle le fusille des yeux obligea Ruxs à approcher pour se tenir plus près de son partenaire.

— Nous attendrons ici, dit-il anticipant une possible réponse négative.

Elle sortit, refermant solidement la porte derrière elle.

— Salope ! siffla Green.

Ruxs posa son bras sur ses épaules, et l’attira contre son corps.

— Je sais que c’est emmerdant, mais ce sera bientôt terminé, murmura Ruxs contre sa tempe, caressant les bras de Green de ses grandes mains.

Ils étaient là, s’étreignant et se consolant mutuellement lorsque la porte s’ouvrit à nouveau. La femme corpulente se tenait sur le seuil, le regard rivé sur quelque chose à l’autre bout du couloir.

Le cœur de Ruxs s’accéléra alors qu’il attendait que son ami tourne au coin du corridor et vienne à l’intérieur. Son visage se décomposa lorsqu’il entendit les voix de plusieurs garçons plus âgés se moquer et rire, tandis qu’ils passaient devant eux.

— Ooh, regarde ! Le pédé a déjà de la compagnie.

Le corps de Green se mit instantanément à vibrer sous sa paume. Ses prunelles de granit noir luisaient de colère.

— Putain, que se passe…

La voix de Green s’estompa au moment où Curtis arrivait et entrait dans la pièce, les cherchant frénétiquement du regard. Ses habituels yeux bleus étaient bordés de rouge, écarquillés de peur ou par ce qui était peut-être un choc. Ses cheveux étaient ébouriffés et sa peau était si pâle qu’elle en paraissait cendrée. Il semblerait que l’esprit magnifique qu’était Curtis ait littéralement été aspiré hors de son corps. La chemise qu’il avait enfilée très tôt ce matin avait un accroc au niveau du col, comme si quelqu’un l’avait tiré avec, ce qui était fort probablement le cas puisqu’il arborait une ecchymose rouge sur sa joue et une marque aussi sombre sous l’œil gauche.

— Green !

Curtis faillit renverser la mère de la maison maléfique alors qu’il courait et sautait dans les bras de Green, passant ses bras minces autour de sa taille, pleurant de façon incontrôlable contre son torse.

— S’il te plaît, ramène-moi à la maison.

Ruxs pouvait voir la douleur contenue dans les prunelles de Green, bien qu’elle soit rapidement éclipsée par sa rage. Ruxs avança droit vers la femme qui tenait toujours la porte, et la domina de toute sa taille.

— Putain, que lui est-il arrivé ? Qui sont ces gamins ? Sont-ils responsables de ceci ?

— Monsieur, je ne peux pas divulguer le nom de mineurs, rétorqua-t-elle, avec confiance.

— Oh si, vous allez le faire ou vous serez personnellement tenue pour responsable. Quelqu’un l’a frappé ! J’exige de savoir qui ! hurla Ruxs.

— Monsieur. Je vais devoir vous demander de partir si vous ne vous calmez pas.

Elle posa ses deux mains sur ses hanches rondes, son visage prenant une teinte d’un rouge brillant.

— Je n’irai nulle part sans lui. Appelez-moi votre responsable ! aboya-t-il.

— Vous pouvez contacter le Département de…

— C’est exactement ce que je vais faire, l’interrompit Ruxs, composant le numéro de Day en premier.

Il fixait la femme tandis qu’il expliquait la situation de Curtis à Day. Après que ce dernier ait confirmé qu’il se mettait en route et qu’il amènerait Shelia avec lui, Ruxs raccrocha. Il n’avait rien d’autre à ajouter à cette femme. Il espérait sincèrement qu’elle perdrait son travail suite à cela. Après tout, elle était censée fournir un endroit sûr à ces enfants, et non pas les laisser diriger un putain de fight-club dans leurs chambres.

Il revint vers l’endroit où Green et Curtis se tenaient désormais assis sur le canapé, Green examinant prudemment son visage.

— Qui t’a fait ça ? demanda-t-il d’une voix feutrée, mais ferme.

Curtis ferma les yeux tandis qu’il appuyait doucement sur sa joue, s’assurant que sa mâchoire n’avait subi aucun dommage. Green leva les yeux vers Ruxs, lui indiquant d’un regard, qu’il refusait de laisser le jeune homme loin de sa vue, et il fit comprendre à son partenaire, que lui non plus. Il se foutait de savoir si pour y parvenir, il devrait planter sa tente dans le jardin. Ils ne repartiraient d’ici qu’avec Curtis.

— Les gars d’ici ne semblent pas beaucoup m’apprécier, indiqua finalement Curtis.

Sa voix tremblait et il était toujours effrayé.

— Je vous jure que je ne leur ai rien fait. Je voulais juste aller me coucher. Je ne pouvais pas m’arrêter de pleurer. Ma mère me manque. Et vous aussi, les gars. Ils ont continué à me crier dessus, à me dire de la fermer. J’avais peur.

Curtis accepta le geste de réconfort quand Green passa un bras autour de lui et l’attira contre son torse.

— J’ai essayé d’arrêter, mais plus ils me traitaient de tous les noms, plus je souhaitais être à la maison. Puis, ils… ils…

Ruxs mit un genou à terre pour le regarder droit dans les yeux.

— Ils ont fait quoi ? Tu peux tout nous dire, tu le sais.

— Ils m’ont sorti du lit. Un gars m’a giflé. Je ne pouvais pas le voir, il faisait sombre. Ils ont dit que j’étais une petite fille et que les filles n’étaient pas autorisées dans leurs chambres. Puis, ils m’ont enfermé dans ce fichu placard et ont refusé de me laisser sortir.

La main de Green tremblait tandis qu’il essayait de le réconforter. Il se tourna et fixa la femme qui se trouvait toujours dans la pièce avec eux. Au moins, elle eut la décence de paraître désolée.

— Quand t’ont-ils finalement relâché ? demanda Ruxs, caressant les cheveux humides de sueur de Curtis, écartant des mèches de son visage.

Le regard que Curtis lui adressa lui retourna l’estomac. L’abus sous toutes ses formes l’horripilait. Probablement parce qu’il connaissait trop bien le sujet, et savait à quel point ce mal s’infiltrait profondément et vous rongeait de l’intérieur. Et sans un soutien solide pour vous permettre de vous en sortir, cette exaction pouvait ruiner votre vie, et tuer votre esprit. Qu’il soit damné s’il laissait cela arriver à Curtis.

— À quel moment t’ont-ils laissé sortir, Curtis ?

— Juste quand elle m’a appelé.

Curtis tremblait en avouant.

Green bondit du canapé et Curtis l’attrapa. Lorsqu’il fut hors de sa portée, il s’accrocha à Ruxs.

— Ramène-moi à la maison, s’il te plaît.

— Putain, où étiez-vous quand tout cela s’est passé ? Ce n’est pas franchement le manoir de Bruce Wayne ici. Allez-vous sincèrement me dire que vous n’avez pas entendu qu’un jeune homme se faisait torturer et harceler à seulement quelques portes de votre chambre ?

Elle froissa son tablier entre ses mains et secoua la tête.

— Ma chambre se trouve au rez-de-chaussée. Je…

— Ce n’est pas une excuse ! cria-t-il.

Bon sang, si elle était nerveuse vis-à-vis de Ruxs alors qu’il s’en était pris à elle, en cet instant, elle semblait prête à faire dans son pantalon.

— Je pense que je ferais mieux d’appeler les…

— Ils sont déjà en route. Toutefois, ils viennent pour vous madame, pas pour moi. J’ai pleinement l’intention de porter plainte et de déposer une plainte officielle auprès de la Division des Services Humains, et ceci bien avant de contacter WSB-TV, Fox 5 et toutes les autres chaînes d’information qui pourraient être intéressées par l’histoire de la femme qui avait la confiance de l’État, suffisamment pour qu’il lui confie la gestion d’un foyer d’accueil où elle autorisait une maltraitance et une intimidation poussée à l’extrême, qui se perpétuaient juste sous son nez !

Green bouillait littéralement de rage.

— Si je n’étais pas obligé de m’occuper de mon fils, je vous arrêterais immédiatement et vous accuserais de mise en danger de la vie d’autrui et d’avoir été négligente envers des enfants.

Green tourna les talons et revint vers le canapé, s’abaissa au niveau de Curtis, extirpa ses bras de Ruxs et les passa autour de sa propre taille, fusillant toujours du regard la femme estomaquée.

— Tout va bien, Curtis. Tu rentres à la maison, mon pote. Tu reviens aujourd’hui.

Ruxs fixa son partenaire, les yeux écarquillés tandis qu’il parlait calmement à Curtis afin de l’apaiser, murmurant jusqu’à ce qu’il n’ait plus peur. Il avait déjà vu Green bouleversé à de nombreuses reprises, il l’avait vu arrêter des meurtriers, il l’avait vu maîtriser les plus fous des fils de pute, il l’avait vu tirer et tuer. Mais jamais, au grand jamais, il ne l’avait vu aussi en colère. Il était si remonté que Ruxs doutait que son partenaire ait même conscience de ce qu’il venait juste de dire.

Il l’avait bien entendu cependant, et Curtis aussi. La manière dont le jeune homme s’était figé avant de se détendre totalement contre lui l’avait prouvé.

Green avait déclaré que Curtis était son fils. Et il était prêt à partir en guerre pour lui, comme n’importe quel autre père digne de ce nom le ferait.

BON RETOUR À LA MAISON

Sur le chemin du retour,, Ruxs conduisait, Green avaient pris place à l’arrière avec Curtis. Ce dernier était épuisé, ce qui était tout à fait compréhensible. En une seule journée, il avait perdu sa mère, été forcé de quitter la seule famille qu’il avait et jeté au fond du Motel Bates avec les Démons du Maïs (NdT : Film américain de 1984, tiré d’une nouvelle de Stephen King, faisant partie du recueil Danse Macabre) avant d’être forcé de rester enfermé dans un placard pendant des heures, sans nourriture et sans eau. Il était faible et sûrement déshydraté. Green avait voulu l’emmener à l’hôpital, cependant Ruxs lui avait assuré que ce n’était pas nécessaire et que Curtis avait juste besoin d’un peu de paix et de beaucoup de sommeil dans un endroit où il était certain d’être en sécurité.

Green ne pensait pas avoir prié aussi fort de toute sa vie qu’il l’avait fait aujourd’hui. S’il n’en était pas convaincu auparavant, il était certain de l’être aujourd’hui : ses lieutenants constituaient une force sur laquelle il fallait compter. Lorsqu’ils arrivèrent avec huit voitures de patrouille, toutes sirènes hurlantes et que God, Day et Syn pénétrèrent d’un pas menaçant dans la maison avec les vingt membres de leur équipe, comme s’ils étaient l’escouade de brutes, la femme s’était pratiquement élancée vers eux, se mettant à la merci de la loi. Bien qu’elle ne soit pas accusée d’un point de vue criminel, elle n’était plus assignée à ce foyer et était suspendue sans solde le temps de sa surveillance administrative. Shelia fut capable de permettre à Green de sortir Curtis de son foyer d’accueil, valable pendant quarante-huit heures. D’ici là, l’ordonnance de son placement temporaire serait effective, donc cela lui convenait.

Dès qu’ils entrèrent chez eux, la mère de Green se précipita directement sur Curtis, l’écartant de lui pour le prendre dans ses bras. Elle versa des larmes silencieuses tandis qu’elle l’accompagnait à l’étage, vers sa nouvelle chambre.

— Je vais m’occuper de Curtis, mon chéri, ne t’inquiète pas.

Green regardait du bas de l’escalier, voulant désespérément les suivre, mais il savait que rien ne valait l’amour d’une mère. Ce pourrait être exactement ce dont Curtis avait besoin en ce moment. Il attendit qu’ils disparaissent avant de se retourner et d’accrocher son manteau dans le placard, puis d’entrer vraiment dans la maison. Il jeta un coup d’œil autour de lui. C’était propre. Le plancher brillait comme un sou neuf. Chaque meuble, coussin, appareil ménager était à sa place. Tout l’équipement sportif qui avait été installé dans la pièce à l’étage se trouvait désormais soigneusement plié et rangé dans l’alcôve située derrière l’escalier. Il allait devoir faire quelque chose de vraiment spécial pour remercier tous les membres de son équipe, sa mère et ses amis, bref pour tous ceux venus l’aider, lui ainsi que Curtis.

Il sourit pour la première fois, de ce qui lui semblait être des heures, lorsqu’il trouva Vicki dans la cuisine, ses longs cheveux réunis en un chignon lâche, pieds nus marchant sur le linoléum parfumé au citron alors qu’elle se déplaçait afin de préparer le dîner.

— Ça sent bon, chérie, dit-il se penchant pour embrasser son front, tandis qu’elle découpait un concombre qu’elle ajouta dans le grand saladier.

— Cela devrait, après tout, c’est ta recette.

Elle lui fit un clin d’œil et revint vers la rôtissoire posée sur la cuisinière.

— Si c’est du poulet à l’ail et au romarin, c’est en fait une recette de ma mère, dit-il avec un sourire timide aux lèvres.

Il souleva le couvercle et inhala profondément.

Ça sent bon. Ruxs va détester rater ça.

Son amant les avait déposés avant de monter immédiatement dans un véhicule avec Ro pour retourner au commissariat. Maintenant que Curtis était en sécurité, ils avaient un raid à finaliser. Même si toute la préparation et les instructions avaient déjà été mémorisées et mises en pratique, God et Day aimaient toujours être sûrs à cent pour cent. Il se frotta la nuque, les nœuds dus à la tension qui dépassaient sous sa peau le firent gémir. Il pensait que désormais, tout son stress et son inquiétude étaient transférés sur Ruxs qui se retrouvait impliqué dans cette descente sans lui demain soir. Certains membres du SWAT seraient jumelés avec son partenaire, avec pour rôle de veiller sur ses arrières. Cela ne lui convenait pas, cependant, il n’y avait pas moyen de contourner cette situation.

Il ne voulait pas songer à tout ça. Ruxs serait à la maison plus tard, il le rassurerait alors. Green alla se laver les mains à l’évier et voulut préparer une assiette pour Curtis.

— Green, je m’en occupe. Pourquoi n’irais-tu pas te reposer un peu en attendant l’heure du dîner, d’accord ?

Vicki prit l’assiette de ses mains et la reposa sur le comptoir.

— D’ailleurs, je suis pratiquement certaine que Curtis voudra se détendre un peu aussi. Lorsque le dîner sera prêt, je viendrai te chercher.

Green était tellement épuisé qu’il ne pouvait même pas trouver la force de se disputer. Il embrassa simplement Vicki sur la joue et monta dans sa chambre. Son visage se mit à flamboyer instantanément en entrant et en voyant son lit complètement refait, avec des draps propres, ses fournitures soigneusement rangées dans son tiroir. Vu la manière dont Ruxs et lui avaient laissé la pièce, il n’y avait aucun doute à avoir sur ce qui s’était passé à l’intérieur pour causer ce bordel. Oh, Seigneur ! Il secoua tristement la tête, un rire dénué d’humour s’échappant de sa bouche. Ugh ! Cette journée ne finira-t-elle donc jamais ?

Voilà. Il n’allait plus penser à rien à partir de cet instant. Pas avant d’avoir au moins profité de deux ou trois heures de sommeil ininterrompues. Il jeta ses vêtements dans le panier à linge et se dirigea vers la douche. Une fois qu’il eut terminé de nettoyer la crasse de ces dernières vingt-quatre heures, il ne prit même pas la peine d’enfiler un pantalon de pyjama ou un caleçon. Il retira la serviette qu’il avait nouée autour de sa taille, la lança sur la chaise et plongea, la tête la première dans son lit.

Sept heures plus tard, il fut réveillé par le bruit de l’eau qui coulait dans la douche de sa salle de bain. Il bondit de son lit et mit rapidement son peignoir. Comment diable avait-il pu dormir toute la journée ? Oui, il avait été physiquement et mentalement épuisé, mais comment se faisait-il que personne ne l’avait réveillé ? Il abandonna l’idée d’un Ruxs humide et nu dans la pièce d’à côté et se précipita hors de la chambre, serrant la ceinture de son peignoir autour de sa taille. Il posa une oreille sur la porte de la chambre de Curtis, toutefois il n’entendit rien. Il passa la tête par l’entrebâillement et vit qu’il était roulé en boule au centre de son immense lit, avec la couverture remontée jusqu’à son torse. Green soupira de soulagement. Il ne savait pas ce qui était arrivé au garçon pendant qu’il dormait, néanmoins il avait ressenti le besoin de le voir de ses propres yeux. Il entra et regarda autour de lui, émerveillé par le magnifique travail que tout le monde avait fourni pour transformer la pièce. Il espérait que Curtis l’aimait. Il dormait toujours dans cette pièce lorsqu’il restait chez lui, toutefois elle n’était pas réservée à son usage auparavant… contrairement à maintenant. Il caressa gentiment quelques mèches de Curtis, les écartant de sa joue. Seigneur, il semblait si paisible que Green voulait passer le reste de sa vie à s’assurer qu’il garde cette expression, tout le temps. Il remonta la couverture sous son menton et le borda. Il quitta la chambre, laissant la porte entrouverte au cas où Curtis l’appellerait dans la nuit.

Il descendit les marches, son estomac lui faisant savoir de manière agressive qu’il devait trouver un peu de nourriture. La plupart des lampes étaient éteintes dans la maison. Où est tout le monde ? Il alla à la cuisine, et prit la petite note laissée sur le réfrigérateur, écrite de la main de Vicki.

Ta mère est partie il y a quelques heures.

Je laisse le plat dans le four, aucun de nous n’a voulu te réveiller pour dîner, vous dormiez tous les deux si paisiblement. À demain. Je t’aime.

Vicki.

PS : N’oublie pas que ton rendez-vous avec le Service de l’Enfance est reporté à 14 heures et que tu as toujours l’inspection de ta maison prévue à 7 heures.

Bon sang, il adorait cette femme. Elle était incroyablement gentille avec eux. Comment faisaient-ils pour se débrouiller avant qu’elle n’arrive ? C’était à se demander. Il découpa quelques morceaux de blanc de poulet et sortit ce dont il aurait besoin pour se faire un sandwich, ne désirant pas franchement avaler un repas complet à cette heure. Il se tenait dans la cuisine, à manger rapidement avec un soda – puisque sa mère avait jeté toute la bière et les alcools – quand il entendit le bruit de pas provenant de l’escalier. Il leva les yeux et vit Ruxs qui lui souriait, semblant à l’aise dans un bas de pyjama et sans haut.

Green lui rendit son sourire. Ses pensées revinrent sur la merveilleuse nuit qu’ils avaient partagée la veille, avant que son monde se retrouve sens dessus dessous. Ruxs se dirigea droit vers lui et le plaqua fermement contre sa poitrine. Il scella sa bouche sur la sienne, prenant ce qu’il voulait et Green était plus qu’heureux de le lui donner. Il se retint aux hanches de Ruxs, tandis qu’il frottait son érection contre la sienne. Il haleta contre la joue de Ruxs, alors que sa mâchoire était mordue et mâchouillée. Ruxs saisit deux poignées de ses cheveux et repoussa sa tête en arrière afin d’avoir un meilleur accès à sa gorge.

— Merde, bébé ! grogna Green.

Il réalisa en cet instant combien son amant lui avait manqué. Son partenaire n’avait jamais quitté son côté durant toute cette situation stressante, à présent, il n’avait pas besoin de Ruxs le détective, juste de Mark, son homme.

— Tu m’as manqué.

Ruxs dénoua la ceinture de son peignoir, et le souleva pour poser ses fesses nues sur le comptoir. Green sourit devant son enthousiasme. Il aimait déjà ce gars. Il le savait. Plus seulement en tant qu’équipier désormais, mais également comme son partenaire de vie. Ruxs agrippa la longueur rigide de Green, caressant lentement la base pendant qu’il léchait le bout, aspirant et taquinant légèrement les nerfs sensibles.

— Bordel ! gémit-il, voulant s’enfoncer plus profondément dans cette bouche sexy.

Il prit le visage de Ruxs en coupe, posant son autre main sur l’arrière de sa tête. Il poussa, voulant qu’il le prenne plus loin, désirant que Ruxs le travaille un peu plus. Il pouvait sentir le plat de cette langue chaude glisser le long de son membre et les bruits que Ruxs faisait pendant qu’il le suçait, le rendaient fou de désir.

Il poussa un peu plus et entendit le haut-le-cœur de Ruxs, et il faillit jouir sur place.

— Merde, ouais…

Il appuya encore sur la tête de Ruxs. Son amant ne le combattait pas, au contraire, il essayait de prendre autant de longueur qu’il le pouvait, s’étouffant après en avoir aspiré seulement la moitié.

— Merde ! Oui ! Étouffe-toi sur ma queue, bébé…

Green étudiait chaque mouvement de Ruxs, sentit sa gorge déglutir sous sa paume.

— C’est ça, plus profond. Ahhh…

Ruxs ne pouvait pas le prendre entièrement, mais du fait qu’il essaie si fort, les orteils de Green se recroquevillèrent et un picotement remonta le long de sa colonne vertébrale. Ruxs s’étouffant et crachant sur sa queue était une foutue source d’excitation pour lui.

Ruxs eut un nouveau haut-le-cœur, recula, toussa et jura comme s’il était en colère.

— Merde, Chris ! Tu as une foutue grosse queue !

Il le masturba vite et fort, avant de se pencher à nouveau pour sucer le bout.

— Tu vas me faire jouir, bébé. Bordel ! Ouais, juste comme ça…

Les muscles des cuisses de Green fléchirent et ses testicules se crispèrent. Il tendit les mains vers le corps de Ruxs afin de pincer ses deux mamelons, durement, avant de les tordre, et profita du petit cri que Ruxs émit autour de son sexe. Green ferma les yeux alors que son orgasme ravageait son corps, et il rejeta la tête en arrière, jurant d’un timbre de voix grave, ressemblant à un grognement.

— Merde, je viens…

Le premier jet de sperme lui fit voir des lumières blanches qui dansèrent derrière ses paupières. Il relâcha les tétons de Ruxs, saisit sa nuque de ses deux mains, le forçant à le prendre plus profondément, une nouvelle fois. Un puissant tremblement le secoua alors qu’il éjaculait de plus en plus dans cette bouche sexy. Ruxs se remit à avoir des spasmes et Green vit son sperme couler de sa bouche. Il le repoussa à l’intérieur avec son pouce. Son doigt et son sexe étiraient les lèvres pulpeuses de Ruxs. Il retint ses cris autant qu’il le put. Et bon sang, c’était difficile, car son amant l’avait rendu fou de désir. Voir et entendre Ruxs qui, malgré sa nausée, essayait de le prendre profondément, regarder son sperme glisser de sa bouche… Il n’avait jamais rien vu de plus érotique.

Ruxs posa sa tête sur les genoux de Green, son souffle était tout aussi erratique. Green passa ses mains dans les mèches douces.

— Laisse-moi te faire jouir, dit-il doucement.

Ruxs releva la tête et le contempla avec des yeux vitreux. Un sourire lent recourba ses lèvres gonflées.

— Déjà fait, dit-il d’une voix rauque.

Green saisit son visage, l’attira à lui et posa son front contre le sien.

— Tu me rends fou, tu le sais, non ?

Ruxs gloussa doucement, et s’écarta de Green afin qu’il puisse descendre du comptoir. Ses jambes étaient faibles tandis qu’il marchait vers l’évier de la cuisine pour prendre une éponge et un torchon afin de nettoyer les traces de leur passage. Ruxs s’essuya avec des serviettes en papier, souriant avec effronterie en même temps. Puis il ouvrit la porte du réfrigérateur, jetant un coup d’œil à son contenu.

— Hey ! Où est toute la bière ?

— Je pense que ma mère a tout jeté, répondit Green, essuyant le comptoir.

Ruxs lui lança un bref coup d’œil, affichant une expression bizarre. Tout ce que Green put faire fut de hausser les épaules.

— Comment s’est passée la réunion ?

— Tout est prêt. Cela devrait être une bonne prise. Je serai apparié à Samsky, déclara Ruxs, d’une voix plate.

Green détestait ça. Il n’aimait pas savoir qu’il serait jumelé avec quelqu’un d’autre que lui. Il dut mal dissimuler sa désapprobation. Ruxs avança vers lui et l’embrassa doucement sur la bouche.

— C’est juste pour cette fois. Ce sera simple comme bonjour.

— Tous les assauts ont le potentiel d’être dangereux, soutint Green. Je ne fais confiance à personne avec toi.

— Tu n’as pas besoin de croire en quelqu’un d’autre. Fais-moi simplement confiance. Crois-le ou non, j’ai réussi à devenir détective et me frayer un chemin tout seul, sans que tu sois là pour m’empêcher de me faire tuer.

Ruxs le regarda fixement.

— Tu comprends foutrement bien ce que je veux dire : n’essaie pas de commencer quelque chose qui n’en vaut même pas la peine. Je sais que tu es un sacré bon flic, avec ou sans moi, j’ai juste…

— Arrête là !

Ruxs posa les bouts de ses doigts sur la bouche de Green, le réduisant au silence. Ses prunelles pâles étaient concentrées sur ses lèvres scellées. La dispute que Green avait discernée dans l’expression de Ruxs s’était désormais transformée en faim. Ruxs poussa son majeur contre ses lèvres, forçant sa bouche à s’ouvrir. Green oublia tout de l’attaque prévue et du partenariat temporaire de Ruxs, laissant ce doigt épais glisser sur sa langue. Il referma ses lèvres autour de lui et l’aspira désirant le faire avec le sexe de Ruxs. Il fit tournoyer sa langue, ne détournant jamais les yeux de son amant.

— Ouais, fais en sorte qu’il soit bien humide, murmura Ruxs.

Il garda son doigt enfoncé dans sa bouche, pendant qu’il se penchait en avant et léchait le contour de ses lèvres. Il plaqua Green contre lui, l’obligeant à reculer jusqu’à ce que son dos heurte la fenêtre de la salle à manger. Ruxs souleva le bord de son peignoir, ne se souciant pas que quelqu’un se promène ou non dans la rue. Si c’était le cas, ils profiteraient d’une sacrée bonne vue sur son cul.

Ruxs sortit lentement son doigt de la bouche de Green et l’insinua entre ses cuisses. Une main agrippait un globe velu, l’écartant largement, pendant que son doigt glissait sur l’ouverture avide de Green qui lança ses bras autour des larges épaules de son amant, posant sa tête dans le creux de son cou. Ruxs sentait si foutrement bon, comme son gel douche. Green s’accrocha à sa gorge, aspirant une traînée rouge sombre juste au-dessus de l’endroit où son pouls trépidait contre sa langue. Plus Ruxs enfonça son doigt épais en lui, plus Green gémissait et sa succion devenait puissante.

— Bon sang, bébé ! Tu as un trou serré…

Ruxs semblait déjà être au bord de l’orgasme.

— Je veux te baiser et jouir en toi. Maintenant !

Le cul de Green se resserra et se tortilla autour du doigt de Ruxs, aimant manifestement la suggestion. Il siffla lorsque Ruxs toucha son endroit sensible.

— Merde, Mark !

— Ouais… gémit Ruxs, poussant davantage, obligeant Green à se mettre sur la pointe des pieds.

Il laissa échapper des soupirs de satisfaction tandis qu’il enfonçait son doigt et le faisait ressortir de son canal brûlant.

— Tu veux quelque chose de plus gros dans ton cul gourmant, n’est-ce pas, mon chéri ? Tu veux ma queue ?

Ruxs retourna brusquement Green, plaquant sa joue et son torse contre la vitre froide. Ses mains étaient posées à plat sur la fenêtre, essayant et échouant à se repousser en arrière afin d’avoir un peu plus de place pour bouger. Le corps massif de Ruxs le pressait fermement, exactement là où il le voulait et il adorait ça. Il se sentait impuissant, sans défense face aux attaques de Ruxs.

— Putain, gémit Green, tendant son cul.

— Hmm… Regarde-toi !

L’érection de Ruxs était chaude et lourde entre ses fesses, poussant agressivement sur son ouverture. Il l’entendit cracher, puis ce sexe épais glissa plus facilement d’avant en arrière dans sa raie. La bouche de Ruxs était appuyée contre son lobe d’oreille. Il lécha la peau charnue avant de l’aspirer dans sa bouche, de la grignoter et de la mordre, rendant Green complètement fou. Avec son tendre lobe toujours dans sa bouche, il taquina Green.

— Je devrais prendre ton cul de chienne tout de suite, je me fous totalement de qui pourrait passer devant la maison et te voir.

Green rejeta sa tête en arrière, désirant tout ce que Ruxs promettait de lui faire.

— En haut. Monte à l’étage, Mark. Nous ne pouvons pas le faire ici. Et si Curtis descendait ? haleta Green.

Dieu merci, une certaine partie de son cerveau fonctionnait encore.

— Oh, merde ! Tu as raison.

Ruxs gloussa doucement, passant une main le long de son corps.

— Tu es si beau que je n’arrive pas à penser correctement quand je te vois. Tu ne devrais pas te promener dans la maison en peignoir de soie sans rien d’autre que ce tissu doux entre ton corps nu et moi.

Il malaxa les fesses de Green, se frotta contre lui quelques fois de plus avant de laisser retomber le pan de son peignoir et de remonter le bas de son propre pyjama.

— Vas-y, monte ! Je vais m’assurer que tout est verrouillé, fit Ruxs en lui adressant un sourire.

Green courut vers l’escalier. Il se retrouvait si excité qu’il ne savait pas quoi faire. Il avait besoin de Ruxs, de beaucoup plus. Il était certain qu’il ne lui faudrait pas longtemps avant qu’il soit complètement impuissant vis-à-vis de sa dépendance à cet homme. Il écouta à la porte de Curtis pendant quelques secondes, puis la poussa. Il semblerait que le jeune homme n’ait pas bougé d’un poil. Il formait toujours une boule, la couverture remontée sous son menton comme Green l’avait installée. Il s’inquiéta qu’il ne soit pas déjà debout et prêt à manger à présent. Il jeta un bref coup d’œil au réveil posé sur la table de nuit. Il indiquait presque huit heures. Si Curtis n’était pas levé d’ici une heure, il viendrait le réveiller.

Green referma la porte et retourna dans sa propre chambre. Mark Ruxsberg était étendu sur son lit, sur ses draps bleu foncé, aussi nu qu’au jour de sa naissance. Il tenait son sexe dans sa main, dur et fuyant, tandis qu’il le caressait nonchalamment.

— Vas-tu me contempler toute la nuit ou préfères-tu grimper sur ce lit pour que je puisse te baiser ?

La voix grave de Ruxs, emplie de désir déferla droit dans les bourses de Green. Il dénoua son peignoir, le laissant tomber sur le sol. Il rampa ensuite sur le grand corps de Ruxs, s’installant sur lui. Ils se fixèrent du regard, disant des choses qu’ils avaient probablement trop peur d’énoncer à voix haute. Ruxs caressa gentiment sa joue rugueuse, ses doigts effleurant à peine ses lèvres. Seigneur, ces mots étaient juste là, sur le bout de sa langue. Il les sentait au plus profond de lui-même. Il savait qu’ils étaient réels, et que Ruxs éprouvait la même chose. Demain, son amant quitterait son lit de bonne heure afin de se battre contre un baron de la drogue… sans lui à ses côtés. Et s’il lui arrivait quelque…

L’esprit de Green ne pouvait pas se laisser aller à penser ça. Il n’y survivrait pas s’il perdait Mark.

— Tout va bien, Chris. Viens là, dit Ruxs si doucement que c’est à peine s’il l’entendit.

Sa gorge semblait obstruée par la même émotion que celle que Green ressentait.

Green s’allongea et serra son ami, son partenaire… l’homme qu’il aimait. Il le tint assez proche de lui pour sentir le battement précipité de son cœur. Ruxs caressa son dos, chaque muscle de ses bras tandis que Green déversait toute son âme à travers leur étreinte. Il embrassa Ruxs comme si c’était la dernière fois. Il appuya sa bouche de ces lèvres sexys et douces, et les baisa de toute la force des sentiments qui inondaient son corps : peur, espoir, désir, besoin, amour… tout.

Ruxs rompit leur baiser le premier. Il prit son visage entre ses mains et le contempla. Plongeant son regard en lui, pas sur lui.

— Chris, je t’aime.

Le corps de Green trembla sur celui de son amant. Il s’accrocha désespérément, puisant dans la force de Ruxs qui l’enlaça, puis il finit par enfouir son visage dans son cou.

— C’est vrai. Je t’aime tellement. Je vais te faire l’amour ce soir, ainsi tu as besoin que je le fasse.

Ruxs glissa ses mains dans les cheveux de Green, posant sa bouche près de la sienne et murmura :

— Puis demain, quand l’assaut sera terminé, je rentrerai à la maison et je te ferai de nouveau l’amour.

Green fut doucement retourné et positionné sur son ventre. Avec les yeux fermés, essayant de toutes ses forces de se reprendre, il entendit s’ouvrir le tiroir de sa table de chevet et le déclic de l’ouverture du tube de lubrifiant. Il frissonna violemment, son corps se rebellant contre ce sang-froid. Ruxs frotta son dos avec des gestes forts et sûrs. Appuya sur tous les muscles de son dos, et ce poids donna l’impression à Green que rien ne pourrait l’atteindre ou le blesser à nouveau. Ruxs pressa ses mains dans ses cheveux et tourna la tête de Green sur le côté, l’embrassant doucement sur la joue, nichant son nez contre son visage. Green sentit une langue chaude lécher sa bouche, juste avant que Ruxs l’enfonce à l’intérieur.

Green était toujours concentré afin de se soumettre au baiser de Ruxs quand une forte pression fut exercée au niveau de ses fesses. Elle grandit de manière exponentielle tandis que son ouverture était forcée de s’écarter de plus en plus largement. Ruxs poussa sans s’arrêter, d’un long mouvement fluide, jusqu’à ce que Green sente les lourdes bourses toucher ses globes.

La fraîcheur du lubrifiant fit très peu pour apaiser la sensation de brûlure du sexe de Ruxs qui le remplissait au-delà de sa capacité.

— Seigneur, Mark… souffla Green, cherchant quelque chose auquel se retenir, empoignant les draps.

Ruxs recouvrit ses mains des siennes, entrelaça leurs doigts tandis qu’il reculait si lentement de son corps, avant d’y revenir, agitant ses hanches afin de s’ancrer à sa prostate, et d’aller jusqu’au fond.

Le corps de Green sursauta au mouvement. Il mordit leurs mains jointes pour arrêter le cri qui voulait s’échapper de lui. Ruxs aspira son cou en reculant avant de revenir en force. La retenue de Green s’effritait. Cela ne ressemblait à rien de ce qu’il avait pu connaître auparavant, que ce soit avec un homme ou une femme. Seigneur, c’était tellement plus que du simple sexe, son meilleur ami, son partenaire dans tous les sens du terme, lui faisait réellement l’amour. Ruxs garda son corps pressé et en sécurité sous lui. Ruxs le pénétra profondément tandis que des étincelles jaillissaient devant les prunelles de Green. Le front inondé de sueur de Ruxs fut pressé contre le côté de son visage et cette voix basse, sensuelle, grogna à son oreille.

— Je t’aime, Chris. Je t’aime. Je t’aime…

Ruxs plaqua ses hanches sur ses fesses, se retirant d’à peine un centimètre, avant de revenir profondément. Le bout de son sexe appliquait une pression constante sur sa prostate. Green se trouvait dans l’impossibilité de glisser une main sous lui pour atteindre son membre, toutefois, il n’en avait pas besoin. Vu la manière dont Ruxs le maintenait plaqué sur le matelas, son érection frottait les draps. C’était largement suffisant pour l’amener au bord de l’orgasme. Il était sur le point de jouir.

— Ohhhhh ! cria-t-il après un coup lent.

Son cri sortit comme un murmure – un véritable putain de gémissement. Il se tortilla sous son amant, pourchassant cette sensation d’euphorie que Ruxs était si doué à lui procurer. Il le prenait si bien que s’il avait eu le moindre secret, son amant les lui aurait arrachés un par un. Green était bien au-delà de prouver une quelconque bravade virile à présent. Il pleurnichait et criait le nom de Ruxs. Ses supplications ressemblaient à des sanglots.

— Je vais jouir, Mark.

— Oui. Fais-le pour moi. Montre-moi combien tu m’aimes aussi, gémit Ruxs.

Oh, putain ouais ! C’était vrai. Il aimait Ruxs plus que sa propre vie. Son orgasme le frappa de plein fouet au moment où la queue de Ruxs faisait la même chose.

— Oui ! hurla Green. Je t’aime ! Je t’aime, Mark. Putain ! Je t’aime tellement, bébé.

Le corps de Green tremblait de façon incontrôlable. Les muscles de ses fesses se comprimaient et serraient le sexe de son amant à chaque jet de sperme qui explosait de son corps. Son orgasme le retint dans ses griffes jusqu’à ce qu’il soit prêt à accepter sa reddition.

— Ahhh ! Merde ! Trop serré, bébé…

Ruxs s’enfonça aussi profondément qu’il le put et grogna durement, immobilisant ses hanches. Cette érection pulsa contre ses parois internes, juste avant que Green sente une chaleur étonnante le saturer de l’intérieur. Le sperme de son partenaire inonda son canal. Cela lui rappela son estomac rempli par un chocolat chaud par une nuit froide en plein hiver. Si satisfaisant et chaud, plein de réconfort et si foutrement délicieux.

Ruxs écarta ses mains de leurs doigts endoloris et inclina son bassin pour se retirer. Il roula sur le côté, emportant Green avec lui, gardant son dos contre son torse. Green ouvrit enfin les yeux, réalisant combien de temps ils étaient restés fermés. Ruxs fit courir une main le long de son torse qui peinait à se soulever.

— Chhh… Respire… détends-toi, roucoula doucement Ruxs.

Merde, il était tellement amoureux que c’en était effrayant. C’était le genre d’amour, qui, s’il lui était retiré, il savait qu’il ne serait plus jamais le même.

Il stoppa la main de Ruxs, l’empêchant de le caresser, et embrassa sa paume avant de se redresser et de s’asseoir au bord du lit. Il se rendit à la salle de bain et se lava rapidement le visage, puis son aine et son postérieur. Il passa ses mains humides dans ses cheveux et revint dans la chambre. Ruxs était allongé là, à moitié endormi. Green avait l’impression de flotter. Il adressa un clin d’œil sexy à son amant, tandis qu’il enfilait précipitamment un pyjama propre et un tee-shirt.

Ruxs sourit et secoua la tête dans sa direction.

— Pourquoi agites-tu la tête ? gloussa Green, tout en ouvrant la porte de la chambre.

— Tu vas vérifier comment va ton fils, déclara Ruxs le fixant d’un air sérieux.

Green s’arrêta net dans son élan et se tourna vers son partenaire.

— Qu… quoi ? Pourquoi dis-tu ça ?

Ruxs se redressa et recula jusqu’à ce que son dos soit collé contre la tête de lit en cuir.

— Tu m’as bien entendu. C’est comme ça que tu as parlé de Curtis quand tu as dit ta façon de penser à cette femme, au foyer.

Green se tint là, bouche bée. Il ne parvenait pas à s’en souvenir. Toutefois, si Ruxs ne faisait que répéter ce qu’il avait déclaré, alors cela devait être vrai. Et si Ruxs l’avait entendu, cela signifiait…

— Ne voulais-tu pas dire ça ?

La douce voix de Curtis était juste assez forte pour qu’il comprenne ce qu’il venait d’exprimer.

Green ferma sa porte et traversa le couloir jusqu’au bout, là où Curtis se tenait, sur le seuil de sa chambre. Il se frotta les yeux d’un geste fatigué, grimaçant lorsqu’il effleura l’ecchymose sous son œil gauche. Ses cheveux étaient plaqués d’un côté de sa tête et son nouveau peignoir pendait sur une de ses épaules.

— Je l’ai dit et je le pensais.

Green redressa le vêtement de Curtis et le tint par les épaules.

— Je l’ai peut-être lâché au beau milieu d’une dispute, mais cela ne signifie pas que c’était une erreur. Je suis désolé si je t’ai bouleversé. Je sais que tu ne veux probablement pas trop creuser notre relation en ce moment, cependant je me suis toujours senti plus proche de toi que les autres. Je ne sais pas pourquoi. C’est juste là.

Curtis lui adressa un sourire timide et cela stoppa pratiquement son cœur.

— Je sais. J’ai toujours su que Ruxs et toi, vous ressembliez davantage à des pères que les autres gars, qui sont davantage des frères aînés plutôt cool.

Green lui sourit. Il était heureux d’entendre qu’il ne l’avait ni offensé ni bouleversé en laissant échapper cela quand il l’avait fait.

— Alors… Devrais-je retourner au foyer d’ici quelques jours ? demanda Curtis d’une voix tremblante.

— Non. Certainement pas ! Le juge signera l’ordonnance temporaire indiquant que tu es dorénavant sous ma garde, à la première heure demain matin. Les papiers sont déjà sur son bureau pour qu’il s’en occupe dès son arrivée demain, déclara Green ayant confiance, désireux que Curtis ait l’esprit tranquille.

Le jeune homme jeta ses bras autour de ses épaules.

— Merci beaucoup.

Green l’étreignit à son tour.

— Je ferais n’importe quoi pour toi, tu le sais, non ?

— Ouais, je sais.

Curtis soupira, se mâchouillant nerveusement la lèvre inférieure.

— Est-ce que… euh… puis-je… puis-je t’appeler papa ?

Green porta une main à sa poitrine et se mit à rire de bon cœur. Curtis sembla légèrement décontenancé avant que Green lui explique les raisons de son amusement.

— Je ris parce que j’essayais de trouver un moyen de te demander de m’appeler papa.

Curtis parut soulagé. Green prit son visage en coupe et l’attira à lui pour l’étreindre. Ils se cramponnèrent l’un à l’autre pendant un long moment avant qu’une voix grave interrompe leur embrassade.

— Cela ne me dérangerait pas non plus… d’être appelé papa. Juste au cas où vous vous poseriez la question, dit doucement Ruxs, appuyé contre le chambranle de la porte de Green, les observant.

Curtis courut vers lui et l’enlaça, lui donnant un câlin espiègle comme ils le faisaient habituellement.

— Cela ne me dérangerait pas d’avoir deux pères.

Curtis éclata de rire lorsque Ruxs ébouriffa ses cheveux.

— Comment te sens-tu ? Tu dois être affamé, déclara Green, endossant son rôle de père, à croire qu’il s’agissait là d’une seconde nature, après tout, il l’occupait depuis ces trois dernières années.

— Non. J’ai mangé une petite assiette pendant que tu dormais, puis ta mère m’a obligé à retourner dormir avant de partir, expliqua Curtis en riant. D’ailleurs, je pense que je veux juste traîner dans ma nouvelle chambre, lança-t-il en rayonnant.

Il rentra en courant dans sa chambre et sauta sur le lit tel un fou. Ruxs et Green éclatèrent de rire. Dieu merci, leur Curtis était toujours bien présent. Ces garçons du foyer n’avaient pas irrémédiablement brisé sa belle âme.

— J’espérais que tu l’aimerais, fit Green, jetant un nouveau coup d’œil à la nouvelle décoration.

Il n’avait pas remarqué le tapis, ni le bureau posé dans le coin le plus reculé. C’était logique. Curtis était un étudiant acharné, ayant déjà remporté les honneurs dans plusieurs matières, il aurait besoin d’un endroit tranquille pour étudier. La chambre était incroyable. Sa mère et ses amis avaient réussi à faire beaucoup en un si court laps de temps.

— Hey ! lança Ruxs, poussant Green hors du chemin afin de regarder de plus près la nouvelle console de jeux de Curtis. C’est la PlayStation 4 ?

— Ouais.

Il lui adressa un sourire sournois, sautant toujours sur son lit queen-size.

— J’ai eu Call of Duty Warfare et GTA 5. Furi me l’a acheté, se vanta Curtis.

— Descendons-le au rez-de-chaussée sur le grand écran, proposa Ruxs, jetant un coup d’œil envieux à la console.

— Euh… laisse-moi y réfléchir, lança Curtis d’un air sarcastique.

Il fit d’abord un salto arrière sur le lit, puis le fixa droit dans les yeux.

— Nan.

Ruxs se précipita en avant, saisit un pied de Curtis et tira d’un coup sec, et il alla s’écraser sur le matelas rembourré, avant d’éclater de rire.

— Tu n’es qu’un sale gosse pourri gâté.

Ruxs le poursuivit à travers la chambre, essayant de lui reprendre la manette de jeu. Oh, mon Dieu ! Le sourire de Green s’estompa tandis qu’il regardait Curtis lutter contre son autre père pour garder sa manette. Il devait reprendre le contrôle de la situation. Il voulait que Curtis soit heureux et à l’aise dans sa nouvelle maison, mais il avait également besoin de faire son deuil correctement. Les funérailles de sa mère étaient prévues dans deux jours et il ne désirait pas que Curtis enterre ses sentiments en jouant à des jeux vidéo, ou n’importe quel matériel électronique étincelant, ou encore la quantité considérable d’argent supplémentaire qui avait fait son apparition sur son compte bancaire. Merci à Day.

— Curtis, veux-tu venir discuter un petit moment, fils ?

Le jeune homme cessa de rire et s’approcha de lui.

— Quel est le problème ? demanda-t-il nerveusement.

— Il n’y en a aucun.

Green se tourna face à lui.

— J’ai juste pensé que tu voudrais peut-être parler de… tu sais… à propos de ta maman. Nous n’avons pas encore eu le temps de l’évoquer…

Ruxs vint auprès de lui.

— Je suis désolé, mon pote. Ton père a raison, tu peux nous parler, cela te fera le plus grand bien.

Green sourit à la formulation de Ruxs. Il ne pensait pas imaginer qu’un jour l’on se réfère à lui en tant que père.

Curtis haussa les épaules.

— Nan. Vicki m’a informé que tout avait été pris en charge.

— Oui. Les funérailles et le service, clarifia Green. Cependant, j’ai cru que tu aimerais peut-être discuter de ce que tu ressens. Maintenant qu’elle est partie.

Curtis se redressa brusquement. Ses yeux se posaient partout, sauf sur eux. Il retourna de son côté du lit et commença à tirer les couvertures.

— Je vais bien. Je pense que je vais juste me reposer, je suis fatigué.

Green lança un coup d’œil à Ruxs qui semblait aussi inquiet que lui. Exactement comme il l’avait soupçonné, Curtis n’était pas en deuil. Dès qu’il évoquait le sujet, le jeune homme l’évitait. Il pourrait avoir besoin de rechercher des conseils auprès de professionnels. Il se leva lentement, ne sachant pas s’il devait le pousser dans ses retranchements. Ruxs saisit son bras et le guida vers la porte. Curtis était déjà blotti sous la couette épaisse.

— Pouvez-vous éteindre les lumières en sortant ? demanda Curtis, d’une voix étouffée par l’oreiller.

Ruxs s’exécuta, les plongeant dans l’obscurité.

— Bonne nuit, mon pote.

— Bonne nuit, Curtis.

Green allait refermer la porte quand il entendit un triste :

— Bonne nuit, papas.

— Allez, Chris. Laisse-lui un peu de temps. Tu ne peux pas le contraindre, murmura Ruxs quand il le vit hésiter.

Ils revinrent vers leur chambre et grimpèrent sur le lit. Ruxs le tenait par-derrière, déposant une pluie de baisers sur sa nuque. Il pouvait sentir que Ruxs voulait commencer quelque chose, mais le cœur de Green était lourd, alors qu’il désirait avant tout faire ce qui conviendrait au mieux pour Curtis. Il repoussa gentiment les avances de Ruxs et éteignit la lampe. Ruxs soupira doucement contre son cou, et refusa de le forcer. Il n’attendit pas longtemps avant d’entendre les petits ronflements de Ruxs derrière lui.

Green avait beaucoup de choses à l’esprit et le sommeil tardait à venir. Il n’aimait pas ce qui arrivait à Curtis et il ne savait pas comment aider un garçon qui avait perdu le seul membre de sa famille biologique qui lui restait. Il voulait incarner tout ce dont il avait besoin et pensait constamment à des manières de devenir le meilleur père du monde. Il se sentait également stressé sur le fait de ne pas pouvoir être présent pour veiller sur les arrières de son partenaire durant une mission importante. Il ne pouvait pas être sûr que Ruxs se sentirait en sécurité et qu’il aurait les idées bien en place, alors qu’il ne serait pas à ses côtés. Il était également inquiet parce qu’immédiatement après les deux dernières fois – les seules, à vrai dire – où Ruxs et lui avaient fait l’amour, son esprit avait été consumé par Curtis, ne lui laissant pas, ainsi qu’à son partenaire, ce moment très important après des relations sexuelles afin de se lier vraiment. Il allait devoir régler cela aussi. Sa tête tourbillonnait de réflexions à mesure que les heures s’écoulaient.

JE RENTRERAI À LA MAISON CE SOIR

Ruxs était assis au comptoir du petit-déjeuner dans son uniforme d’intervention, buvant une tasse de café très fort pendant qu’il regardait Green s’agiter dans la cuisine afin de préparer le petit-déjeuner. Il connaissait son partenaire mieux que n’importe qui d’autre, et même que lui-même. Il s’inquiétait à propos de Curtis, pensant que c’était de sa faute s’il ne parvenait pas à faire son deuil. Quand Ruxs avait perdu sa grand-mère, il lui avait fallu six mois avant de pouvoir y parvenir vraiment, parce qu’il avait dû prendre immédiatement soin de sa mère autodestructrice. Il n’y avait pas de règles à suivre lorsque vous perdiez un être cher. Chacun pleurait à son propre rythme. Green avait besoin de le comprendre.

Curtis descendit en courant l’escalier, déjà habillé et plein d’énergie, avec son cartable sur l’épaule.

— Bonjour ! lança-t-il gaiement.

— Bonjour, répondit-il le premier, Green se tenant juste là, le fixant du regard.

— Wow ! Ça sent bon. Je prendrai le mien à emporter, plaisanta Curtis, sortant la bouteille de jus d’orange du réfrigérateur.

Oh, bon sang ! Ruxs sentait que cela allait mal se passer.

— Hey, papa ! Je vois que tu es dans ta tenue « je suis sur le point de faire tomber les méchants ».

Ruxs ébouriffa les cheveux de Curtis alors qu’il passa devant lui.

Green cessa de retourner les pancakes à la banane préférés de Curtis et le regarda s’agiter dans la cuisine le sentant impatient de partir.

— Curtis… où vas-tu ?

— À l’école. Bien sûr ! C’est vendredi. J’ai déjà raté une journée.

— Je sais. J’ai appelé ton école et les ai prévenus que tu avais besoin d’un peu de temps sans y aller.

Curtis fit claquer le carton de jus d’orange sur la table.

— Pourquoi as-tu fait ça ? Je ne t’ai jamais demandé d’intervenir à ce sujet !

Green dévisagea tristement son fils.

— Curtis, c’est bon. Tu es excusé. Tu pourras y retourner la semaine prochaine. Juste quelques jours, d’accord ? Je pense que tu devrais rester à la maison et…

— Bordel, non ! Je vais à l’école ! cria Curtis.

— Hey ! aboya Ruxs, se mettant debout et lançant un regard noir à Curtis.

Green leva une main pour l’arrêter.

— C’est bon, Mark. Il a raison. Je n’aurais pas dû faire de telles suppositions.

Green se tourna vers la poêle et éteignit la gazinière.

— Passe une bonne journée, Curtis.

Ruxs le vit quitter la pièce et monter les marches deux par deux. Il se tourna pour faire face à Curtis, le visage échauffé par la colère. Curtis semblait peiné d’avoir bouleversé Green de cette façon, toutefois Ruxs allait s’assurer qu’il resterait triste, repentant, bourré de remords et surtout qu’il apprendrait qu’il ne devait plus jamais blesser cet homme ainsi.

Il contourna le comptoir et se positionna devant le jeune homme.

— Maintenant, tu vas m’écouter parce que je ne vais pas me répéter. En aucun cas, tu n’es autorisé à lui parler comme ça, siffla Ruxs, arrachant le sac de Curtis de son épaule.

Curtis le toisa d’un air empli de défi.

— Tu penses que tu peux m’empêcher d’aller à l’école ?

— Je suis certain que je peux t’empêcher de voir tes dix-huit ans, fulmina Ruxs. As-tu la moindre idée de ce que cet homme – de tout ce que nous avons supporté pendant les dix heures de ton absence ? Nous avons tous souffert. Et cela l’a presque tué, dit-il en indiquant l’étage.

Curtis baissa les yeux, vers ses toutes nouvelles chaussures.

— Je suis désolé.

— Tu devrais l’être, reprit sévèrement Ruxs, d’une voix dure.

Il posa ses deux mains sur les épaules de Curtis.

— Écoute, mon pote. Personne ne dit que tu dois rester assis dans ta chambre à pleurer ta mère toute la journée. Cependant, t’occuper l’esprit ne va pas faire disparaître la situation comme par magie.

Ruxs tapota ses épaules affaissées.

— Tu es contrarié, ce qui est compréhensible. Néanmoins, ne repousse pas ton seul soutien.

— C’est justement le problème. Je ne suis pas contrarié.

Ruxs recula et plongea dans ces grands yeux bleus si expressifs.

— Que veux-tu dire ?

— Je ne veux parler à personne. Je suis si… si… J’ai tellement honte parce que la seule chose à laquelle j’ai pu penser lorsqu’ils m’ont emmené dans ce foyer, c’était combien je me sentais mal d’être loin de vous, les gars. Je ne ressentais pas de tristesse à propos… à propos de la mort de ma mère.

Ruxs poussa Curtis et le fit asseoir sur le comptoir. Il alla vers la gazinière et lui prépara une assiette de pancakes qu’il déposa devant lui. La mère de Green lui avait toujours dit que servir de la nourriture réconfortante équivalait à un câlin de quelqu’un qui vous aimait. Curtis lui sourit et s’empressa de manger. Il se prépara une autre tasse de café et s’assit à côté de lui pour l’écouter.

— Alors, tu n’es pas triste de la mort de ta mère et tu avais peur de nous l’avouer ?

— Non, bien sûr que je suis un peu bouleversé, mais plus que tout, je suis soulagé. Elle souffrait tellement. Elle subissait des dialyses depuis des années, son corps a rejeté transplant après transplant, puis elle a dû rester à l’hôpital pour mourir lentement. Elle repose enfin en paix aux côtés de sa mère maintenant. Je sais qu’elle est avec elle parce que j’ai vu son corps à la morgue…

Curtis marqua une pause, donnant l’impression qu’il cherchait à ramener l’image à sa mémoire.

— Sa bouche formait un petit sourire.

Ruxs hocha la tête, cela il pouvait l’entendre.

— Je crois qu’elle était contente de partir aussi. Tellement de gens n’ont pas la chance de pouvoir faire leurs adieux avant que quelqu’un meure. Moi, si. Elle savait que l’on prendrait soin de moi. Elle vous aimait, les gars, depuis le jour où elle vous a rencontrés. Elle n’ignorait pas au fond d’elle que je resterais avec vous tous. Donc, comme je l’ai dit, je n’ai pas besoin de faire mon deuil. Je veux célébrer son départ. Ma mère est enfin heureuse.

Ruxs le serra contre lui.

— Il n’y a absolument aucun mal à cela. Et je comprends.

Ruxs le tint à longueur de bras, et le fixa d’un air sérieux.

— Quelqu’un d’autre devrait le saisir également.

Curtis ferma les yeux.

— Je ne peux pas croire que je lui ai crié dessus.

— Moi non plus, reprit Ruxs d’une voix sévère, prenant Curtis dans une clef de tête. Maintenant, ramène ton cul en haut et va t’excuser auprès de mon petit ami.

Curtis gloussa.

— Je savais que vous l’étiez !

— Pas du tout.

— Vous l’êtes depuis des années, expliqua Curtis, riant, tandis qu’il se dirigeait vers l’escalier. Vous ne l’aviez simplement pas admis jusqu’à présent.

Ruxs retira son gilet pare-balles et le jeta sur la pile, avec les autres. Il se sentait vraiment prêt à rentrer à la maison. L’assaut avait été un énorme succès, sans victimes de part et d’autre. Pas même un coup de feu n’avait été échangé. Ils s’étaient débarrassés des tireurs d’élite sur les toits d’abord, avec des balles en caoutchouc, les membres de leur équipe intervenant rapidement et silencieusement pour les menotter. Puis, ils avaient ouvert une brèche dans l’entrepôt, se déplaçant vers chaque sortie, les bloquant juste au moment où l’affaire était conclue. Cela aurait été suicidaire pour Chainz et son gang d’essayer de s’enfuir ou de sortir leurs armes. God restait le meilleur pour planifier des raids et des saisies. Il optait toujours pour une stratégie qui minimisait la menace et veillait à ce que son équipe soit hors de danger autant que possible.

Ruxs avait eu la chance d’envoyer la crosse de son fusil dans la mâchoire d’un bâtard français, quand il s’était libéré de la poigne d’un membre du SWAT qui le retenait prisonnier au moment où il avait cherché à saisir son arme de rechange. Cela avait été amusant. Green aurait adoré voir ça. Son esprit revint à son partenaire et à Curtis pour la centième fois de la journée. Il n’avait pu que passer un bref appel téléphonique avant qu’ils quittent le commissariat et lui avait envoyé un petit message quand tout avait été terminé. Il savait qu’il devait s’inquiéter.

Syn se tenait debout à l’avant de la salle de conférence, passant en revue les derniers détails de leur rapport pendant que God et Day se trouvaient dans le bureau du capitaine.

— Très bien. Encore une vingtaine de minutes, les gars, puis vous pourrez partir, indiqua Syn d’une voix forte.

Ruxs jeta un bref coup d’œil à sa montre. Il était presque minuit. Il sortit son portable et envoya un autre texto.

Je t’aime.

Il écoutait vaguement son sergent tandis qu’il attendait que son appareil vibre, indiquant l’arrivée d’une réponse. Une seconde plus tard, l’écran s’illumina.

Je t’aime aussi. Rentre à la maison.

Ruxs sourit et tapa :

Une heure max.

Il rangea son téléphone dans la poche latérale de son pantalon et termina en signant sa propre paperasse. Syn les renvoya avec un final :

— Je m’attends à ce que tout le monde soit au cimetière demain, pas plus tard que huit heures. Essayez tous d’être présents également pour le repas de funérailles demain après-midi chez God et Day. Nous voulons soutenir Curtis autant que possible.

— Il n’y a pas de veillée mortuaire ou de service à l’église ? demanda Charles, un de leurs experts en démolition.

— Non, répondit Vicki pour Syn. Dans ses dernières volontés, elle a juste souhaité un petit service au cimetière et un repas afin que Curtis soit avec ses amis. Vu qu’elle n’avait pas d’autre famille et que son corps était flétri et usé à la fin, elle ne voulait pas d’exposition. Alors, nous honorerons ses souhaits.

Tout le monde hocha la tête en guise d’agrément. Quelques gars s’arrêtèrent pour lui demander comment Green et Curtis allaient, offrant leur aide si nécessaire. Ruxs les remercia chaleureusement, se dirigeant vers la porte en même temps, afin de pouvoir rentrer à la maison. Il avait besoin de retrouver l’homme qu’il aimait, afin de rassurer Green, qu’il était bien sain et sauf et indemne.

Le parking était presque vide, à l’exception des véhicules des membres de l’équipe de nuit. Juste avant que Ruxs puisse monter dans le camion de Green, qu’il avait conduit aujourd’hui, Ro trottina vers lui.

— Hey, Ruxs ! Je n’ai pas eu l’occasion de pouvoir t’en parler tout à l’heure.

— Hey ! Quoi de neuf, Ro ?

— Euh… Je ne sais pas si tu voulais le savoir ou non, et vu que je ne veux pas déranger Green… balbutia Ro, semblant mal à l’aise.

— C’est bon, Ronowski. Crache le morceau.

— Euh… Jacobs a été libéré sous caution hier. Je l’ai fait suivre pendant un petit moment. D’abord, il est allé à la maison de ta mère. Il a utilisé une clef. Il semblerait qu’il n’ait pris que quelques vêtements, d’après le policier. Puis… il… euh…

Ro marqua une pause.

— Il, quoi ?

— Il est allé rendre visite à ta mère. Il est resté pendant toute la demi-heure qui lui a été accordée.

Ruxs passa une main dans ses cheveux courts. La dernière chose qu’il voulait, c’était que Jacobs essaie de convaincre sa mère de refuser d’accepter sa condamnation en cure de désintoxication, mais il n’avait pas le droit de la voir. Green avait déjà mis en place l’ordonnance de restriction.

— Merde !

— Ne t’inquiète pas à ce sujet, mon pote. Ta mère sera emmenée à son lieu de cure d’ici quelques jours et Jacobs est en sursis. Il a payé sa caution, toutefois je suis certain qu’il sera condamné à passer quelque temps en prison, ne serait-ce que pour la violation de sa période de probation. C’est tout bon. Je voulais juste que tu le saches.

— Merci, Ro.

— Pas de problème.

Ruxs sortit du parking, ayant besoin de Green plus que jamais en ce moment. Sa mère et Jacobs étaient-ils réellement amoureux ? Cela lui retournait l’estomac, rien que d’y penser.

TA DERNIÈRE FOIS SANS MOI

Green était assis dans le fauteuil inclinable, à regarder une chaîne de cuisine à la télévision sans y prêter attention, quand il entendit tourner le verrou de sa porte d’entrée. Il sourit largement. Putain, il était temps !

Il vit Ruxs laisser tomber son grand sac de sport près de la porte et jeter ses clefs sur le petit guéridon. Green attendit qu’il se rapproche un peu plus. Ruxs lui lança un regard affamé tandis qu’il comblait rapidement l’espace entre eux et enroulait ses bras autour de lui.

— Je t’avais dit que je rentrerais à la maison, déclara-t-il tranquillement, déposa le plus tendre des baisers sur sa bouche.

— Je n’en ai jamais douté, rétorqua Green, l’embrassant à son tour.

Ruxs gloussa contre sa bouche.

— Menteur !

— C’est la dernière fois que tu pars en mission sans moi.

— Putain, ouais !

Ruxs inclina sa bouche sur la sienne et insinua profondément sa langue à l’intérieur, le savourant complètement comme s’il avait oublié quel était son goût. Green était à bout de souffle lorsqu’il libéra enfin ses lèvres.

— Montons.

Green jeta un coup d’œil vers la cuisine et le plat qu’il avait mis de côté pour son partenaire.

— Laisse-moi d’abord tout ranger dans le frigo.

— Merci. D’ailleurs, je n’ai pas vraiment faim. Je veux juste aller au lit et me coucher à côté de toi.

Ruxs attrapa une bouteille d’eau dans le réfrigérateur, patientant jusqu’à ce que Green finisse.

— Comment s’est passée ta visite à domicile aujourd’hui ?

— Cela a été rapide. Le juge a signé l’ordonnance ce matin, l’entérinant, ensuite l’assistante sociale est arrivée, juste pour s’assurer que je n’avais pas de laboratoire clandestin de méthamphétamine planqué quelque part, je suppose, puis elle est repartie. Elle a indiqué qu’elle prévoyait normalement une autre visite dans les six mois, et Curtis sera majeur d’ici là, alors…

Il haussa les épaules.

— Les deux visites ont pris moins de quinze minutes. Ce qui me convenait tout à fait, ainsi qu’à Curtis.

— Alors, qu’avez-vous fait le reste du temps ? Tout est cool ? demanda Ruxs, suivant le cul sexy de Green dans l’escalier.

— Ouais.

Green lui renvoya un sourire.

— Grâce à toi.

— Pourquoi moi ? répondit Ruxs, feignant l’innocence. Je n’ai absolument rien fait.

Green virevolta et l’épingla au mur.

— C’est toi qui as tout fait. Merci, quoi que tu lui aies dit ce matin. Il est venu me trouver dans ma chambre. Nous avons discuté et parlé jusqu’à ce qu’il ait sorti tout ce qu’il avait sur le cœur et j’en ai fait autant. Je pense que c’est bon.

— Bien.

Ruxs l’étreignit fort.

— Je ne peux pas supporter de vous voir tous les deux en colère l’un après l’autre.

Green plongea dans ces beaux yeux. Il réalisa qu’il voulait tout partager avec cet homme. Sa vie durant, il avait désiré que Ruxs soit là, avec lui, afin de tout partager ensemble.

— Viens, je veux te retirer cet uniforme. J’ai fantasmé sur cette idée depuis des années. J’adore que tu aies l’air si sexy dans ta tenue de combat.

Ruxs lui adressa ce sourire tordu.

— Hmm… J’aurais aimé le savoir plus tôt. Je l’aurais porté chaque putain de jour.

Green écrasa sa bouche sur ces lèvres pécheresses et plongea profondément sa langue dans sa gorge. Ce n’était plus l’heure de discuter. Il posa ses mains plus bas et malaxa les globes ronds de Ruxs, gémissant à la pensée de s’enfoncer à l’intérieur de lui. Oh, putain, ouais, le cul de Ruxs était à lui. Il plaqua son avant-bras sur son torse, sa bouche au niveau de sa mâchoire. Sa voix se faisait aussi dure que son emprise.

— Quand est-ce que tu vas monter et me laisser avoir ce petit cul vierge ?

Ruxs grogna lorsqu’il fut à nouveau plaqué face au mur. Il se mit à rire devant le traitement brutal de Green. Il s’accrocha à ses hanches tandis qu’il frottait son érection montante contre lui. Ruxs agrippa la nuque de Green et positionna sa tête pour qu’il puisse sucer sa gorge. Il mordilla un chemin jusqu’à sa bouche, avant d’aspirer durement sa langue. Il garda la bouche de Green tout près de la sienne, et lui répondit entre ses dents serrées.

— Tu pourras avoir ce cul au moment où tu te décideras à le prendre.

Green tenta d’aspirer sa vie à travers ses lèvres. Ils se léchèrent et se mordirent mutuellement, luttant tous les deux pour avoir le dessus sur l’autre. Green fut retourné contre l’autre mur, essayant de traverser le couloir jusqu’à leur chambre, cependant aucun d’eux ne voulait s’arrêter.

— Tu me rends complètement fou.

Il serra de nouveau le postérieur de Ruxs qui glissa ses mains dans le pantalon de Green, et gémit contre ses lèvres. Ce dernier ne portait pas de sous-vêtement.

— Tu aimes ça, hein ? murmura-t-il.

— Non, non, non ! Bordel, non !

Ils s’écartèrent brusquement l’un de l’autre. Green leva les yeux vers un Curtis très agité.

— Allez dans votre chambre, pour l’amour de Dieu ! Bon sang ! Je ne veux rien entendre de cette merde ! hurla Curtis, posant ses mains sur ses oreilles, comme s’il avait cinq ans.

— Tu es censé dormir.

Ruxs tenta de paraître sévère, mais échoua misérablement, puisqu’il ne pouvait pas retenir son rire.

— Je l’étais ! renvoya Curtis. J’ai été réveillé par le son de deux Titans s’écrasant contre le mur du couloir !

— Nous… nous…

Green n’arrivait pas à trouver ses mots. Il avait caché son corps de Curtis, puisqu’il s’était glissé derrière Ruxs, son érection formant toujours une énorme tente dans son pantalon fin.

— Je veux que ma chambre soit insonorisée. Je vais finir traumatisé pour de vrai cette fois, grommela Curtis tandis qu’il se rendait, à moitié endormi, dans la salle de bain.

Ses cheveux étaient hérissés et partaient dans toutes les directions. Il ne portait qu’une chaussette et son peignoir pendait sur une épaule. Il continua à maugréer tandis que Green et Ruxs se dirigeaient vers leur chambre.

— Si tu veux que je pleure, alors continuez à faire en sorte que j’écoute cette merde !

Ruxs se laissa tomber sur le lit, tellement il riait.

— Merde, j’adore ce gosse !

— Ruxs. Ce n’est pas drôle du tout. C’est foutrement embarrassant. Je ne veux pas qu’il nous entende avoir des relations sexuelles.

Ruxs roula sur le côté, et se redressa sur un coude.

— Tout d’abord, nous n’avions pas de rapports sexuels, nous ne faisions que batifoler. Et pour ton information, tous les enfants ont vu ou entendu leurs parents faire l’amour ou se livrer à une sorte ou une autre d’acte sexuel. Cela ne leur fait pas de mal, donc arrête de paraître horrifié.

Il sortit du lit et commença à se déshabiller.

— N’as-tu jamais surpris tes parents ?

Green se mit à rire lorsqu’il y songea.

— Ouais, c’est vrai.

— Tu vois ? C’est tout à fait normal.

— Je ne savais pas à ce moment-là qu’ils avaient des relations sexuelles.

Ruxs fronça les sourcils.

— Quoi ?

— Mon père m’a dit qu’ils jouaient à saute-grenouille.

Ruxs tomba sur le sol. Il riait si fort que son visage était rouge comme une betterave. Green lui envoya gentiment un coup dans le ventre et se dressa devant lui.

— Va te faire foutre ! Je n’avais que huit ans. D’ailleurs, Curtis doit se rendre aux funérailles dans la matinée, et nous l’avons réveillé avec…

Il agita une main entre eux.

Ruxs réussit enfin à se relever.

— On ne s’ennuie jamais dans cette maison. Viens, prends une douche avec moi.

— Je l’ai déjà fait, grommela Green, affichant toujours un air contrit.

— Eh bien, lave-moi alors.

Ruxs l’attrapa et l’entraîna dans leur salle de bain. Il ouvrit le robinet pour laisser le temps à l’eau de chauffer. Il enleva le pantalon et le tee-shirt de Green et se tint là, à le contempler, pendant quelques secondes.

— Voyons voir ce que je peux faire pour effacer cette expression bougonne de ton visage, déclara Ruxs, se mettant à genoux.

Il souleva le sexe mou de Green et l’aspira dans sa bouche, émettant un bruit de succion obscène. Il agrippa ses fesses et le plaqua durement contre lui, prenant toute la chair flaccide, et enfonçant son nez dans ses poils pubiens. Il déglutit et lécha, gardant son visage contre ce buisson râpeux. Green grandissait vite et il savait qu’il allait devoir reculer rapidement, ne pouvant prendre que la moitié d’une érection complète. C’était exaltant pour lui d’avoir ses lèvres pressées contre le bassin de Green et son propre sexe était dur comme de l’acier. Il se caressa à peine, ne désirant pas jouir tout de suite.

Green était déjà à moitié raide et Ruxs sentit que sa gorge résistait à l’intrusion. Il recula, mais Green saisit l’arrière de sa tête de ses deux mains et le maintint là où il était, le forçant à le prendre. Ruxs comprima les fesses de Green, et les gifla durement. Assez fort pour laisser une marque. Green gronda son nom, continuant de le forcer à aspirer davantage. Ruxs sentit le gland de Green contre l’arrière de sa langue, il goûta à la salinité de ses fluides. Il s’écarta de force, s’étouffant sur son sexe. Green l’agrippait avec force. Le bâtard agita ses hanches, les poussant en avant, l’obligeant à en gober encore plus. Bordel, c’était si sexy ! Il empoigna solidement le bassin de Green et tenta en vain de le repousser. Il eut un haut-le-cœur. Oh, et son amant adorait ça. Les yeux de Ruxs s’embuèrent tandis qu’il essayait de lutter contre son réflexe nauséeux, tentant de détendre sa gorge. Cela ne marchait pas. Néanmoins, la domination que Green exhibait avait un effet d’enfer sur son membre. Son pénis pulsa, intouché, se contractant tout seul. Merde ! Il avait besoin de jouir. Il allait venir.

— Prends-la !

La voix de Green était à peine reconnaissable. L’ordre était émis par un grognement guttural. Presque mauvais. Le nuage de vapeur épais qui s’échappait de la douche engloutissait son amant et le faisait paraître sorti tout droit de l’enfer. Green ondula à nouveau, sa poigne solide sur la nuque de Ruxs toujours aussi intransigeante. Sa force restait inébranlable.

Ruxs se releva un peu plus, pris de nausées et crachant, essayant d’ouvrir sa bouche plus largement. Il se précipita sur le cul de Green, dressa son majeur qu’il enfonça profondément en lui. Pas de salive, pas de lubrifiant. Putain, c’est toi qui va le prendre ! Green hurla, relâchant sa tête. Ruxs recula, haletant afin de reprendre son souffle, toussant toujours et s’étouffant avec le manque d’oxygène.

— Sale fils de pute ! haleta-t-il.

Il enfonça son doigt plus profondément, l’appuya sur la petite boule de nerfs spongieuse faisant jurer Green qui serra ses mains autour de sa gorge. Ses genoux vacillèrent, pourtant il ne tomba pas. L’expression de son visage montrait une extase sauvage et absolue. Ruxs l’observa malgré ses paupières à moitié fermées tandis que l’orgasme de Green explosait à plein régime. Green tira une, deux, trois fois sur son sexe puis il éjacula sur le cou de Ruxs, sa joue et ses lèvres. Son corps vacillait et tremblait à chaque jet de sperme qui atterrissait sur le visage de son amant. Ruxs retint à peine son propre cri avant que ses bourses se resserrent de manière exquise et qu’il jouisse, sa semence touchant les tibias de Green et enduisant son pied. Tête baissée et aspergée du sperme de son partenaire, il mordit dans la partie charnue de la cuisse de Green, tandis qu’il laissait son orgasme le secouer. Profitant et adorant la sensation.

— Meeeeerde ! gémit-il.

Personne ne pouvait le faire exploser aussi fort en dehors de l’homme qu’il aimait.

Ils se reposèrent l’un sur l’autre pendant quelques minutes, jusqu’à ce que Ruxs sente que Green poussait sur ses épaules. Il se redressa sur des jambes tremblantes et se laissa manœuvrer sous le jet brûlant de la douche. Ils transpiraient tous les deux à profusion, la vapeur ajoutant quelques degrés à leur température corporelle déjà élevée. Ruxs s’appuya contre les carreaux chauffés. Il était épuisé et satisfait. Green prit appui contre son torse, et murmura d’un ton somnolant contre sa bouche :

— Tu es beau avec mon sperme étalé sur ton magnifique visage.

Ruxs sourit paresseusement. C’était tout ce qu’il pouvait faire. Green se mit à le laver. Leurs yeux étaient verrouillés les uns sur les autres. Leurs regards disaient tout ce qu’ils étaient trop fatigué pour prononcer. Ruxs comprit enfin comment God et Day étaient capables de communiquer sans parler. Un coup d’œil de son amant pouvait en dire tellement.

Ils s’essuyèrent à peine avant de se glisser dans le lit, dans les bras l’un de l’autre. Le sommeil arriva rapidement. Sept heures du matin, encore plus vite.

LES FUNÉRAILLES… LA SURPRISE

— Curtis, es-tu prêt ? La limousine sera là dans quinze minutes, cria Green devant la porte de sa chambre.

— Ouais, papa. Je descends dans une minute, renvoya Curtis, un grand sourire éclairant son visage.

Il avait un père. En fait, il en avait deux. Il ne pouvait pas croire à sa chance. Sa mère lui disait toujours que lorsque Dieu fermait une porte, il ouvrait une fenêtre. Bien que le Seigneur ait emmené sa mère au paradis, Il avait donné à Curtis deux pères pour poursuivre, là où son amour s’était arrêté.

Il se contempla dans le miroir posé au-dessus de sa nouvelle commode. Sa cravate était encore tordue. Arf ! Il la dénoua et la laissa pendre autour de son cou. Un de ses pères l’arrangerait. Il jeta un coup d’œil autour de la pièce, à la recherche de ses chaussures que sa nouvelle grand-mère lui avait achetées pour les porter aujourd’hui. Honnêtement, il avait hâte que cette journée se termine. Il se sentait prêt à retourner à l’école et à travailler. Toute la journée, des gens allaient l’étreindre, le serrer, lui dire que tout irait bien et qu’il finirait par s’en remettre… ce qu’il savait déjà. Il ne voulait pas que quiconque se sente désolé pour lui. Il allait vraiment bien. Seuls ses pères le savaient et, avec un peu de chance, ils le protègeraient aujourd’hui.

Le prêtre conclut le charmant service près de la tombe avec une dernière prière pour le repos de la défunte.

— S’il vous plaît, inclinez la tête pour la prière.

Curtis le fit, toutefois, il ne ferma pas les yeux. Il fixa le beau cercueil de sa mère et les magnifiques arrangements de roses blanches, péruviennes et les lys orientaux préférés de sa mère, drapés sur le cercueil en acajou massif. Il ne pourrait jamais remercier assez Vicki pour tout ce qu’elle avait fait. Tout était exactement tel que sa mère l’avait souhaité. Même le temps. Un confortable dix-huit degrés.

— … puisse son fils grandir et devenir l’homme qu’elle a imaginé…

Curtis sentit qu’un de ses pères resserrait son étreinte. Green avait un bras autour de ses épaules, son lourd biceps reposant sur son cou. Ruxs se tenait de l’autre côté de lui, ne le serrait pas, mais s’appuyait contre lui pour lui offrir son soutien. Les quelques chaises étaient occupées par ses pères et lui, ainsi que par les quelques femmes présentes. Les hommes merveilleux pour qui il travaillait se dressaient debout derrière lui, et sur les côtés. Ils étaient tous là, dans leurs beaux costumes. Ce n’était pas souvent qu’ils les portaient, exception faite lorsqu’ils devaient témoigner au tribunal.

— … elle a lutté courageusement, et puisse-t-elle reposer en paix…

Curtis jeta un bref coup d’œil sur le côté. God avait son bras sur l’épaule de Day, le tenant serré, leurs deux têtes baissées, les yeux fermés. Il pouvait juste voir que le pouce de God bougeait légèrement, d’avant en arrière, sur l’épaule de Day. Ils formaient un couple merveilleux, deux des plus grands hommes qu’il ait jamais… Ses pensées se figèrent dans son esprit. Ses yeux s’écarquillèrent et son corps se tendit en réaction à la vue. Ses deux pères durent le sentir, parce que chacun d’entre eux garda les yeux fermés, tout en se rapprochant de lui.

Oh, mon Dieu ! C’est impossible ! Toutefois, apparemment ça l’était. Que diable fait-il ici ? Pourquoi, au grand pourquoi, le receveur-star de l’équipe des Bulldogs de Géorgie se trouvait-il aux funérailles de sa mère ? L’homme était entré dans l’Histoire lors de son coming out, lorsqu’il avait annoncé au monde sa bisexualité, il y a deux ans. Il représentait l’image même du héros et le rôle lui collait à la peau. Il possédait une taille gigantesque, au moins un mètre quatre-vingt-huit ou quatre-vingt-dix. Ses cheveux blonds ondulés étaient plus longs sur le devant et l’arrière que sur les côtés. Des lunettes foncées couvraient ce qu’il savait être des yeux vert émeraude. Ses larges épaules permettaient à sa veste de costume de pendre magnifiquement sur son grand corps. Curtis sentit qu’il avait l’eau à la bouche à la pensée de tous ces muscles. Il avait eu un aperçu de son torse et de ses biceps lorsque les journalistes et caméramans d’ESPN étaient allés dans les vestiaires pour enregistrer l’entraîneur félicitant son équipe pour sa victoire.

Et il se trouvait juste là, à moins de vingt pas de lui.

— … nous prions pour que Dieu continue de fortifier son fils unique…

Curtis contempla l’homme de ses fantasmes pendant que tout le monde restait concentré sur quelque chose d’autre, à côté de lui et qu’ils avaient encore les yeux fermés… ou du moins, pendant que tout le monde était censé avoir les yeux fermés. Curtis regarda avec une expression stupéfaite alors que celui qui retenait son attention sans partage semblait bouger au ralenti. Sa main se leva au niveau de son visage – ce biceps épais étira le tissu de sa veste – et lentement, si lentement, retirait ses lunettes noires.

Des prunelles d’un vert perçant le fixaient en retour, stupéfiants et concentrés sur lui. Curtis haleta quand ces lèvres sexys se recourbèrent pour former un sourire qui lui donna envie de bondir de son siège. Et comme si cela ne suffisait pas, Curtis eut droit à un petit clin d’œil avant que ces lunettes noires reviennent en place.

— … puissiez-vous tous dire amen et amen.

— Amen.

Dieu merci, la prière se termina. Il ne pouvait décemment pas avoir une érection lors des funérailles de sa mère. Les gens penseraient qu’il n’était qu’un malade pervers. Ses pères l’étreignirent fortement, le prenant tous les deux en sandwich contre leurs poitrines solides.

Okay, laissez-moi partir ! Relâchez-moi !

Il se redressa et marcha vers l’avant afin de pouvoir serrer la main de toutes les personnes présentes, ses yeux ne pouvant s’empêcher de s’écarquiller tandis qu’ils s’attardaient sur une certaine silhouette qui se tenait en arrière-plan. Curtis reçut un léger coup de coude de son père. Son regard se posa sur Green et il remarqua que ce dernier hochait la tête à quelque chose. Il se retourna et posa les yeux vers l’homme imposant qui se tenait devant lui, lui tendant la main.

— Oh ! Je suis désolé, lança-t-il en la serrant.

— Pas de problème, Curtis. Tu ne me reconnais probablement pas. Je t’ai vu traîner au commissariat. Je suis l’officier Michaels, je connais également Ruxs et Green. Je voulais juste venir et te présenter mes condoléances.

Curtis le remercia d’être passé et l’invita au repas qui avait lieu après. Michaels refusa poliment et serra les mains de ses pères avant de s’éloigner.

Finalement ! C’était son tour. Oh. Mon. Dieu ! Il approcha lentement, et dévisagea Curtis de la tête aux pieds avec des yeux plus verts qu’un nénuphar sur un lac à Toronto. Tout ce que Curtis pouvait faire était d’essayer de rester debout. Il le regarda, les yeux écarquillés, alors que l’homme de ses rêves agrippait sa petite main et disait d’une voix aussi sexy et rocailleuse que celle de Vin Diesel, bien qu’avec une trace d’accent légèrement traînant :

— Toutes mes condoléances.

Tellement simple. Puis, il disparut.

Curtis le fixa avec envie tandis qu’il s’éloignait. Pour l’avoir brièvement entraperçu une seule fois auparavant, au commissariat, il était de retour. Genesis Godfrey. Le petit frère de God – bien que très loin d’être petit…

Curtis était assis à la table de la salle à manger, dans la maison de God et Day. La plupart des gens se trouvaient dehors, dans le jardin de derrière. D’autres traînaient encore dans la maison, picorant les restes du buffet. Tout était délicieux, et provenait de son restaurant préféré. Exception faite pour les desserts préparés par Day et la mère de God. Il jeta un coup d’œil à travers la large baie vitrée, souhaitant pouvoir simplement sortir, discuter et profiter de la brise avec les gars, toutefois les mères le cernaient de partout.

La mère de Green – sa grand-mère désormais – était assise à côté de lui, sa main douce posée sur la sienne. De l’autre côté se trouvait celle de Day. Elle continuait d’essayer de le forcer à manger davantage de jambon cuit au miel qui restait intact dans l’assiette pleine qu’elles ne cessaient de lui remplir. Il n’avait pas vraiment faim pourtant. Son père – Green – s’était assuré qu’il avale un petit-déjeuner copieux avant de se rendre au service funéraire.

— Non merci, dit-il calmement. Je n’ai vraiment plus faim, Madame Day.

— Mais tu es si mince... Je pourrais te briser en deux comme un os de poulet, répondit-elle, pinçant sa clavicule.

Pitié, que quelqu’un vienne à mon secours ! S’il vous plaît… N’importe qui… Même les Drôles de Dames ! Batman… Quelqu’un peut-il m’entendre ?

— Arrête de le forcer, maman, dit Day, alors qu’il se dirigeait vers la porte.

Non, Day, ne pars pas !

Il essaya d’afficher à nouveau un sourire sur ses lèvres. La mère de God se trouvait en face de lui. Elle était une des femmes les plus douces, presque timides, qu’il ait jamais rencontrées. Comment avait-elle pu mettre au monde deux fils aussi énormes ? C'était incompréhensible pour lui. Il ne l’avait vue que lors de réunions chez God et Day, et elle s’était toujours montrée gentille avec lui.

— Alors, t’es-tu décidé pour une université, Curtis ? demanda Vicki, la bouche pleine de tarte aux noix de pécan.

— J’ai réduit mon choix à une ou deux, répondit-il, extrayant doucement sa main de sous celle de sa grand-mère, puisqu’il en avait besoin pour prendre son verre de soda.

Il le vida complètement et la mère de God s’empressa de se lever afin de le resservir.

— Madame Godfrey, c’est bon, vous n’avez pas…

Il laissa sa protestation mourir, vu qu’elle se trouvait déjà dans la cuisine pour le remplir.

— Oh, ouais ? Lesquelles ? insista Vicki, se découpant une autre part de tarte.

— Euh… L’université de Virginie ou celle de Géorgie.

La mère de God sourit largement.

— C’est là où va mon Genny. Le saviez-vous ?

— Je pense l’avoir entendu dire quelque part, répondit-il avec un haussement d’épaules faussement décontracté, essayant de ne pas passer pour le plus grand fan de Genesis.

— Je choisirai probablement celle de Géorgie. Ils ont un excellent programme judiciaire et école de droit. J’aimerais rester assez proche de mes pères également, afin de pouvoir rentrer à la maison pour les week-ends et les vacances. Être seulement à une heure et demie de la maison serait génial.

— Est-ce moi ou bien cette tarte est-elle tout simplement divine ? Merci, Maman Godfrey, l’interrompit Vicki, faisant rougir Madame Godfrey sous son compliment.

— Il va devenir un brillant avocat et étudier à l’Université de Géorgie. Je suis fière de toi, mon chéri, déclara sa grand-mère, serrant son bras.

— Tu penses avoir ce qu’il faut pour devenir un Bulldog ?

La voix traînante et grave de Genesis emplit la grande salle à manger. Elle représentait l’aphrodisiaque le plus doux. Il ressemblait presque à un grand frère, bien que plus jeune et de manière plus sexy. Curtis essaya de maîtriser les réactions de son corps, cependant c’était comme tenter de s’empêcher de reprendre une grande bouffée d’air alors que vous étiez en train de vous étouffer. Oh, Seigneur, il était superbe ! Si grand ! Il se tenait au milieu de la pièce, son regard ne quittant jamais celui de Curtis, tandis qu’il se penchait et embrassait la joue de sa mère.

Il avait troqué son costume pour un pantalon de survêtement, des baskets et un de ses maillots d’entraînement. Curtis dut se racler la gorge avant de pouvoir répondre à la question sarcastique de Genesis. Il essaya de garder un ton confiant et égal.

— Je suis sûr d’avoir ce qu’il faut.

Genesis haussa un sourcil.

— Je suis prêt à le parier, dit-il doucement.

Le sous-entendu était immanquable. La pièce devint silencieuse et Curtis sentit son visage s’empourprer.

— Je veux dire… j’ai entendu que tu es extrêmement intelligent, un étudiant hautement décoré et distingué, ajouta Genesis.

— Je me débrouille, répondit Curtis, luttant pour garder un contact visuel.

Il ne pouvait pas baisser les yeux, car il voulait être respecté. Son père – Ruxs – lui avait dit de toujours regarder son interlocuteur droit dans les yeux, sinon, celui-ci pouvait aisément vous rejeter. Cependant, il n’y avait rien de plus intimidant que de fixer l’homme qu’il avait vu forcer la ligne de défense adverse, avec des joueurs pesant plus de cent-vingt kilos, à la télévision nationale.

— Oh, il fait bien mieux que ça. Il peut choisir n’importe quelle université du pays, et a obtenu une bourse complète, intervint Vicki, brisant le contact visuel entre les jeunes hommes.

— Impressionnant… commenta Genesis, picorant un morceau de jambon restant dans l’assiette de sa mère.

Elle lui tapa sur la main.

— Genny, va chercher une serviette. Et cesse de manger comme un homme des cavernes ! ordonna-t-elle sévèrement, essayant de dissimuler son sourire timide.

— Tu oublies tes bonnes manières, Genny ! argua Curtis, sa voix baissant de quelques octaves.

— Très drôle ! Allez, viens ! Vas-tu rester assis là avec les dames toute l’après-midi à siroter ton thé et à discuter de recettes de tartes aux noix de pécan ou préfères-tu jouer à la balle avec moi ?

Genesis n’eut pas besoin de le répéter deux fois. Curtis repoussa son assiette et se leva avant que les mères puissent protester. L’homme qui se tenait devant lui était peut-être un futur joueur professionnel de la NFL, et Curtis pourrait s’exclamer « hey, j’ai échangé quelques balles avec lui. C’est un mec cool et je sais que sa mère l’appelle Genny, bien que sur le terrain, il est connu en tant que G-Man ».

— Curtis, mon chéri, ne crois pas que tu sois obligé de faire quelque chose dont tu n’as pas envie. Si tu ne te sens pas à l’aise autour des hommes, c’est très bien. Tu as déjà dû supporter beaucoup ces derniers jours, déclara sa grand-mère, saisissant son bras.

— C’est bon, grand-mère. Tout va bien… vraiment.

Il écarta gentiment sa main, et la tapota à plusieurs reprises. Il déposa un petit baiser sur sa joue et s’enfuit rapidement de la pièce. Genesis marchait derrière lui. Curtis se dirigeait vers la porte arrière lorsque son compagnon l’arrêta d’une main massive posée sur son épaule. Curtis se retourna et leva les yeux. Genesis était tellement plus grand que lui que c’en était presque comique.

— Leo, je vais chercher une tenue pour que Curtis puisse l’enfiler, il sort aussi, cria-t-il, à travers la porte, par-dessus sa tête.

Ensuite, il le guida dans le salon, puis monta l’escalier. Le cœur de Curtis battait sauvagement dans sa poitrine. Il déambula dans le couloir qui menait à la chambre de God et Day. Bien sûr qu’il savait où elle se trouvait, après c’est lui qui se chargeait de récupérer leur nettoyage à sec. Cependant, il ne savait pas ce qu’il ressentirait à l’idée de se trouver à l’intérieur en compagnie de Genesis.

— Les vêtements de Day ne m’iront pas, déclara-t-il, se tenant au centre de la pièce pendant que Genesis fouillait un des placards de Day.

— Tu pourras mettre un short de basketball avec un cordon. Tout ce dont tu as besoin c’est d’un tee-shirt blanc. Tu sais bien que Leo ne porte que des merdes deux tailles trop petites de toute façon. Ses jeans sont si moulants que tu peux voir Lincoln sourire sur une pièce d’un penny dans sa poche, grogna Genesis, se tournant à moitié et lui lançant un clin d’œil.

Curtis éclata de rire si fort qu’il eut les larmes aux yeux. Cela lui fit vraiment beaucoup de bien.

— Retire ce costume de singe.

Le jeune homme s’étouffa.

— Qu… quoi ?

— Tu vas te changer, non ?

Il referma le placard et avança vers lui. Curtis refusa de reculer, même si Genesis se dressait pratiquement au-dessus de lui. Il détestait ça, mais il releva la tête et plongea dans ces étonnantes prunelles vertes et s’y perdit. Avant même qu’il sache ce qu’il faisait, il tendit une main et passa le bout de ses doigts sur les longs cils bruns qui ombraient les yeux les plus verts qu’il ait jamais vus. Encore plus verts que ceux de son grand frère.

Genesis attrapa sa main et entrelaça leurs doigts, le dévisageant, intrigué.

— Oh, merde ! Je suis désolé… lâcha Curtis, faisant un bond en arrière.

Il pouvait sentir des flammes inonder son cou et remonter sur son visage pâle. Il devait être de la couleur d’une betterave à présent, ce qui ne fit qu’empirer la situation. À quoi pensait-il ? Il avait caressé un adulte, le mettant probablement fort mal à l’aise dans le processus. Curtis était toujours un mineur. La dernière chose dont Genesis Godfrey avait besoin était d’un scandale. Il se précipita vers la porte, toutefois les longues jambes de Genesis le dépassèrent avant qu’il puisse l’atteindre.

— Hey ! Où vas-tu comme ça, mon beau ? demanda-t-il, à mi-voix.

— Je dois sortir d’ici. Je ne voulais pas te gêner.

L’expression de Genesis affichait une mine sérieuse tandis qu’il le dévisageait, son grand corps bloquant la sortie.

— Je n’ai jamais dit que je l’étais.

— Tu dois probablement penser que je réagis de cette manière parce que ma mère est décédée. Pourtant, je vais vraiment bien. C’est juste que je t’aie toujours bien aimé.

Curtis secoua rapidement la tête.

— Non pas comme « aimer », plutôt « aimer bien ». Je veux dire… t’aimer comme tu le sais… euh… sport. J’aime vraiment le sport.

Bordel ! Il ne s’était jamais senti aussi stupide de toute sa vie. Et voilà qu’il déblatérait à l’image d’une groupie. Il ne pouvait qu’imaginer combien de femmes et d’hommes devaient se jeter sur Genesis tous les jours.

— Je crois que tu te fais une fausse opinion de moi, grogna Genesis, passant son pouce sur le visage de Curtis. Tu ne me mets pas mal à l’aise du tout. Tu sais ce qui le fait ? Les gens qui agissent comme s’ils ne pouvaient pas me toucher ou me parler, à croire que je personnifie une sorte de dieu intouchable.

Curtis s’appuya contre sa main. C’était incroyable, et il se montrait étonnamment tendre pour sa taille. Cela faisait longtemps qu’il n’avait pas ressenti d’affection réciproque. Parce qu’au niveau des relations sociales à l’école, il n’avait pas eu beaucoup d’expériences en matière de rendez-vous. Il avait éprouvé quelques béguins, et eut une merveilleuse relation qui s’était terminée avec un cœur brisé dont l’effet avait été dévastateur puisque c’était son premier.

— Sais-tu que j’ai dix-sept ans ?

— Oui, et tu es l’homme le plus beau que j’ai jamais vu, gronda Genesis.

— J’ai cru que c’était la raison pour laquelle je te mettais mal à l’aise… parce que je suis trop jeune.

Genesis fit un pas en avant, appuyant son torse contre son menton. Curtis dut incliner sa tête en arrière pour le regarder et il ne pouvait plus s’empêcher de sourire à présent. Il pouvait ainsi discerner l’homme qui se cachait derrière la superstar.

— Ce n’est pas du tout ce qui me gêne. Je ne crains pas les lois.

— Non ?

— Non, mon joli. Par contre, j’ai peur de tes pères.

Curtis explosa de rire, brisant l’épaisse tension qui régnait dans la pièce et grandissait entre eux.

— Viens. Jouer peut attendre. Allons discuter un peu… si tu es d’accord ?

— Ouais, fit Curtis, reprenant son souffle. J’aimerais bien.

Genesis prit sa main, se retourna et quitta la chambre de God et Day, le traînant derrière lui, vers une des chambres dans laquelle il n’était jamais allé. Sous prétexte qu’on lui autorisait l’accès aux maisons des gars du commissariat, lorsqu’ils étaient absents, cela ne signifiait pas qu’il avait farfouillé. Cette porte demeurait toujours fermée. À présent, il réalisait que c’était la chambre de Genesis. Il appuya sur l’interrupteur et laissa la porte légèrement entrouverte derrière eux. Curtis jeta un coup d’œil circulaire pendant que Genesis s’asseyait sur le futon, installé de l’autre côté de la chambre.

— Tout ce que je sais, c’est que Ruxs et Green sont des hommes de main et qu’ils travaillent avec mon frère depuis des années. Comment diable ont-ils fini par devenir tes pères ? lâcha Genesis.

Curtis lui tournait le dos tandis qu’il vérifiait les titres des livres posés sur les nombreuses étagères alignées sur le mur. Il se retourna et sourit.

— Je suis proche de tous les gars. Ma mère a été malade pendant de nombreuses années et, en quelque sorte, ils m’ont pris sous leurs ailes, afin de s’assurer que je restais loin des ennuis.

— Et quel genre de problèmes pourrais-tu avoir, mon joli ?

Genesis lui lança un nouveau clin d’œil.

Bon sang, ses genoux faillirent céder sous lui.

— J’ai rencontré ton frère et Day parce qu’ils m’ont chopé alors que je braquais une petite épicerie, répondit Curtis, lui lançant un regard innocent par-dessus son épaule.

Il lui adressa un clin d’œil aussi, tandis que Genesis restait bouche bée et il reprit son examen des titres des livres comme si de rien n’était.

— Excuse-moi, fit Genesis en riant. Ce sont des conneries !

— Nan. C’est aussi vrai que je te le dis.

— Le joli garçon a un côté sauvage… ronronna Genesis.

— Parfois, je le souhaiterais. Pour autant, God a su voir à travers moi et a compris que je n’étais pas un mauvais garçon. J’étais juste un gamin effrayé qui n’avait pas assez d’argent pour payer la facture d’électricité.

Curtis laissa échapper un petit soupir fatigué, ne désirant pas développer plus loin que ça.

— Quoi qu’il en soit… ils m’ont aidé après ça et se sont assuré que je me concentrais sur l’école et que j’avais tout ce dont j’avais besoin. Finalement, ils m’ont trouvé un boulot. Ce sont deux des hommes les plus sympas que j’ai rencontrés dans ma vie. Et comme ils disent… le reste appartient à l’histoire. Mais Ruxs et Green… ils ont toujours été différents. En particulier, la relation que j’ai nouée avec Green. Il a toujours agi tel un père, tu sais.

— Nan, aucune idée. Le mien n’a jamais existé. Je ne parle pas de lui. Par contre, c’est cool que cela ait fonctionné de cette manière pour toi. J’ai entendu dire qu’ils avaient débarqué dans un foyer d’accueil pour t’en faire pratiquement sortir de force, lança Genesis en souriant.

Wow ! Il était déjà au courant de ça. Il y avait vraiment très peu de secrets entre les gars, il espérait juste que Genesis n’était pas au courant de toute l’histoire. Curtis gloussa avec lui.

— Je sais que ta mère et toi avez changé votre nom pour Godfrey dès que tu as quitté l’école. Cela a-t-il quelque chose à voir avec ton père ? demanda Curtis, venant s’asseoir à côté de lui.

Il ne riait plus, et n’affichait pas non plus ce brillant sourire de superstar. Il semblait bouleversé.

— Ma mère et moi avons changé notre nom parce que mon père biologique était un putain de connard et nous avons refusé de continuer à porter son nom.

Sa voix n’était plus qu’un grognement, bien grave et exsudant l’autorité. Toutefois, cela n’effraya pas Curtis. Il posa une main sur le genou de Genesis.

— Je suis désolé. Je ne voulais pas déterrer de vieux fantômes, dit-il doucement. Nous n’avons pas besoin de parler de ça.

Genesis posa sa grande paume sur sa main. Curtis la retourna et entrelaça leurs doigts. Ils restèrent ainsi pendant un moment. Aucun d’eux ne parlait, ils échangeaient juste de longs regards et des sourires touchants. Il ne parvenait pas à l’expliquer, car bien qu’il soit encore légèrement impressionné, Genesis « G-Man » Godfrey était assis là, à côté de lui, alors qu’ils devisaient et évoquaient leurs vies avec désinvolture. Il se tourna rapidement vers Genesis.

— Voudrais-tu m’embrasser ? murmura-t-il doucement.

— J’adorerais, répondit Genesis, tout aussi gentiment.

Ils se rencontrèrent pour un effleurement doux de leurs bouches. Genesis prit son visage en coupe, caressant légèrement la joue lisse de son pouce, tout en le maintenant en place. Curtis inclina la tête, cependant son compagnon agit comme un gentleman. Il ne poussa pas son avantage plus loin. Il effleura ses lèvres d’avant en arrière et Curtis crut sentir un petit coup de langue humide, mais ce fut trop rapide pour en être certain. Lorsqu’ils se séparèrent, Genesis plongea dans ses yeux, à la recherche de quelque chose. Et Curtis reconnut l’instant précis où il le trouva. Sa bouche s’incurva en un charmant sourire et il l’étreignit, le serrant fort contre lui. Un tel câlin pouvait vous atteindre jusqu’au plus profond de vous-même. Et c’était vraiment ce dont il avait besoin, ce qu’il voulait et en cet instant, il appréciait vraiment Genesis pour le lui avoir procuré.

— Curtis ! Tu es en haut ?

De lourds bruits de pas, accompagnés d’une voix profonde, provenaient de l’escalier.

Genesis s’écarta de lui.

— Quel père est-ce ?

Curtis lui sourit.

— C’est Ruxs.

— Génial ! Le plus effrayant des deux !

Genesis se réinstalla sur le canapé.

— Ouais, papa. Je suis là !

Curtis éclata de rire. Il savait que Ruxs pouvait se montrer un petit peu brusque et coléreux, néanmoins, il était certain que ses pères lui faisaient confiance.

Quelques secondes plus tard, Ruxs franchit le seuil de la porte, comprenant rapidement la scène qui se déroulait devant lui. Son père loin d’être stupide – il était détective, après tout – sut parfaitement additionner deux et deux. Curtis tenta de lui adresser un regard qui disait : « s’il te plaît, pour l’amour de Dieu, ne me mets pas dans l’embarras ».

Ruxs tourna son regard vers Genesis.

— Comment ça va, G-Man ?

La bouche de Curtis se mit à béer. Oh, bordel !

— Plutôt bien, Ruxs. Cela fait longtemps que je ne t’ai pas vu.

— Ouais, ça fait un moment. C’est une grande surprise de te trouver là avec mon garçon, dit Ruxs, lui jetant un coup d’œil prudent.

— Papa ! siffla Curtis.

Garçon ? Vraiment ?

Ruxs l’ignora, maintenant son regard noir fixé sur Genesis.

— Ton équipe semble avoir pris un sacré bon départ cette saison. Ce match en Floride était plutôt serré. Tu vas avoir un emploi du temps bien chargé cette année.

Genesis s’assit à l’avant du canapé, sans se lever.

— Je suis prêt à relever n’importe quel défi.

— Je n’en doute pas un seul instant.

— Papa ! grogna à nouveau Curtis.

— Tu es juste là pour le week-end, Genesis ? J’aurais cru que l’entraîneur vous aurait donné un couvre-feu assez serré.

— J’ai eu droit un laissez-passer pour ce week-end, répondit Genesis avec un grand sourire.

— Alors, tu repars bientôt, n’est-ce pas ?

— Papa ! Genesis a assisté aux funérailles. Le savais-tu ?

Ruxs inclina la tête à la question.

— Vraiment ? Non, je n’ai pas réalisé. Tout ce que j’ai vu c’était un paquet. D’hommes. Adultes. Je n’ai pas dû faire la différence.

Les yeux de Curtis lui sortirent de la tête. Quand il se tourna vers Genesis, il ne semblait pas déconcerté pour deux sous. Lui, d’un autre côté, se sentait totalement humilié.

— Je repars ce soir. Je suis juste venu pour montrer mon soutien. Je reviendrai le week-end prochain pour les vacances de Thanksgiving et j’aimerais sortir avec Curtis pour un rendez-vous, si c’est d’accord avec…

— Putain, non ! aboya Ruxs, ne le laissant pas terminer.

Green entra avant que Curtis ne puisse prononcer un seul mot.

— Ah, te voilà, Curtis. Je me demandais où tu avais disparu…

Green s’arrêta brusquement, remarquant que Ruxs et Genesis se défiaient ouvertement du regard.

— Oh !

Curtis se tourna vers Genesis.

— Tu veux sortir avec moi ? J’aimerais bien.

— Tu peux aimer ça tout ce que tu veux… reprit Ruxs.

Curtis lui lança son regard le plus colérique.

— Je ne suis pas une jeune débutante de seize ans. Qu’est-ce qui te prend ?

— Curtis, ta grand-mère s’en va et elle aimerait te dire au revoir. Pourquoi n’irais-tu pas en bas ? dit Green, faisant un pas de côté. Nous allons discuter avec Genesis.

Curtis se montrait réticent à l’idée de partir, cependant il obéit. Toute cette situation s’avérait embarrassante. Il avait pratiquement dix-huit ans, bon sang ! Presque l’âge d’un adulte. Sur le point d’être diplômé et de partir pour l’université. Il n’était même plus vierge. Pourquoi agissaient-ils de cette façon ? Curtis avait déjà eu des rendez-vous. Il avait eu un petit ami régulier pendant deux ans, et pourtant, ils étaient là à se comporter comme s’ils devaient protéger sa vertu – ce qui n’avait plus lieu d’être.

Curtis dit au revoir à Genesis pendant que ses pères, God et Day et la moitié des hommes avec qui il travaillait les surveillaient étroitement. Genesis garda tout le temps les yeux fixés sur lui. Il tint sa main dans la sienne alors qu’il se penchait pour lui parler.

— Je reviendrai et je t’emmènerai dîner le week-end prochain. Quand tu rentreras chez toi avec tes pères, ne leur en veut pas trop. Je peux comprendre leur inquiétude. Tu viens juste de perdre ta mère. Tu es sur le point d’être diplômé et de choisir une université. J’ai vingt-deux ans et tu en as dix-sept. Je suis sous les feux des projecteurs et je voyage beaucoup. Ils ne veulent pas que tu sois distrait pour l’instant. Je le comprends parfaitement.

— Je suis adulte depuis que j’ai eu douze ans. Je sais comment rester concentré. Ils le savent, répondit Curtis, levant des yeux sincères vers Genesis.

— Je suis au courant pour ça aussi. C’est la raison pour laquelle je t’aime bien et c’est pourquoi je veux apprendre à mieux te connaître. Tu es la seule personne à qui j’ai parlé depuis un bon moment qui ne s’inquiétait pas de dire des choses destinées à m’impressionner.

Genesis retourna la main de Curtis dans la sienne et posa sa paume contre ses lèvres avant de l’embrasser tendrement. Il ne rompit pas le contact visuel, ne regardant que lui, malgré les grognements et les murmures derrière eux.

— Tu n’as pas de petit ou petite amie ? demanda doucement Curtis.

— En fait, ouais. J’ai eu les deux pendant un moment, ainsi que quelques femmes que je prostitue pour de l’argent, déclara Genesis à voix haute, faisant rire tout le monde, y compris Curtis.

Ce dernier leva les yeux au ciel.

— Non, mon beau, je ne vois personne. Je ne me suis centré que sur moi. Cependant, je ne suis pas assez stupide pour te laisser partir. Même si je dois faire face à deux pères surprotecteurs, ajouta Genesis. Pour l’instant, je dois reprendre la route, mais je te verrai la semaine prochaine. Vendredi soir, vingt heures pétantes. Et crois-moi, je ne serai pas en retard.

Genesis se pencha et l’embrassa sur la joue. Curtis rougit comme un fou devant tout le monde. C’était tellement ridicule qu’ils n’aient absolument aucune intimité.

Genesis lui lança un autre clin d’œil avant de relâcher sa main et de se retourner pour monter l’escalier. Ses pères avancèrent vers lui et Ruxs lui tendit sa veste de costume. Il l’arracha de ses mains et pivota pour se rendre à la porte d’entrée.

— Amusez-vous bien, les papas !

Curtis put entendre le rire de Day après son commentaire, ainsi que ceux des autres hommes, tandis qu’il marchait avec colère dans l’allée afin de rejoindre leur voiture. Ses pères avaient fait tout un cirque, alors qu’il profitait simplement d’un bon moment, partagé avec un gars vraiment bien.

UNE GRANDE ET HEUREUSE FAMILLE

Green déverrouilla la porte et traîna son grand corps fatigué à la maison. Curtis le contourna et se rendit directement dans sa chambre, dont il claqua la porte avec force.

— Tu vois ce que tu as fait ? Tu nous plonges toujours dans les ennuis, lança Green, souriant à son partenaire.

Ruxs enroula ses mains autour de sa taille, l’attirant à lui pour un baiser.

— Je ne t’ai pas embrassé de toute la journée.

Ruxs aspira la peau du cou de Green, le poussant à l’intérieur de la maison.

— Ne vas-tu pas aller lui parler ? Il est en colère après nous. Peut-être que nous en avons trop fait. Il a presque…

— Non, Chris. Nous n’avons pas exagéré. Et te revoilà, endossant à nouveau le rôle que tu adores jouer : « je suis un papa gâteau », indiqua Ruxs, laissant Green s’éloigner et se diriger vers la cuisine pour chercher une bière. Je m’en moquerais autant s’il avait quarante ans, je continuerais à m’inquiéter de savoir avec qui il sortirait. Et là, il s’agit de « G-Man », l’un des athlètes les plus populaires du pays.

— Il est également le petit frère de God, Ruxs, le contra Green.

— D’accord. C’est exact et ce n’est pas forcément un point positif. Le problème ici, c’est que Genesis Godfrey est un adulte. Il a des femmes et des hommes à gogo, puisqu’il a révélé au monde entier qu’il aimait les deux. Donc, il n’a aucune limite. J’ai parfaitement le droit de l’interroger sur ses intentions à vouloir sortir avec un jeune homme de dix-sept ans qui est toujours au lycée et qui vit à pratiquement deux heures de chez lui.

— Tu as joué au baseball à l’université, bébé. Appréciais-tu les traînées qui s’attardaient dans les vestiaires ? Étaient-elles les femmes de tes rêves ? Ou cherchais-tu plutôt quelqu’un de gentil, de vrai avec qui passer du temps ? C’est tout ce que Genesis fait. Je l’aime bien. C’est un bon élève, un bon fils et un bon frère. Il ne doit pas son cursus universitaire grâce à une bourse en sport, mais uniquement par le biais d’un parcours académique complet. Je n’ai aucune raison de me méfier de lui, uniquement basé sur le fait que c’est un athlète.

— Je fais confiance en ton jugement. C’est pourquoi j’ai accepté le rendez-vous. À partir du moment où Curtis rentrera à la maison, je prendrai mon taser et ma matraque et je pourchasserai G-Man comme s’il était un fugitif.

— Tout ce que je dis, bébé, c’est que Genesis est bien connu et adoré par l’équipe. Si tu commences à réagir comme s’il n’est pas assez bien pour sortir avec ton fils – alors que tu n’as pas vraiment appris à le connaître – cela risquera de poser quelques problèmes – un énorme même, d’un mètre quatre-vingt-quinze pour cent-trente kilos qui tire avec deux Desert Eagles en même temps.

— Je lui laisserai une chance… Une seule ! Il ferait mieux de ne pas lui faire du mal et je le pense vraiment, Green.

— Merci, papas, lança Curtis, se tenant au bas de l’escalier.

Ils pivotèrent et aperçurent leur fils qui se trouvait là, dans son pyjama et son peignoir, et les observait. Il entra dans la cuisine, souriant toujours à Ruxs.

— Tu n’es plus en colère après moi, maintenant, mon pote ? demanda Ruxs.

— Non. Je suppose que non. Je comprends – en quelque sorte – ce que tu penses. C’était juste que je n’aurais jamais cru que vous, les gars, vous vous montreriez aussi… protecteurs.

Curtis avança et se tint près de Ruxs.

— Nous l’avons toujours été. Désormais, nous rôles concernant ta vie future étant clairement définis, nous envisageons ton avenir très sérieusement, ajouta Green, le serrant contre lui.

— Je l’ai bien compris et j’apprécie.

Il lui rendit son étreinte.

— Je vais me coucher. Je désirais juste vous indiquer que je voulais dormir demain matin, puisque nous sommes dimanche et ainsi, je serai frais et dispo pour retourner à l’école lundi.

— Bonne nuit, mon pote.

Green se pencha et l’embrassa sur le front.

Ruxs ébouriffa ses cheveux comme toujours et bloqua certains des objets que Curtis lui envoya.

— Bonne nuit.

— Bonne nuit, papas.

Curtis était à mi-chemin dans l’escalier lorsque Green songea à nouveau aux funérailles. Il cria après lui :

— Es-tu sûr que tout va bien… ?

— Papa ! envoya sèchement Curtis.

— D’accord, d’accord…

Green se mit à rire tandis que Ruxs secouait la tête dans sa direction.

— Tu es désespérant.

Ruxs terminait de prendre sa douche. Green se sentait déjà beaucoup mieux après avoir laissé les jets puissants de l’eau lui masser son dos. Il était heureux que la journée soit terminée. La situation pourrait reprendre sa régularité désormais. Une nouvelle sorte de normalité, mais harmonieuse quand même.

Il sentit le matelas s’enfoncer, puis le déclic de la lampe de chevet avant que la pièce plonge dans l’obscurité. Les grandes fenêtres ouvertes permettaient à l’air frais de la nuit d’agiter les rideaux en lin. Les rayons de la lune brillaient et tombaient sur eux, fournissant un éclairage diffus, là où ils se reposaient. Son amant était sur le point de lui fournir un bon spectacle. Une séance d’amour qui mériterait sans aucun doute un rappel. Green le saisit par l’épaule et le tira vers lui.

— Fatigué ? demanda Ruxs.

Sa voix était déjà rauque de désir et Green eut l’eau à la bouche devant la chair ferme qui se nichait contre sa hanche.

— Plus maintenant.

Aucun autre mot ne fut échangé. Green sentit les lèvres chaudes et douces se poser sur les siennes. Le baiser était langoureux, intime, un baiser de véritables amants. La danse vive de langues se transforma rapidement en leur jeu préféré. Sa langue pourchassa celle de Green. Le goût et les gémissements de leurs baisers lents provoquèrent un feu qui scintilla et se développa, puis se répandit comme une traînée de poudre. Les gémissements devinrent des grondements gutturaux.

— Je t’aime, haleta Green.

Il voulait le dire librement, faire savoir à son partenaire que son amour pour lui ne concernait pas seulement la partie « baise » si souvent nécessaire pour réaffirmer la vie après la mort de quelqu’un de proche. Toutefois, il était certain que leurs mouvements deviendraient bientôt bestiaux et primaux.

— Je t’aime aussi.

Ruxs lécha doucement sa bouche.

— Plus que je n’aurais jamais cru pouvoir aimer quelqu’un.

Voilà. Green ramena Ruxs vers sa bouche et chaque problème existant dans le monde s’évanouit. Il ne fallut pas longtemps avant que Ruxs installe Green au-dessus de lui, écartant ses jambes, le laissant s’installer et se mettre à l’aise. Il se frotta contre lui avec des ondulations lentes. La chaleur augmentait, néanmoins, il était clair qu’ils souhaitaient tous deux préserver et profiter du moment autant que possible. Bientôt les flammes seraient trop hors de contrôle pour les éteindre.

Green abaissa son corps sur cette masse de muscles bien définie qui dévoilait la poitrine de Ruxs. Ses poils restaient encore humides et glissants après la douche. Oh, Seigneur, son moment préféré ! Il ajouta sa propre humidité en suçant et léchant cette peau soyeuse. Ruxs se tortilla sous lui et il savait pourquoi. Ruxs se doutait de ce que Green voulait faire et il avait hâte qu’il y parvienne. Green sourit contre le pectoral gauche et mordit le muscle, savourant le grondement qu’il arracha à son amant. Il passa lentement sa langue jusqu’à ce qu’il titille le mamelon déjà tendu. Puis, il plaqua sa bouche dessus et aspira fort, comme s’il se nourrissait. Ruxs se tendit sous lui, maintenant la tête de Green contre sa poitrine, réclamant l’abus qu’il accordait à ce petit bourgeon ferme.

— Putain ! gémit Ruxs.

Il écarta la bouche de Green qui émit un petit bruit parfaitement audible. Ruxs caressait son épaisse longueur entre eux pendant qu’il guidait Green vers son autre téton. Il le mordit pour commencer, et Ruxs cambra le dos, se soulevant du matelas, avant de le lécher pour l’apaiser. Une fois que Ruxs en eut assez de la torture sur ses mamelons, Green sentit une main puissante pousser sur son épaule.

Il gloussa doucement.

— Essaierais-tu subtilement de me faire comprendre quelque chose ?

— Ouais. Avale ma queue. Maintenant ! répondit Ruxs d’une voix grave.

Le membre de Green sursauta au son. Il n’eut aucun scrupule à exécuter ce qu’on lui avait ordonné. Il s’occupa d’abord du gland engorgé, le taquinant sans merci puisqu’il s’était montré si gentil lorsqu’il lui avait demandé de le sucer. Il sourit tandis que Ruxs poussait en avant, ayant besoin de plus, cherchant davantage de friction. Quand une main ferme se posa sur sa nuque, Green comprit que le temps de jouer était terminé. Il goba tout le membre de son partenaire, ne s’arrêtant pas jusqu’à ce qu’il sente son parfum qui émanait de son aine.

— Ohhhh… grogna Ruxs. C’est ça, bébé. Merde ! Juste là ! Oh, mon Dieu, tu es bien trop bon quand tu fais ça…

Green lui accorda le meilleur de lui-même. Il déglutit autour du bout et érafla de ses dents le membre solide, faisant trembler Ruxs de douleur, avant de lécher son chemin vers le bas. Il écarta ses cuisses épaisses, désirant mieux voir ce lieu sacré. Green prit en coupe les bourses et les manipula jusqu’à ce qu’il puisse tout prendre dans sa bouche. Ruxs aima la sensation. Sa manière de gémir et de jurer indiqua à Green qu’il avait trouvé un autre point sensible de son amant. Toutefois, il y avait un autre endroit qu’il devait exploser. Un lieu bien caché à l’intérieur.

Il lécha les testicules de Ruxs, tendant simultanément un bras afin de pincer ses mamelons.

— Argh ! Va te faire foutre ! gronda Ruxs, à travers un rire. Tu sais que cela va me faire jouir.

La bouche de Green était trop pleine pour sourire et répondre. Il était prêt à aller plus bas, mais voulait faire en sorte que ce soit bon.

Il se releva et s’installa à califourchon sur les jambes de Ruxs qu’il retourna. Il gifla durement ses fesses, le son sec retentit dans la pièce.

— Bâtard ! murmura Ruxs.

Green commença à la base de la nuque, sa langue suivant la longue colonne vertébrale, alors qu’il descendait vers les vallées et les creux de son dos. Il n’avait jamais vu d’hommes avec un corps plus sexy que celui de Ruxs. Lorsqu’il arriva au creux de ses reins, il lui saisit la hanche et plongea droit vers son but. Juste pour l’humidifier, pour le titiller. Le visage de Ruxs était enfoncé dans les draps, étouffant ses cris. Green désirait entendre ce qu’il ressentait.

Il écarta plus largement les globes rebondis. Seigneur ! C’était si beau : sombre avec la parfaite quantité de poils autour de son ouverture serrée. Ruxs était un homme viril. Green n’avait aucun problème avec les hommes efféminés ni les métro-sexuels possédant un corps rasé et épilé, c’était juste que ces minets avec leurs petits trous roses et mignons ne l’avaient jamais fait bander. Il eut l’eau à la bouche, rien qu’à regarder ce trou digne d’un alpha.

— Eh bien, il ne va pas se baiser tout seul, Chris !

La voix de basse de Ruxs, emplie de désir, le poussa dans l’action. Il le lécha et l’aspira amenant son compagnon à le supplier de le pénétrer. Avec un doigt, son sexe, n’importe quoi qui soit plus gros de sa langue.

— Je sais, bébé. C’est agréable, hein ?

Green lécha le contour de son oreille pendant qu’il attrapait la bouteille de lubrifiant. Il tira sur les hanches de Ruxs jusqu’à ce qu’il se retrouve sur les genoux, à la bonne hauteur pour que Green insinue son sexe entre ses jambes, afin qu’il puisse se branler pendant qu’il le préparait. Oh, cela va être si bon… Il déposa une bonne quantité de gel sur ses doigts et les pressa contre l’entrée déjà glissante, enfonçant facilement un doigt à l’intérieur. Ruxs siffla à la sensation inhabituelle, cependant Green refusa de s’arrêter. Il poursuivit, toujours conscient de la moindre trace de résistance. Il le caressa tout en poussant son doigt plus profondément.

— Ça va ? haleta Green.

— Ouais.

Green remarqua la tension dans le dos de Ruxs et dans sa voix, et pour l’instant, sa réponse lui convenait. Toute première expérience d’un homme qui se faisait pénétrer demeurait unique et lui appartenait en propre. Elle différait pour chaque personne. Il connaissait bien son partenaire et sentirait s’il était mal à l’aise. Il saurait s’il avait besoin et quand il devrait arrêter.

Green lécha la peau étirée autour de son doigt qui était enfoui dans le canal de Ruxs. Lorsque celui-ci se mit à bouger, il comprit qu’il était prêt pour en ajouter un autre. Il n’avait inséré que la première phalange lorsqu’il sentit Ruxs se refermer autour de lui.

— Hmm… Hmm… ne sois pas si tendu, bébé. Relâche-toi.

— Je le suis, gronda Ruxs.

— Non, tu ne l’es pas.

Green se pencha sur son dos et écarta ses cuisses avec ses genoux.

— Ouvre-toi complètement, bébé.

La respiration de Ruxs était laborieuse, comme s’il courrait un marathon.

— Baise-moi !

— Détends-toi, roucoula Green doucement, la voix emplie de passion et de besoin. Je ne peux pas te prendre ainsi. Je dois t’étirer un peu plus. Ma queue est plus grosse qu’un doigt.

Il lui fallut le diriger un peu, beaucoup de langage grossier et de pincements de ses mamelons pour obtenir que Ruxs soit bien décontracté et aussi prêt qu’il avait besoin de l’être. D’ailleurs, son amant s’empalait sur ses trois doigts quand il tendit une main en arrière pour saisir le poignet de Green, le forçant à pomper plus profondément et plus vite en lui.

— Plus fort ! Plus ! cracha Ruxs. Tu crois que je ne peux pas te prendre en moi, ou quoi ?

— Je vais t’en donner plus, répondit Green, les dents serrées par sa détermination.

Il se positionna devant son entrée et enfonça le bout de son sexe en un seul mouvement, faisant hurler Ruxs de surprise.

— Merde, Chris !

— Prêt ?

Il n’avait pas besoin et ne désirait pas vraiment entendre sa réponse. Il glissa un bras sous la gorge de Ruxs et accrocha l’autre sous son aisselle, le tenant dans une prise sécurisée. Il lui demanda de prendre une profonde inspiration et, lorsqu’il sentit son dos se dilater contre sa propre poitrine, il le pénétra jusqu’à la garde.

— Oh, putain…

Ruxs se souleva sous lui, prenant la sensation de brûlure et d’étirement à l’instar de l’homme qu’il était.

— Merde !

— Tu es aussi serré que je savais que ce trou vierge le serait, haleta Green à son oreille.

Il ne bougea pas, sachant que s’il le faisait, tout se terminerait avant même que cela ne commence.

— Va te faire foutre ! grogna Ruxs. Arf ! Fais quelque chose, Chris !

— Je vais faire en sorte que tu te sentes vraiment bien, bébé.

Green recula lentement, juste la moitié du chemin, et revint à l’intérieur.

— Tu me fais confiance, n’est-ce pas ?

— Oui. Sauf que tu m’as menti en me disant que ça me ferait du bien !

Ruxs se retourna légèrement, positionnant la majeure partie de son poids sur le côté, obligeant Green à manœuvrer avec lui.

Il embrassa le cou de Ruxs, ignorant son dernier commentaire. Donner à Ruxs l’impression que sa tête allait exploser de plaisir s’avérait être une chose qu’il devait lui montrer pas en discuter. Il adopta un rythme lent, s’accrochant aux hanches de son amant d’une main, et se soutenant de l’autre. Plus il s’enfonçait profondément, plus Ruxs gémissait son nom. Il s’était montré si patient et avait attendu si longtemps pour ce jour… Bien plus longtemps depuis que Ruxs avait pris conscience de son désir pour lui. Et désormais, il l’avait. Il était enfoui jusqu’à la garde à l’intérieur de lui, presque prêt à déposer la preuve de son amour en lui.

Il ferma les yeux et essaya de se concentrer afin de repousser son orgasme. Quand Ruxs le prenait, cela durait bien plus que deux minutes. Il s’abaissa et choisit un angle plus haut. Ruxs fit une embardée dans ses bras et Green se retira, revint avec puissance, gardant cet angle et un fort élan. Ruxs se montrait plus calme à présent. Le seul son qu’il émettait s’apparentait à un mélange entre un gémissement et un sanglot, chaque fois que Green touchait sa prostate. Il baissa les yeux et remarqua que la queue de Ruxs était plus dure que celle d’un enfant de chœur dans une boutique porno. Putain, ouais ! Toutefois, il devait trouver une meilleure position, afin de le prendre plus profondément.

Il roula sur le dos, emmenant Ruxs avec lui.

— Ne t’arrête pas !

La voix de son amant était à peine reconnaissable.

— Je ne le ferai pas.

Green amena Ruxs sur lui, et positionna ses jambes lourdes de part et d’autre de son propre corps, puis attira son dos contre son torse, son sexe rigide pointant vers le plafond. Bon sang ! Il était lourd, mais son poids agréable lui permit de le pénétrer aussi profondément qu’il en avait besoin.

Ruxs frissonna au-dessus de lui quand Green l’agrippa entre les cuisses, retenant ses testicules entre ses mains tout en le faisant glisser de haut en bas sur son corps, tandis qu’il plongeait en lui chaque fois il l’abaissait.

— Meeeeeerde ! lâcha Ruxs. Juste… oh… mon Dieu !

— Tu es la putain de contradiction la plus sexy, bébé. Tu parais tellement un dur à cuir dans les rues… létal même, grogna Green, poussant plus loin. Tellement d’hommes ont goûté au bout du canon de ton fusil, pourtant là, en ce moment, tu es avec moi. À gémir et à pleurnicher sur ma queue, telle une salope sans défense.

Il posa son front contre la nuque de Ruxs.

— Monte et descends de cette façon, murmura-t-il.

Il garda cette position et secouait le corps de Ruxs avec le sien, comme s’il le possédait… parce que c’était le cas. Il s’enfonçait si profondément et durement chaque fois que ce joli petit cul revenait sur lui, afin de montrer à Ruxs la véritable signification de monter quelqu’un du dessous. Green écarta ses mains et comme les partenaires qu’ils étaient, dans tous les sens du mot, leurs corps continuèrent à bouger en parfaite synchronisation. Il frotta chaque zone érogène qu’il put atteindre. Enfonça ses mains dans la nuque de Ruxs, les fit courir sur son torse, caressa ses abdominaux. Il effleura ensuite son sexe, tira dessus deux fois, puis s’arrêta. Il était plus dur qu’il ne l’avait jamais senti. Il se cambra sur le lit – un grondement sourd sortant de sa gorge – et tendit un bras plus bas, submergeant les sens de son amant avec un massage lingam (NdT : massage du périnée, des testicules et du scrotum, tout en tirant sur le sexe). Il utilisa ses deux mains pour caresser ses testicules avant d’appuyer ses doigts sur son périnée. Lorsqu’ils frôlèrent l’endroit où ils étaient liés, Green vit des étincelles danser derrière ses paupières closes.

— Je vais jouir, Mark.

Il désirait que son homme le fasse également, en même temps que lui. Il pinça les mamelons de Ruxs aussi fort qu’il le pouvait.

Ruxs sursauta tellement qu’ils faillirent perdre leur connexion.

— Merde !

Green sentit les muscles du large dos de Ruxs se crisper et s’affermir comme s’il en était à sa centième traction. Bordel, il adorait cet homme ! Ruxs inhala difficilement, et prit ce qui lui était donné. Green conserva la même intensité dans ses coups, tout en ralentissant le rythme, les rendant précieux. Ruxs émit un petit son, comme s’il souffrait. Ses larges mains se levèrent et saisirent une pleine poignée des cheveux de Green. Il resserra sa prise sur lui et désormais, c’était au tour de Green de lâcher un petit cri de douleur. Lorsque le canal de Ruxs se contracta sur son sexe, Green laissa tomber sa tête sur l’oreiller. Il pinça plus fort et le corps de Ruxs resta immobile et aussi dur que de la pierre. Il éjacula puissamment. De longues traînées de lave blanche entrèrent en éruption, se répandant partout sur le ventre de Ruxs. Il l’entendit, ressentit le grognement et les tremblements de son partenaire chaque fois qu’un nouveau jet sortait. Green laissa échapper un cri étonné tandis que son orgasme creusait ses griffes et rugissait à travers lui, pour s’installer dans ses testicules, consumant tout sur son passage. Il libéra les mamelons torturés de Ruxs et empala son cul sur son sexe, le maintenant fermement contre son bassin, juste à temps pour que son membre épaississe et que son sperme inonde l’intérieur de ce canal étroit. Suffisamment profond pour que Ruxs le ressente jusque dans son âme. Et il était certain d’y être parvenu parce que, le murmure affectueux « Chris » qui franchit les lèvres de son amant lui indiqua que leur lien se scellait à jamais.

C’EST DIMANCHE, POUR L’AMOUR DE DIEU !

Ruxs se réveilla, se sentant aimé et plus endolori qu’il ne l’avait jamais été de toute sa vie. On l’avait balancé par la fenêtre d’un immeuble de deux étages ; il avait lutté contre cinq hommes en même temps ; il s’était retrouvé éjecté d’une voiture lancée à grande vitesse, mais rien n’était comparable à la sensation de son cul pris par un homme lourdement musclé et bien monté. Il remarqua qu’il se retrouvait seul dans le lit, toutefois, il sourit parce qu’il pouvait discerner l’odeur de roulés à la cannelle. Ruxs se tourna sur le côté, gémissant de douleur. Bon sang, son homme avait réussi à le faire planer. Il ne s’était jamais senti aussi bien auparavant, ni aussi excité ou n’avait joui aussi fort.

Il balança ses jambes vers le bord du lit et se dirigea droit vers la douche. Il terminait de se laver et avait une main posée sur le carrelage pendant qu’il laissait le jet de l’eau fumante malaxer son cou et ses fesses. Il entendit la porte s’ouvrir, puis celle vitrée de la douche coulisser sur la glissière.

— Tu te sens bien ?

Ruxs pivota à la voix profonde et dévisagea son magnifique petit ami.

— Ouais, ça va.

— Menteur ! Tu es là-dedans depuis plus de vingt minutes, gloussa Green de cette façon sexy qu’il adorait. La sensation ne durera pas.

— C’est bon à savoir.

Ruxs se pencha et lui donna un baiser mouillé.

— La nuit dernière était incroyable, murmura-t-il contre sa bouche.

— Tu as semblé en profiter.

Green lécha ses lèvres, sa langue ayant le goût de la cannelle.

— Exact. Cependant, je pense que je vais rester l’actif dans notre relation.

Ruxs tendit le bras et d’une main dégoulinante d’eau il saisit les fesses de Green, les serrant à travers son bas de pyjama.

— Cela me va, peu de gens peuvent gérer tout ça. Seuls les plus forts survivent, déclara Green, empoignant ses parties génitales.

Ruxs éclata de rire et mordit le cou de son amant.

— Sale connard !

Green referma la porte de la douche et Ruxs l’entendit se soulager.

— Je suis vraiment impatient de profiter d’un jour de repos, allongé sur le canapé, à regarder un match avec mes gars préférés et à manger toutes les cochonneries contenues dans ton placard.

— Euh… bébé…

— D’accord, d’accord, je te promets d’aller faire les courses avec toi cette…

— Non. Ce n’est pas ça. God nous a demandé de passer. Il y a un nouveau développement dans une affaire et je pense qu’il veut que nous fassions de la surveillance ce soir, indiqua Green pendant qu’il se lavait les mains.

— Bordel de merde ! hurla Ruxs, coupant l’eau. Nous devrions pouvoir bénéficier d’un peu de temps avec notre nouveau fils. Tu sais… histoire de nouer des liens et autres conneries.

Green se mit à rire si fort que Ruxs le poussa hors de son chemin afin qu’il puisse sortir de la salle de bain.

— La ferme !

— Je dis juste que c’est une justification foireuse pour essayer d’obtenir un peu de repos. D’un, notre lien avec Curtis est solide depuis des années et de deux, nous ne pouvons jamais prévoir de temps libre avec ce boulot. Maintenant, dépêche-toi et habille-toi. Je ne veux pas que nous soyons les derniers à arriver là-bas.

Green traversa le parking en compagnie de ses hommes. Vu qu’ils allaient seulement évoquer les détails du dossier, il avait autorisé Curtis à venir avec eux. Ils déambulèrent dans le grand bureau ouvert, saluant de la main les quelques policiers qui les appréciaient vraiment.

— Oh-oh… Les ennuis arrivent ! cria leur capitaine, et des têtes se tournèrent dans leur direction, suivies de rires.

Si seulement, il pouvait claquer le bec du capitaine comme il ne serait pas gêné de le faire avec n’importe qui d’autre lâchant une telle connerie… Il vit Ruxs lever les mains, puis s’incliner dans une fausse courbette. Quant à lui, il ne jouait pas. Leurs boulots faisaient partie des plus dangereux au sein de la police. La force d’intervention concernait quelques gars triés sur le volet, parmi tous les membres de la police, précisément pour cette raison. C’était eux qui traînaient dans les rues, les premiers et les derniers à entrer et sortir lors d’un assaut. Ils devraient être traités avec beaucoup plus de respect.

Green entra dans leur bureau et se rendit compte qu’ils étaient effectivement les derniers.

— Il est plus que temps ! Je vous ai appelés il y a des heures ! s’exclama God, se penchant au-dessus de Day, assis à son bureau et feuilletant quelques dossiers.

Green s’assit à son propre bureau, ne prenant pas la peine de répondre à ce commentaire non plus. Curtis se dirigea vers celui de Vicki qui, lorsqu’elle l’aperçut, le serra fort contre elle, berçant sa tête dans son décolleté.

Il gloussa à la réaction de son fils, puisqu’il donnait l’impression que c’était le dernier endroit sur terre où il voulait être. Lorsque Vicki le relâcha enfin, il distribua quelques tope-là aux gars et s’installa près de l’équipe informatique. Il se retourna et s’aperçut que Ruxs s’était frayé un chemin en direction de God et Day. Syn, de son bureau installé à côté d’eux, regardait les papiers épars, arborant une expression sérieuse. Quelle que soit l’affaire sur laquelle ils allaient devoir travailler, elle ne semblait pas être une partie de plaisir.

— Bon sang, God ! C’est dimanche. Cela ne pouvait-il pas attendre jusqu’à demain matin ? J’avais prévu toute une journée réservée au football. D’ailleurs, je croyais que vous deviez vous reposer le jour du sabbat, lança-t-il, riant à sa propre plaisanterie.

Génial ! Vraiment, bébé.

Quelques gars se joignirent à lui, se tournant en direction de leurs lieutenants, mais leurs rires cessèrent brusquement. Green secoua tristement la tête quand il remarqua que God relevait la tête lentement pour fixer Ruxs droit dans les yeux. Ses prunelles perçantes se fixèrent à celles de son partenaire.

Sa voix bourrue s’entendit clairement à travers tout le bureau.

— Ruxsberg. Qu’indique l’expression de mon visage en ce moment ?

Syn laissa échapper un petit grognement, ressemblant à un rire.

Ruxs haussa les épaules.

— Day, dis-lui ce que mon visage exprime.

Celui-ci leva les yeux de ses papiers et lança un coup d’œil à son amant, avant de reprendre ce qu’il faisait précédemment.

— Son visage dit : ne t’approche pas de moi.

Syn rit à nouveau tandis que Ruxs dévisageait ses patrons d’un air ennuyé.

— Day, comment diable parviens-tu à supporter God ?

— Eh bien… j’essaie toujours d’entrer au paradis… répondit Day en rayonnant.

God grommela quelque chose à Day, avant de revenir sur Ruxs.

— Dois-je le répéter ? aboya-t-il.

Ruxs pivota et alla à son bureau.

— Tu es content de toi ?

Green lui lança un bouchon de stylo.

— S’il n’avait pas prévu de nous faire travailler cette nuit, c’est foutrement certain qu’il le fera maintenant.

Depuis six heures et demie, ils se trouvaient assis autour de la table de conférence afin de recevoir toutes les informations concernant leur nouvelle mission. Il s’agissait là d’une autre grosse intervention. Leur bureau avait reçu un coup de fil anonyme selon lequel une cargaison de bonne taille allait bientôt être réceptionnée par l’un des dealers les plus importants du centre-ville. Le dossier concernant la dénonciation anonyme incluait des photos de l’infâme ScottyD serrant la main d’un homme sur ce qui semblait être un bateau de pêche des West End Docks.

— Donc, Ruxs et Green… Je veux que vous entamiez une surveillance à la première heure demain matin. Observez Scotty et ses hommes de main. Traînez dans les rues et voyez si vous pouvez amener quelques-uns de vos indics à vous parler.

Ruxs et Green discutèrent entre eux pendant que Syn distribuait ses ordres au reste de l’équipe.

— Au moins, nous n’avons pas à nous en occuper dès ce soir, déclara Green, d’un air fatigué.

Il avait mal aux fesses d’être resté assis aussi longtemps.

— Ouais. Je pense que nous avons juste assez de temps pour voir la récapitulation de tous les matchs que nous avons ratés aujourd’hui, se plaignit Ruxs.

Green adressa à son partenaire un regard échauffé et moqueur.

— Je ferai en sorte que cela vaille le coup.

— Putain, tu as raison ! répondit Ruxs avec un clin d’œil.

— Très bien…

La voix de God retentit par-dessus le brouhaha des conversations.

— Sortons d’ici pour l’instant.

— Avec plaisir, murmura Ruxs.

Ils éteignirent leurs ordinateurs et verrouillèrent tous les dossiers. Ruxs et Green enfilèrent leurs manteaux et se dirigeaient vers la porte pour partir en même temps que les autres quand il entendit Day les appeler. Ils s’arrêtèrent à mi-chemin, se tournant face à leurs lieutenants et sergent.

— Oooh, quelqu’un va avoir des ennuis, plaisanta Ro, passant à côté d’eux.

Green tendit brusquement la jambe et Ro se prit les pieds dedans, trébuchant vers la porte.

— Tu réagis comme un gamin de dix ans, tu seras donc traité comme tel, abruti, lança sèchement Green, ignorant le majeur que Ro lui tendait tandis qu’il se tournait pour revenir au bureau de leurs patrons.

God était assis dans son large fauteuil, les doigts entrelacés, les observant tous les deux.

— Désolé. Seul Day possède ce talent. Je n’arrive pas à deviner ce à quoi tu penses, God, indiqua Ruxs, croisant les bras sur son torse.

Green soupira. Il ne comprendrait décidément jamais pourquoi Ruxs éprouvait le besoin d’ouvrir continuellement sa grande bouche. Il se demanda si son partenaire avait déjà entendu l’expression « il ne faut pas réveiller un ours qui dort » ? Probablement pas.

— Tais-toi, idiot. Je réfléchis. J’imagine ce que je te ferai si vous causez encore trop de dégâts lors d’une de vos prochaines missions. Je cherche une punition convenable, gronda God. Nous devons mettre toutes les chances de notre côté afin que tout se passe bien.

— Nous n’avons pas besoin de toutes tes conneries et cascades, Ruxs, traduisit Day.

Ruxs lança un coup d’œil ennuyé à ses lieutenants.

— Super, Day. As-tu trouvé tout ça tout seul ? Seras-tu là toute la semaine, à nous surveiller, avec cette idée en tête ? Je ne voudrais pas rater…

— La ferme ! siffla Green, du coin de la bouche.

— Un seul dollar de dommage collatéral qui n’est absolument pas – à cent pour cent inévitable – et vous aurez droit à deux semaines de suspension.

Day se dressa devant eux, les fusillant du regard.

— Que dis-tu de ma dernière idée ?

Ruxs soupira, prêt à ajouter autre chose, mais Green leva rapidement la main et, Dieu merci, Ruxs ne formula pas à voix haute ce qu’il était sur le point de rétorquer.

— Ne vous inquiétez pas pour ça. Nous serons cool. Inutile de le mentionner à nouveau, indiqua Green faisant pivoter son partenaire, dans un demi-tour à 180 ° et le poussant vers la porte.

Tandis qu’ils se frayaient un chemin à travers le grand bureau ouvert peu occupé à cette heure de la journée, un dimanche soir, Green lança un regard noir à Ruxs, lui faisant savoir qu’il n’était pas content de son intervention. Si God, Day et Syn ne les suivaient pas à quelques mètres derrière eux, il l’aurait coincé dans les toilettes et fait payer sa bouche pour toutes les conneries qu’elle venait juste de balancer.

Lorsque Ruxs regarda dans sa direction, Green lui adressa un clin d’œil complice. Il pouvait attendre qu’ils soient à la maison pour infliger sa propre punition.

— Curtis n’est pas encore rentré ? demanda Ruxs, faisant de grandes enjambées dans le couloir. Combien de temps lui faut-il pour manger un hamburger et des frites ?

Green avait envoyé le jeune homme dehors pour dîner, il y avait de cela plus d’une heure et demie.

— Il prend probablement son temps, pensant que nous en avions pour plus longtemps. Nous allons juste passer par…

Green s’arrêta net dans son élan, dès qu’il franchit les doubles portes qui donnaient sur le parking du commissariat. La vue qui s’étalait devant lui faillit le faire tomber à genoux.

Ruxs haleta à côté de lui, sa gorge émettant un son, à croire qu’il venait juste de recevoir un coup de poing dans le ventre de la part de l’homme le plus fort au monde.

Seigneur… s’il te plaît…

Green lutta pour respirer tandis qu’il essayait de comprendre la scène qui se déroulait devant lui, tentant de penser comme un flic, passant rapidement en revue toutes les stratégies d’évacuation possibles, avec l’espoir que Ruxs en faisait de même. Il ne bougea pas un muscle, ne se retourna pas pour faire un signe à ses lieutenants et sergent lorsqu’ils arrivèrent aux portes. Le bruit de leur conversation s’arrêta au beau milieu d’une phrase alors qu’ils prenaient brusquement conscience de ce qui se passait dans le parking.

ET DE NOUVEAUX ENNUIS ARRIVENT

— Papa ! cria Curtis.

— Tout va bien, fiston.

La voix de Green tremblait trop pour paraître convaincante. Ruxs n’était même pas sûr qu’il y croie.

Ce dernier serra les poings à ses côtés. Sa main fourmillait d’envie d’atteindre son arme de secours, dissimulée dans son dos.

— Tu ne t’attendais pas à me revoir si tôt, hein, Détective Ruxsberg ? Imagine ça : je me trouvais là, à patienter bien gentiment dans le parking, que tu sortes, pour que je puisse te tuer, quand j’ai demandé à ce gentil jeune homme ici présent, s’il te connaissait.

L’arme appuya fortement sur la tempe de Curtis. Le visage de l’agresseur restait à peine visible derrière la tête de son fils.

— Et tu sais ce qu’il m’a répondu ?

Ruxs n’émit pas un seul son. Personne ne bougea.

— Il m’a dit « ouais, Ruxsberg et Green sont mes pères ». Eh bien, eh bien, eh bien… Détective Ruxsberg a une jolie petite famille. Il se fout totalement de détruire celle des autres pourtant.

Ruxs retrouva enfin sa voix. Sa colère émanait de lui par vagues.

— Jacobs, personne n’a détruit quoi que ce soit qui t’appartenait, surtout ta famille.

— Bordel, bien sûr que si ! aboya Jacobs, la voix d’une octave plus basse que le couinement. Tu m’as enlevé la femme que j’aimais. Tu l’as expédiée au loin comme si elle n’était rien.

Ruxs fit un pas en avant, sa patience ayant déjà disparu, mais Green saisit son bras.

— Putain, tu te fous de moi ? hurla-t-il. Parles-tu de ma mère ? Elle se trouve en cure de désintox à cause de toi, espèce de connard !

Jacobs recula vers sa Buick pourrie garée derrière lui, tenant Curtis plaqué contre son torse.

— Je le sais, ça !

Il pointa son arme vers lui, ce qui convenait parfaitement à Ruxs, tant qu’elle ne visait plus son fils.

— Elle a rompu avec moi, m’a dit que nous ne pouvions plus être ensemble désormais. Elle va tout faire pour être clean et… et… retrouver son fils.

Jacobs cracha les derniers mots avec un dégoût complet.

— Elle t’a choisi, toi !

Ruxs resta là, la bouche légèrement entrouverte. Il se demanda, l’espace d’une seconde, si Jacobs parlait de la bonne personne. Après tout, sa mère le détestait depuis des années. Et maintenant, elle l’avait choisi, lui, non seulement en décidant de renoncer aux drogues, mais à un homme également ? Il cligna rapidement des yeux. Que diable son partenaire lui avait-il dit ?

— Si tu l’aimes vraiment et si tu veux être avec elle, alors accepte une cure de désintox toi aussi. Si tu n’essayais pas constamment de la bourrer de médicaments quand elle rentre à la maison, alors vous pourriez être ensemble. Cependant, si jamais elle apprend que tu as tué son fils unique et son petit-fils, sache que tu n’auras jamais cette chance.

Ruxs pouvait entendre Green parler à côté de lui, essayant de négocier. Tentant de dire quelque chose de positif afin d’éloigner l’arme de la tête de Curtis. Cela risquait de demander un peu de travail et ils ne bénéficiaient que d’un tout petit peu de temps avant que le parking ne contienne qu’eux seulement. La scène serait bientôt noire d’officiers, de tireurs d’élite, de membres du SWAT et d’hélicoptères appartenant aux chaînes d’informations. Et il n’y avait rien de plus effrayant qu’un drogué acculé. Jacobs planait manifestement. Ses yeux étaient injectés de sang, de la salive blanche coulait aux coins de sa bouche et dans les fissures de ses lèvres. Sa main tenait l’arme si fort que ses phalanges se retrouvaient blanches et son index effleurait la détente. S’il prenait peur ou faisait un faux mouvement… Oh, Seigneur ! Ruxs ne put terminer cette pensée.

— Je ne vais pas tuer son petit-fils… ni même toi, Ruxsberg, ricana Jacobs. Je vais juste prendre celui que tu aimes.

Ruxs écarquilla les yeux. Si ce bâtard pensait qu’il allait le laisser tirer sur son partenaire, son meilleur ami, son amour… il risquait d’être surpris. La main de Ruxs se rapprocha de son dos.

— Pas pour l’instant.

Un grognement profond s’éleva derrière lui. God ferait mieux d’avoir un meilleur plan, parce que Ruxs était prêt à tirer.

— Il n’y a que nous dans ce parking, Jacobs. Il n’est pas trop tard. Ne commets pas l’irréparable. Ne finis pas comme ça. Pose ton arme. Laisse-nous te proposer un peu d’aide, afin que tu récupères ta femme.

— La ferme, Green ! Je ne vais pas écouter un homme mort. Elle ne reviendra pas vers moi et je n’irais pas dans une putain de cure de désintox ! Ce que Gloria et moi avions était parfait ! cria Jacobs, la main tremblante sur le pistolet, revenu sur la tête de leur fils.

Ruxs regarda Curtis dans les yeux, le maintenant épinglé là. Des larmes coulaient sur ses joues rouges, néanmoins, il restait aussi immobile qu’une statue, sauf lorsque Jacobs le bousculait. Une ecchymose sombre ornait sa pommette et une coupure se révélait visible sous son œil droit, juste assez profonde pour que du sang suinte sur son visage, comme si Jacobs l’avait frappé avec la crosse de son arme.

— Curtis, fiston, nous allons te tirer de là. Tu dois m’écouter, dit-il calmement.

— La ferme ! cria Jacobs, tenant toujours sa tête stratégiquement positionnée derrière celle de Curtis.

— Plus vite ! siffla Day derrière lui.

— Fiston. Tu te souviens de tous ces matchs d’entraînement auxquels tu as assisté entre ton père et moi en salle de sport ? reprit Ruxs, parlant plus vite.

Curtis ne répondit pas, toutefois Ruxs sentit que son esprit tournait à toute vitesse. Son fils était brillant, il comprendrait ce qu’il tentait de lui expliquer… il le devait. S’il te plaît…

— Ton père fait toujours ce mouvement agaçant, celui que je ne peux pas contrer et qui fonctionne chaque fois.

Ruxs vit l’instant où Curtis réalisa ce qu’il essayait de lui faire comprendre. Cela paraissait risqué, néanmoins, c’était le seul moyen qu’il avait trouvé pour qu’ils se sortent tous de cette situation. Il put sentir que Green se tenait prêt à côté de lui, et que God, Day et Syn se montraient prêts à réagir.

Dès que Curtis ferma les yeux et inclina la tête en avant, Ruxs et Green tirèrent leurs armes au même moment où leur fils envoya le dos de sa tête dans le nez de Jacobs, l’étourdissant. Lorsque l’agresseur hurla de douleur, pris au dépourvu par le mouvement rapide, son arme tira dans leur direction.

Ruxs et Green se faufilèrent derrière les piliers de béton, mais ni l’un ni l’autre n’appuya sur la détente, pas plus que leurs patrons derrière eux… jusqu’à ce que Curtis se jette à plat ventre sur le sol.

Les coups de feu qui retentirent ressemblaient aux tirs de canons. Deux Desert Eagles qui tiraient en même temps vous donnaient l’impression qu’un éclair s’écrasait juste à côté de vous, produisant un grondement de tonnerre assez puissant pour vous pulvériser les os. Les balles déchirèrent littéralement la Buick, brisant toutes les fenêtres. Day se tenait à côté de God, utilisant ses 9 mm chromés, de façon experte et rapide, tous deux avançant à l’unisson vers le grand camion situé au milieu du parking, afin d’obtenir une meilleure position. Ils incarnaient le fameux peloton d’exécution à deux hommes pour lequel ils étaient connus. Syn et Green firent feu sous un autre angle, essayant de fournir suffisamment de couverture à Ruxs afin qu’il puisse rejoindre Curtis, puisque Jacobs était désormais accroupi derrière la voiture, tirant à l’aveuglette par-dessus le capot.

Ruxs rampait déjà sur le sol, du gravier éraflant ses mains alors qu’il avançait en crabe à travers le parking pour attraper Curtis, pendant que les balles sifflaient autour de lui. Son fils criait de douleur au bruit des coups de feu. Ses mains recouvraient ses oreilles tandis qu’il était roulé en boule sur le béton. D’autres salves s’entendirent au moment où Ruxs jetait son grand corps sur celui de son fils, le recouvrant complètement. Le crissement de pneus s’enregistra à peine dans son esprit, quelques secondes avant le fracas bruyant de deux véhicules entrant en collision l’un avec l’autre. Un klaxon retentit et des sirènes rugissaient au loin.

Ruxs ne bougea pas, même après l’arrêt des coups de feu, son fils pleurant toujours et tremblant sous lui. Il refusa de s’écarter avant d’entendre la voix de Green à son oreille, lui disant que tout était clair. De fortes mains le tirèrent en arrière.

— Tout est OK, Mark, terminé. Laisse-le se relever, écarte-toi de lui afin que nous soyons certains qu’il va bien.

Son propre corps frémissait de nervosité, par peur et pure montée d’adrénaline. Il rampa en arrière, se mit sur ses genoux endoloris et baissa les yeux sur son garçon. Dès que Curtis baissa les mains et leva les yeux vers eux, il se releva brusquement et jeta ses bras autour du cou de Ruxs et de Green. Les serrant tous les deux, pleurant contre leurs torses.

Ruxs prit son visage en coupe, et fixa ses yeux larmoyants.

— Je suis si fier de toi. Je savais que tu comprendrais ce que je disais. Tu t’es montré si courageux.

Curtis ferma les yeux et secoua la tête.

— Papa le fait si vite et moi, j’étais si lent, ça n’a pas marché.

Green gloussa doucement.

— Si, cela a fonctionné. Tu as été capable de t’éloigner de lui, c’est à ça que sert ce mouvement et tu l’as parfaitement exécuté. Grâce à toi, nous sommes tous en sécurité.

Green l’étreignit de nouveau.

— Je n’aurais jamais dû admettre que je vous connaissais. De plus, je suis allé droit vers lui quand il m’a appelé. Pourtant, on apprend dès la maternelle qu’il ne faut pas parler aux étrangers… grommela Curtis.

— Hey ! Tu ne dois jamais agir comme si tu ne nous connaissais pas. Et arrête de t’en vouloir, Curtis, tu n’as rien fait de mal. Absolument rien. Crois-moi, sinon, je te le dirais, ajouta Ruxs, d’une voix tendue.

Ses émotions fleuraient trop près la surface. Protéger son fils des coups de feu, la menace de perdre son partenaire… et le fait de savoir que sa mère menait sa propre bataille en cure de désintoxication contre sa dépendance, pour lui… Cela faisait beaucoup à accepter en même temps.

Des ambulances et des camions de pompiers envahissaient le parking. Ruxs se leva et fit un pas, alors que son genou lui hurlait d’attendre une minute. Green l’étudia attentivement avant de se concentrer sur Curtis.

— Reste ici, nous allons laisser les ambulanciers t’ausculter.

— Je vais bien, répondit faiblement Curtis, ses mains tremblant si fort qu’il se sentit embarrassé et les dissimula sous ses aisselles.

— Je suis content que tu ailles bien. Cependant, je pense que tu auras peut-être besoin de deux ou trois points de suture sur ton arcade sourcilière.

Green essayait toujours de convaincre Curtis alors que God et Day avançaient vers eux, accompagnés d’ambulanciers.

Les deux hommes en uniforme bleu marine se penchèrent et posèrent à Curtis quelques questions afin d’évaluer sa situation mentale : lui demandant comment il s’appelait, quel jour on était, quelle année… Ils prirent sa tension artérielle, lui firent bouger plusieurs membres et lui tâtèrent le cou avant de l’aider à se lever.

— Tu vas bien, gamin ? demanda God avec sollicitude, sa voix rocailleuse, inhabituellement calme et gentille, ne révélant aucun soupçon d’inquiétude ou d’anxiété.

Cette attitude faisait précisément de lui un excellent chef d’équipe.

— Ouais, ça va.

Curtis sourit sombrement tandis que les hommes le guidaient lentement vers l’ambulance. Il essaya de jeter un coup d’œil à la mêlée qui avait pris place sur le parking : deux voitures écrasées, des pompiers présents partout sur le site. Ruxs se planta devant lui afin qu’il ne voie rien qui pourrait le traumatiser plus tard. Curtis fixa les yeux de Ruxs avec compréhension. Il ne voulait pas vraiment savoir ce qui était arrivé à son agresseur. Il en avait probablement une petite idée, mais il n’avait pas besoin d’une image pour l’illustrer. Surtout du genre de celles qui ne quittaient plus jamais votre esprit.

L’homme fort le hissa, lui évitant les deux marches, et l’allongea avec précaution sur la civière.

— Je vais bien, vraiment. Vous ne pouvez pas juste me conduire, les gars ? demanda timidement Curtis.

Ruxs comprit que le jeune homme ne souhaitait pas être séparé d’eux. Toutefois, ils devaient suivre le protocole. Il s’était trouvé confronté à une situation de prise d’otage résolue par la police d’Atlanta. Leur capitaine arriverait d’une minute à l’autre. Une fois qu’ils auraient fait un rapport succinct concernant la fusillade, ils se précipiteraient sans aucun doute à l’hôpital. Cela lui fit mal – bien plus que son genou – de le laisser partir seul.

— Je vais demander à Furi de le rejoindre. Il sera là-bas avant même qu’ils le déposent aux urgences. Il restera avec lui jusqu’à votre arrivée, les gars, déclara Syn, sortant son portable de sa poche, passant déjà son coup de fil.

— Bonne idée, intervint Day. Tu es d’accord avec ça, mon pote ? Nous viendrons tous dès que nous aurons nettoyé ce gros merdier que tu as créé.

Day lui lança un clin d’œil, et éclata de rire lorsque Curtis écarquilla les yeux.

God cogna fort sur l’épaule de Day.

— C’était une plaisanterie. Bon sang ! Détends-toi un peu ! grommela Day, avant de s’éloigner.

— Nous l’emmenons au Piemont. Il semblerait qu’il ait besoin de quelques points de suture. Et je pense qu’il a une entorse au poignet.

Un des ambulanciers travaillait efficacement pendant que son collègue transmettait son rapport. Un sac de glace jetable était déjà fixé sur le poignet de Curtis et l’infirmier essuyait la coupure au-dessus de son œil.

Ruxs se renfrogna au moment où il entendit parler de foulure. C’était probablement à cause de lui, lorsqu’il avait atterri de tout son poids sur Curtis. Les grandes mains de Green agrippèrent son épaule, néanmoins Ruxs ne parvint pas à se retourner. Curtis s’en voudrait, déclarant que tout était de sa faute, et Ruxs aurait à lui expliquer plus tard, pourquoi tout cela relevait plutôt de sa faute, à lui.

QU’Y A-T-IL DONC CHEZ LES HOMMES GODFREY ?

L’esprit de Curtis se réveilla en premier, cependant il refusa d’ouvrir les yeux, de peur que la pulsation dans sa tête n’empire. À priori, il avait besoin d’apprendre comment donner correctement un coup de boule, si jamais il avait à le refaire, afin de ne pas écoper d’une commotion cérébrale par la suite. Il souffrait d’une foulure au poignet et avait eu droit à quatre points de suture au-dessus de son œil, là où il avait été touché par la crosse du pistolet quand il avait tenté de se débattre. Il devait rester en observation à l’hôpital pour vingt-quatre heures.

Il était endolori de partout lorsque son père consentit enfin à s’écarter de lui sur ce parking, mais trop effrayé à l’idée de les quitter, il avait soutenu bien se porter. Au moment où l’ambulance l’emmenait, il avait compris comment son agresseur avait été stoppé. Voilà une situation horrible, triste et tellement inutile.

Lorsque ses pères vinrent le rejoindre, l’horloge indiquait presque minuit. Furi avait gardé un œil sur lui et diverti en attendant. Ses pères affichaient un air misérable et empli de culpabilité. Curtis avait passé une radio, un scanner, avait été recousu et reçu une attelle, le tout bien avant qu’ils arrivent.

Après avoir enfin cessé de s’excuser avec profusion, Ruxs lui avait révélé l’identité de l’homme qui l’avait pris en otage et d’où il le connaissait. Il n’omit rien de leur rencontre ni comment il l’avait surpris chez sa mère ni de quelle manière il s’était battu avec lui avant de les faire arrêter tous les deux. Il lui avait même expliqué quel genre de marché Green avait obtenu pour sa mère. Et maintenant, Ruxs pensait que tout était de sa faute. Curtis essaya – sans succès – de l’apaiser, avant de finir par abandonner, laissant les antidouleurs faire leur boulot, le poussant dans un sommeil paisible.

Désormais, ils ne lui faisaient plus aucun effet. Il crut s’entendre gémir. Difficile d’en être certain, vu son état à peine éveillé. Il tenta de bouger sa main et laissa échapper un cri de douleur. Oh, ouais… poignet fracturé.

— Doucement, le bad-boy.

Oh. Mon. Dieu ! Curtis pourrait reconnaître cette voix de baryton rocailleuse n’importe où. Il força ses propres paupières à se relever, pour plonger aussitôt dans ces prunelles vert émeraude qui l’observaient. Il se ficha que sa tête explose en un million de pièces. Cela valait le coup, rien que pour la vue.

— Ouvre ces jolis yeux bleu ciel, lança Genesis dans un murmure étouffé.

Curtis lutta contre le brouillard et la douleur afin de soulever ses paupières. Il cligna des paupières à plusieurs reprises à cause de la lumière forte provenant d’au-dessus de sa tête, toutefois il persévéra jusqu’à ce que les beaux traits de Genesis cessent d’être flous. Ses lèvres formèrent un sourire. Que diable faisait-il ici ? À sa connaissance, on était lundi. Genesis devrait être à l’école.

— Gen. Que fais-tu…

Curtis s’arrêta lorsque la voix qui sortit ressembla à celle de Clint Eastwood. Il toussa, essayant de se racler la gorge. Genesis lui sourit et prit un verre d’eau posé sur son plateau. Il se montra si doux quand il releva la tête de Curtis, qu’il dut se rappeler de cesser de se pâmer comme une fan-girl et mieux valait avaler sa boisson. Ensuite, Genesis reposa sa tête tout aussi délicatement sur l’oreiller.

— Si tu essaies de demander ce que je fais ici, je te répondrai que nous avons un rendez-vous, tu te souviens ?

Genesis utilisa le ton de voix le plus sexy qu’il ait jamais entendu. Bon sang, combien d’intonations différentes cet homme peut-il prendre ?

— Notre rendez-vous n’est que vendredi, croassa Curtis.

— Nous sommes vendredi, expliqua Genesis, le visage sérieux.

Curtis se redressa brusquement.

— Quoi ? hurla-t-il, grimaçant à la douleur que son mouvement stupide causa.

Genesis posa ses mains sur son torse, le repoussant gentiment vers l’arrière, essayant de contenir son rire profond.

— Désolé. Voilà bien une plaisanterie stupide à faire à un patient souffrant d’une commotion cérébrale.

Curtis roula des yeux.

— Tu n’es qu’un crétin, Gen !

Celui-ci prit la main libre de Curtis et embrassa sa paume, l’ayant déjà fait auparavant. C’était un geste tellement charmant.

— J’aime ça, quand tu m’appelles Gen.

Curtis faisait toujours la moue après la taquinerie de Genesis.

— Si je t’embrasse, me pardonneras-tu ?

— Oui, répondit-il si rapidement que son visage s’empourpra.

Manifestement, il ne lui en voulait pas trop. Genesis gloussa et sa magnifique bouche se recourba sur les côtés. Il abaissa son énorme corps vers Curtis, s’assurant de ne pas s’appuyer sur lui – pourtant, il désirait instamment que tous ces muscles l’écrasent – et déposa un gentil baiser sur sa bouche. Curtis tendit le cou lorsque Genesis fit un mouvement pour mettre fin au baiser. Il éclata de rire contre sa bouche et Curtis pensa que c’était la sensation la plus étonnante au monde. Il sourit en retour et tira rapidement sa langue pour goûter à l’homme qui avait représenté la source de tellement de fantasmes.

Bien que Genesis n’approfondisse pas leur baiser, et ne cherche pas à en profiter, il lécha ses lèvres et goûta Curtis.

— Tu es vraiment un bad-boy, n’est-ce pas ?

Genesis leva une main et remit en place une mèche de cheveux derrière l’oreille du blessé.

— Un très joli bad-boy.

Il lui accorda un autre baiser et Curtis aurait pu jurer se trouver au paradis.

— Tu as dit que nous étions censés bien nous tenir. Tu dois cesser de me toucher ainsi, haleta Curtis.

— Je ne sais pas comment faire, murmura presque douloureusement Genesis.

Il se pencha de nouveau en avant et l’embrassa.

— Eh bien, comme entre frères, non ? lança la voix sarcastique de Day.

Son apparition soudaine brisa l’enchantement du moment entre eux, tandis qu’il entrait sans frapper.

— Tu ferais mieux de reculer, Casanova, « les deux pères » sont juste derrière moi.

Genesis descendit du lit juste à temps avant que Ruxs, Green et God ne pénètrent dans la chambre. Curtis savait qu’il avait toujours l’air cramoisi et il croisait les jambes pour dissimuler son érection très évidente.

Bordel ! Quand est-ce que Genesis et moi, nous pourrons bénéficier d’un peu d’intimité ?

Day éclata de rire, se moquant de Ruxs et Green dont les regards passaient successivement d’un Genesis légèrement nerveux à un Curtis très excité.

— Pour l'amour de Dieu, Genesis ! Laisse d’abord le garçon sortir de l’hôpital ! lança God, cognant son petit frère dans la poitrine, ce qui constituait probablement leur manière habituelle de se taquiner, mais bon sang, cela avait l’air douloureux.

— Curtis, le médecin a indiqué que tu peux sortir ce soir. Tes scanners et tout le reste montrent que tout est normal, déclara Ruxs, dardant toujours un regard noir à Genesis.

— Bien. Je suis prêt à y aller, rétorqua Curtis avec suffisamment d’irritation pour faire rire ses pères.

— Oh, mon pauvre bébé ! Que s’est-il passé ? Tu vas bien ? Laisse-moi te regarder… Oh, merci, mon Dieu !

La mère de Green entra dans la pièce avec son grand sac Anne Klein pendant au creux de son bras, et un tourbillon de parfum Chanel flottant derrière elle, alors qu’elle l’étreignait et l’embrassait affectueusement. Il ne prit pas la peine de protester, ni même d’essayer de l’arrêter. Cela ne le dérangeait pas toujours lorsqu’elle s’occupait de lui. Ce devait être ses cheveux blonds, ses yeux bleus ou son visage de bébé qui donnaient envie à toutes les femmes de le traiter comme une petite fleur délicate.

— Je vais bien, grand-mère. Cela ne fait même pas mal.

Curtis sourit, essayant de repousser les larmes de douleur, se tenant à son propre comportement faussement joyeux et complètement forcé. Elle continua de le caresser et de l’examiner.

— Euh… je vais bien aussi, maman, intervint Green depuis le bout du lit de Curtis, la tête légèrement inclinée, arborant une moue ridicule.

C’était hautement comique pour quelqu’un de sa taille.

Cela détendit vraiment l’ambiance qui planait dans la chambre parce que les rires ne cessèrent pas tandis que Day se moquait de lui, le traitant de fils-à-sa-maman-pourri-gâté et que Green lui renvoyait des commentaires aussi sec. Ils continuèrent de distraire Curtis jusqu’à ce qu’il soit l’heure pour lui de partir. Après avoir pris une douche et revêtu des vêtements propres que Vicki avait apportés, il demanda tranquillement à ses pères de le laisser seul une minute avec Genesis.

— Je vais m’installer là, dans ce coin. Tu ne sauras même pas que je suis là, lâcha Ruxs.

Il recula vers le petit placard de la chambre. Green l’attrapa par le bras et le sortit pratiquement de force de la pièce.

— Y a-t-il quelque chose que tu aies envie de me dire, mon joli petit bad-boy ? dit doucement Genesis, s’approchant de lui, assez près pour qu’il puisse sentir les battements de son cœur.

Curtis se mit à rire.

— Pourquoi continues-tu de m’appeler « bad-boy » ? Tu sais très bien que je ne le suis pas.

— Ma mère m’a appris ce que tu as fait dans le parking, comment tu as réagi aux paroles de Ruxs.

Genesis souleva son bras blessé agissant tel un nouveau-né.

— Je trouve que c’est incroyable.

Curtis rougit terriblement.

— Ce n’était rien.

— Si tu le dis… Pourtant, je trouve ça très, très attirant.

La voix de Genesis était devenue encore plus grave, plus sexy.

— Toute cette dureté enveloppée dans un si joli paquet.

Curtis leva les yeux et plongea dans ces orbes verts, étincelants, pleins de vie, de gentillesse, d’amour potentiel avec juste un soupçon de malice. Sa sortie avec Genesis allait être tellement amusante. Curtis avait bien besoin de plus de tout ça dans sa vie. Cela lui avait manqué pendant tellement d’années. Il avait une famille désormais et, bientôt, peut-être, un nouvel homme. Il savait que Genesis se conduirait comme un parfait gentleman du sud jusqu’à ses dix-huit ans, et cela lui convenait. C’était même mieux que ça. Athlète superstar, Genesis cependant avait été élevé par une bonne mère qui s’était acharnée à bien apprendre à ses fils comment se comporter. Curtis mettrait tout en œuvre afin d’être celui qu’il fallait à Genesis Godfrey.

— Tu vas vraiment reprendre la route maintenant, pour retourner à l’école ? demanda Curtis, essayant de diminuer la déception présente dans sa voix.

Genesis releva légèrement la tête de Curtis pour qu’il le regarde.

— Oui. J’aimerais pouvoir rester plus longtemps, cependant le coach m’a assez enguirlandé aujourd’hui parce que j’ai raté l’entraînement.

— Il a râlé quand tu lui as appris que ton frère flic s’était fait tirer dessus ? Il s’agit d’une urgence familiale tout de même ?

— Non, il l’a fait parce que je lui ai indiqué que mon petit ami avait besoin de moi.

Curtis resta si choqué qu’il trébucha et se retrouva plaqué contre la large poitrine de Genesis, ce qui l’empêcha de se retrouver le cul par terre.

Petit ami…

— Tu es revenu pour moi ?

— Si je rentrais à la maison chaque fois que God ou Day se faisaient tirer dessus, je raterais au moins un trimestre, à coup sûr, fit Genesis de sa voix traînante.

Curtis reprit son équilibre et Genesis souleva gentiment sa tête de nouveau.

— Je sais que j’ai dit « petit ami ». Je veux que tu saches que je ne vois personne d’autre et que je ne l’aie pas fait depuis longtemps. Je ne suis pas du genre à m’éparpiller, ni à papillonner d’une personne à une autre, ni quoi que ce soit d’autre que les gars font ces temps-ci. Je veux juste être avec quelqu’un afin de passer de bons moments avec lui et qu’il m’aime réellement. Et ce temps, je souhaite ardemment le passer avec toi. C’est tôt, je le sais. Tu n’as pas à m’appeler comme ça, si tu…

— Non. Pe… petit-ami me convient très bien, répondit précipitamment Curtis.

Genesis sourit et secoua la tête.

— Très bien, alors.

Il se pencha et embrassa Curtis légèrement sur le front.

— Je dois m’en aller. Je t’appellerai plus tard, et je te dis à vendredi.

— Vingt heures pétantes ! murmura Curtis.

Genesis embrassa son poignet blessé et le reposa lentement à son côté.

— Comporte-toi bien jusqu’à mon retour, bad-boy.

Genesis se plia pratiquement en deux afin de poser sa bouche au niveau de l’oreille de Curtis. Sa voix se fit menaçante et rocailleuse.

— Je détesterais avoir à te donner la fessée quand je reviendrai.

Curtis frissonna durement tandis que Genesis déposait un baiser enflammé derrière son oreille avant de se relever en affichant un sourire retors.

Seigneur ! Comment vais-je pouvoir m’empêcher de me comporter comme un idiot ?

— Conduis prudemment, Gen, dit-il avant qu’il arrive à la porte.

— À dans six jours, mon beau, répondit doucement Genesis, laissant la porte se refermer derrière lui.

FAITES CONNAISSANCE DE NOTRE NOUVEAU SAUVEUR ET MEMBRE DE L’ÉQUIPE

Quand Curtis sortit de sa chambre, peu de temps après le départ de Genesis, il avait l’air d’être amoureux. Ils se tenaient tous dans le couloir, riant tandis qu’un Curtis rougissant avançait vers eux. C’était plutôt mignon. Un nouvel amour. Curtis avait besoin d’une merveilleuse distraction pour ne pas penser à tout ce qui s’était passé ces derniers mois.

Green ne semblait pas inquiet. Genesis avait juré qu’il se comporterait bien avec Curtis et il le croyait. Toutefois, il était le bienvenu à titre d’essai avec Ruxs. Il pria pour que Genesis ne fiche pas tout en l’air. Il n’avait vraiment pas le temps pour contrôler de nouveaux dommages causés par Ruxs.

Day passa son bras sur les épaules de Curtis alors qu’ils traversaient le couloir. Il murmura à son oreille :

— Je peux voir que tu l’as déjà dans la peau, Curt. C’est parfaitement compréhensible. Il y a ce petit quelque chose chez ces fichus hommes Godfrey…

Ruxs écarta Day quand il se tourna vers lui. God se contenta de continuer à avancer, l’ombre d’un sourire traversant son expression habituellement dure.

— Les gars, la sortie est par ici, indiqua Curtis, s’arrêtant au bout du couloir.

— Il y a quelqu’un que nous devons voir d’abord, expliqua Green, suivant le chemin emprunté par tous les autres.

Curtis le rattrapa et ne le repoussa pas cette fois lorsque Green posa son bras sur son épaule et l’attira contre lui, tout en marchant. Il avait failli perdre son fils, et ressentait ce besoin de le tenir près de lui pendant un moment.

Ils s’arrêtèrent tous devant une porte close, dans l’aile postopératoire réservée aux patients. Ruxs se trouvait au bureau des infirmières, posant quelques questions. Green le vit sortir son badge et la femme feuilleter un dossier avant d’indiquer la porte.

Ruxs revint vers eux.

— C’est tout bon.

Green frappa à la porte et entra sur la pointe des pieds, tirant Curtis auprès de lui.

— Toc-toc, dit-il, laissant les autres gars remplir la pièce derrière lui.

— Bordel de merde ! Qu’est-ce que vous fichez tous ici ?

— Je suis venu chercher mon fils bien vivant, grâce à toi. Et puisque tu es là, j’ai pensé te présenter tes nouveaux patrons.

Green fit un pas de côté.

— Lieutenant Godfrey, Lieutenant Day, et l’homme très sérieux derrière Ruxs, est le Sergent Sydney, indiqua Green, à l’homme choqué, allongé sur le lit d’hôpital. Les gars, voici l’officier Michaels.

Le type en question se redressa de toute sa taille dans le lit et Day lui tendit la main.

— Nous apprécions vraiment ce que tu as fait. Tu as risqué ta vie pour nous et ce n’est pas passé inaperçu. Tu aurais pu te tuer en jetant ta voiture sur lui comme tu l’as fait. C’est malheureux que cela se soit terminé de cette façon, d’autant qu’un de mes détectives et un gamin auraient pu perdre la vie si tu n’étais pas intervenu. Je voulais juste passer te voir pour te remercier.

God s’approcha plus près du lit, ses bras épais croisés sur son torse.

— Ruxs et Green n’avaient que de bonnes choses à dire sur toi. J’ai déjà entendu parler de toi, avant même que tu fasses ça hier soir. Crois-moi, il n’y a pas grand-chose qui puisse m’impressionner. Pourtant, tu y as réussi.

God serra la main de Michaels.

— J’ai attentivement étudié ton dossier. Tu as fait du bon boulot et j’ai remarqué toutes les félicitations que tu avais reçues pour tes tirs de précision. J’aurais besoin d’un autre sniper, et plus que tout, d’un homme avec des couilles. Dès que tu auras passé ton examen pour devenir détective, tu intègreras mon équipe.

God pivota et sortit de la pièce en compagnie de Syn.

Les yeux bleus de Michaels se mirent à irradier à l’approbation de God. Sa large poitrine se gonfla de fierté et Green en fut heureux pour lui.

— J’enverrai mon assistante, Vicki, pour qu’elle vienne te parler et elle mettra en place l’examen dès que possible, ajouta Day, à un Michael toujours estomaqué. Tu penses le réussir ? C’est difficile.

— Je suis tout à fait positif, j’y parviendrai. J’ai juste besoin qu’un officier gradé me rédige une lettre de recommandation afin de pouvoir me présenter, rayonna Michaels.

— Bien, fit Day, se dirigeant vers la porte.

— Lieutenant Day… ma jambe. Elle est brisée en deux endroits.

Il désigna le grand plâtre qui recouvrait sa jambe droite, partant à mi-mollet et remontant jusqu’à la cuisse.

— Le médecin a dit que les fractures paraissaient très nettes. Avec la rééducation, je guérirai bien et pourrai revenir travailler à plein temps rapidement. Toutefois… euh… Cela prendra tout de même près de six mois, déclara Michaels, regardant Day droit dans les yeux. Une fois sur pieds, je vous jure que je serai un atout, lieutenant.

Day n’hésita pas.

— Prends le temps de te soigner correctement. Nous aurons une place pour toi, quand tu seras prêt à revenir.

Lorsque Day franchit la porte, Michaels hurla assez fort pour que tout l’hôpital l’entende. Ruxs, Green et Curtis restèrent avec l’officier courageux pendant un moment. Ils parlèrent avec lui des avantages et des inconvénients à travailler pour God et Day. Toutefois, c’était totalement impossible de dissuader Michaels. Il avait voulu faire partie de leur équipe dès la première fois où il les avait rencontrés. Lorsqu’ils se levèrent pour partir, Curtis le remercia à plusieurs reprises et promit de revenir lui rendre visite dans quelques jours.

Green tint la porte pour Curtis et Ruxs et agita la main une dernière fois. Il s’arrêta juste avant que la porte se referme.

— Sors-tu avec quelqu’un, Michaels ?

Celui-ci le contempla fixement.

— Pas pour le moment.

— Je tenais juste à t’avertir : les dames ont beaucoup de mal à supporter nos exigences professionnelles. Quelques femmes de certains gars y parviennent, toutefois, cela reste éprouvant pour elles. Nous devons effectuer de longues heures exténuantes et nous nous retrouvons souvent dans des situations dangereuses.

— Aucune inquiétude à avoir à propos des dames, Détective Green, indiqua Michaels, ses yeux révélant ce qu’il voulait dire.

Green lui adressa un grand sourire.

— C’est tout bon pour toi, alors.

Voilà tout ce à quoi il pouvait penser avant de quitter la chambre afin de rattraper sa famille. Un nouveau frère les avait rejoints… et surprise, surprise… il est gay.

FIN

Désirez-vous un avant-goût de ce qui vous attend dans Rien de Spécial – Tome 4 : Ne Jugez Pas ?

Le détective Austin Michaels ne pense pas que sa vie peut être meilleure après avoir été accepté au sein de la célèbre équipe des Narcotiques de la côte Est, dirigée par deux des lieutenants les plus badass de la police d’Atlanta – Cashel Godfrey et Leonidis Day.

Michaels sait qu’il s’intègrera parfaitement en tant que sniper dans le groupe, ayant reçu sa juste part d’éloges pour ses tirs de précision. Il est aussi dur à cuire que le reste des vingt frères qui composent leur groupe. Cependant, lorsqu’il laisse leur suspect principal – avec plus d’un quart de million de dollars de drogue – s’enfuir lors d’un assaut, il est prêt à faire tout ce qu’il faut pour réparer son erreur.

Puisqu’il ne lui reste aucune autre option, God choisit de faire appel à une aide extérieure en la personne de son ami de longue date et chasseur de prime, Judge Josephson.

Judge était considéré comme l’un des meilleurs pisteurs pendant son enrôlement dans le Corps des Marines des États-Unis. Après avoir pris sa retraite, il utilise ces compétences pour devenir l’un des traqueurs les plus recherchés du pays. Quand Judge reçoit un appel de son vieil ami qui a besoin de lui, il accepte rapidement l’offre de God.

Toujours embarrassé, et ayant l’intention de faire ses preuves, Michaels se porte immédiatement volontaire pour s’associer avec Judge afin de récupérer rapidement et discrètement leur suspect. Aucun des deux hommes ne veut, ou n’a besoin d’un partenaire. Mais, une fois sur la route, leur relation, mélange de haine et de désir se développe rapidement entre eux, et fera d’eux des héros… ou les conduira à la mort.

Michaels voulait tellement lever les yeux au ciel et soupirer si fort que ses tempes palpitaient alors que la sueur coulait le long de sa peau rougie. Au lieu de manquer de respect à son père, il poignarda ses œufs, et fourra une fourchette pleine dans sa bouche.

— Est-ce que tu m’écoutes, fils ? Ne crois pas que je ne te vois pas fulminer dans ton coin. As-tu oublié que je suis aussi détective ?

Comment diable pourrais-je l’oublier ? Tu me le rappelles chaque fois que tu le peux.

— Tu n’es pas détective depuis plus de cinq fichues minutes, alors ne commence pas à agir comme si tu étais tout-puissant sous prétexte que tu travailles pour un homme nommé God.

Michaels se redressa dans la banquette en plastique, à la mention d’un de ses lieutenants. Personne ne parlait d’eux en mal – il ne le permettrait pas. Le lieutenant Godfrey – connu en tant que God – et son partenaire, le lieutenant Day géraient la meilleure équipe du Service des Narcotiques de toute la côte est. Travailler pour eux avait été son objectif depuis qu’il avait obtenu son diplôme à l’université. Michaels descendait d’une longue lignée de responsables des forces de l’ordre. Lorsqu’il n’avait pas rejoint l’académie de police, directement à la sortie du lycée, à l’instar de la plupart des Michaels, et qu’il avait préféré opter pour l’université d’abord, tout le monde avait cru qu’il se rebellait contre leurs traditions. Son master en psychologie l’avait aidé à devenir détective dix ans plus tôt que son père ou son grand-père l’avaient été. Il n’avait que trente-deux ans et était un des détectives les plus décorés et plus respectés de son équipe – du moins, à sa connaissance. Bien qu’il ait attiré l’attention de ses lieutenants en fonçant, la tête la première, lors d’une de leurs interventions, mettant sa vie en danger afin de sauver un des hommes de God, il avait tout de même réussi son examen de détective grâce à son éducation, et son père détestait cette idée.

— En outre… Pourquoi diable engage-t-il autant de détectives gays ? Tout le monde les appelle « L’escouade des Tapettes » se moqua son père.

— Oh, ouais. Qui nous appelle ainsi ? rétorqua Michaels, laissant tomber sa fourchette dans son assiette.

— Quelques gars.

— Eh bien, dis-leur de venir nous le balancer en face.

Son père lui adressa un sourire derrière sa tasse de café et il eut l’impression de se comporter comme un idiot. Il avait de nouveau laissé son père le provoquer. C’était totalement impossible que qui que ce soit dise ça de son équipe, et le pense. Après tout, c’était eux qui avaient le meilleur taux d’arrestations concernant des criminels notoires. C’était eux qui nettoyaient les rues. C’était eux qui étaient appelés quand quelqu’un avait besoin d’un coup de main. Ils avaient sauvé un nombre incalculable d’officiers à travers tout le district. God et Day avaient contracté tellement de faveurs qu’ils ne pouvaient pas toutes les réclamer.

— Papa, je dois y aller. J’ai une réunion stratégique à neuf heures.

— Sur quoi travailles-tu ?

Michaels passa une main dans ses courts cheveux blonds. Il n’avait pas mis de gel aujourd’hui, donc ses mèches retombaient là où elles le voulaient. Il détestait que son père l’interroge sur les détails d’une opération. Il faisait partie de l’équipe de God et Day depuis trois ans à présent et son père continuait de lui poser des questions, alors qu’il savait parfaitement qu’il n’avait pas le droit d’y répondre.

— Tu sais que je ne peux rien te révéler, papa.

Le visage de son père prit une inquiétante teinte rose. Dans sa position, en tant que Major de la Zone Un, il n’avait certainement pas l’habitude qu’on lui dise qu’il ne pouvait pas connaître la teneur de certaines informations. Néanmoins, Michaels avait reçu des ordres. Sous aucun prétexte, il ne devait divulguer des informations sur leurs affaires, à quiconque n'ayant pas reçu l’aval express de ses lieutenants. Les départements avaient des fuites, des taupes, des informateurs et des agents sous couverture qui ne craignaient pas de recourir à des informations classées afin de faire avancer leurs propres carrières ou leurs affaires.

La zone gérée par son père détenait le plus fort taux d’affaires résolues en matière d’homicides de toute la région, et God se ferait servir la tête de Michaels sur un plateau d’argent si jamais il découvrait qu’il partageait des infos avec une autre zone. Un mot de travers ou la simple évocation d’un renseignement pertinent pouvait résulter par l’échec d’un de leurs dossiers à cause d’un fait divulgué à l’aveuglette.

— Tu ne peux pas ! Que veux-tu dire par « tu ne peux pas » ?

Son père sortit son portefeuille et jeta deux billets de vingt sur la table.

— N’as-tu donc jamais entendu parler de courtoisie professionnelle, Austin ? Sans oublier de mentionner que je suis ton père. Je suppose que cela n’a aucune importance.

La jeune serveuse débarrassa rapidement les assiettes à moitié vides et s’esquiva, ne créant aucun contact visuel, d’autant que la voix de son père avait atteint un niveau embarrassant.

— Papa. Beaucoup des informations concernant nos dossiers sont classées. Très peu de gens savent qui nous ciblons et quand nous frapperons. God et Day le font exprès afin d’éliminer tout risque que nos suspects soient avertis.

La voix de Michaels resta calme, espérant que son père en ferait de même.

— Crois-tu que j’irais avertir ton putain de suspect ? Austin. Jacob. Michaels. Tu es sur le fil du rasoir, mon garçon, gronda son père, se levant pour partir.

Son uniforme noir avec des ornements dorés était repassé à la perfection et s’accrochait de manière majestueuse à son corps. Michaels était bâti comme tous les hommes de la famille : un ajustement parfait. De bonne taille, juste assez pour surpasser la moyenne des hommes. Un dos large et bien défini, avec des bras épais. Ses cuisses étaient très musclées, bien qu’assez élancées pour lui permettre de pourchasser et attraper un suspect.

Michaels s’empressa de rattraper son père si distingué. Lorsqu’il le fit, celui-ci le dévisagea de la tête aux pieds. Il secoua la tête et ses lèvres se retroussèrent avec dégoût.

— Quatre années passées à Duke, tu es arrivé dans les dix premiers pour cents de ta promotion. Tu as obtenu quelques-uns des scores les plus élevés dans ton groupe de recrues à l’académie de police.

Son père s’arrêta devant sa Cadillac noire rutilante et l’affronta.

— Sans parler du fait que tu es un putain de Michaels… et regarde-toi !

Michaels n’osa pas baisser la tête, après tout, il n’avait pas honte. Il était vêtu d’un jean, un tee-shirt noir et blanc sous un maillot ouvert à l’effigie des Braves d’Atlanta. Sa casquette de baseball, qu’il portait à l’envers, donnait probablement l’impression d’un homme en chemin pour aller voir un match, plutôt que d’assister à une réunion d’une force d’élite.

— Papa, j’irai sur le terrain plus tard. Je suis sous couverture. As-tu oublié à quoi tu ressemblais alors que tu étais le détective du service des homicides le plus respecté de ton équipe ? Avant que tu ne sois coincé derrière un bureau, forcé d’embrasser le cul de bureaucrates ?

Le regard noir de son père fut suffisant pour le faire reculer.

— Comment oses-tu m’insulter, moi ou ma position ?

Michael fixa son père droit dans les yeux.

— Je m’excuse. C’était irrespectueux et complètement hors de propos.

— Tu as foutrement raison !

Michaels soupira, et se frotta la nuque.

— C’est juste que je ne sais plus ce que je dois faire pour que tu sois enfin fier de moi.

Son père le contempla tristement avant de poser ses grandes mains sur ses deux épaules et de le faire pivoter pour qu’il soit face à lui.

— Je suis fier de toi, fils. Tous les jours. J’ai juste…

Un soupir lui échappa avant qu’il poursuive.

— Je ne veux pas que tu te limites. Tu possèdes le potentiel qu’il faut pour diriger. C’est dans ton sang. Suivre God et Day ne te mettra pas dans cette position. Tu es un chef, pas un suiveur.

— Je peux devenir sergent, lieutenant ou atteindre n’importe quel autre grade aussi longtemps que je serai un bon flic. En travaillant avec eux, je suis enfin capable de montrer de quoi je suis capable. Tant de départements sont dirigés par des lieutenants égocentriques qui redoutent tellement les lois et règlements qu’ils sont à peine capables de laisser leurs détectives procéder à une arrestation. Je veux simplement montrer ce que je peux faire. God et Day me permettent d’y parvenir.

— Comme balancer un homme par une fenêtre ?

Il remarqua la lueur amusée dans les yeux de son père.

— Ouais, par exemple, répondit-il en riant.

L’histoire concernant leur dernière descente – quand ils avaient arrêté trois hommes, et que l’un d’eux avait traversé une fenêtre – avait circulé assez rapidement. Son père se mit à rire avec lui et tapota sa joue.

— Je suis sacrément fier de toi, fiston. Je me comporte juste comme un père, je suppose.

— Cela me plaît, papa. Vraiment. Je suis heureux avec ce que je fais. Les gars sont super, j’ai confiance en eux et ils me le rendent bien. Nous effectuons du bon boulot ensemble.

— En effet, fiston. Je ne peux pas le nier. Je ne voulais pas t’insulter, non plus.

— Je sais.

Son père pivota pour monter dans sa voiture.

— Je te retrouve à la maison demain soir, c’est ça ?

— Demain ?

— Oui, pour le poker. Je t’en ai parlé la semaine dernière. J’ai invité quelques gars. Euh… Aaron sera là aussi. Il se joint à nous à présent.

Génial !

— Je m’en souviens à présent. Bien sûr. Je serai là.

Je n’ai rien d’autre à foutre un vendredi soir, de toute façon.

— C’est bon à entendre.

Son père démarra le moteur et baissa sa fenêtre.

— Fais attention à toi aujourd’hui. À demain.

Michaels hocha la tête et tapota le capot de la voiture, tandis que son père éloignait sa voiture luxueuse du trottoir.

… À SUIVRE…

PrologueÀ propos de

L’AUTEUR

A.E. Via est toujours une auteure relativement récente dans le merveilleux genre des romans gays érotiques. Son écriture englobe tout, de l’épicé au scandaleux. Ses histoires impliquent souvent des intrigues et renversements de situations qui amènent les lecteurs vers de nouvelles profondeurs afin de les inciter à réfléchir.

Quand elle n’est pas devant son ordinateur portable, elle se concentre sur sa famille – un mari et quatre enfants, ses deux animaux de compagnie : un Maltais et son chat Siamois, ELynn, ainsi nommé d’après le dernier grand auteur de romans gays E. Lynn Harris.

Bien que ce soit seulement son cinquième roman, elle en a bien d’autres encore à venir. Alors, suivez-la – elle adore ça – parce que ses livres MM ne font que s’échauffer !

Rendez-vous sur le site officiel d’A.E. Via :

http://authoraevia.com

pour des informations plus détaillées quant à la manière de la contacter, de la suivre ou pour obtenir un avant-goût de son travail à venir, des histoires gratuites ou pour savoir où elle apparaîtra prochainement.

PrologueÉgalement par

A.E. Via

Série : Blue Moon

Blue Moon : Trop beau pour être vrai

Angel DeLucca est l'un des célibataires gays les plus recherchés de Virginia Beach, mais quand il essaie de trouver le véritable amour, personne ne le prend au sérieux. Après un coup d'un soir qui se termine mal, il entre en contact avec un magnifique pompier hétéro Maximus (Max) Strong et la mission d'Angel dans la vie est maintenant parfaitement claire.

Le frère aîné de Max, Ryker se montre super protecteur et aspire secrètement à l'attention et aux éloges d'un maître dom. Le chef de la sécurité d'Angel, maître dom, Sebastian « Bass » Bagetteli vient ébranler ce secret dès leur première rencontre intense.

Les histoires de ces hommes vont être prises dans un tourbillon de romance, bondage, révélations, scènes d'action et du sexe brûlant.

Blue Moon 2 : C’est la réalité

Pierce, alias Backhander, spécialiste stratégique du renseignement est de retour afin de débusquer les criminels les plus notoires pour la DEA, et il a une sacrée équipe de secours pour surveiller ses arrières : les Navy Seals les plus décorés du pays… Les Beastmasters. Pierce est plus que capable de faire son travail, mais il y a une distraction incroyablement sexy qui le fait remettre en cause son orientation sexuelle cachée – Dane Aramis, nom de code Hawk. Ce dernier peut voir ce que la plupart des gens ne peuvent pas, et que son sexy Pierce l’admette ou non, il peut deviner le profond désir que l’homme ressent pour lui. Hawk n’est pas le genre de Seal à perdre son homme. Pierce sera à lui.

Toutefois, lorsque Pierce et les Beastmasters sont sur leur dernière affectation, la dernière personne qu’ils s’attendent à rencontrer est l’assassin solitaire… Omega. L’homme est insaisissable et quand il s’approche trop près de celui qui est cher à Hawk, les Beastmasters appellent le seul homme qui peut contrôler l’assassin létal, le frère d’Omega, plus doué que l’assassin : Alpha.

Faire appel à Alpha – l’homme le plus meurtrier au monde – qui n’a aucune allégeance et aucune alliance envers la société peut s’avérer désastreux pour tout le monde. Mais Hawk est prêt à prendre ce risque pour garder Pierce en sécurité.

Série : Rien de Spécial

Rien de Spécial – Tome 1

Le détective Cashel « Cash » Godfrey est énorme, tatoué et perpétuellement en colère, si bien que les gens restent généralement à distance. Il est fraîchement diplômé de l’académie de police, cependant personne ne veut devenir le partenaire de la bête asociale de deux mètres avec une incapacité à faire confiance aux autres. Lorsque Cash scrute la salle de conférence, il ne s’attendait pas à trouver des yeux noisette fixés sur lui. Les prunelles du superbe détective Leonidis « Leo » Day.

Leo est charmant, plein d’esprit, drôle, sarcastique, et le seul qui peut faire sourire Cash. Il est ouvertement gay et c’est un flic dur à cuire.

Ensemble, Cash et Leo deviennent les agents les plus respectés et efficaces qu’Atlanta a jamais eus. Capables de communiquer et de se comprendre sans dire un mot, ils gravissent rapidement les échelons.

Quand Cash sauve la vie de Leo lors d’un raid mortel, il commence à entrevoir quelque chose en lui que personne d’autre ne voit… quelque chose de spécial. Mais Leo redoute de ne jamais être en mesure de briser le mur impénétrable qui protège le cœur de Cash.

Rien de Spécial – Tome 2 – Embrasser Syn

Le Sergent Corbin « Syn » Sydney a consacré sa vie afin de devenir le meilleur détective. Donc, lorsqu’il apprend qu’il y a un poste libre au sein de la fameuse Équipe d’Intervention des Narcotiques d’Atlanta, il saute sur l’occasion. Toutefois, il n’est pas prêt à réaliser à quel point il est esseulé, surtout quand il remarque la relation amoureuse et dévouée entre les deux hommes dont il reçoit les ordres : les lieutenants Cashel « God » Godfrey et Leonidis Day.

Syn se prépare à accepter son destin solitaire, jusqu’à ce qu’il entre dans un petit pub et rencontre le barman tatoué aux cheveux longs, Furious Barkley. Avant même que Syn comprenne pourquoi, il est submergé par des sentiments qu’il reconnaît à peine : la passion, l’envie et le désir. Et si les regards sombres, emplis de lubricité sont une bonne indication, Furious pourrait bien éprouver les mêmes sentiments à son égard.

Deux problèmes doivent trouver une solution avant que Syn et Furi puissent offrir à l’autre ce qui manque dans leur vie depuis si longtemps… Syn doit trouver la preuve de l’innocence de Furi dans un meurtre et le protéger d’un passé qui refuse de le laisser partir.

God, Day, Ronowski et Johnson sont toujours aussi amusants…

Vous vous pâmerez devant l’attitude de God en matière de prise en charge…

Vous rirez hystériquement devant les remarques sans fin de Day…

Vous tomberez amoureux du mystérieux et sexy Furious…

Et… 

Vous embrasserez Syn…

Pour d’autres romans MM

N’hésitez pas à visiter notre site :

https://www.menovertherainbow.net/